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PUBLICACION 
Hasta el día 21 de junio de 1999 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para adjudicar mediante procedimiento 
negociado la REALIZACIÓN DEL PROGRAMA DE 
CICLO FESTIVO DE VERANO 1999, que recoge las 
actividades de: Fiestas Patronales de los Santos 
Niños, Ferias y Fiestas de Agosto y Fiestas Patronales 
de la Virgen del Val. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Confratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 22 de 
junio de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Consis
torial. 

Alcalá de Henares a, 7 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

. 
PUBLICACION 

Hasta el día 23 de junio de 1999 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para adjudicar mediante procedimiento 
negociado las Obras de Colector y Pavimentación en 
calle Navarro y Ledesma. 

Precio tipo: 4.991 .238.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 24 de 
junio de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Consis
torial. 

Alcalá de Henares a, 4 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

ti de Junio de 1999 

Excm1.1nntamie111 
de Alcalá lle Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 21 de junio de 1999 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para adjudicar mediante procedimiento 
negociado las Obras de Reforma del Local de la Anti
gua Biblioteca Esteban Azaña. 

Precio tipo: 4.931.015.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 22 de 
junio de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Consis
torial. 

Alcalá de Henares a, 4 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excm1.1n11amie111 
de Alcalá de Henares 
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PUBLICACION 
Hasta el día 21 de junio de 1999 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para adjudicar mediante procedimiento 
negociado el SERVICIO DE ESCUELA DE VERANO 
DEL CENTRO ASESOR DE LA MUJER. 

Precio tipo: 984.237.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 22 de 
junio de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Consis
torial. 

Alcalá de Henares a, 7 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

; 

bcm1.1nntamie111 
de Alcalá de Henares 
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una techa de adelamo 
PUERTA DE MADRID tomó 

ya hace años la costumbre de 
ádelantar en una fecha su sali
da en vísperas electorales para 
que no coincida con la llamada 
jornada de . reflexión. Así, 
hemos adelantado la edición 
correspondiente al sábado día 
12 de junio de 1999 al víemes 
día 11. Después de hacer esta 
puntualización, sólo nos queda 
recordar algo de lo que proba
blemente a estas alturas el lec
tor ya habrá oído hablar: el 
próximo día 13 de junio los 
electores tienen una cita con 
las urnas y esta vez el trabajo 
de elegir es casi a destajo por
que los electores no sólo se 
enfrentan a la responsabilidad 
de elegir concejales y diputa
dos autonómicos, sino tam
bién diputados para el llamado 
Parlamento Europeo, sirva eso 
para lo que quiera que sirva, 
además de como oportunidad 
de darse la vida padre para los 
elegidos, pues uno tiene para 
sí que eso de ser parlamentario 
europeo debe de ser canongía 
de rango superior incluso a la 
de ser senador en España, que 
es la suerte que cualquier jubi
lado con sangre en las venas 
desea más que la primitiva. 

En fin, es el hecho que la 
campaña electoral toca a su 
fin, que los candidatos a muní
cipes están reventados de 
tanto ir de aquí para allá des
pués de haberse acostumbra
do muchos de ellos a los sillo
nes del cuatrienio, y que la 
suerte ya está echada porque 
Zamora no se ganó en una 
hora ni el poder se gana o se 
pierde en una campaña de dia
tribas, ni siquiera de discursos 
inteligentes -que en alguna 
parte los habrá-. La suerte 
está echada ya hace mucho 
tiempo y la campaña electoral 
sólo habrá servido para tonifi
car el propósito de cada cual. 
Eso sí: sólo los adivinos podrí
an vaticinar esa suerte. Como 
aquí no hay adivinos que val
gan, para eso se hacen elec
ciones y recuentos de votos. La 
solución, con sus disgustos 
correspondientes, el domingo. 

PUERTA de Madrid 

cRn de la guenail 
¡Ojalá cuando estas líneas 

salgan a la luz ya se haya 
detenido la guerra de 
Yugoslavia! Aunque lo impor
tante es que las bombas dejen 
de caer y , dentro de lo posible 
después de tantas catástrofes, 
los desplazados vuelvan a sus 
hogares, reconstruyan sus 
vidas y no olviden jamás la 
experiencia, en los países de la 
OTAN la guerra continuará en 
su vertiente informativa, de la 
que no se puede decir que sea 
precisamente incruenta, como 
no es incruenta la construc
ción de pistas de aeródromos 
para el lanzamiento de ata
ques de bombarderos sobre 
territorio enemigo. 

Nos parece que la OTAN -es 
decir, Clinton y su peón espa
ñol- ha tenido que ceder algún 
terreno propagandístico para 
poner fin a la guerra en la 
fecha que previó el gran 
patrón norteamericano cuan
do pidió a su senado algo 
menos de un billón de pesetas 
de crédito extra para mante
ner la guerra precisamente 
hasta junio. Estamos en junio 
y, con arreglo al guión previs
to, la guerra se acaba. Como 
se ve, el dominio de la situa
ción por el jefe de la OTAN no 
abarca sólo a Yugoslavia, sino 
a todo el territorio europeo. Y 
parece que algunos europeos 
se han dado cuenta del modo 
en que Estados Unidos los ha 
arrastrado a la guerra y hasta 
qué punto han corrido el peli
gro de enviar a sus jóvenes a 
morir en Yugoslavia para sos
tener tonificada la hbido del 
emperador de occidente. 

Queremos creer que una 
prueba de esta conjetura que 
hacemos es que la Unión 
Europea ha activado la desig
nación de su"ministro de 
asuntos exteriores y de defen
sa". puesto para el que no ha 
dudado en agarrar al propio 
Javier Solana, quizá por los 
muchos méritos que ha acre
ditado matando yugoslavos -y 
kosovares entre esos yugosla
vos-, quizá porque la UE pre
fiere mantener controlado por 
ella misma a personaje tan 
acreditadamente peligroso. El 
caso es que algunos gober
nantes europeos parecen 
haber comprendido -o eso nos 
gusta creer- que no pueden 
permitir que el destino de los 
europeos, sus vidas y sus 
haciendas, pendan, por ejem
plo, de la satisfacción o de la 
frustración que proporcione al 
clínton de tumo alguna pecu
liar escena del sofá. . . O de la 
silla, que en estas cosas, como 
en todas, los americanos son 
muy funcionales. 

Felicitémonos, pues, de que 
la guerra se acabe, si se acaba. 
Felicitémonos, pues, de que el 
genocida Milósevic, si es geno
cida, haya sido controlado. 
Felicitémonos, pues, de que los 
terroristas del autodenomina
do Ejército de Liberación de 

· Kosovo, si es que son terroris
tas, dejen de asesinar como 
acostumbraron, aunque ya 
hayan advertido que en la zona 
rusa seguirán haciendo lo que 
les plazca. Y felicitémonos de 
que al fin estalle la paz, si es 
que esto es la paz o, al menos, 
algo parecido a ella. 
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Banolo, a lo suvo 
¡Menos mal que se acaba la 

campaña electoral! Si durara 
una semana más, a lo mejor el 
señor alcalde de Alcalá se nos 
moría de pura fatiga, pero, si 
no, sus rivales podrian conse
guir que llegara al ayunta
miento complutense bajo palio 
o similar. ¡Qué listos son! 

Unos, que parecen la voz de 
la frustración aunque no lo 
sean, dicen que el PP se ha 
limitado a hacer lo que ellos 
habían previsto, con lo que a 
Bartolo sólo le queda decir 
algo así como "Sí, inútiles; 
vosotros queríais hacerlo pero 
no supisteis; nosotros lo 
hemos hecho". Otros van y lo 
marean ante la junta electoral 
con que el cumpleaños del 
OADE no debe ser celebrado 
porque eso es puro electoralis
mo y, en vez de mantenerse en 
sus trece y bloquear la cele
bración sin más, van y lo cele
bran "sin discursos", lo que 
queda "como" ridículo, deja en 
mal lugar a los del "no, pero 
sí" y permite a Bartolo "afaro
lar" su faena y encima brindar 
a la grada: "¡Bueno! Lo hemos 
celebrado bien. No hemos 
soplado las velas, pero nos 
hemos comido la tarta". 

Otros rivales le han puesto a 
huevo una contestación digna 
de Cicerón, o al menos del Gil 
Robles de los "calzoncillos con 
puntillas". Vienen los atacan
tes ingenuos y lo acusan de 
tener a la ciudad parada poco 
después de haberlo acusado 
de someterla a una fiebre de 
inauguraciones. Y va Bartolo y 
sentencia: "Cuando la ciudad 
estaba parada, lo que se dice 
parada, es cuando el PP llegó 
al ayuntamiento, que no anda
ba ni el reloj". Y encima es 
cierto que el reloj andaba mal. 

Los rivales de Bartolomé 
González han hecho en líneas 
generales una campaña torpe. 
¡Menos mal, para ellos, que las 
campañas no sirven para 
nada! Si no, habria que para
frasear el dicho diciendo que 
con estos enemigos Bartolo no 
necesita amigos. 

VOLVO 
www.volvocars.volvo.es 
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3.374.813 Pta. T.A.E.: 5,9%. Financiado por VOLVO CAR ANANCE ESPAÑA 
EFC. Oferta válida del 25 de Abril al 30 de junio de 1999 para Península y Baleares. 
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Editados por la conceialía de Turismo 

Pilar Navío es la autora de las 
lotogralías que ilustran los 
primeros carteles de Alcalá 
Patrimonio de la Humanidad 

Pilar , Navío, conocida 
periodista alcalaína y cola
boradora habitual de 
PUERTA DE MADRID, es la 
autora de las fotografias 
que ilustran los primeros 
carteles editados por la 
concejalía de Turismo para 
promocionar Alcalá como 
Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad. Las fotogra
fias, que formaron parte de 
una exposición que se mos
tró al público hace algunos 
meses, muestran desde 
ángulos poco habituales el 
patio Trilingüe y el patio de 
Santo Tomás de la Univer
sidad Cisneriana, la clau
sura del convento de Santa 
Ursula, la espadaña de San 
Ildefonso cubierta de nieve 
y con algunas cigüeñas 
apoyadas sobre ella y una 
vista nocturna de la plaza 
de Cervantes. 

Para Pilar Navío supone 
todo un orgullo que sus 
fotografias sirvan para pro-

• LABORAL 
• FISCAL 
• INMOBILIARIO 
• COMUNIDADES 
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mocionar la ciudad en la 
que ha nacido y a la que 
tanto quiere. Este será uno 
más de los recuerdos que 
sumará a su historia perso
nal, tan ligada a la de la 
ciudad complutense. Hace 
algunos años, cuando reci
bió el Premio Ciudad de 
Alcalá de Periodismo, augu
raba un espléndido futuro a 
Alcalá, futuro al que ella se 
veía ligada. La concesión 
del titulo de Patrimonio de 
la Humanidad y el hecho de 
que sus fotografias ilustren 
tan importante aconteci
miento dan la razón a lo 
dicho en su dia por la vete
rana periodista, que entre 
sus vivencias más emocio
nantes recuerda el haber 
informado de las dos noti
cias claves para la historia 
de Alcalá ocurridas en los 
últimos años de este siglo: 
el 'regreso' de la Universi
dad y la ya citada concesión 
del titulo de Patrimonio. 

MEDllCION, DEFENSA 

Y ASESORAMIENTO 

Plaza de Navarra. 4 -
Teléf.: 91 882 90 62 
Fax: 91 882 80 17 

Suárez se entrevistó con el rector porque quiere 
mamener un estrecho contacto con la universidad 

IU protesta por el estado en que 
se encuentra la plaza Juan 11111 
El final de campaña electoral ha sido intenso para el candi
dato de IU a la alcaldía complutense. Entre otros actos y 
actividades, Luis Suárez Machota, ha tenido ocasión de 
entrevistarse con el rector de la universidad, Manuel Gala, 
desde la intención que tiene el candidato de IU de mantener 
un estrecho contacto de colaboración con la entidad acadé
mica. Suárez Machota también visitó la plaza Juan XXIII, un 
entorno del que dijo junto con su compañera Teresa Arias, 
que después de haber recibido hace unos años un premio de 
medio ambiente, se ha deteriorado de forma espectacular. 

Suárez Machota se entrevis- Por otra parte, Suárez 
tó el martes 8 de mayo con el Machota acompañado por 
rector de la universidad, varios candidatos de IU visita
Manuel Gala, con quien por ron el miércoles 9 de mayo la 
espacio de una hora mantuvo plaza Juan XXIII. Un pequeño 
un cambio de impresiones incendio en una vivienda puso 
partiendo de la necesidad de en evidencia tiempo atrás la 
estrechar la colaboración cuestión de la seguridad en 
entre el ayuntamiento y la esa plaza, pero no solamente 
universidad. De hecho, Suárez eso. El camión de bomberos 
Machota manifestó a PUERTA dejó graves daños en el pavi
DE MADRID que "la ciudad no mento de la plaza puesto que 
puede vivir de espaldas de su este se hundió al pasar el 
universidad, ni esta puede camión al interior. La presi
ignorar a la ciudad". Así pues, denta en funciones de la dele
la voluntad del candidato de gación municipal del distrito 
IU es la de mejorar las relacio- V, Teresa Arias, explicó que "el 
nes entre su organización y la ayuntamiento ha hecho obras 
universidad alcalaína. Y otra por toda la ciudad en estos 
cuestión que ha quedado evi- últimos meses deprisa y 
dente es que Gala se ha con- corriendo porque se acercaban 
vertido en una pieza clave en las elecciones. Pero uno de los 
estas elecciones y en la próxi- sitios donde no ha hecho nada 
ma legislatura municipal. ha sido en esta plaza". 

IMPORTANTE EMPRESA DE SERVICIOS 
NECESITA 

COMERCIALES 
OFRECEMOS: 
• Formación a cargo de la empresa 
• Alta en S.S. 
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• Coche propio 

Enviar C. V. con fotografia 
al Aptdo. de Correos 1.262 de Alcalá de Henares 
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· El candidato del PSOE quiere convertir Alcalá en 
un modelo de aesUón v disfrute del pauimonio 

Peinado· presentó en las ruinas 
.árabes el programa 'Alcalá, 
una ciudad de ciudades' 
El candidato del PSOE a la alcaldía presentó el programa 
'Alcalá, una ciudad de ciudades' durante una excursión a las 
ruinás ·de la fortaleza árabe, en el margen izquierdo del 
Henares. Peinado manifestó su intención de convertir la ciu
dad complutense en un modelo de gestión y disfrute del 

· patrimonio, en un modelo de referencia internacional que 
genere riqueza y desarrollo social, cultural y económico, y 
que realce e impulse el papel de nuestra ciudad como un 
.lugar.habitable y como un gran centro irradiador de cultura. 

Según Manuel Peinado, 
Alcalá es el producto histórico 
de . una ciudad de ciudades, 
celtibérica, romana, árabe, 
renacentista, barroca y con
temporánea. Esta es, según el 
PSOE,· la más poderosa seña 
de identidad complutense". 

El programa socialista pro
pone el desarrollo de una polí
tica integrada de recuperación 
urbana de la ciudad histórica 
que atienda a la rehabilitación 
. del patrimonio histórico, así 
como la participación de los 
ciudadanos en los órganos de 
decisión del consorcio de la 
ciudad patrimonio de la 
humanidad. 

Peinado propone también 
crear un consejo asesor del 

patrimonio histórico del que 
formen parte junto a institu
ciones y personalidades rele
vantes de este campo, las pro
pias asociaciones alcalaínas 
significadas en la defensa de 
nuestra identidad y los repre
sentantes de los vecinos. 

El PSOE también propone 
crear el servicio municipal de 
patrimonio histórico con el 
cometido de poner en valor el 
rico y diverso legado de la ciu
dad complutense, así como la 
creación de empleo adquirien
do los socialistas el compromi
so de explotar nuevos yaci
mientos de empleo vinculados 
a la investigación, conserva
ción y disfrute de nuestro 
patrimonio histórico. 

. ' ' . , . \11 ,,, SABADO, 12 de junio l '30 de la madrugada 
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José Mª vento 

Banolomé González anrmí que 
"hasta el reloi del avuntamiento estaba parado" 

"Alcalá estaba parada 
hasta que llegué a la alcaldía" 
El PP afronta el sprint final de la campaña electoral con 
'total tranquilidad' según explicó el propio candidato, Bar
tolomé González. El último tramo de esta campaña electo
ral, en el que los populares han echado el resto con una per
fecta política de comunicación en la que las notas de pren
sa han sido diarias para explicar sus proyectos, ha tenido 
una novedad sustancial, los cafés del candidato. Bartolomé 
González explicó a PUERTA DE MADRID que "cuando los 
vecinos de Reyes Il me decían que me invitaban a tomar 
café en sus casas para que oliera la depuradora me dije que 
por qué no". Cada día de esta última semana de campaña 
Bartolomé González ha visitado un domicilio para tomar 
café con sus propietarios y con los invitados que ellos tuvie
ran, y someterse a todas sus preguntas y peticiones. 

Pero eso fue a la hora del 
café. Bartolomé González con
tinuó su campaña sin tensión 
y en contacto muy directo con 
los ciudadanos: "Estoy hacien
do lo que he hecho durante 
estos cuatro años". González 
visitó varias fábricas, bailó con 
la tercera edad en la sala de 
fiestas Nido, y se dedicó a 
hacer gestión todavia como 
alcalde en funciones. De 
hecho, el día 9 de junio se 
recibió en el ayuntamiento la 
conformidad de los ministe
rios de Educación y Cultura, y 
de Fomento aceptando la soli
citud que el ayuntamiento rea
lizó para financiar con cargo a 
los fondos disponibles del uno 
por ciento cultural la restau
ración y conservación de las 
murallas de la ciudad y el 
acondicionamiento de la huer
ta del palacio arzobispal con 
una inversión de 158 millones 
de pesetas. 

La solicitud fue formulada 
después de la declaración de 
Alcalá como ciudad patrimo
nio de la humanidad. La acep
tación de la misma por parte 
de los ministerios, ha sido 
acogida con satisfacción por 
González: "Supone para los 
alcalaínos la recuperación de 
un espacio de gran valor histó
rico". El todavia alcalde en 
funciones explicó que "este 
proyecto ya es una realidad y 
la huerta del Obispo será 
acondicionada para uso como 

Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

.... . ~ . 
parque público arqueológico". 
La huerta tiene una superficie 
de 65.000 metros cuadrados. 

Finalmente el candidato del 
PP se mostró tranquilo de cara 
a las elecciones "porque los 
alcalaínos saben lo que hay. 
Cuando yo llegué a la alcaldía 
de Alcalá hace cuatro años 
esta ciudad estaba completa
mente parada, hasta el reloj 
estaba parado. Hoy Alcalá ha 
avanzado y queremos seguir 
avanzando. Por cierto, el reloj 
parado del ayuntamiento se 
arregló siendo yo alcalde". 
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Un buen amigo profesor de 
la Universidad de Alcalá, 
Joaquín Gómez Pantoja, me 
facilitó hace varios años un 
trabajo suyo publicado en la 
revista Historia 16. 

Entonces lo leí con interés. 
Hoy, pasados los años, su 
lectura me ha producido 
fruición. Hay cosas que, 
como algunos vinos, ganan 
con el tiempo. 

Y voy a entrar en materia. 
El titulo de aquel trabajo era 
.. Una guía para ganar las 
elecciones" y hacía referen
cia a un panfleto conocido 
como Comentarlolum Peti
tionis, que traducía él como 
"Apuntes sobre las eleccio
nes" y en los cuales, Quinto 
Tulio Cicerón, aconsejaba a 
su hermano Marco Tulio, el 
más famoso de los Cicerón, 
elocuente orador e influyente 
político, cómo comportarse 
con motivo de su candidatu
ra al consulado de la Repú
blica alrededor del año 63 
antes de Cristo. 

Sobre la paternidad o posi
ble falsificación de la obra 
poco importa y quizás como 
Gómez Pantoja dice sea "un 
ejercic.io retórico de época 
posterior", porque lo intere
sante es que nos muestra 
con crudeza el ambiente 
electoral de Roma, que a 
nosotros desde la perspecti
va actual, nos ofrece no 
pocos motivos de reflexión. 

Se inicia el escrito hacien
do unas fraternales conside
raciones: "aunque tienes 
talento natural y con aplica
ción y esfuerzo has adquirido 
otras TTUJChas habilidades ... ", 
"las ideas sobre tu campaña 
electoral dan noche y día 
vueltas a mi cabeza. .. ", " ... no 
creo que vayas a aprender 
algo nuevo, pero pueden ayu
darte ... ", " ... aunque tengas 
una fuerte personalidad 
(como así era en efecto) es 
posible aparentar durante 
unos meses otra forma de 
ser". 

Estas palabras podrían ser 
las de un experto en cuestio
nes electorales o de un ase
sor de imagen de los muchos 
que reclutan en estas fechas 
electorales los partidos polí
ticos. El candidato tiene 
madera, las ideas fluyen y de 
lo que se trata es de domes
ticar su natural bravío, para 
convertirlo en el sujeto apro
piado. Ni la sociedad roma
na, muy estratificada, ni la 
carencia de ideologías en el 
sentido moderno de la pala
bra, ni la forma de emisión 
del voto, ni las muchas y casi 
insalvables diferencias entre 
ambas situaciones, hacen el 
proceso comparable. Lo úni-
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"Una guía para ganar 
las elecciones" 

co que en estos dos mil años 
no ha variado es la naturale
za humana. Y más concreta
mente la del hombre que 
quiere vivir de la política. 

Más adelante le dice: 
... "debes tener en cuenta 
dónde estás, cuál es tu objeti
vo y quién eres, y a diario, 
cuanto te encwnines, al Foro, 
has de repetirte: Soy un adve
nedizo, quiero ser cónsul y 
esto es Roma". Se trata de 
mentalizar al candidato, 
para transmitirle seguridad. 
Ha de controlar todo cuanto 
pueda perjudicar su aplomo. 
Tiene que entrar en la esce
na política, con el papel 
aprendido. La representa
ción tiene que convencer. 

"La campaña electoral de
manda -decía Quinto Tulicr
dos tipos de actividades: hay 
que ganarse primero el apoyo 
de los amigos y, luego, la 
buena voluntad del resto de 
la gente". 

¿Quiénes pueden ser los 
colaboradores? A esta pre
gunta seguía una detallada 
relación de personas, que 
por muy diversas causas 
podían colaborar: " ... los que 
se sientan obligados a ti por 
algún favor" . . . "los que te 
brinden espontáneamente su 
ayuda. .. ", " ... los que esperan 
ganar algo contigo ... ", " ... los 
que esperan sacar tajada 
contigo colaborarán con 
mayor celo aún. .. " 

Esta relación de presuntos 
colaboradores, no difiere 
gran cosa de lo que viene 
sucediendo hoy en los parti
dos políticos en cuyo seno se 
libra una batalla, que a gran
des rasgos, es muy posible 
que no difiera gran cosa, de 
lo que nos está contando 
Quinto Tulio. Es fácil hallar 
más de un ejemplo de lo que 
supone escalar en organiza
ciones del tipo de los actua
les partidos políticos, los 
puestos hasta llegar a ocu
par lugares de alguna enti
dad, en este modelo donde la 
cúpula y sus aledaños, 
deciden el número que van a 
asignar al aspirante. 

"Aunque, la mayoría de los 
votos los obtendrás gracias a 
los amigos y conocidos ... " 
" ... A pesar de todos sus 
inconvenientes, una campa
ña electoral tiene al menos la 
vent.qja de que permite decir 
y hacer cosas inconcebibles 
en situación normal .. " 

Ninguno de los muchos 

párrafos de este manual 
electoral tiene desperdicio. 
No ha mucho tiempo que 
algún político decía que las 
promesas electorales se 
hacen para no cumplirse. 
Efectivamente, en campaña 
electoral hay actuaciones 
"inconcebibles". Sigue el dis
curso aconsejando: "Tu inte
rés por él, . . . no nace de la 
conveniencia ni va a ser efi
mero corrw la propia campaña 
electoral". "Nadie con sentido 
común dejará escapar esta 
oportunidad de ganarse tu 
wnistad". Se prodiga en mul
titud de variados consejos 
sobre los colaboradores, pro
poniendo un orden institu
cional de conveniencia, en 
función de la nobleza. la 
ascendencia, la riqueza, etc .. 
etc. 

En el capítulo de los opo
nentes. digamos que la moda 
de los "dossiers" no ha varia
do mucho: "Entró en la vida 
pública asesinando Caballe
ros ... "," ... con sus propias 
manos mató a su cuñado ... ", 
"mientras chorreaba sangre 
de sus dedos ... " " ... que son 
notables no tanto por su cuna 
corrw por sus vicios ... " 

El conocimiento de las 
fechorías de los contrincan
tes no es un invento actual. 
Cualquier información que 
se pueda filtrar en un 
momento clave puede ser un 
elemento determinante. Hoy 
en los partidos políticos se va 
hilando cada vez más fino y 
el candidato a ocupar deter
minado lugar en la lista elec
toral, tiene que vender. cada 
vez más, una imagen, que no 
admite sombras. claroscu
ros, dudas en una palabra. 
En los diversos actos que 
están promoviendo estos 
dias los partidos políticos, 
tanto mítines, como en pren
sa, radio como 1V, no ha 
dejado de oírse la palabra 
"dossier". que podría definir
se como arma política arroja
diza de excelentes resultados 
en primera instancia, pero 
que según estamos viendo 
los impasibles espectadores, 
en poco tiempo se vuelve 
contra el que la lanzó, al 
igual que el "boomerang" que 
en su viaje de regreso ocasio
na tantos o más daños como 
los previstos en el de ida. 

"Tu noble oponente es el 
misrrw que luego ha vivido en 
compañía de actores y gla
diadores y se ha servido de 

éstos para llevar a cabo sus 
crímenes ... " 

"Es tal su reputación, que la 
gente más que despreciarle 
cuando causa escándalos, le 
teme aunque no haga nada". 

Quinto Tulio, va diseñando 
cual ha de ser la actitud de 
quien aspira a una elección 
en el mundo político romano. 
No son "dossiers" sobre acti
vidades poco éticas de sus 
contrincantes políticos, es 
casi una relación detallada 
de delitos punibles. La dure
za y falta de escrúpulos en 
que se mueve la política en 
Roma, no es comparable con 
el guante blanco de la políti
ca moderna. Sin embargo, la 
ambición desmedlda, la falta 
de honestidad y otras lacras, 
que hoy seguimos contem
plando, es tan sólo achaca
ble a la escasa consistencia 
de nuestra naturaleza huma
na. 

El trabajo al que voy ha
ciendo referencia termina 
preguntándose si "desde la 
óptica contemporánea, mere
cía la pena que se procediera 
a votar sabiendo que unos 
pocos iban siempre a salirse 
con la suya" . . . "los comicios 
del final de la República 
romana fueron generalmente 
elecciones corruptas ... " "la 
propia ambigüedad del siste
ma clientelar incapacitaba 
para diferenciar las legítimas 
benefacciones ... de lo que era 
simple y llanamente, compra 
de votos". 

La lejana similitud con sis
temas utilizados hoy indirec
tamente para la "compra" del 
voto, no invalida que las ana
logías están más en la acti
tud de los políticos que en 
los procedimientos para 
hacer clientelismo electora
lista. Ningún partido político 
está dispuesto a mejorar el 
sistema -léase ley electoral
para hacer que el procedi
miento sea más ecuánime y 
democrático. Todos vociferan 
sobre la necesidad de hincar
le el diente al tema, pero 
cuando llega la ocasión, se 
produce una amnesia gene
ral y todo continúa como 
está. O se cambia todo, para 
que continúe igual, o sea 
cambios semánticos. La his
toria demuestra que no se 
renuncia voluntariamente a 
los privilegios del poder, los 
avances políticos y sociales 
de la Humanidad, se han 
arrancado a golpe de revolu
ción. 

De cualquier modo y a 
pesar de todo, nuestros tiem
pos son incomparablemente 
mejores. 

Jo~ LÓPEZ ESTRADA 

PUERTA de Madrid 



Control certificado 
de 70 puntos 

Prueba del vehículo 
sin compromiso 

Primera revisión gratuita 

Al mu IÚ utilizaci6n o 2000 Km. rtmrridos. 

Garantía de 12 meses 

Asistencia en carretera durante 
un año y vehículo de sustitución 

Devolución íntegra del 
importe si no queda satisfecho 

Uso máximo 1000 Km. o 5 dúu. 

1 NUEVO' CENTRO ALCALA OCASION ] 
e 1 N e o G A R A N T í A s p A R A s E G u 1.1 A D E l A N T E . 

UNA PARA DAR MARCHA ATRÁS. 
En el Centro Alcalá Ocasión todos 

nuestros coches disfrutan de las mejores 

garantías. Las que le ofrece el Programa 

RENAULT 
Ocasión 

Oro de Renault Ocasión. Un centro 

totalmente renovado donde encontrará 

más de 100 vehículos en stock. 

@ 
RENAUil' 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 



Hemos conseguido, con el esfuerzo común de instituciones y vecinos, la 
Declaración de Alcalá de Henares como Patrimonio de la Humanidad ... 

... Queremos Seguir Mejorando 

Hemos reparado 4. 700 m/2 de acera y se han asfaltado 22.600 m/2 de 
calles y calzadas ... . .. Queremos Seguir Mejorando 

Hemos conseguido mejorar las comunicaciones y el tráfico entre la zona nor
te de la ciudad y el centro urbano con la construcción de 2 pasos subterráneos 
y un puente sobre la Nacional 11, 

.. . Queremos Seguir Mejorando 

Hemos rebajado la cifra de desempleados de 14.000 a menos de 8.000 ... 
t 

... Queremos Seguir Mejorando 

Hemos plantado más de 10.000 árboles en la ciudad, creando nuevas zonas 
verdes y repoblado 92 Hectáreas en el Parque de los Cerros ... 

... Queremos Seguir Mejorando 

Hemos firmado un convenio para cerrar la depuradora de Reyes Católicos y 
construir una nueva alejada de la ciudad ... 

... Queremos Seguir Mejorando 

Hemos invertido más de 2.000 millones en renovación de la red de alcanta-
rillado... . .. Queremos Seguir Mejorando 

Hemos convertido a Alcalá en una ciudad cultural ... 

... Queremos Seguir Mejorando 

Hemos traído la 11V a Alcalá de Henares ... 

... Queremos Seguir Mejorando 

Hemos invertido más de 200 millones de pesetas para arreglo de colegios ... 

... Queremos Seguir Mejorando 

Hemos instituido el Premio Ceivantes al Deporte ... 

. . . Queremos Seguir Mejorando 

Hemos convertido Alcalá en una ciudad turística ... 

. . . Queremos Seguir Mejorando 

Hemos conseguido acabar con la discriminación tarifaria y reducir las tari
fas de teléfono en Alcalá de Henares ... 

. .. Queremos Seguir Mejorando 

llllBllNTlll DE FUTURO 



Esa es la gran e importante 
incógnita que todos los espa
ñoles hemos de resolver el día 
13 de Junio. Y digo importan
te porque esta nueva convoca
toria, que podría pasar como 
una más de tantas, según mi 
modesto entender, será la que 
nos conceda una aceptable 
mayoría de edad democrática. 
Y es que ha llovido mucho 
durante los últimos veinte 
años de democracia y no agua 
clara, precisamente. Así que 
nadie puede llamarse anda
nas. La descomunal corrup
ción del pasado no ha de caer, 
de ninguna de las maneras, 
en el olvido, por el bien de 
todos -el que hace un cesto, 
hace ciento, dice el refrán-. 
Por lo que el voto ni puede ni 
debe darse por inconsciente y 
bobalicona tradición ni por 
ideas. El nefasto voto cautivo 
ha hecho demasiado daño. Ya 
dije otra vez que el voto es 
todo un carácter; sintesis de 
una objetiva y sosegada refle
xión de cada individuo. A la 
hora de votar no deben influir 
ni las soflamas ideológicas, ni 
las rumbosas promesas, ni el 
edén que piensan construir
nos con nuestros impuestos. 
Es todo ello más falso que un 
duro sevillano. Esos cuentos 
chinos han de pasar a un 
segundo plano, mejor dicho, 
tienen que desaparecer de 
nuestra mente. Lo primero a 
tener en cuenta siempre será 
el interés personal de cada 
ciudadano. Días pasados me 
decía un conocido: "Mira, yo 
jamás he votado a esta gente 
que nos gobierna porque polí
ticamente pienso totalmente 
diferente y además me caen 
mal. Pero ahora, tras la pues
ta en marcha de la nueva 
reforma de la renta, cobro 
11. 000 pesetas más cada 

COLEGIO 

¿A quién votar? 
mes. Y resulta que tengo un 
cacao mental de órdago. Que 
no sé a quién votar, vaya. 
Aunque pensándolo bien, si 
los que gobiernan actualmen
te, que no son los míos, han 
incrementado mi paga con 
una subida de once mil pese
tas mensuales, como te he 
dicho anteriormente, me 
parece que a los que dicen 
que son los mios les van a dar 
por allí, no vaya a ser que 
vuelvan a gobernar en el futu
ro inmediato y , sabiendo lo 
randas que son, me lo quiten, 
que será lo más probable. 
¿Qué te parece? ¿Pienso 
bien?" -Tú veras lo que haces. 
Ya eres mayorcito, le respon
dí. Es decir, el principal obje
tivo de un ciudadano es vivir 
lo mejor posible, que es lo que 
él tiene que defender. Se vota 
a los políticos para que, admi
nistrando los impuestos que 
pagamos todos, sean capaces 
de mejorar nuestro modus 
vivendi, no para que nos 
recuerden lo maravillosas que 
son las ideas de unos u otros 
fulanos, que casualmente en 
España no existen. Han 
muerto. Las han asesinado 
ellos mismos. Yacen en una 
fosa bien profunda tiempo ha. 

Pero no importa. Nuestros 
políticos siguen utilizando la 
maldad goebbelsiana de 
hacer verdad una mentira 
repetida eternamente. Entre 
otras razones porque creen 
que somos tontos. Craso 
error. Los listillos de la políti
ca -titulados superiores ellos, 
es decir, prepotentes- todavía 
no se han enterado de que el 
español es un tío con talento 
natural. Y que no necesita ni 

colegio ni universidad para 
pensar inteligentemente. Me 
contaba un hombre mayor: 
"He militado en la izquierda 
que es la que llevo en mi cora
zón; soy casi analfabeto y he 
trabajado desde que era un 
niño; hoy tengo una vivienda 
de las subvencionadas por el 
régimen anterior, que poco a 
poco, con el esfuerzo de mi 
trabajo, he conseguido equi
par con todos los adelantos 
que ofrece el mercado. Tengo 
un buen coche y una parceli
ta. Y también me doy cuenta 
de que sigo cobrando las dos 
pagas extraordinarias que 
estableció Franco. La religiosa 
que festeja el nacimiento del 
niño y los atracones de navi
dad y fin de año, más la que 
celebra la memoria del glorio
so alzamiento nacional del 18 
de Julio de 1936. Que ahora 
las pueden llamar como quie
ran, pero que su origen es el 
explicitado. Así que ya no sé 
qué es lo que me cuentan, a 
estas alturas, esta nueva ola 
de izquierdosos de pacotilla". 

Y esa es una verdad como 
un templo. Salvo las pobres 
criaturas marginadas -necesi
tadas de una ayuda decorosa 
inmediata-. la mayoría de los 
trabajadores no son aquellos 
que calzaban alpargatas, sino 
de los que viven relativamente 
bien o muy bien. Muchos de 
ellos son propietarios de un 
piso, dueños de un coche, 
algunos de un cochazo. y 
cada día que pasa son más 
los que agregan a sus bienes 
patrimoniales una parcela, 
una casa en el pueblo o un 
chalet. O sea, por el sacrificio 
y el esfuerzo del trabajo estos 

trabajadores españoles 
tener un patrimonio que acre
centar -lógico y justo- o con
servar, no hay más gaitas que 
las de considerarlos conserva
dores. Al igual que lo son los 
tres cabezas de lista que se 
presentan en Alcalá de Hena
res. Los tres viven como Dios, 
uno o dos sueldazos de sopon
cio, algún que otro negocio, 
unos cochazos de puta madre, 
piso y chalet, más una sanea
da y boyante cuenta bancaria, 
supongo. Quiero decir, que al 
pertenecer los tres a la clase 
media alta de la sociedad 
-muy por encima de la del tra
bajador-. es impepinable que 
en el fondo son de pensamien
to muy conservador, de hecho 
y por derecho. Son idénticos 
en el pensar, que vienen a la 
política para incrementar su 
patrimonio, trincando todo lo 
que pillen, de dónde y como 
sea. Así, que no vengan con 
hostias. 

En fin, tenemos al PP. que 
entró a gobernar no por méri
tos propios, sino por demérito 
de los felipistas -corrupciones 
a mogollón-. Al PSOE, cogido 
del cuello por la secta que 
dirige aún el gachó que pudrió 
todas las principales institu
ciones del Estado. Al PDNI, 
incluido, muy a su gusto, en 
las listas del partido que siem
pre tacharon de neofranquis
mo felipista. A IU. relegada al 
papel de pepito grillo, del que 
no saldrá jamás. Y el resto de 
los partidos presentados, que 
no pasarán de un mero ejer
cicio testimonial. ¿A quién 
votar, pues? He ahí el dilema 
para muchos ciudadanos. Un 
servidor, en cambio, jamás ha 
tenido tan claro a quién debe 
votar. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

MORTFORT 
Si busca un colegio para sus hijos, acertar 

es la única palabra que usted quiere oir 
El Colegio Montfort desarrolla un proyecto educativo de formación 

integral que alcanza el nivel más elevado de excelencia académica. 
Desde los dos años hasta la universidad. 

• Educación bilingüe en inglés. 
•Tres idiomas en todas las enseñanzas. 
• Niveles de inglés válidos 

por la Universidad de Londres. 
• Programas para la mejora 

de la inteligencia. 
• Cibercolegio. 
• Informática desde educación infantil. 
• Escuelas de música y danza. 
• Quince escuelas deportivas. TRANSPORTE ESCOLAR 

Tel.: 91 886 70 65* Fax: 91 886 72 25 • 28890 LOECHES (MADRID} 
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Desde Espartales: 
Elecciones 13-J 

¡Qué ilusión! Llegan las 
elecciones, que nerviosismo. 
Por fin vamos a estrenar el 
colegio electoral que corres
ponde a los vecinos de 
Espartales, gran colegio elec
toral que sólo está a 5 kiló
metros de nuestra casa, y al 
que si quiero ir a votar tengo 
que coger al menos dos auto
buses, o ir andando teniendo 
que madrugar para no llegar 
cuando esté cerrado. Lo 
mínimo hubiera sido poner
nos una ruta (al estilo de la 
que usan los niños para ir al 
colegio, porque aún no existe 
colegio en Espartales). 

Por fin vamos a poder 
expresar nuestra opinión 
sobre los políticos municipa
les y lo que han realizado en 
Espartales, es decir por fin 
podremos no votarlos, en 
represalia al abandono que 
hemos sufiido. Ellos nos han 
abandonado desde que vivi
mos en Espartales, nosotros 
les abandonamos el día de 

· · las elecciones (porque aun
que ejerza mi derecho al 
voto, no piensen que se lo 
daré a ninguno). 

Es curioso observar cómo 
durante estos días de cam
paña, parece que Espartales 
está algo más cerca del cora
zón (corazón de piedra). de 
nuestros políticos. Es bonito 
observar cómo conocen 
nuestros problemas (porque 
figuran en sus proyectos), 
observar cómo no han reali
zado nada y ahora piden 
nuestro voto para hacer lo 
que no se había realizado 
anteriormente y no explican 
porqué no se realizó. Es 
curioso que obras y proyec
tos que deberlan estar reali
zadas incluso antes de vivir 
la primera persona en Espar
tales aún no estén realiza
das. 

Lo que pedimos los vecinos 
de Espartales son cosas tan 
raras (o eso parece pues no 
nos hacen caso), como que 
tengamos un colegio cercano 
(no como el electoral), un 
centro de salud (sin necesi
dad de dos autobuses), li
neas de autobuses prácticas 
(que no vayan a lugares no 
necesarios), comercios (aun
que ya tenemos una tienda, 
no está mal, 70 metros cua
drados para 4.000 perso
nas), terminación del puente 
(que deberla estar realizado 
al menos hace cuatro años), 
asfaltado de nuestro acceso 
a la autovía (sí, para acceder 
a la autovía pasamos más de 
mil coches al día por un 
camino de tierra). que se lim-
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píen más a menudo nuestras 
calles, mayor seguridad, una 
zona de columpios o parque 
para jugar los niños, farolas 
que se enciendan cuando 
anochezca (no en cualquier 
momento). que la avenida 
que se supone desemboca en 
la carretera de Camarma se 
realice (y no dé a un basure
ro como ocurre ahora), algún 
recinto deportivo (aunque 
sea pequeño). reposición de 
alcantarillado, eliminación 
de pintadas (y esperemos 
que cuando acaben las elec
ciones de la propaganda 
electoral), no queremos que 
se construyan pisos sin indi
car su destino (presumible 
para más realojos, eso sí no 
nos dirán cómo ni cuándo). ... 

En fin, que creo que tengo 
motivos más que suficientes 
para no votar a ningún parti
do de los "grandes", ellos no 
han hecho nada por mí, yo 
por ellos tampoco. 

Espero que si alguno de los 
"políticos" que se presentan 
a estas elecciones piensa que 
tengo motivos para votarle, 
por lo bien que se ha portado 
con los vecinos de Espartales 
ruego escriba en este medio y 
me indique si en dos años 
viviendo en Espartales y 
ocho años (o más) desde que 
se inició el proyecto podemos 
estar aún tan abandonados y 
que no tiene su parte de cul
pa en este abandono. 

Disculpándome por la 
extensión de esta carta. 

Mercedes RAMOS 
Espartales Sur 

De derechas 
Sin duda alguna me preo

cupa el futuro que se nos 
avecina (tengo 24 años) con 
las políticas que realiza siste
máticamente los distintos 
gobiernos del PP. Las únicas 
políticas que lleva a cabo el 
PP son las del puro marke
ting y el inmovilismo. Se afa
nan en vendernos lo bien 
que van las cifras del paro 
(aunque disminuyen a ritmo 
menor de lo que crece nues
tra economia) o reducciones 
de déficit, cuando es más por 
el buen curso de la economía 
y de la Unión Europea que 
por aportaciones del gobier
no del PP. Un ejemplo bien 
claro es el de cómo se "ven
dió" la rebaja de la tributa
ción (IRPF) a los contribu
yentes; se habla de que se 
rebaja más a los pobres que 
a los ricos, y en términos de 
porcentajes es así, pero 
resulta que un tanto por 
ciento alto de rebaja para los 
que tienen poco es mucho 

menos que un tanto por 
ciento bajo para los que más 
tienen; con cifras resulta que 
el 1 o/o de los contribuyentes 
(125.000), con renta superior 
a 1 O millones, dejan de pagar 
110.000 millones, que es lo 
mísmo que van a dejar de 
pagar el 56% de los contribu
yentes (7 millones de perso
nas) con rentas inferiores a 
dos millones, lo cual nos deja 
que, en término global, los 
ricos se ahorran cada uno 
¡880.000! pesetas por unas 
¡¡¡15.700!!! pesetas para los 
más desfavorecidos. ¿Es esta 
la política de centro que pre
gonan los populares o es una 
política de lo más derechista 
y reaccionaria? Sepan uste
des que el hijo del rico vale 
tres veces más que el del eco
nómícamente débil a la hora 
de no pagar impuestos (gra
cias al nuevo y milagroso 
IRPF). Mientras que con las 
susodichas 880.000 los ricos 
seguirán haciendo sus nego
cios, nosotros nos gastare
mos las 15. 700 en volver a 
reinvertidas al mercado, lo 
cual al final será también 
negocio para tantos y tantos 
amigos del PP (Martín Villa, 
Villalonga, ... , o los jefes de 
nuestros padres). 

Sin duda alguna que hay 
que darle las gracias a Barto
lomé González por hacer lo 
que es su obligación como 
alcalde, que es estar al lado 
de los ciudadanos, (además 
casi todos los alcaldes lo 
hacen, que no piensen que 
es el único), pero es alcalde 
de un partido DE DERE
CHAS, que tienen por bande
ra el inmovilismo, ya que 
ellos tienen la vida resuelta 
por su nómina o patrimonio 
o como lo quieran llamar, y 
no como las políticas progre
sivas que ofrece la izquierda 
que, verdaderamente, nos 
labra un futuro mejor y , si 
estuviesen en este momento 
en el gobierno seguro que los 
datos del Estado irlan 
muchísimo mejor de lo que 
van. Además la gran canti
dad de dinero que deja de 
ingresar las arcas del Esta
do, como antes he señalado, 
sobre todo por los que más 
tienen, repercutirá en la 
Educación pública, en las 
universidades públicas no 
hay dinero ni para fotocopias 
ni para nada, maunque aho
ra tenemos 15. 700 pesetas 
más para fotocopias!!!, o en 
la Sanidad (tema fundacio
nes) y demás servicios cada 
vez más deficitarios, que 
serán cubiertos por un mer
cado que hará al rico más 
rico y al pobre más pobre. 

Jaime FERN.ÁNDEZ MACÍAS 

Ancióndel 
ParUdo Popular 
a vallar los parques 

Me pregunto a qué se debe 
esa desmedida afición del 
Partido Popular por vallar los 
parques y jardines de nues
tra ciudad; y me pregunto, al 
tiempo, si lo que pretenden 
es dar la imagen de que en la 
ciudad hay una absoluta fal
ta de civismo; en una ciudad 
que, además de ser Patrimo
nio de la Humanidad, debe 
serlo de la Cultura. ¿Que
rrán convertir los parques en 
zoológicos? 

Sigo con mis cuestiones, 
porque no entiendo qué quie
ren conseguir con la opera
dón iniciada en 1998, la de 
ir levantando nuestras 
calles, ejecutando proyectos 
aprobados en legislaturas 
anteriores, demoliendo edifi
cios en ruinas... todo ello 
descaradamente retrasado 
para ahora, en época electo
ral, acometer dichas obras 
sin planificación ninguna, 
sin coordinación de trabajo, 
sin importarles las molestias 
e incomodidades que está 
sufriendo el ciudadano como 
consecuencia de esas prisas. 
Pero hay algo aún peor: el 
posible riesgo de que dentro 
de unos meses la futura cor
poración municipal tenga 
que gastar dinero, reinvertir, 
en lo que deberla estar hecho 
y ahora se hace precipitada
mente. 

Esto me hace pensar que al 
Partido Popular no le intere
sa el dinero de los vecinos y 
vecinas de Alcalá; vecinos, 
muchos de ellos desemplea
dos, que ven cómo su Ayun
tamiento no hace nada por 
crear empleo y evitar el creci
miento del paro. Todo lo con
trario, en lugar de aplicar 
medidas de recuperación 
económica y social, sus 
gobernantes se dedican a 
endeudar la hacienda muni
cipal cada vez más. 

Miren ustedes, señores del 
PP: si su objetivo prioritario 
es el electoralismo, se equi
vocan. Los ciudadanos de 
Alcalá tienen la suficiente 
madurez política como para 
saber cuándo se les engaña. 
No se puede estar durante 
cuatro años sumiendo a 
Alcalá en un total abandono 
y desgobierno, para intentar, 
en unos meses, mejorar 
nuestra ciudad. 

Jullán GONZÁLEZ 
DEL CERRO 
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ch c1nveniente 
pedir el VIII útil 
en Vlllalbillail 

Normalmente los partidos 
mayoritarios suelen en mo
mentos en que sus expectati
vas de obtener votos no son 
muy eleyadas, pedir el voto lla
mado "Util" a ciudadanos que 
no están satisfechos con su 
labor, pero a los que pueden 
intentar preocupar con el 
conocido ¡O yo o el diluvio! 

Juzgando con el temor de los 
electores a que su voto sea 
inútil, si lo dirige a una opción 
pretendidamente minoritaria, 
consiguen perpetuarse en la 
poltrona, e impedir que surja 
una nueva opción mayoritaria, 
capaz de sustituir esos parti
dos votados e mala gana. 

En Villalbilla Este, es decir 
en la zona que comprende las 
urbanizaciones de El Roble
dal-Valdeláguila además del 
casco urbano, curiosamente 
quien ha llamado al voto útil 
ha sido la agrupación AIRVA 
(Independientes del Robledal
Valdeláguila). 

Según ellos, la abstención y 
la dispersión del voto de El 
Robledal y Valdeláguila. entre 
varias formaciones políticas, 
perjudica las necesidades de 
esa zona. 

Es natural que AIRVA se 
crea la auténtica merecedora 
de los votos de El Robledal
Valdeláguila, al igual que las 
otras formaciones como PP. 
PSOE y desde luego nosotros 
la Agrupación de Vecinos de 
Villalbilla, que también tienen 
en sus listas vecinos de esos 
barrios y en su programa de 
gobierno medidas para mejo
rar la calidad de vida de ellos, 
también lo creamos. 

Lo pintoresco de este caso es 
que quien corre más riesgo de 
quedarse con sus votos sin 
valor práctico, es precisamen
te el posible votante de AIRVA 

Sobre un censo de alrededor 
de 430 posibles votantes en 
los barrios de El Robledal-Val
deláguila, AIRVA necesitarla 
obtener, pese a las otras listas 
y a la posible abstención, casi 
300 votos para conseguir un 
concejal. 

Si consiguen cien, doscien
tos, etc. votos, no conseguirán 
ningún concejal y esos votos 
no podrán influir en mejorar 
los servicios de esos barrios. 

El PP. PSOE y la Agrupación 
de Vecinos de Villalbilla, sin 
embargo si conseguimos allí 
cien, doscientos o trescientos 
votos, aunque no consiguiéra
mos directamente un concejal, 
se sumarian a los votos recibi
dos en las demás zonas del 
pueblo donde presentan listas. 

Por eso, sería bueno no 
mencionar el voto "Útil" y 
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dejar que cada uno vote aque
llas opciones que personal
mente considere mejor para 
Villalbilla. 

Agrupaci6n de Vecinos 
. de Villalbilla 

cUegaráel 
nueve cuanel 
para la P1Hcía l1calil 

El martes 1 de junio se cele
bró un encuentro para darse a 
conocer los candidatos de los 
partidos políticos en la Casa 
de la Juventud. Estábamos 
convocados todos los trabaja
dores municipales para saber 
el programa electoral de cada 
uno de ellos y. asimismo, 
nosotros darles las opiniones 
para mejorar los servicios que 
son necesarios en nuestra ciu
dad, dentro del colectivo al 
cual pertenecemos. 

Estuvo compuesta por 
Manuel Peinado, candidato al 
PSOE, por IU Luis Suárez y 
por el PP Marta Viñuelas, 
argumentando la misma que 
no pudo asistir el candidato a 
la alcaldía, Bartolomé Gonzá
lez, por tener compromisos. 

Pues bien, después de dos 
horas de pláticas de unos y de 
otros, parecía interesante las 
mejoras que iban a realizar en 
nuestra localidad. 

Cuando leo el programa de 
IU en sendos puntos las críti
cas que realiza hacia las 
demás siglas políticas, yo me 
pregunto: ¿No sería mejor 
dejar al lado las mismas y 
cumplir lo que se promete, 
pues sería beneficioso para 
nuestra ciudad? 

Pero me pregunto de nuevo: 
En la asamblea mantenida se 
dijo por parte del candidato de 
IU que se iba a construir un 

cuartel nuevo de Policía Local, 
ya que el que hay está en pre
cario. Mi sorpresa ha sido 
cuando he leído el programa y 
no recoge nada de lo mencio
nado anteriormente. Eso sí, 
recoge el traslado de los cuar
teles de Policía Nacional y 
Guardia Civil a zonas más 
adecuadas. ¿No sería mejor, 
sin menospreciar a los compa
ñeros de la seguridad del Es
tado, que se preocupe en cum
plir lo dicho y crear un nuevo 
cuartel de Policía Municipal? 
Al fin y al cabo sería si saliese 
nuestro jefe más directo. 

José Luis PEÑA 
Policía Local 

Di1linas a granel 
Hoy es sábado 5 de junio de 

1999 "Día del Medio Ambien
te" .Ignoro los actos que nues
tras ínclitas autoridades ten
drán preparados para cele
brarlo, pero alguno tendrán, 
seguro. ¡Tienen que hacerse la 
foto!, estamos en campaña 
electoral y una foto apoyando 
al Medio Ambiente vale un 
potosí. 

Pero al mismo tiempo que 
los festejos, desde mi ventana 
veo con impotencia una de las 
muchísimas agresiones que 
hoy se le infligirán a la Madre 
Naturaleza: una densa huma
reda que se extiende por todo 
el valle del Henares en la zona 
del Val. Esta bofetada que re
cibo a través del aire me hace 
reaccionar y, dejando a un la
do mi disgusto, cierro las ven
tanas y me pongo a escribir. 
¡Algo he de hacer para intentar 
evitar que esto se repita! 

Algo menos dejar de respirar 
(me guste o no) este fétido 
humo que me rodea. ¿Estará 
impregnando de dioxinas a 

PRIMER ANIVERSARIO 

D. Manuel Megias Redondo 
FALLECIÓ EN ALCAIÁ DE HENARES 

EL DÍA 15 DE JUNIO DE 1998 
a los 92 años de edad 

D. E. P. 
El miércoles, día 16 de junio a las_ 7 de 

la tarde en la parroquia del Santo Angel 
(c/ Torrelaguna), se celebrará una misa 
de aniversario por su eterno descanso. 

todo bicho viviente esta nube 
de ignorada (por mi) composi
ción quimica? No lo sé, pero si 
así fuera, a esa "ración" que 
me corresponde hoy habré de 
añadirle la que posiblemente 
coma con el pollo, huevos, 
helado, bollos, etc., etc. 

Ya sé que algunas de las 
desautorizadas autoridades 
dicen que hace falta mucha 
ración de dioxinas para pro
ducir un cáncer. Lo que ocurre 
es que nadie sabe (yo tampo
co) la cantidad que entre unas 
cosas y otras me han endosa
do a lo largo de mi vida, sin yo 
decidir si las quería o no. Y 
como el efecto es por acumula
ción y. según los expertos, lo 
que tomemos hoy no se elimi
na hasta dentro de treinta 
años ... 

Digo esto porque el señor 
ministro de Sanidad dijo que 
en España no había peligro 
con el pollo belga y ahora se 
están retirando productos del 
mercado por precaución. Si el 
señor Ministro no sabía hasta 
dónde nos había salpicado el 
tema, mejor que no hubiera 
asegurado nada. 

No, él no sabe, nadie lo sabe, 
la cantidad de dimanas que 
acarreamos en nuestro cuer
po, pero estoy segura que sí 
sabe que por el aire, con el 
humo de las incineradoras, 
cada día, se nos administra a 
cada uno una dosis más. 
¿Estamos llegando al punto de 
saturación en nuestro cuerpo? 
¿Qué pasará luego? ¿Puede tal 
vez que por esta causa unida a 
otras acabemos con un cán
cer? Hay cosas que no se sa
ben; otras sí, como el que la 
incineradora de Valdemingó
mez está funcionando, está 
muy cerca de grandes pobla
ciones, el humo que echa con
tiene dioxinas, que ha habido 
protestas vecinales, ecologis
tas, partidos minoritarios y ve
cinos en general y que se han 
acallado las mismas asegu
rando que hacen mediciones ... 
Luego no se hacen con la debi
da frecuencia o no se dan a co
nocer y nunca se podrá decir 
con seguridad hasta dónde 
una sustancia es tóxica y has
ta dónde no, porque las tablas 
de medir cambian cada cierto 
tiempo y lo que hoy se asegu
ra que es inocuo mañana se 
reconoce como nocivo. 

De algo estoy segura hoy: en 
Alcalá alguien se va a hacer fo
tos a costa del Medio Ambiente 
y a mí me gustaría que fuera 
en el Val con la densa hu
mareda que envuelve a los ve
cinos de fondo. Es lo único que 
pido, porque pagar, lo que se 
dice pagar, por este atentado 
ecológico nadie lo va a hacer. 
Como ha ocurrido con otro. 

M8' Carmen 
GARCÍA CALDERÓN 
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Parece que esto va en 
serio. Un representante de 
la comunidad de Madrid 
anunció hace unos días en 
televisión que se va a iniciar 
una campaña en contra del 
ruido. ¿No será demasiado 
tarde? Vivimos con el ruido 
a cuestas y hasta hemos 
educado a nuestros congé
neres para que el ruido for
me parte de sus vidas desde 
niños. Nuestra vida diaria 
está llena de ruido sin pen
sar si molestamos al de al 
lado, y me atrevo a exponer 
que el mundo del ruido es 
más dificil de erradicar que 
el de la droga. 

Si el niño estuviera acos
tumbrado a deleitarse con el 
sonido de un riachuelo que 
roza sus aguas con las 
rocas, el canto de infinidad 
de pajarillos que irrumpen 
en la primavera revolotean
do entre las hojas de los 
árboles, el sonido suave de 
una melodía interpretada 
por unos profesionales de la 
música, el diálogo apacible 
sin elevar el tono de voz de 
sus mayores ... Seguramen
te, cuando fuera avanzando 
en edad, rechazaría toda 
manifestación de ruido y por 
generación espontánea se 
impondría la cordura en 
este mundo de locos, en el 
que el más ruidoso tiene 

Desde que se empezó a 
urbanizar Espartales, nues
tra Asociación de Vecinos 
propuso que se reservara 
espacio para carril bici, a lo 
cual, no hicieron caso. Se 
urbanizó sin este importan
te servicio que algún día, no 
muy lejano, será el que com
plemente en gran medida al 
coche en el transporte por la 
ciudad, simplemente porque 
los vehiculos no cabrán por 
muchas de las estrechas 
calles que tiene y porque 
estaremos hartos de humos 
y atascos. 

Cuál no sería nuestra sor
presa viendo que años des
pués han hecho una parodía 
de carril bici. ¡Hay que justi
ficarse, que estamos en año 
electoral!, parece que han 
dicho. Lo que parece que no 
han tenido en cuenta es el 
gasto que ha supuesto todo 
esto, porque primero han 
hecho la acera, luego la han 
roto, después la han hormi
gonado de nuevo y por últi
mo han pintado el carril 
bici. Como si la acera no 
tuviera suficiente hormigón 
para soportar el peso de un 
ciclista. En resumen, ha 
quedado un carril que no 
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"Mucho ruido 
y pocas nueces" 

más poder y domina avasa
llando a los demás. 

Nuestras calles son un 
hervidero de ruidos que no 
hay ley que los regule y sola
mente va imponiéndose una 
solución cuando con la edad 
vas perdiendo sensibilidad 
auditiva y todo resulta más 
tenue. El papá que permite 
a su niño el disfrute de una 
moto de "pedo libre", podria 
"disfrutar" de lo lindo si su 
imberbe criatura diera vuel
tas a su cama con el artilu
gio de producir ruido, cuan
do el papá disfruta de una 
apacible siesta. En toda fies
ta española que se anuncia 
por todo pueblo o ciudad, no 
tendría carácter si no se 
pusiera un manojo de bom
bas y cohetes en manos de 
los niñatos menos espabila
dos, para que a cualquier 
hora del día o de la noche se 
entretengan en airear sus 
escasas "luces" molestando 
a todo bicho viviente. Nues
tras expresiones verbales se 
airean de forma ruidosa 
para que parezcan más 

importantes, y por lo tanto, 
los jóvenes, que tienen más 
energía lo multiplican por 
mil: Las cuatro de la maña
na, dos jovenzuelos tratan 
de sacar dinero en un cajero 
automático; a consecuencia 
de varias posibilidades el 
cajero se queda con la tarje
ta y el protagonista de la 
película, después de dar tres 
patadas al cajero y tres más 
a la puerta, sale y díce díri
gíéndose a su colega: "Tío, 
se ha tragado la tarjeta". El 
otro "tío" le contesta: "¡Hijo 
puta!, ¿y ahora qué hace
mos sin dinero?". "Joder, 
haber entrado tú que eres 
tan listo ... ". Al final, des
pués de despertarnos con 
sus voces se van perdíendo 
en la inmensidad de la 
noche y no se imaginan el 
"delito" que acaban de 
cometer: han destrozado el 
sueño de un persona por su 
forma ruidosa de interpretar 
la vida, y seguramente igno
rantes de que esa forma de 
proceder es insolidaria y 
causa molestias a los que 

La parodia del carril bici 
cabe una bicicleta por él y 
una acera partida, incómo
da para el peatón. 

En otras calles, lo que han 
hecho ha sido suprimir el 
aparcamiento en cordón 
(deberian ser todos en bate
ría) para hacer por él el 
carril bici. Aquí el gasto ha 

sido menor, pero la eficacia 
la misma: los coches siguen 
aparcando en el que era "su" 
aparcamiento. O sea, que se 
han lucido. 

Cuando las cosas se hacen 
de mala gana, así salen. Por
que hicieron 300 metros de 
carril bici en la calle Ávila 

viven en el mismo mundo 
que ellos llevan a su aire. 
¿Pero alguien les ha educa
do a ser de otra forma? 

Los representantes de 
nuestra comunidad, que 
están decididos a implantar 
normas para acabar con el 
ruido, lo tienen tan dificil 
que en esta lucha en contra 
del ruido puede haber hasta 
sangre. Si este día anhelado 
llega, la taladradora que 
levanta la calle una y otra 
vez, sonará con música de 
pasodoble, el intolerable que 
le han cerrado el paso de su 
potente coche, permitirá que 
realice la maniobra algún 
novatillo y no hará ruido con 
su bocina para que le oigan, 
el día dará paso a tina noche 
en que se respete el sueño 
de los demás, hasta los días 
que algunos dicen que cele
bran las fiestas y no hay que 
dormir, los cohetes los lan
zará el alcalde o represen
tante: uno el día del pregón 
y lanzando a los vientos el 
himno de Alcalá... Como 
creemos que estas medídas 
contra el ruido, en la prácti
ca, caigan en saco roto, pue
de que cuando quieran 
imponerlas tengamos que 
decir: "Mucho ruido y pocas 
nueces". 

ATILA-NO 

que no iba a ningún sitio, 
pero sí se hicieron la foto y 
lo publicaron a los cuatro 
vientos, y ahora que tenían 
la ocasión de prolongarlo 
por debajo del ferrocarril, en 
el paso subterráneo que se 
acaba de abrir, no lo han 
hecho. Tampoco llega a nin
gún sitio el tramo que se ha 
hecho en el Camino de los 
Afligidos. Y en las nuevas 
urbanizaciones, como de 
costumbre, también "se les 
ha olvidado". 

No tardando mucho, como 
la presión ecológica sigue 
creciendo, aunque sea sin 
convicción, nos tememos 
que se rompan aceras y se 
repetirá "la faena". 

La cosa es gastar dinero 
del contribuyente aunque 
no súva para nada. Y todo 
porque ni los arquitectos 
urbanistas lo exigen ni los 
políticos responsables lo 
proponen a tiempo. 

Mariano 
CARPINTERO NÚÑEZ 

Comisión de Urbanismo y 
Medio Ambiente 

Asociación de Vecinos 
"EL VAL" 
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En nuestro artículo anterior, pri
mero de esta serie, comentaba 
cómo el sistema habitual de abaste
cimiento de agua para los alcalaí
nos consistía en obtenerla del pro
pio pozo que se hundía en el patio 
posterior, normalmente, aunque 
también los había en algunos 
patios mediterráneos de columnas, 
que servían de distribuidor de la 
vivienda y hasta de salón fresco en 
verano. Pozos había, y aún los hay, 
cuyos brocales son verdaderas 
obras de arte. Como ejemplos 
supremos quizá hayan de citarse 
"el de la Sabiduría" en el Patio 
Santo Tomás de Villanueva del 
Colegio Mayor de San Ildefonso 
de la Universidad, y el del Patio 
Trilingüe. Había otros que servían 
para dos domicilios y se situaban 
medianeros en una pared divisoria 
entre las fincas. A un lado y otro de 
uno de ellos estudiamos muchas 
horas, desde la amanecida hasta 
entrar el calor, mi amigo José 
Antonio Salazar Cútoli y yo. Dios 
le da la mejor agua desde hace 
pocos años. 

Hay pozos que han causado 
gozos y problemas. Me refiero al 
de la casa de Juan Raboso, en la 
Calle de Cerrajeros. Sirvió durante 
la guerra de 1936-39 para salvar, 
en él sumergido, el libro que con
tiene las partidas de bautismo de 
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Claros v oscuros 

Alcalá y el eterno 
problema del agua (11) 
Miguel de Cervantes y sus herma
nos, perteneciente a la Parroquia de 
Santa María. Andrés, Luis, Miguel 
y Rodrigo, pasaron un tiempo cus
todiados en una caja de lata bien 
soldada. Acabada la contienda se la 
extrajo y hoy puede gozarse y glo
riarse Alcalá con su posesión. Aún 
no tiernos puesto una placa o una 
calle a Juan Raboso como homena
je por su acción excelsa. 

Este sería el gozo, porque en 
estos años inmediatamente pasa
dos, al iniciarse las obras de recu
peración y rehabilitación del Teatro 
Pequeño, es decir en la búsqueda y 
puesta en luz del Corral de Come
dias de la Sacramental de la Parro
quia de Santa María la Mayor, que 
vulgarmente llamamos de Zapate
ros, a la heredera de D. Juan Rabo
so, Conchita Raboso Ferrón, qui
sieron ¿enajenarla?, ¿despojarla 
de? el pozo para incorporarlo al 
teatro. Lejos de la gratitud y el 
reconocimiento al padre, se intentó 

conculcar el derecho de la hija. Así 
son las cosas. 

También hay hoy algún pozo que 
se ha dejado sumergido, en un 
amplio estanque que ocupa todos 
los bajos de un edificio perfecta
mente impermeabilizado. Se le ha 
dotado de bombas de presión y sir
ve de depósito con bombas de des
carga para poder surtirse en épocas 
de escasez. Se aprovecha especial
mente en verano para obras y rie
gos, entre otros menesteres. Es una 
muestra más de la inteligencia e 
iniciativa del que lo ideó. 

Lo normal era que el agua del 
pozo se extrajera por el sistema de 
polea, pero algunos había dotados 
de bomba aspirante e impelente 
para elevarla a unos depósitos 
situados en los tejados o terrazas, 
para distribuir después al domici
lio. Eran los menos, pero años des
pués ha servido el sistema como 
forma de almacenaje y solución, 
anterior a los depósitos subterrá-

neos todavía en uso. 
Antiquísimos son los "viajes de 

agua", entendiendo por tales lo que 
dice la Real Academia: "Agua que 
por acueductos o cañerías se con
duce desde un manantial o depósi
to, para el consumo de una pobla
ción". Voy a ser tan atrevido que 
voy a matizar la definición. Efecti
vamente en parte es así, como dice 
la RAE. Pero en puridad los "viajes 
de agua" que se usaron en Oriente 
y en España fueron introducidos 
por los árabes y se usaron amplia
mente en Alcalá, no son sólo acue
ductos y tuberías de conducción, 
son bocaminas para producir el 
avenamiento de agua que, luego, se 
hace confluir en pozos y se condu
ce. 

Los excelentes amigos Antonio 
Sastre Merlín y Luis Rebollo, ilus
tres catedráticos de la Universidad, 
hidrogeólogos, junto con sus cola
boradores, han estudiado amplia
mente el sistema desde sus oríge
nes en el subsuelo de Alcalá e, 
incluso, el de Madrid. 

Espero que mi pobre difusión y 
vulgarización no les parezca muy 
disparatada cuando la aborde y 
sepan disculpar mi osadía y mi tor
peza. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 
Miembro de la I.EE.CC. 

11 de junio de 1999 



El Centro UNESCO de Alcalá de 
Henares solicita del equipo de 
gobierno que se lleve a cabo la 
investigación de estos hechos que 
ya en su día fueron denunciados en 
este Ayuntamiento ante el ex-Dele
gado de Cultura Don Modesto Qui
jada: 

A- ¿Qué personas solicitan y 
reciben la subvención reflejada en 
los datos de prensa y en el docu
mento de la Fundación Colegio del 
Rey que se nos ha entregado 
recientemente a petición nuestra? 

B- ¿En qué entidad bancaria se 
centraliza esa subvención? 

C- ¿Quién o quienes estampan su 
firma para acceder a ella en nombre 
de un supuesto Club Amigos de la 
UNESCO? 

D- ¿Qué sello avala como cre
dencial a los solicitantes? 

E- ¿Qué proyectos presentan 
para que se les conceda esa subven
ción? 

F- ¿Qué facturas presentan para 
acreditar el destino para el que fue 
pedida tal subvención? 

G- ¿Qué estatutos presentan y 
cuál es el número en el que quedan 
registrados en el Gobierno Civil? 

H- ¿Quién o quienes acuden al 
Ayuntamiento pidiendo ir a Japón 
con motivo de la declaración de 
Alcalá de Henares como Patrimo
nio de la Humanidad alegando que 
son del Club Amigos de la UNES
CO? 

Ante todo lo anteriormente 
expuesto debemos hacer las 
siguientes observaciones: 

lª.- Que en Alcalá de Henares y 

Este mi escrito de hoy, que nace 
con vocación de quevedesca epís
tola censoria, va especialmente 
dirigido al votante que no desea 
ver gobernada Alcalá en los próxi
mos cuatro años por una, al pare
cer, mal avenida coalición socia
lista-comunista, sin más nexo que 
el de su común y visceral aversión 
al Partido Popular. 

Es bastante frecuente que el teó
rico votante de derechas 
(quienquiera lea "centro'') se eno
je al menor contratiempo, dé un 
puñetazo en la mesa y exclame: 
"¡a estos que les vote su padre, 
todos son iguales ... !" y otras lin
dezas. Me gustaría explicarles 
algo a estos ciudadanos, algunos 
de los cuales están bien informa
dos, pero los más están en las 
nubes. Los pertenecientes a este 
último grupo ignoran probable
mente lo que ya es vox populi o, 
dicho en castellano y sirviéndo
nos de un topónimo muy cercano 
a nosotros, desconocen el actual 
"secreto de Anchuelo". Antes de 
continuar me permito comentar 
brevemente el origen de este 
dicho. 

Hace muchos años, un pastorci
llo requirió de amores a una zaga
la en la vecina villa de Anchuelo. 

11 ... junio ... 1919 

¿Convivencias? 
¿Estrategias? 

El Centro UNESCO se ha visto obligado a hacer esta 
petición de investigaci6n al equipo de gobierno. Cree
mos que los ciudadanos deben conocer también el 
resultado de esas investigaciones. ¿Quién o quienes 
están detn\s de estas graves irregularidades? 

su comarca sólo puede existir 
nuestra institución con las siglas 
UNESCO: 

• porque está avalada por la 
Comisión Nacional en España y la 
Sede Central en París. 

• porque el ART. 3 de nuestros 
Estatutos dice textualmente ''El 
ámbito territorial de acción será 
Alcalá de Henares y Comarca". 

2ª.- Recientemente hemos parti
cipado en una Asamblea Ordinaria 
de la F.C.U. celebrada en la Sede 
de la Comisión Nacional (Escuela 
Diplomática) en Madrid y sólo 
estaba el Centro UNESCO repre
sentando a Alcalá de Henares y su 
comarca. Hubo representación de 
muy diversas ciudades del Estado 
español. 

3ª.-Que ni la Comisión Nacional 
de la UNESCO (órgano guberna
mental) ni la Federación de Clubes 
UNESCO (F.C.U.) tienen conoci
miento de la existencia de un 
"Club Amigos de la UNESCO" en 
Alcalá de Henares excepto el Cen
tro UNESCO. 

4ª.- Que sólo se puede acceder a 
la directiva de este Centro UNES-

CO a través del juego democrático 
(estatutos). 

5ª.- Que cualquier otra institu
ción o persona en esta comarca que 
utilice las siglas UNESCO o las 
represente sin la debida autoriza
ción de la Comisión Nacional y por 
lo tanto de la Sede Central (París) y 
sin nuestro conocimiento está incu
rriendo en una GRAVE irregulari
dad. 

6ª.- Que en el proceso de legali
zación (año 1982) "alguien" hizo 
"desaparecer" el sello de nuestra 
Institución que en principio se 
denominó "Club de Amigos de la 
UNESCO de Alcalá de Henares". 

7ª.- Que como consecuencia de 
lo acontecido y para evitar usos 
indebidos tuvimos que cambiar la 
nominación y hacer un nuevo 
sello, y que así consta en los docu
mentos oficiales registrados en el 
Gobierno Civil: Centro UNESCO, 
26 de Noviembre de 1982 bajo el 
número 5180. 

8ª.- que el Centro UNESCO de 
Alcalá de Henares nunca causó 
baja y que existe desde 1980 
(Comisión Gestora); 1982 Institu-

ElECCIOIES MUllCIPllES 

El secreto de Anchuelo 
Como es sabido, este pueblo está 
flanqueado por dos colinas, en 
cada una de las cuales se hallaban 
estos personajes apacentando sus 
respectivos rebaños, todo en un 
marco bucólico incomparable. 
Las leyes de la acústica jugaron 
una mala pasada a los enamorados 
ya que su tierno coloquio, preten
didamente secreto, se pudo oír 
nítidamente en todos los rincones 
del pueblo. De ahí que surgiera el 
dicho que utilizo como título, "el 
secreto de Anchuelo", aplicado a 
aquello que se nos dice con reser
va y misterio, rogando guardemos 
el secreto, cuando se trata de cosa 
que es pública y notoria. En otras 
palabras, este precioso dicho 
equivale a un secreto a voces. 

Pues bien, este articulito de hoy 
va especialmente dedicado a esos 
ciudadanos alcalaínos cuyo voto 
normalmente iría al candidato 
Bartolomé González, pero que en 
un gesto extemporáneo de ira se 
convierte en abstención o en rega
lo al adversario. Simplemente, 
hoy quiero desvelar a esos electo-

res despistados, a los que no están 
"al loro'', lo que ya se ha conver
tido en un clarísimo secreto de 
Anchuelo: socialistas y comunis
tas tienen apalabrado un acuerdo 
para "darse el pico" el 14 de junio 
si los populares no obtienen 
mayoría absoluta (14 concejales). 
Esto significaría poner en la calle 
al actual alcalde en funciones, lo 
cual es, como más arriba he 
expresado, el más ferviente deseo 
y el objetivo más inmediato de los 
mencionados grupos políticos. 

Y no es que, si eso sucediera, se 
iba a hundir el mundo a nuestros 
pies. Ya es hora de que todos los 
ciudadanos, de uno y otro lado, 
sepamos aceptar la alternancia en 
el poder como algo normalísimo 
en una democracia. Pero esos frí
volos que de modo tan incoheren
te hayan malgastado su voto 
habrán perdido todo su derecho a 
quejarse después. En principio no 
soy nada proclive a ese concepto 
electoral que ha venido en llamar
se "voto útil", pero he de admitir 
que esta vez estaría más que justi-

ción oficialmente reconocida; 1983 
Apertura oficial presentada por el 
primer Defensor del Pueblo Don 
Joaquín Ruiz-Giménez. 
~--Que el Centro ha carecido de 

subvenciones de este Ayuntamiento 
desde el año 1984 en que organiza
mos nuestra "V Semana de Teatro 
Infantil", actividad que tuvimos 
que abandonar porque el Ayunta
miento no saldó la deuda contraída 
en concepto de gastos por megafo
nía (Don Ramón del Olmo) pese a 
nuestras reiteradas insistencias. El 
resto de los gastos fueron asumidos 
por la Fundación Colegio del Rey. 

lOS.- Que al hacemos compartir 
con otra asociación nuestra provi
sional sede en la Casa de la Juven
tud, decidimos dejar este local. 

11ª.- Que hemos carecido desde 
entonces de un local cedido por el 
Ayuntamiento. Nuestro país es un 
Estado miembro de la UNESCO y 
por lo tanto creemos que los ayun
tamientos deben facilitar a estas 
ONGs de la UNESCO la mínima 
infraestructura. 

Por todo lo expuesto y a modo de 
conclusión PEDIMOS: 

A.- INVESTIGACIÓN y debida 
información al Centro UNESCO 
del resultado de la misma. 

B.- SOLICITUD de un merecido 
local en el casco antiguo de esta 
localidad. 

Agradecemos la atención y agili
dad que presten a estos asuntos. 

Queti MUNILLA 
Cristina PENALVA y 

el resto de la directiva del centro 
UNESCO de Alcalá de Henares 

ficado entre el electorado no 
socialista. 

En el caso de Alcalá, lo que fun
damentalmente se dirime el día 
de San Antonio es si el Partido 
Popular obtiene o no la mayoría 
absoluta, es decir, si continúa 
gobernando o si tiene que ceder el 
sillón. No quiero ni debo disimu
lar mi preferencia por Bartolomé 
González, quien a mi juicio ha 
sabido capear con gallardía cuatro 
años de oposición durísima y a 
quien estimo hay que darle una 
nueva oportunidad de gobernar, 
esta vez arropado por una cómoda 
mayoría. Por lo tanto, quienes 
más o menos coincidan con esta 
línea de pensamiento no deberían 
frivolizar a la hora de emitir su 
voto. Porque en el campo adver
sario, con toda seguridad, todos se 
lo van a tomar muy en serio. 

Con un pie ya en el nuevo siglo 
y milenio, Alcalá se halla en una 
encrucijada histórica. Lo que se 
haga o se deje de hacer en los pró
ximos diez años marcará muy 
probablemente el destino futuro 
de nuestra ciudad. Que esta sen
cilla reflexión sirva a todos para 
concienciamos de la importancia 
de nuestro voto. 

Fernando GARCÍA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 



A Marco Pantani, el ídolo 
del ciclismo italiano, le han 
expulsado del Giro por 
haberse pasado de rosca 
según un control sobre sus
tancias estimulantes pero 
hoy ha vuelto a salir el sol 
igual que todos los dias y el 
mundo sigue andando como 
si nada. Uno estaba acos
tumbrado -mal acostum
brado por nunca acostum
brado del todo, quiero decir
ª que esta clase de vigilan
cias, chequeos, comproba
ciones, recuentos, exáme
nes y registros se practica
sen con la gente de a pie y 
con. ese ciudadano que ape
nas es algo más que un 
número de DNI o un código 
fiscal, pero que alguna vez 
tiene la mala suerte de cru
zarse con la autoridad com
petente sin la menor posibi
lidad de utilizar el socorrido 
recurso de ."usted no sabe 
con quién está hablando". 

El viernes pasado, a eso 
de la medianoche, una de 
las esquinas de la plaza de 
Cervantes parecía una 
auténtica aduana en tiem
pos de contrabando: varios 
coches de policía guiñaban 
a los transeúntes su ojo 
azul -el que llevan encima 
de su chepa metálica- y no 
menos de ocho agentes 
hacían señales con sus lin
ternas a los coches -no 
todos- que pasaban por alli. 
Dos o tres conductores, to
dos jóvenes, enseñaban sus 
papeles más o menos en re
gla a la autoridad y supongo 
que alguno de ellos acabarla 
dejando un poco de aire de 
sus pulmones en un tubito 
que se ha inventado para 
medir los gramos de alcohol 
por litro de sangre dentro de 
las venas de esos conducto
res que se detienen cuando 
se les da el alto o tienen un 
accidente. 

A mí me parece bien que 
haya un cierto control sobre 
los jugadores que aceptan 
jugar según unas reglas de 
juego respetables y respeta
das voluntariamente por 
todos ellos; lo mismo en las 
competiciones deportivas 
que en la vida. He sido testi
go de cómo un conductor 
con el cuerpo lleno de basu-

Año 2000: la cuenta atrás 

CONTROLES 
ra provocaba un accidente 
múltiple con varios heridos 
muy graves porque, de 
noche y por una autopista, 
iba haciendo "eses" con un 
coche sin luces sobre el 
asfalto de los tres carriles. 
Si ese individuo -que salió 
del posterior juicio libre y 
sin cargos, según tengo 
entendido y dicho sea de 
paso- le hubieran detenido 
en un control un poco antes 
de que se cruzara conmigo 
-y con sus víctimas- todos 
hubiéramos salido ganando. 
Bueno, todos menos él, que 
no hubiera podido presumir 
después de su hazaña en la 
barra de algún bar de esos 
que están llenos de matones 
y pirados presumiendo de 
su amor al riesgo, que casi 
siempre es el riesgo de los 
demás. 

Pero así y todo, la media
noche del viernes pasado, 
mientras cruzaba la plaza 
de Cervantes, no pude evi
tar la tentación de que me 
asaltaran las dudas sobre la 
eficacia de aquella parafer
nalia controladora. Uno, al 
fin y al cabo, siempre ha 
preferido la acción sosteni
da, constante y transparen
te -por inadvertida- a estas 
otras puntuales demostra
ciones llamativamente fu
riosas de seguridad ciu -
dadana que, a lo peor, no 
vuelven a repetir su relum
brón hasta que las estadísti
cas del CISC den alguna 
señal europea de alarma 
impopular a nuestros 
gobernantes. 

Sin embargo, no hay mal 
que por bien no venga, 
aquella imagen me ha dado 
una idea -ya un poco tardía 
para esta ocasión, pero 
otras vendrán- que no esta
rla mal aplicar en los proce
sos electorales a los candi
datos que aspiren a conse
guir votos suficientes para 
hacerse con un huequecito 
en el Olimpo de la política. 
Resulta que la mayoria de 
los cabezas de lista -y no 

sólo ellos si están delicados 
de salud- llevan pegado a 
su costado, como una som
bra, un médico que les vigi
la el pulso, la tensión arte
rial y el número de extrasís
toles por minuto que se les 
producen en el momento 
más intenso de los debates. 
Al igual que los prepara
dores fisicos de Pantani y 
Jalabert les han ido midien
do el nivel de hematocrito 
hasta el límite maximo 
admitido para que corrieran 
mejor oxigenados que los 
demás pero sin que se nota
ra, no estoy seguro de que 
los candidatos a elecciones 
-éstas o cualesquiera otras
no lleven también un 
asistente técnico o un pre
parador personal que les 
inyecta dosis extra de agre
sividad y verduleria hasta el 
punto de que a algunos de 
ellos si les quitas su mal 
estilo faltón no les queda 
nada. 

El "Tour" del año 98 fue 
un desastre porque los con
troles de sustancias estimu
lantes acabaron por descu
brir el pastel del dopaje 
generalizado y , en este Giro, 
Pantani ha caído porque 
ante un análisis previo al 
comienzo de una etapa la 
proporción de glóbulos rojos 
por milímetro cúbico de su 
sangre era inadmisible. Yo 
echo de menos que no pase 
lo mismo con los candidatos 
electorales. Una cierta ra
ción de insultos y ofensas 
personales parece que re
sulta aquí imprescindible 
para interesar al personal 
-dado que las propuestas 
programáticas son demasia
do pobres y los compromi
sos exageradamente vagos y 
etéreos- pero debieran esta
blecerse controles sobre el 
abuso del mal estilo y la fal
ta de talla moral de los aspi
rantes a gobernar nuestros 
destinos. Por eso pido unos 
controles razonables al final 
de los mitines que hagan 
recuento del nivel de baja 

estofa alcanzado por unos y 
otros; de manera, que aque
llos que superen el límite 
fijado como máximo sean 
apartados de las listas para 
que purguen su falta hasta 
que surja una nueva opor
tunidad de demostrar que 
han aprendido la lección. 

Habrá candidatos que em
pezarán a maldecirme desde 
el mismo instante en que 
lean este articulo suponien
do que les interese algo lo 
que escribo; que es mucho 
suponer y una prueba más 
de la vanidad de los que 
escribimos para el público. 
Me consta que algunos de 
ellos -de los candidatos fal
tones, me refiero- se crecen 
en este mundillo de los 
agravios y los vituperios 
como se crece el toro ante el 
castigo. Pero otros -los que 
más nos debieran interesar
no le tendrian miedo a los 
análisis y las pruebas de 
calidad. 

Además, no seria nada 
dificil porque la mayor parte 
de ese trabajo ya está he
cho. Prácticamente, casi to
da la prensa, las televisio
nes y las emisoras de radio 
que cubren -horrorosa pa
labra de raíz freudiana- la 
campaña electoral, tienen 
contados y recontados todos 
los dicterios y malsonancias 
que cruzan entre sí los par
ticipantes. Los españoles 
estamos perfectamente in
formados de quiénes cam
bian el apellido del adversa
rio de una manera calum
niosa, quién acusa a otro de 
ser "abuelo Cebolleta", 
quién mide a las otras alter
nativas políticas por los tra
jes que usa su candidato y 
quién pone el listón despre
ciativo por debajo del titulo 
universitario. Lo que nadie 
se ha atrevido a hacer es 
fijar un límite a todo esto y 
obligar a los participantes a 
enfrentarse no con los ad
versarios sino con su propio 
estilo de juego. 

Salimos perdiendo noso
tros, los electores, es ver
dad. Pero sólo de momento. 
Al final. ya lo verán, acaba
rán perdiendo ellos. 

Sergio COELLO 

l!1:]1 ~ ¡j {lf~ 1: [1] il!ti 1) ¡{8 ~ ~ [8 f !ti 
Diario: de 11 a 2 y de 5'30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ....•..•...•.....•....•............•.....•.....•... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .......••......•.....•......••......•..........••..................•....• 91 888 15 21 
Cruz Roja •.•..•......•.....•....•........•.......•.•....•..•..•...... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ..•...•..•.•....•..•..................•............................•..... 9188923 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .............••...•......................... 061 
Centro Municipal de Salud ........•.•..•..•...•...................•............... 91 888 54 91 
Policía Nacional .•.•...•..•.••..•...........•..•...•...............•...........................•.•...•.... 091 
Policía Municipal ..........................................••.............•.....•...............•..•..... 092 
Guardia Civil ...•........................•....................•.....•.•........•............. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .......•......••.........................••............ 062 
Bomberos ....•......•.....•..•.........•.......•...................•...•......•..........•.•. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..•......•...•..........•....••...............•.•.•.•....... 085 
Protección Civil ......•...•.•..•..•...•.•....•..•..•.•.•........••....•....••.............. 91 882 84 53 
Ayuntamiento .............•.•.........•......•..•......•••............•.•..•...••.•..•.... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..•........•......•...•.....•..................•.•. 91 882 21 88 / 79 
RENFE ..•................•..................•...............•.•..••.................•......•.•.. 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .•.....•........•.....••..•....•......•..•..............•........•.. 91 888 00 21 
Continental Auto •..........••..............••.....•.•................................•.. 91 88816 22 
Cementerio •...•..•............•...............•..•.......•.•......•.....•....•....•.•...•... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .......•...........................•......•.........•.........•....... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ••.•.•........•...............•.................•.......•........ 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ............•...•...•...•.•.•....••.•.•..•...•.......... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I .•..•.......•..•.••.........•...•.•..•......•.......... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud •..............•...................•.•........•.•......••......... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .........•.......•.........•.••...................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ••.••.•........•...............•...•....••......••..•............ 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ....••..•..•.•..•...•..•.....•.•..•............ 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ........•.••.•.•..••.•..........•..•.•.••.............. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .•...•..•.•..•...•..•........••••............................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .....••.......•.•.............•....•...••.......... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas •............•....••.•........•..•....•............... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ......••.........•...•...•..•.••.......... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ........•.••.......•.•...........................•..... 91 881 39 34 
Teatro-Salón Cervantes ...............................................•.............. 91 882 24 97 
OMIC ......•.•..••..............•........•................................•....................... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•....•....................•......•..••.....•................. 91 880 65 36 
Oficina de Turismo .....•..•....•.........•...•..............•.....•.•................•. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenll) ......•.•...•...•..........•.•........... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •.......•.... 918813461 
Archivo Municipal .•...•.....................•..•....•..•...•...•.•..•.•.•••..••......... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .•.....•....•••.•..•.•..•...•........•...••...••.•......• 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .•..•.........•.....•..•..................•.........•.••.....•.•. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..........•..........•........••.••.....•.•. 91 885 40 00 
Hacienda .......•.......•.....••.................•..•........•.........•............•...•....•. 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ...................•.....•...•...• 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...•......................•..........•••.•.•.....•..............•.....•.. 918885618 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .•..•......•..•.....• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) .......•..•.•.•.• 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ....•.••..••.•.•..••...•.•..•..........•.• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) •........•.............•.•.••........••.•• 91 882 38 75 
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los comaonamiemos humanos 

Un viajante de comercio comete 
cuatro asesinatos en un año 
La macabra lista de asesinatos en serie acabó en Begoña Rubio, la abogada apuñalada la sema
na pasada en Vitoria. Juan Luis Larrañaga fue detenido el sábado en Madrid y unas horas des
pués reconoció ser el autor de este crimen y de la muerte del empresario Agustín Ruiz. Pero 
también se le cree culpable de otros dos asesinatos cometidos en la capital vasca. 

Al presunto autor de los 
crímenes, se le encontró 
una tarjeta de la abogada en 
uno de sus bolsillos, declaró 
durante más de cinco horas 
en el juzgado de instrucción 
número 5 de Vitoria acerca 
de los dos crímenes que 
confesó. El sospechoso re
chazó el abogado designado 
por su familia para 
defenderle y le fue asignado 
uno de oficio. 

Juan Luis, que en todo 
momento se mostró tran
quilo, confesó en presencia 
del magistrado que asesinó 
en la tarde del día 24 de 
mayo a Begoña Rubio, a 
quien conocía, con un 
cuchillo de monte. Que tras 
una primera visita a la abo
gada y estar ésta ocupada, 
volvió con la excusa de que 
quería hacer una consulta 
profesional para degollar a 
la víctima con el arma blan
ca. "Luego dirán que estaba 
loco, o que no sabía lo que 
hacía, cuando, nada menos 
que, prepara el crimen y 
vuelve al lugar donde estaba 
su víctima". 

Con otra de sus víctimas 
el presunto asesino tenía 
mayor relación, en concreto 
les unía un negocio en 
común. Juan Luis L.A. se 
presentó en el local de 
Agustín Ruiz el día 13 de 
agosto del pasado año, 
cuando se inició una discu
sión porque, al parecer, 
debía dinero al empresario. 
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Poco después, Agustín Ruiz 
murió a consecuencia de las 
puñaladas y golpes que le 
asestó Juan Luis L.A. 

Nuestro presunto crimi
nal, Juan Luis Larrañaga, 
nació en Azkoitia (Guipúz
coa) hace 38 años, seria el 
asesino de Begoña Rubio, 
Agustín Ruiz, Acacio Pereira 
y de Esther Areitio, ejecuta
dos brutalmente en Vitoria. 
Hay indicios que le involu
cran con el crimen de la 
profesora Esther Areitio, 
asesinada en su casa el 8 de 
mayo de 1998 y descuarti
zada posteriormente, ocul
tando en seis pedazos los 
trozos del cadáver que depo
sitó en un cubo de basura. 
Además nuestro personaje 
también seria el presunto 
autor de la muerte del cor
deJero vitoriano Acacio 
Pereira, propietario de un 
popular comercio en el cen
tro de Vitoria. A todos ellos 
los ejecutó con "arma blan
ca", es decir, a cuchilladas y 
navajazos. Para que luego 
digan "los americanos" que 
sólo ocurren crímenes 
cuando la población está 
armada y se poseen armas 
de fuego. "Lo importante 
no es la legislación que 
regule las armas, sino 
como son las personas que 
pueden poseer las armas y 
mucho mejor: legislando 
para que, cuanto antes, las 
personas sepamos nues
tras cualidades de conduc-

ta heredadas. Esto se pue
de hacer de forma sencilla 
y económica con el análi
sis digital, 619 03 22 83". 

Este presunto asesino era 
un ciudadano de Madrid, 
aparentemente corriente y 
vulgar, vivía en el número 
27 de la calle Fuente de 
Lima en el distrito de Latina 
y además, ¡asómbrense us
tedes! , tenía novia y posible
mente era bueno, cariñoso y 
tierno con ella, es decir, una 
excelente persona y sin 
embargo: "En 12 meses 
asesina a cuchilladas a dos 
hombres y dos mujeres; 
pero a pesar de esto las 
personas de su entorno 
familiar dirán: era un 
hombre bueno, cordial, 
nadie podía imaginarse 
esto de él". Para eso sirve 
la Dactilo-Psicología para 
"prevenir males mayores 
antes de que ocurran e 
intentar evitarlos. Con la 
única manera posible: 
Conociendo psíquicamen
te a las personas, igual 
que se conocen otros 
datos de usted y no le 
molesta, los tolera y hasta 
considera son necesarios 
para vivir mejor en convi
vencia". 

"Los expertos" ya lo tienen 
todo resuelto, van a decir y 
se quedarán satisfechos: 
"La culpa de esta forma de 
ser es la personalidad psi
cópata del asesino". pero: 
¿por qué tiene esta perso-

nalidad?, ¿cómo se pued~) ··' 
detectar esta psicopatía e 

antes de que la persona 
obre cruelmente?. ¿dónde 
está la clave científica que 
nos muestre esta forma de 
ser innata, que le hace al 
sujeto tener esta CAPACI
DAD para desarrollar estas 
acciones violentas? Yo les 
voy a dar la respuesta: En 
las huellas dactilares. Por 
si fuera poco, el presunto 
asesino usó con conoci
miento experto unos guan-
tes de látex para "evitar 
dejar restos de huellas 
dactilares en el lugar del 
crimen de la abogada", 
luego, de tonto no tiene ni 
un pelo. Aunque, ya verán 
ustedes como al final 
dirán: ¡Estaba loco! Y con 
eso, este personaje se ríe 
de toda la sociedad, inclu
yendo a usted y a mí. 

Como ven, amigos lecto
res, aquí se dicen verdades 
como puños, pero se que
dan en eso y tristemente, 
con lo fácil que seria probar 
esta nueva metodología , lo 
que ocurre es que los gran
des cerebros que rigen la 
sociedad no admiten que se 
pruebe ninguna innovación, 
aunque ésta no tenga nin
gún coste en su comproba
ción y es porque, no lo olvi
den ustedes, en este mundo 
en el que vivimos hay algu
nos que están por encima 
del bien y del mal, que no 
son como nosotros, que se 
creen superiores y además 
que poseen la verdad abso
luta. Por eso la ciencia 
avanza lent amente y la 
puesta en práctica de nue
vos métodos ocurre cuando 
han pasado más de cien 
años desde su descubri
miento. Yo, les confieso que 
soy hombre de mucha pa
ciencia y ya queda menos, 
sólo llevo esperando veinti
trés años. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Que como siempre sucede, 
todos ganarán las elecciones 
celebradas el 13 de junio para 
representarnos en Europa, 
para regir las comunidades en 
las que se celebran elecciones 
y para ponerse al frente de los 
cerca de ocho mil municipios 
que tenemos en nuestro país. 
Escaso descanso el de los polí
ticos, pero merecido descanso. 
Para todos ellos y para todos 
los demás, que también nos 
hemos ganado un descanso 
tras la campaña. Y aquí, en 
Alcalá de Henares, a lo nues
tro, a ver qué pasa la noche 
del 13 de junio. El otro día me 
decía un buen concejal socia
lista, he escrito socialista, no 
felipista, y el que quiera en
tender que entienda, que la 
lucha en Alcalá lo es por el 
concejal trece y medio. Los 
trece los tienen todos. El 
medio es lo importante. Va
mos, algo así como cuando Gil 
Robles gritaba con su atiplada 
vocecilla, en la Segunda Repú
blica, aquello de a por los 
trescientos. Y lo del trece y 
medio tiene, vaya si tiene, su 
guasa. Hasta ahora gobernó el 
Partido Popular por ser la lis
ta más votada y por el lógico 
desacuerdo entre la izquierda 
y los del PSOE. Pero me da a 
mí la impresión de que esta 
vez, por la razón que sea, y 
que todos conocemos, no va a 
existir tal desacuerdo y van a 
gobernar los del PSOE + IU o 
los del PP. La clave está en que 
la suma de los unos o la fuer
za de los otros sea capaz de 
superar ese mágico número 
trece. Los demás, todos ellos 
seguro que buenas gentes, los 
otros siete grupos que se pre
sentan, desde Los Verdes al 
PADE con la simpar Maria 
Ripalda, desde los Humanis
tas a La Falange o Democracia 
Nacional, desde el PRIM y su 
incombustible Gálvez, a la 
Unión Centrista, serán invita
dos sin derecho a comida, 
serán meros comparsas y ni 
siquiera sus votos servirán 

las confidencias de Dan Miguel 

Alea iacta est ... 
... dicen que dijo el gran Julio César cuando a 
mediados del siglo primero antes de Cristo, 
cruzó el Rubicón y tras dominar la Galla llegó 
hasta el Rhin. Bueno, toda la Galla no, que una 
mínima parte, la aldea aquella de Astérlx y Obélb:, según Uder
zo y Grozzigni, no fue nunca capaz de conquistarla. Pero salvo 
aquel pequeño pedazo francés, base de la posterior grandeur 
que ha llegado hasta nuestros días, toda la Galla tras el alea 
iacta est pasó a depender de la imperial Roma entonces regi
da por el no menos imperialista Julio César. Y algo así es lo 
que habrán dicho cuando, llegada la medianoche del viernes 11 
y abierta la jornada de reflexión del sábado, víspera de los 
comicios, tras la bárbara paliza sufrida por mor de la parafer
nalia obligada de una campaña electoral, eso sí sin tantos gas
tos y derroches como se hacía cuando las obligadas comisiones 
y otras chorizadas estaban más en boga, los diversos candi
datos a europep, comunitarias y locales pudieron al fin reti
rarse a descansar veinticuatro horas hasta la tardenoche del 
domingo día 13 en cuyo momento todos, absolutamente todos, 
volverán a saltar a la palestra para explicar las causas por las 
que todos, absolutamente todos, habrán ganado las elecciones. 

para hacer daño ni restar 
algún concejal a los tres gran
des. La vida es así; y también 
la Ley Electoral. 

Y de seguir las cosas como 
las encuestas dicen, el avance 
imparable hacia la bipolaridad 
seguirá su marcha con la 
bajada que se anuncia del ter
cero de los partidos en discor
dia, de Izquierda Unida en este 
caso. ·Cada vez y como enlo
quecidos avanzamos hacia el 
bipartidismo a la usanza de 
los EE.UU., para nuestra des
gracia, que esos masacrain
dios no sólo nos colonizan con 
sus porquerías de hambur
guesas y perritos calientes. Y 
me tengo como algo muy asu
mido, que después del destro
zo y arrojo a la cuneta de un 
gran partido, como lo era el 
Centro Democrático y Social, 
esa otra formidable coalición 
en la que se tuvo que convertir 
el Partido Comunista para 
subsistir va a seguir avanzan
do negativamente para solaz y 
gozo de los dos grandes gru
pos de futuro , la derecha cen-

trada por un lado y la centra
da izquierda por el otro, que
dando fuera de combate real
mente tanto las derechas 
como las izquierdas, para 
dejar España y sus institucio
nes en un cercano futuro , en 
una gestión política en la 
linea de los republicanos y 
demócratas de los USA, lo que 
hará que para nuestra desgra
cia sean los pequeños grupos 
de corte nacionalista quienes 
tengan la clave, salvo que se 
consiga la mayoría absoluta 
por alguno de los dos. Me da la 
impresión de que se camina 
hacia esa solución, si la refor
ma de la vigente Ley Electoral 
y la voluntad política de los 
que mandan no lo remedia. 

Entre el bipartidismo y el 
pluripartidísmo deberían exis
tir soluciones intermedias. En 
la España de la República tal 
vez, seguro, eran demasiados 
los partidos. En las derechas y 
junto a la CEDA, estaban los 
Agrarios, Renovación Españo
la, los Tradicionalistas y los 
llamados Independíentes. En 

-

el Centro y junto a los Cen
tristas, se alineaban la Lliga, 
los Radicales, los Progresistas 
y otros más. A la izquierda y 
junto a Izquierda Republica
na se agrupaban la Unión 
Republicana, los Socialistas, 
los Comunistas, la Esquerra, 
los Independientes de Izquier
da y otros muchos más, hasta 
completar los cerca de qui
nientos Diputados pertene
cientes a treinta partidos. Al 
paso que vamos, desaparecido 
el Centro Democrático Social y 
minimizada Izquierda Unida, 
algunos representantes 
nacionalistas, que sólo van a 
lo suyo, y es lógico, y algún 
curioso espécimen, más anéc
dota que nada, se sentarán en 
nuestras instituciones, para 
ser coro y comparsa de los dos 
grandes partidos. Lo que no 
deja de ser una pena, que si lo 
en exceso abundante en algu
nas cosas nunca será bueno, 
tampoco la excesiva sintetiza
ción lo será. 

En todo caso en esas esta
mos, y o se cena lo que hay o 
se va uno a la cama sin cenar. 
Pero no basta con decir que no 
hay otra cosa, pues es bien 
cierto que mucho hemos de 
avanzar en el uso de esta 
democracia a la que tan tarde 
nos han hecho llegar. Y para 
iniciar el camino bueno sería 
comenzar por exigir el funcio
namiento democrático de los 
partidos políticos, con una ley 
que permita las listas abiertas 
y la acción real de las bases, 
cuando menos en las Munici
pales, que una cosa es predi
car y otra es dar trigo, o dicho 
de otro modo que una cosa es 
hablar de democracia y otra, 
y muy distinta, es ser demó
crata. En todo caso, enhora
buena para quienes venzan en 
estas elecciones, que serán, 
con certeza los mejores. Y 
repito eso de que hoy, votan
do en libe~ad, todos seremos 
los vencedores. 

Manuel GALVÁN 
FRADEJAS 

MUEBLES Ayuda Atención 
Domiciliaria 

t t de junio de 1999 

P.specia{istas en: 
• Juvenifes 
• 9rfurafes 
• <Boisseries 

Daoiz y Velarde, 1 O 
Telf. : 91 889 29 34 
Vía Complutense, 111 - nave 6 
Telf.: 91 880 82 91 

• 24 HORAS AL DIA 

PUSllll. 
Clll 

Tl'llLICllll Y 
CllUflCICllll 

• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

TI•-= 24 horas 
&SO 4& 7 7 GS 

c/ DMno Figueroa, 6 - 28805 Alcalá de Henares 
Telf. y Fax: 91 881 37 88 

PUERTA de Madrid 



La ¿circunvalación? 
norte 
Pese al triunfalismo munici

pal, o por hablar con más pre
cisión, del equipo de gobier
no, lo cierto es que la famosa 
e inconclusa circunvalación 
norte deja mucho, pero mu
cho que desear incluso en su 
tramo terminado. Hace unos 
días pasé por ella con el co
che, en el tramo comprendído 
entre la Vía Complutense y la 
carretera de Meco, y bueno ... 
Si he de serles sincero, no 
quedé demasiado convencido. 
En primer ltigar los carriles 
del paso subterráneo son muy 
estrechos, y si bien un coche 
pasa sin problemas, no ocu
rre lo mismo con un autobús 
o un camión; de hecho un 
amigo mio, que es conductor 
de autobús, me advirtió de 
ello, pero pude comprobarlo 
por mi mismo. Yo no sé por 
qué razón no se hizo el paso 
un poco más ancho, pero lo 
cierto es que se ha hecho así, 
como cierto es también que la 
pendíente del paso es, a mi 
modo de ver, demasiado pro
nunciada. Veremos qué pasa 
cuando llueva. 

Pero ios problemas no aca
ban ahí. Si siguen ustedes 
adelante por la prolongación 
de la calle Ávila llegarán final
mente al cruce con la carrete
ra de Meco, un cruce extre
madamente peligroso dada su 
escasa visibilidad (agravada 
con el denso tráfico que dís
curre por allí) y dado también 
que nadie ha estimado nece
sario, al parecer, construir 
una rotonda o, cuanto menos, 
instalar semáforos... Mucho 
me temo que habrá que espe
rar a que empiece a haber 
accidentes para que el ayun
tamiento se dígne a conside
rarlo. 

Y si ustedes quieren dírigir
se a los nuevos barrios del 
norte de la ciudad, cada vez 
por cierto más habitados, 
puesto que tampoco se ha 
construido, y ni tan siquiera 
iniciado, el tramo de la cir
cunvalación que discurre 
entre la carretera de Meco y el 
camino de Teatinos, no ten
drán más remedio que ir por 
el barrio de los Nogales, 
sufriendo las estrecheces arti
ficiales de sus calles y espe
cialmente la complicada cur
va de la esquina del camino 
de Teatinos. .. Y como este 
camino sigue sin urbanizar 
en condíciones, tendrán que 
seguir sufriendo hasta conse
guir salir a la avenida de la 
Alcarria o, todavía más com
plicado, a la avenida de 
Miguel de Unamuno. En cual
quier caso, es un numerito. 
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Gacetillas complutenses 
La ¿Comunidad? 
¿Autónoma? 
Cuando hace ya más de 

quince años comenzó a ges
tarse el invento de la Comuni
dad Autónoma Madrileña, yo 
lo tuve meridianamente claro 
y así lo escribí en este mismo 
semanario: Pensaba que tal 
ente iba a ser perjudícial para 
Alcalá, por lo cual mostré 
públicamente mi desacuerdo 
y decidí rechazarlo de la úni
ca manera que podía, negán
dome a votar en las elecciones 
al mismo. Hoy, un buen 
puñado de años después, no 
he cambiado de opinión (me 
voy a seguir absteniendo) y 
por desgracia los hechos han 
demostrado que mis temores 
no sólo estaban fundados 
sino que además se han que
dado muy cortos: La dichosa 
comunidad autónoma no es 
que sea perjudicial para Alca
lá, es que lo es para todos los 
municipios sometidos a su 
férula empezando por el de la 
propia capital. Y así nos va. 

Desde entonces Alcalá ha 
salido perjudicada siempre, 
tanto cuando el ayuntamiento 
era del mismo signo político 
que la comunidad (y ha dado 
lo mismo que gobernara el 
PSOE que el PP), como cuan
do eran de signos opuestos .. . 
Porque siempre nos las han 
dado en el mismo carrillo. Eso 
sí, ahora que estamos en ple
na campaña electoral Ruiz 
Gallardón nos está prome
tiendo el oro y el moro, que un 
voto siempre es un voto aun
que sea a costa de engañar
nos como a chinos, como lo 
demuestra el hecho de que 
cuando ha podido hacer 
cosas no le ha apetecido 
hacerlas. Mientras tanto, 
como recuerda José Miguel 
Polo, ha hecho mangas y 
capirotes con los proyectos 
del plan Prisma y ha dejado 
sin invertir varios miles de 
millones de pesetas, eso sin 
considerar la famosa promesa 
de la renovación de la red de 
agua potable. 

Y no se hagan ilusiones, 
porque las otras alternativas 
posibles tampoco son precisa
mente halagüeñas ... Más bien 
me parecen exactamente 
iguales, es decir, siempre per
niciosas para Alcalá indepen
dientemente de su filiación 
política, porque aquí el pro
blema no es de siglas sino de 
concepción. 

Por otro lado, en lo que res
pecta a la cuestión legislativa 

(es decir, los diputados auto
nómicos) la cosa no es preci
samente mejor: Los escasísi
mos alcalaínos que figuran en 
las listas electorales se 
encuentran sin excepción en 
lugares de puro relleno, por lo 
que ya a priori podemos estar 
completamente seguros de 
que nuestra ciudad no conta
rá con ningún representante 
en la futura asamblea auto
nómica... Lo cual no deja de 
ser asimismo preocupante y, 
al mismo tiempo, irritante. 

Cabria preguntar por qué 
razón los responsables de la 
cosa autonómica no promue
ven una comarcalización de la 
provincia, cabría preguntar 
por qué no dan más libertad a 
los ayuntamientos, cabría 
preguntar por qué discrimi
nan sistemáticamente a nues
tra comarca frente a otras, 
como la del sur de Madrid, 
mucho más mimadas por 
ellos... Y si después de todo 
esto ustedes deciden votar, 
sea a quien sea, sepan que 
ello no va a beneficiar en 
modo alguno a Alcalá. Yo, por 
supuesto, me seguiré abste
niendo ya que no me resulta 
posible protestar de otra 
manera. 

Los autobuses 
Acabo de enterarme que el 

ayuntamiento tiene previsto 
crear una nueva línea de 
autobuses -la número 10-
que enlazará los barrios de 
Espartales y el Ensanche con 
el centro de la ciudad -concre
tamente con la Vía Complu
tense y la plaza de la Cruz 
Verde- en cuanto estén termi
nados el paso subterráneo 
bajo la vía del tren y el puen
te de la autovía ... Lo cual sin 
duda será un gran beneficio 
para la cada vez más poblada 
zona norte de Alcalá. Espere
mos que, además de la crea
ción de esta nueva línea, se 
acometa la cada vez más 
necesaria remodelación de las 
nueve actualmente exis
tentes, algo que está haciendo 
más falta que el comer. 

Y de los autobuses urbanos 
a los de la línea que enlaza 
Alcalá con Madrid. Hace unos 
días tomé por vez primera 
uno de los que siguen la ruta 
del Chorrillo, descubriendo 
con sorpresa -desagradable, 
dicho sea de paso- que entra
ba en Alcalá por la carretera 
de Ajalvir y tenia una única 
parada en la glorieta del Cho
rrillo para luego continuar sin 

ninguna interrupción hasta la 
terminal de la avenida de 
Guadalajara. Mi primera pre
gunta es por qué no entra por 
la carretera de Camarma en 
lugar de por la de Ajalvir y 
para también en la zona alta 
del Chorrillo, como cabria 
esperar sin más que aplican
do un poco de lógica. Y mi 
segunda pregunta es por qué 
razón no tiene otra parada en 
la zona comprendida entre la 
Cruz Verde y Atilano Casado, 
parada asimismo necesaria 
en la línea que discurre a lo 
largo de la Vía Complutense. 
Pero ésta es una vieja historia 
que es sabido ni Continental 
Auto ni el consorcio de trans
portes tienen mayor interés 
en solucionar; y como el 
ayuntamiento tampoco se 
preocupa lo más minimo en 
moverlo, pues así nos va .. . Es 
decir, mal. 

Las cartas 
de los lectores 
La semana pasada fueron 

publicadas las cartas de dos 
lectores con las cuales estoy 
completamente de acuerdo. 
La primera de ellas, remitida 
por una comunidad de pro
pietarios de la calle Infancia, 
se quejaba del comportamien
to abusivo de la empresa 
Madritel a la hora de abrir 
zanjas y olvidarse de taparlas 
durante semanas. y eso si las 
tapan porque en algunos 
lugares, tales como el cruce 
de la calle Torrelaguna con la 
plaza de la Constitución, por 
poner un ejemplo que no es 
único, las han dejado sin 
asfaltar. Esto es algo sobre lo 
que yo llamé la atención hace 
ya varias semanas, al parecer 
sin el menor resultado ya que 
estos señores siguen hacien
do mangas y capirotes sin que 
les importe lo más minimo las 
molestias que están creando a 
los ciudadanos. 

La otra carta, firmada por 
don Mariano Zabarria, de
nuncia la deficiente señaliza
ción existente en la mayor 
parte de las entradas a Alcalá 
desde la autovía, señalización 
que ni siquiera a los que la 
conocemos nos ha evitado 
que nos pasáramos de largo 
en alguna ocasión ... Así que, 
imagínense a los que no la 
conocen. Todo se podría solu
cionar con varios carteles, 
pero ni el ministerio de 
Fomento se ha preocupado de 
ello ni el ayuntamiento, por 
supuesto, se lo ha solicitado 
siquiera. 

José Carlos CANALDA 
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Diálaga 1ístum1 can el Padre J. Meseauer Femández 

La cofradía de la Vera Cruz 
¿Hubo en Alcalá una hermandad de disciplinantes? 

Cualquier época del año 
es buena para hablar de las 
Cofradías, pues contra lo 
que algunos piensan, la 
dedicación de los cofrades a 
su hermandad no se limita 
al solo día de la procesión 
sino que la viven todo el 
año. 

He leído días pasados un 
estudio realizado por el 
Padre Meseguer, gran inves
tigador y conocer de la his
toria de Alcalá sobre las 
"Cofradías de la Vera Cruz. 
Documentos y notas para 
su historia". Habla en él del 
origen de estas cofradías en 
Italia, y de las Cofradías de 
la V.C. españolas, y su rela
ción con el movimiento 
penitencial creado en su 
entorno por las "fraternida
des de disciplinantes". Por 
ello se llamaron pronto 
"Cofradía de la Vera Cruz 
y de los hermanos discipli
nantes". Según nuestro 
investigador aparecen en 
España ligadas a francisca
nos y dominicos: la noticia 
más antigua se remontarla 
a la predicación de San 
Vicente Ferrer (1350-1419), 
que acababa frecuentemen
te sus sermones con una 
procesión disciplinar. Mese
guer ha estudiado la Cofra
día de la V.C. de Sevilla 
fundada en 1448; menciona 
las probables de Toledo y 
Logroño; la de Palencia; 
cuatro en la provincia de 
Cantabria; una en Frías 
(Burgos); otras en Oñete, 
Cádiz, Madrid, etc. Quisiera 
en este momento preguntar 
al Padre Meseguer por qué 
no hace mención a la Cofra
día de la V.e. de Alcalá. 
Estoy ante el silencio de un 
gran investigador, y por lo 
tanto lo hago con sencillez. 
¿No conoció él los datos his
tóricos que había? ¿No les 
dio valor? ¿Se perdió la 
memoria de esta cofradía? 
No sabemos. Con todo algo 
queda reflejado en las histo
rias antiguas de Alcalá que 
vamos a referir brevemente. 
En el Cerro de la Vera Cruz 
que domina sobre el Castillo 
de Alcalá la Vieja y su entor
no, hubo un santuario, la 
Ermita de la Vera Cruz que 
tuvo una cofradía de caba
lleros de esta ciudad. Era 
una ermita de las muchas 
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que había dentro y fuera de 
los muros, y una más, tal 
vez la más solemne, de las 
que había en la "via sacra" 
que iba del rio a lo alto, por 
el cerro del Ecce Horno. 

Seria esta ermita la más 
antigua después de las de 
los SS. Niños. Con la parti
cularidad de haber dependi
do de los Religiosos Carme
litas observantes. Se remon
taría el siglo XII. Al parecer 
el padre carmelita Tomás de 
Robledo habría sido el eje
cutor y renovador de este 
antiguo templo, bastante 
espacioso y sólido de cons
trucción: el mejor de los tres 
que había en la planicie del 
monte. Tenía amplios reta
blos e imágenes de Cristo 
crucificado, de la Virgen y 
de los santos que la acom
pañan al pie de la Cruz; una 
pintura de la emperatriz 
Santa Elena, etc. El retablo 
principal fue una donación 
a la ermita y a su cabildo 
del honrado Pedro Gumiel 
Regidor de la villa el año 
1497. Se dice que tenía un 
reglamento riguroso, ante
rior a la época del arzobispo 
Tenorio (+ 1399). Durante el 
pontificado del Cardenal 
Mendoza (+1495). los cofra
des tenían obligación de 
asistir en la S.I. Magistral a 
visperas el día del Triunfo 
de la Cruz, 16 de julio, y lo 
hacían con Cruz de plata. 

La Hermandad adoptó 
como Patronos a los SS. 
Niños en sus Ordenanzas, 
modelo que fueron éstas 
para otras hermandades. 
Luego modificado con la 
aprobación del cardenal 
archiduque Alberto (arzo
bispo hasta 1598). La Cofra
día de la V.C. no era sola
mente una asociación de 
devoción, sus intereses y 
sus actividades tenían tam
bién carácter de interés 
social, como fue la cons
trucción de una barca para 
cruzar el río, poco antes de 
llegar a la altura de la Ermi
ta, evitando así tener que 
vadear, saliendo por la 
Puerta del Vado. La Ermita 
en su origen habría pertene
cido a la S-1. Magistral que 
la cedió a la hermandad del 
Santo Sepulcro en 151 7, 
con determinadas cargas 
ligeras. El paso de barca en 

cuestión se dio después a la 
ciudad siendo Corredor 
Martin Castañoso y Prioste 
Francisco de Madrid. En 
1597 a 24 de abril se aña
dieron nuevas ordenanzas a 
las antiguas. que ya, según 
Portilla no se encontraban, 
y eran un plato fuerte para 
el investigador alcalaíno. En 
el año 1714, en que Portilla 
está escribiendo su Historia 
de Alcalá era cofrade y 
prioste a un tiempo de esta 
ya ilustre asociación Don 
Diego González contador 
mayor de la Universidad, y 
el 3 de mayo de ese año se 
hizo la procesión tradicional 
al Cerro con gran concurso 
de gente, lo que puso de 
manifiesto el resurgimiento 
de la institución. Tal vez por 
la mitigación de la rigurosi
dad de sus primeras consti
tuciones. (¿disciplinantes?) 

Particulares actos de pie
dad celebraban también los 
hermanos la vispera de la 
Ascensión del Señor, cuan
do iba la procesión llamada 
de Letanías hasta la ermita 
en sus primeros tiempos, y 
que años después termina
ba en la de la Virgen del Val, 
rezándose desde este lugar 
las últimas oraciones en 
honor de la Santa Cruz. 

La procesión de Letanías 
de la que se habla era una 
institución litúrgica muy 
antigua. practicada en la 
Iglesia universal, con distin
to ritual en la liturgia roma
na y en la liturgia galicana. 
En la Iglesia de Francia se 
establecieron por el Concilio 
de Orleans (511) por San 
Mamerto obispo de Vienne 
(461). para pedir a Dios que 
preservase a los pueblos de 
las insurrecciones de los 
bárbaros que llevaban con
sigo la destrucción y la 
muerte. De aquí pasó esta 
Rogativa a la Iglesia españo
la visigoda toledana, y por 
tanto a Alcalá. En el Conc. 
V. de Toledo el rey Chintila 
instituía unas nuevas pre
ces para alcanzar el perdón 
de "nuestros pecados"; y el 
XVII toledano mandaba 
celebrar las Rogativas de 
Letanías "por la salud del 
príncipe y del pueblo, por el 
perdón de los pecados, y 
para que salga el diablo del 
corazón de los fieles". Estas 

rogativas de tres días que se 
celebraban en la Ascensión 
tenían su ayuno previo, y 
dispensaban de todo trabajo 
a los siervos y siervas para 
que la plebe que se reuniese 
fuese más numerosa. La 
conquista de Alcalá la Vieja 
hizo, en este caso, que se 
restableciese una costum
bre muy antigua, potencia
da por los arzobispos de 
toledo oriundos de Francia. 

La ermita de la Vera Cruz 
se convirtió en un verdadero 
centro de espiritualidad, 
que debió de alcanzar su 
máximo esplendor en el 
siglo XV. según los datos 
que ofrecen los cronistas del 
Carmen de la Observancia, 
y luego la propia Santa 
Teresa y los Reformados. 
Allí se mantuvo más tiempo 
que en las otras ermitas el 
verdadero espíritu de los 
anacoretas y solitarios de 
los primeros siglos, mien
tras que en las otras el 
ermitaño acabó convirtién
dose en un simple santero, 
aunque tuviera importantes 
obligaciones todavia. De la 
Vera Cruz cuidaba un fraile 
o un clérigo que se entrega
ba a la vida retirada de ora
ción y estudio, apartado de 
la ciudad, a la que bajaba a 
pedir limosna, con una 
tablilla pendiente del cuello 
en la que se veía pintada 
una cruz sobre un monte. 

A comienzos del siglo XVI. 
según también E. Azaña, la 
ermita pasó a la Cofradía 
del Santo Sepulcro, que 
tenía su capilla igualmente 
en este Sacro Monte. 

Con estos datos he queri
do llenar el silencio del 
padre Meseguer sobre la 
Cofradía de la Vera Cruz de 
Alcalá, que debió hacer par
te de este movimiento devo
cional que se extendía más 
allá de nuestras murallas a 
fmales de la Edad Media. 
Pero con todo aún no acier
to a dar con la razón de su 
silencio, pues me parece 
dificil creer que existiera 
una ermita de la V.C. y no 
hubiera el mismo tiempo 
una cofradía. Y por decir 
algo, después de lo escrito, 
pudiera ser por haber perdi
do su fisonomia en parte al 
ser absorbida por la C. del 
Santo Sepulcro, a cuyo 
haber habrá tal vez, que 
apuntar parte de lo escrito. 
Hay que hacer notar que 
esta Cofradía de la V.C. y la 
Esclavitud Mariana, nacida 
en las Úrsulas son sin duda 
las de mayor proyección 
dentro del movimiento co
fradiero de Alcalá. 

Ángel ALBA 

PUERTA de Madrid 



lnentaño de chapuzas 

Un árbol 
extraño 

Si alguien hiciera alguna vez -que 
creemos nadie ha hecho- un catá
logo botánico de las calles de Alca
lá, puede que se encontrara con 
sorpresas de lo más llamativas; y 
conste que no estamos hablando ni 
de alcorques vacíos, ni de árboles 
secos ni de podas salvajes, que 
todo esto está ya muy visto y no lla
ma la atención a nadie. 

No, el caso que les mostramos 
esta semana es mucho más origi
nal: Se trata del poste de un semá
foro. pero sin semáforo, que ha 
quedado plantado en mitad de un 
parterre de césped de la plaza de 
Atilano Casado. Hay que aclarar 
que los semáforos nuevos -es decir, 
los que funcionan- han sido insta
lados en otros lugares de la plaza, y 
que el poste de marras debe de ser 
el residuo ya inútil -pero que nadie 
se ha molestado en retirar- del 
antiguo semáforo. 

Eso sí, si lo riegan lo suficiente a 
lo mejor en lugar de dar flores da 
multas. 

Ud. quiere mucho espado y un gran equipo en todos los terrenos. Con el SAFARI fo va a encontrar. 
en 4x4 y a un precio safva;e. Para disfrutar como no se imagina. Con toda seguridad. 

~ 
o 

.e . ,. 
"". ,.,. ,,,,•'" 

Ólot ..... 
(Conddooes do libro montenlmlento) 

. . . . . 
TALLERES /UAN DE AUSTRIA, 
Vía Complutense, 131 - Tel.: 91 889 72 20 - 28805 Alcalá de Henares (Madrid) 

PUERTA de Madrid 

Festival de 
bandas de música 
en Meco 

El día 1 7 de julio próxi
mo, en el teatro Antonio 
Gala, en Meco, tendrá 
lugar a las 8 de la tarde 
un festival de bandas de 
música. 

Este festival consistirá 
en un pasacalles que 
realizarán las bandas 
desde la plaza del Ayun
tamiento hasta el teatro, 
entrando cada una de 
ellas en desfile; y poste
riormente se celebrará la 
interpretación de dos 
obras y un pasodoble por 
parte de cada banda, 
concluyendo con el cho
tis "Madrid", que inter
pretarán los 250 músi
cos. 

Las bandas que inter
vienen son las siguien
tes: Banda de Música de 
Burjasot (Valencia). 100 
músicos; Banda de 
Música de Naron (Gali
cia). 40 músicos; Banda 
de Música de Pozuelo de 
Alarcón, 60 músicos; 
Banda de Música de 
Meco, 50 músicos. 

• Motor Turbodiesel lntercooler. 
• 4x4 con reductora de inserción eléctrica. 
• Diferencial autoblocante. 
• Barras de protección laterales. 

D S e e . r 1 e 
• Dirección servoasistida con volante regulable en altura. 
• Doble Aire Acondicionado delantero y trasero. 
• Elevalunas eléctricos delanteros y traseros. 
• Cierre centralizado. 
• l¡¡movilizador electrónico antirrobo. 
• Retrovisores accionados eléctricamente. 
• Lavafaros eléctricos. 
• Llantas de aleación. 
• Antinieblas delanteros y traseros. 
• Cristales tintados. 
• Capacidad hasta 7 plazas. 

Por 

2.798.000~ 
(16. 816 Euros) 

-~¿:_~~~~-~.~-~-~~:."..~!'.~-~~~~~: 
Si desea un SAFARI sin Aire Acondicionado ni llantas de Aleación 

lo tiene disponible desde 2.548.000 ptas. (15.313 Euros) 

G 
TATA 

Mucho a cambio 
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su primer concieno, en el "Hueno de los leones" 

la Banda de Música de Alcalá 
se estrenó en público 
El pasado domingo 6 de junio tuvo lugar el concierto de presentación de la Banda de 
Música de Alcalá en el parque "Huerto de los Leones". Su primera actuación en público 
resultó un éxito y los asistentes al acto pudieron disfrutar de esta nueva banda musical. 

La iniciativa de formar una 
banda musical surgió de su 
actual director, Luis Antonio 
Sepúlveda, músico de profesión. 
El verano pasado tras asistir a 
numerosos conciertos que se 
celebraron en esas fechas , se vio 
en la necesidad de formar una 
banda en Alcalá de Henares, 
donde hasta este momento no 
se había formado ninguna, aun
que sí se había intentado en 
alguna ocasión. Luis, sabiendo 
que Alcalá cuenta con un con
servatorio con más de trescien
tos alumnos matriculados, tres 
academias de música y una 
escuela taller decidió poner 
manos a la obra. En un primer 
momento hizo un proyecto. pre
sentándolo a la Fundación Cole
gio del Rey. que en un principio 
no lo veía viable. Pero con la 
rápida actuación de Luis, que 
encontró pronto a los primeros 
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componentes de la banda, el 
proyecto se puso en marcha, 
con el apoyo como estructura 
asociativa estable prestado por 
Juventudes Musicales, y el apo
yo de la Fundación Colegio del 
Rey. 

Después de obtener las ayu
das económicas necesarias para 
adquirir algunos instrumentos 
Oa mayoría de los componentes 
tiene el suyo propio), materiales 
comunes imprescindibles y el 
lugar donde realizar sus ensa
yos, que es el Centro Sociocul
tural Gilitos, comenzó el esfuer
w hasta llegar a este primer 
concierto. Los primeros ensayos 
tuvieron lugar en el mes de mar
zo, mes a partir del cual se han 
reunido todos los sábados por la 
mañana para conseguir una 
buena banda de música. 

El objetivo del director es dar 
la oportunidad, a los estudian-

tes del conservatorio y de las 
diferentes escuelas, de tocar en 
un grupo grande, fomentando 
su desarrollo musical y acos
tumbrándolos a tocar junto a 
muchas personas, mejorando 
así su nivel musical. Las metas 
a conseguir por este grupo son 
tocar en el mayor número posi
ble de ciclos, festivales , certá
menes, e incluso en procesiones 
o desfiles que se realicen en 
Alcalá y en otros lugares a los 
que sean invitados. Para este 
verano ya tienen programado 
otro concierto en las ferias de 
Alcalá, en un ciclo que el ayun
tamiento quiere organizar. 

El grupo está formado en un 
principio por treinta y nueve 
personas. Para su primer con
cierto necesitaron la ayuda de 
personas encargadas de clarine
tes y tubas, para así poder com
pletar la plantilla de músicos 

necesarios. La situación del 
concierto, en el parque "Huerto 
de los Leones". impidió en parte 
que asistiera más publico de lo 
deseado. Inicialmente estaba 
previsto realizarlo en la plaza de 
Cervantes, pero por motivo del 
mitin celebrado ese mismo dia 
en la plaza tuvo que ser trasla
dado al mencionado parque. En 
total asistieron unas 100 perso
nas que disfrutaron de la prime
ra Banda Musical de Alcalá de 
Henares. También con motivo 
de los mitines, tuvieron que 
suspender un pasacalles que 
iban a realizar ese mismo día, 
cosa que desilusionó a los 
miembros de la banda que esta
ban muy ilusionados con esta 
actividad. 

Anteriormente se había inten
tado formar otras bandas, pero 
a base de un coste muy elevado, 
por lo que nunca habían llfgado 
a buen puerto. Este puede ser 
uno de los motivos por los que 
la banda de Luis Antonio Sepúl
veda ha triunfado, ya que todos 
los componentes, al igual que 
sus promotores, participan de 
una manera altruista y volunta
ria. 

Desde PUERTA MADRID feli
citamos a todos los que han he
cho posible la fundación de esta 
banda musical, tan necesaria pa
ra una ciudad como Alcalá, con 
tanta afición por la música. 

PUERTA de Madrid 



Semana Grande de 
• • QUIA 

La mejor oportunidad para adquirir 
un Rover y un Land Rover 

Rover 200 Freelander 

Rover 400 Discovery 

g No encontrará mejor oportunidad para adquirir su Rover o Land Rover, porque del 7 al 12 de junio, 
~ en horario de 10 a 13,30 h. y de 16 a 20,30 h., en la Semana Grande de QUIAUTO. 
~ Tenemos preparadas para usted excepcionales ofertas. Acérquese, son algo grande. 
GI e 

! ~ 25 vehículos a precios sorprendentes. 
i ~ Grandes ofertas en toda la gama Rover. Y con 3* años de garantía, 
:J 

~ 3* años de mantenimiento gratis, 3* años de asistencia en carretera 
u 

~ y aire acondicionado de serie. 
~ ~ Extraordinarias condiciones de financiación. 
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~ ... Y muchas más ventajas. 

Vía Complutense, 97. Tel: 91 888 43 15. ALCALA DE HENARES 
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depe¡ra-

ro de dennofarmacia y Cosmetologfa 

5 al 9 de Julio 
Gestión de un Servicio de farmacia hospitalaria 25.()()() pts 
5all4deJullo. 
Curso de reciclaje para Profesionales de la Danza: 
Componentes de la creación coreográfica 25.000 pts 
5 al 16 de Julio . 
Curso Intensivo de Inglés del British Council 36.()()() pts 
& a1 a de Julio 
La falta de atención y la hiperactividad en el nido esrola
rizado 15. ()()() pu 
6 al 9 de Julio 
Entre letras anda el juego. Ubros. lecturas y lectores: 
F.dad Media y nempos Modernos 10.()()() pts 
7 al 9 de Julio 
Nuevas alternativas de vivienda. Paisajes interiores: La 
fase líquida 15.()()() pts 
10 al 14 de Julio 
Conceptos de cadenas musculares, técnicas miofasciales 
e Investigación en fisioterapia 35.()()() pts 
12 al 14 de Julio 
El maestro como mediador del alumno en el proceso de 
enseftama- aprendiuje 15.()()() pts 
12 al 16 de Julio 
Lecciones de crítica texrual: del roplsta al editor 
15.()()() ptS 
13 al 15 de Julio 
Metodología estratégica para la b11squeda de empleo en 
el sector fannacéutlco 25.()()() pts 
13al15 de Julio 
La dificil educación de los niftos diffciles 15.()()() pts 
19 al 23 de Julio 
Comportamiento humano y medio ambiente 20.()()() pts 
19 al 23 de Julio 
Curso de reciclaje para Profesionales de la Danza. Las 
aslgnatura,s teóricas en la enseftanl.a de la Danza: 
Historia, Música y Medicina 15.000 pts 

IBERIA• 

19 al 23 de Julio 
Música,· imágenes y textos de Latinoamérica 15.000 pts 
19 al 30 de Julio 
Curso Intensivo de Inglés del British Council 36.()()() pts 
20 al 22 de Julio 
El cuidado del nifto en los dos primeros aiios de vida 
15.()()() pts 
26 al 30 de Julio 
Narrativas del exilio y la diáspora: narradoras caribeñas 
En Estados Unidos 15.()()() pu 
6 al 17 de Septiembre 
Curso de Especialb:ación en Derecho Internacional de 
los Derechos Humanos y Derecho Humanltllrio 
50.000 pts 
8al10 de Septiembre 
la Interculturalidad en la Enseftan7.a de Lenguas 
10.000/5.000-pts 

GUADALAJARA 
12 al 14 de Julio 
Literatura espaiiola del siglo XX: la posguerra 10.000 pts 
13 al 15 de Julio 
Turismo y hostelería en espacios naturales: innovaciones 
tecnológicas y operativas 30.()()() pts 
23 al 24 de Sepdembre 
VII Jornadas de economía de la educación 

SIGUEN1.A 
17y18 de Junto 
Atención Primaria y Salud mental: Abordaje Clínico y 
Psicofannacológico 
8y9deJullo 
Psicofannacolog{a; Antecedentes Históricos y perspecti
vas de Futuro 

PASTRANA 
28 de Junio al 3 de Julio 
El nuevo I.R.P.F., aspectos teóricos y prácticos 15.()()() pu 

Diputación de 
Guadalajara 

5 al 8 de Julio 
Procedimientos y 
EducaciónM 
1al14de 
Dama 

17y~d . Ate en 
Clfn co 

CÓRDOBA 
24 y 25 de Junio 

· Quinientos Aftos 
Universidad de Alcalá 

Atención Primaria y Salud mental: Abordaje Clínico y 
Psicofannacológico 

llANES 
26 al 31 de Julio 
Multiculturalismo y Derechos 10.000 pts 

FECHA LfMITI! DE PRl!IN•CRIPCIÓN: 
t t DE JUNIO DI! tlll 

BiG ' --~ · 
lMUSIDAD. AU.ALÁ 

Fundación General 



Manuel Cotino, director General de la Policía, y Manuel Gala 

En mateña de tormación, investigación científtca · su presidente es cavetano Serrano, 
Convenio entre la Dirección General de direc~º' uere~•· de 1ª acade~ia ~~e en 11c!•á 

la Policía 1 la Universidad de Alcalá 1 ~IVe'.!lrll d~ la ~c1ac10~ Esnanola 
El mi6rcoles 9 de junio la Universidad de Alcalá y la Dirección 
General de la Policía firmaron un convenio de colaboración en el 
despacho del rector en el Colegio de San Ildefonso de la U .A. En 
el acto estuvieron presentes los máximos responsables de los dos 
organismos, Manuel Gala Muñoz, rector de la Universidad de Alca
lá, y Juan Manuel Cotino Ferrer, Director General de la Policía. 

El convenio tiene como obje
tivos establecer unos mecanis
mos de colaboración entre 
ambas entidades centrado en 
tres aspectos: formación, 
investigación científica y coo
peración en la resolución de 
asuntos de Antropología y 
Entomología Forense. 

En materia de formación, 
dicha colaboración irá orienta
da en un doble sentido. Por un 
lado mediante la participación 
de los profesionales de ambas 
instituciones en el ámbito de 
la docencia, en cursos de for
mación específicos organiza
dos por cada una de las par
tes. Se promoverá en especial, 
la realización de cursos de for
mación para lo cual se crearán 
las especialidades: Antropolo
gía Forense, Entomología, 
Odontología Forense y Estu
dios Fisionómicos. 

Por otra parte, la colabora
ción irá destinada a la realiza
ción de créditos de libre elec
ción en investigación por parte 
de alumnos del Departamento 

de Biología Animal, y a la for
mación individual, asistencia 
y/ o consulta por el Personal 
de los Servicios de Policía 
Científica en las instalaciones 
de dicho departamento uni
versitario. 

En materia de investiga
ción científica dicha colabo
ración está encaminada al 
estudio, desarrollo y aplica
ción de nuevas técnicas, méto
dos y procedimientos que pue
dan determinar el origen de 
garantia de calidad y fiabilidad 
de los métodos de diagnóstico 
empleados en la investigación 
policial. 

En materia de cooperación 
se abrirán nuevas vías de 
investigación conjunta relacio
nadas con los nuevos procedi
mientos de identificación. 

Con la firma de este conve
nio, la Universidad de Alcalá, 
a través de su departamento 
de Biología Animal-Antropolo
gía de la Facultad de Ciencias, 
facilitará a sus alumnos la 
realización de prácticas. 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: . 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91/889 1 O 26 

Coordinador: 
D. Luis Suárez Machota · 
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de Ensenanza Tecn1co-Proles1ona1 
La Asociación Española de Enseñanza Técnico-Profesional 
(AEDETP), que preside Cayetano Serrano, director gerente de 
la academia CMC, situada en calle Teniente Ruiz (4 Caños), de 
Alcalá de Henares, celebra su X Aniversario. Con este motivo 
se ha organizado UD acto conmemorativo que tendr' lugar en 
UD hotel madrileño, el próximo 17 de junio, acto que servid 
para recordar la puesta en marcha de la citada asociación gra
cias al impulso de 14 representantes de academias. Diez años 
después los centros asociados superan los 300. 

La jornada con la que se con
memora el X Aniversario de 
AEDETP dará comienzo con la 
recepción de los asistentes y la 
entrega de credenciales. A conti
nuación, los asociados parti
ciparán en una asamblea gene
ral ordinaria, a la que seguirá la 
inauguración propiamente di
cha de los actos conmemorati
vos, con las palabras de bienve
nida de Cayetano Serrano y el 
saludo de Jesús Núñez, presi
dente de la Asociación de Cen
tros Autónomos de Enseñanza 
(ACADE). a la que pertenece 
AEDETP. 

Intervenciones sobre "Proyec
to de Calidad Total y Certifica
ción ISO 9000", "Acuerdos de 
Formación Continua" y "Nueva 
Reglamentación sobre la Pre
vención de Riesgos Laborales" 
rematarán la jornada, que con
cluirá con un cocktail durante el 
que se homenajeará a los socios 
fundadores que todavía conti
núan trabajando en AEDETP. 
Se les entregará un obsequio 
que tiene que ver con el "quijo
tismo que en su momento tuvie
ron para poner en marcha la 
asociación, que ahora mismo es 
muy importante. Sobrepasamos 
los 300 socios y pertenecemos a 
grandes organizaciones como 
ACADE. Estamos satisfechos de 
la labor realizada", explicó Caye-
tano Serrano. · 

El Ayuntamiento de Alcalá ha 
sido invitado al X Aniversario de 

AEDETP, ya que colaboró mu
cho con la asociación en sus ini
cios. 

En los diez años de vida de la 
asociación, la enseñanza no 
reglada ha experimentado im
portantes cambios: "AEDETP 
nació fundamentalmente para 
ayudar a aquellos centros que 
no tenían posibilidades para 
reciclar a sus profesores o reno
var su maquinaria. Gracias a 
nosotros y con cero pesetas de 
coste, puesto que eran especia
listas de los propios centros los 
que daban el servicio de manera 
gratuita, íbamos reciclando al 
personal docente y reduciendo 
costos para que pudieran tener 
acceso al material. Eso fue muy 
importante en su momento. 
Ahora hemos entrado además 
en la gran formación: estamos 
en el Objetivo 2 de la CAM, pre
sentamos proyectos a FORCEM, 
o allí donde haya posibilidad de 
que nuestros centros tengan 
acceso a la formación". 
·El último año ha sido el que 

ha supuesto un verdadero des
pegue para AEDETP. Ha 
aumentado considerablemente 
el número de socios y se han 
suscrito convenios con diferen
tes entidades -editoriales, con
sultorías, distribuidores de soft
ware, otras asociaciones de aca
demias ... - que han aportado 
gran cantidad de ventajas para 
los asociados. 
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Los firmantes del convenio fueron, de izquierda a derecha, vicerrector de la UNED, vicerrector de la Universidad Complutense, vicerrector de 
la Politécnica, rector de la UA, rector de la Universidad Rey Juan Carlos, vicerrector de la Autónoma y vicerrector de la Universidad Carlos 111 

Creado por las seis universidades públicas madrileñas v la UNED 

Consorcio para la cooperación bibliotecaria 
También el miércoles 9 de junio, las seis universidades públicas de Madrid (Alcalá, Com
plutense, Rey Juan Carlos, Autónoma, Carlos m y Politécnica) junto con la UNED (Uni
versidad Nacional de Educación a Distancia) firmaron un convenio de colaboración para 
la constitución de un consorcio de universidades para la cooperación bibliotecaria. A la 
firma del convenio, que tuvo lugar en la Sala de Conferencias Internacionales del Cole
gio de San Ildefonso de la Universidad de Alcalá, acudieron los rectores. vicerrectores y 
responsables del servicio bibliotecario de las siete universidades públicas. . 

Esta es la primera vez que se 
realiza en la comunidad de 
Madrid un consorcio entre 
todos los centros públicos en 
materia de cooperación biblio
tecaria. Tan sólo Cataluña, en 
todo el territorio nacional, 
cuenta con un convenio simi
lar. 

KORANDO TDI... desde 3.090.000 
MUSSO TDl... ...... desde 3.390.000 

ATRÁPELOS EN 

Nahar Motor 
SU CONCESIONARIO OFICIAL EN: 

el Vía Complutense, 117 
ALCALA DE HENARES 

Telf .: 91 883 73 75 
OFERTAS ESPECIALES 

ENTDI 
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La firma de este protocolo 
tiene como finalidad mejorar el 
aprovechamiento de los recur
sos económicos, conseguir una 
mayor accesibilidad a los 
recursos de información y faci
litar el uso comp¡:rrtido de las 
Tecnologías de la Información 
y las Comunicaciones. 

Para ello, las siete universi
dades han ideado unos progra
mas comunes basados en las 

siguientes líneas de actuación: 
• La creación de un catálogo 

colectivo que aglutine todos los 
recursos de información dispo
nibles y permita ahorro de cos
tes importantes en las tareas 
de catalogación. 

• La dinamización del Servi
cio de Préstamo Interbibliote
cario, tarea que será agilizada 
a través de un servicio contra
tado de transporte común. 

Renaun compró cien mil metros cuadrados 
en Torres de la Alameda 

El dia 4 de junio, Salvador 
Suquet y Christian Frai fir
maron las escrituras públicas 
que hacen a Renault propie
tario de cerca de cien mil 
metros cuadrados en el polí
gono industrial Pozo de la 
Fuente de Torres de la Alame
da y manifestaron su inten
ción de que las obras de ur
banización comenzaran en 
quince dias hábiles. Renault 
va a instalar en Torres de la 
alameda su almacén central 
de recambios para toda Espa
ña. 

Fuentes del Ayuntamiento 
de Torres de la Alameda han 
manifestado su satisfacción 
por el hecho de que se pueda 
llevar a cabo una operación de 
esta envergadura, que supone 
3 .000 millones de pesetas en 
el municipio (de los cuales 
Renault ya ha desembolsado 
200 a cuenta) y doscientos 
puestos de trabajo directo. 

La operación de Renault, 
que ha significado una trama 
de múltiples rumores desde 
que Torres de la Alameda 
venciera a municipios como 
Alcalá de Henares o a Campo 
Real, que también optaban 
por la instalación de la multi
nacional en sus respectivos 
términos municipales, fue 
aprobada en el pleno munici
pal a instancias del equipo de 
gobierno, perteneciente al 
Partido Popular, y con el apo
yo del resto de grupos políti
cos salvo el PSOE. 

Según nota de prensa del 
ayuntamiento de Torres, du
rante las negociaciones se 
han detectado diversas ope
raciones obstruccionistas por 
parte de los socialistas al pro
yecto de Renault, a fin de que 
la multinacional francesa 
desistiera de implantarse en 
esta localidad del Corredor 
del Henares. 

• La formación del personal 
de las bibliotecas y de los 
usuarios para facilitar el inter
cambio de experiencias y las 
racionalización de los progra
mas de formación de todas y 
cada una de las universidades 
implicadas. 

• La promoción de planes 
cooperativos para la adquisi
ción compartida de recursos de 
información, la conexión a 
redes nacionales e interna
cionales y especialmente el 
desarrollo de la Biblioteca Elec
trónica. 

El presupuesto del Consorcio 
aún no está definido pero ini
ciará su andadura con una 
aportación inicial de 2 millones 
de pesetas por parte de cada 
universidad. Los miembros del 
Consorcio aún están en nego
ciaciones con la Comunidad de 
Madrid para conseguir una 
financiación por parte de ésta. 

Día 
Día 
Día 
Día 
Día 

JUNIO 
3 ......... 10.671 
4 ......... 26.844 
7 ...•..... 33.174 
8 ......... 16.052 
9 ......... 13.796 

JlelaUCroo 
1-1 

4 IMMO 

3-4 
1-2 
1-6 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal, 1- Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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sos para los anuauos conventos de religiosas de clausura: 

Patrimonio de la Humanidad, pero, sobre 
todo, patrimonio de la historia alcalaína 

Señor Director de nuestro 
semanario alcalaíno PUERTA 
DE MADRID: una vez más le 
agradezco que nos conceda un 
espacio para exponer nuestras 
opiniones, necesidades etc. Es 
por lo que le llamo nuestro y 
por esto me animo a exponer 
nuevamente mis dudas y refle
xiones con la confianza de que 
serán publicadas. 

Por consideración al lector no 
pretendo extenderme demasiado 
porque sé lo pesadas que resul
tan las reflexiones largamente 
divulgadas, sobre todo en estos 
días preelectorales. Aburren 
estos políticos con su "jerga" 
hasta decir basta. Mientras no 
conozcan de verdad y en profun
didad al pueblo, no sólo las 
necesidades y proyectos de la 
ciudad, sino también el sentir y 
el ser de sus habitantes, no 
lograrán seducirnos. 

Las falsedades se ponen de 
manifiesto sobre todo en los 
detalles pequeños y por eso se 
pilla antes a un mentiroso que a 

un cojo. La oposición, con sus fae
nas partidistas por encima del inte
rés de la ciudad; los concejales y el 
primer edil que no reciben o dan 
plantones y otras lindezas. Con 
todo esto ya tienen suficiente cam
paña. Determinadas obras y calles 
parecen ser no rentables política
mente porque nunca se ven arregla
das. Como ejemplo pongo a mi 
calle. Mi acera lleva más de 15 
años sin renovar baldosines y pare
ce ser que tampoco en esta campa
ña nos toca el tumo, a pesar de las 
reclamaciones que hemos hecho. 

No quiero contar más porque lo 
que les ha ocurrido a las religiosas 
de clausura Juanas, de la calle de 
Santiago, me parece mucho más 
grave que nuestra simple acera. 

¿Cómo es posible que, siendo 
declarados los edificios del casco 
antiguo Patrimonio de la Humani
dad, tanto unos como otros dejan 
que se derrumben? No hay que ser 
muy experto para adivinar que esto 
puede suceder en un edificio tan 
antiguo al que no se ha reforzado o 
restaurado antes. Y además estima-

bao que todavía no era su tumo, 
hasta que no se derrumba.. . Pues 
así sucede con lo demás 

Mi indignación no tiene límites 
cuando me entero de que . ellas 
tuvieron que reparar hace poco con 
sus fondos el interior del edificio 
que habitan porque se les caían los 
ladrillos, con el consiguiente peli
gro personal. Además de todo esto 
tienen que aportar ellas el dinero 
por adelantado para que las obras 
continúen. ¡Y qué pasa si no lo tie
nen, como es su caso! Está muy 
bien confiar en la Providencia, pero 
es que resulta que se ha recibido 
una suculenta suma de dinero y no 
tengo muy claro en qué se está 
invirtiendo. Creemos que no sólo 
hay que crear nuevas estructuras; 
primero habrá que acondicionar lo 
antiguo para que permanezca nues
tro patrimonio. Me pregunto si 
nuestra fuente de espiritualidad no 
vale tanto como como los otros pro
yectos que, más afortunados políti
camente, ya se han inaugurado. Es 
indigno ver cómo han utilizado, 
tanto la CAM como otros organis-

La torre de las Juanas ya se 
ha desmoronado en parte. 

mos, esa capilla para conciertos 
y ahora miran para otro lado, 
pues en cuestiones de adelantar 
dinero no son competentes. 

Por eso me atrevo a informar 
al pueblo para que, cada cual en 
la medida de sus posibilidades, 
se acerque a las Juanas y las 
ayude en el dichoso tema del 
dinero porque ellas lo están 
pasando muy mal, pero no se 
quejan, confían en la Providen
cia; pero yo estoy segurísima de 
que la Providencia se les mostra
rá en la generosidad del pueblo 
antes que de las instituciones. 
Con esto no es mi intención des
calificar a ninguna de ellas, pero 
sí demostrar la realidad y mani
festar mi indignación ante tanta 
mentifa proclamada. 

Mercedes PALACÍN 

Con motivo de nuestro tradicional cambio estacional de carta 
ponemos a disposición de ustedes la última adquisición de esta casa 

Vivero de crustáceos 
y bivalvos 

LANGOSTA, BOGAVANTE, BUEY DE MAR, CENTOLLA, OSTRA, VIEIRA, ALMEJA ... 

MESON i CASA IAYTON 
PLAZA DE CERVANTES, 21 

INFORMACIÓN, RESERVAS Y COMIDAS DE EMPRESA 
TLF.: 91 882 39 94 

~ - ES UN SERVICIO DE "LA RUTA DE LOS MESONES"' -
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Ruidos v vibraciones, basuras, una tone de refrigeración que Incumple 
la normauva v camiones aparcados en doble Ola 

Los habitantes del Paraíso 
se aueian de Chamnion 
La· apertura del supermercado Champion en el paseo de Pastrana ha provocado el 
insomnio en el Paraíso de Alcalá, la urbanización residencial cuyos bajos comerciales 
están ocupados por esta superficie comercial. Los vecinos se quejan de los ruidos y 
vibraciones que durante las veinticuatro horas del día se producen en las instalacio
nes de Champion. Estos vecinos han enviado multitud de quejas al ayuntamiento de 
todas las ·cuales aseguran que ha recibido copia el alcalde. Mientras tanto, el gerente 
del establecimiento aseguró que la empresa está acometiendo medidas correctoras y 
remitió a la dirección central de la empresa cualquier respuesta acerca del asunto. 

Fue el día 7 de mayo, con la aper
tura del supermercado cúando los 
vecinos comenzaron a sentir los 
efectos negativos sobre su calidad 
de vida, según explicó uno de ellos, 
José María Hontañón, miembro de 
la comisión vecinal que está llevan
do sus protestas al ayuntamiento 
complutense. Hontañón afirmó que 
"Champión instaló una sala de com
presores que no insonorizaron y que 
aunque a fecha de hoy ya está inso
norizada a efectos de ruidos pero no 
de vibraciones. Todo ello hace que 
se estén emitiendo niveles sonoros 
muy por encima de lo que marca la 
ordenanza municipal. Los técnicos 
municipales vinieron a medir y 
constataron que había 38 decibelios 
cuando por la noche el máximo per
mitido son 30 decibelios". 

Los vecinos añadíeron que "las 
vibraciones se producen de una 
manera ininterrumpida y continua 
las 24 horas del día. Es evidente que 
eso está empezando a afectar nuestra 
salud". José María Hontañón dijo 
que "la actitud del ayuntamiento está 
siendo excesivamente tolerante por
que para una actividad que no tiene 
licencia de apertura se debería ser 
mucho más estricto y rígido cuando 

.existen unas ordenanzas de obligado 
cumplimiento para todos". 

Los vecinos llevan casi dos años 
viviendo en sus pisos: "Hasta el 7 de 

ti de Junio de 1999 

mayo vivíamos casi con total felici
dad y tranquilidad. El problema lle
gó con Champion", explicó Juan 
José Alvarez. Y es que las condicio
nes de vida que ahora tienen no se 
corresponden con el precio que han 
pagado por sus pisos, algunas de las 
cuales pasan de los veinte millones 
de pesetas. 

Las consecuencias son para ellos 
graves. Rosa Serrano exQ._licó que 
tuvo que ir a dormir al ático: "No 
podía dormir en mi casa y me salí al 

ático, pero allí había más ruido por 
culpa de la torre de refrigeración. Es 
imposible dormir". 

Las torres de refrigeración son 
tambien objeto de queja: "Se saltan 
las más elementales normas de 
urbanismo porque se ven desde el 
exterior como se puede constatar 
con una mínima mirada desde la 
calle. Además las torres no pueden 
superar la linea teórica de un ángulo 
de 45 grados desde la cubierta y 
desde las cuatro fachadas, algo que 

tampoco se cumple", explicó Honta
ñón que añadió que "creemos que 
les dieron un plazo pero en el ayun
tamiento me negaron de forma taxa
tiva la fecha de finalización del pla
zo de alegaciones. Nos sentimos 
indefensos". Juan José Alvarez afir
mó que "con los ruidos no descan
sas, y al no descansar estás muerto. 
Un día lo puedes aguantar pero estar 
así todos los días es insoportable". 
José Maria Hontañón dijo que 
"quiero ir al médico porque me 
levanto todos los días con dolor de 
cabeza. También estoy empezando a 
pensar en vender el piso porque esto 
es insoportable. Y esto es lamenta
ble porque si no fuera por esto los 
pisos están francamente bien y esta
mos muy contentos". 

Muchos problemas 

Juan José Alvarez aseguró que • 
"además de ruidos y vibraciones 
tenemos problemas de malos olores, 
problemas con los ruidos que se 
producen con la carga y descarga y 
la movilización de mercancías en el 
interior del local desde las seis de la 
mañana. Esto hace más imposible 
todavía el hecho de que podamos 
vivir con tranquilidad, que es a lo 
único que aspiramos". 

Alvarez destacó que "desde la 
apertura del supermercado han apa
recido ratas en el garage". Y Honta
ñón añadió que "hay niños muy 
pequeños, bebés incluso. Si noso
tros los adultos ya tenemos proble
mas en relación con los ruidos y 
vibraciones, qué problemas no ten
drán estas criaturas". Este represen
tante de la comisión de vecinos afir
mó que "la actividad no tiene licen
cia de apertura. De hecho el ayunta
miento no puede regular un horario 
de carga y descarga. La policía está 
atada de pies y manos puesto que no 
hay regulación puesto que no existe 
licencia de apertura. Las víctimas de 
todo este procedimiento somos los 
vecinos y esto es inaceptable". 

Los vecinos se quejan de la zona 
de contenedores de basura: "Es una 
vergüenza porque cualquiera puede 
imaginar el volumen de basura que 
generan. Pues bien, como todavía 
no se han puesto los contenedores 
que el ayuntamiento va a cambiar, 
allí se acumula mucha basura fuera 
de los contenedores. Los alrede
dores son antihigiénicos y ahora con 
el calor es insoportable por el olor". 
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la organización conió a cargo de la cofradía de la patrona de Alcalá 

La felicitación a la Virgen del Val 
clausuró la celebración 
del mes de la Virgen María 
Alcalá felicitó a la Virgen Maria durante el mes de mayo. Como viene siendo ya tradi
cional en los últimos años la felicitación se realizó en las distintas advocaciones hacia 
las que hay devoción en la ciudad complutense a cargo de entidades y sobre todo, casas 
regionales. Y también, como viene siendo habitual, la clausura de esta felicitación que 
se realiza todos los sábados del mes de mayo, fue para la Virgen del Val, patrona de Alca
lá, alcaldesa perpetua y doctora de su universidad. La ilustre cofradía de Nuestra Seño
ra del Val fue la organizadora de estos actos contando con la importante colaboración 
de la Legión de Maria y de las entidades que han participado en las distintas sabatinas. 

Cada sábado del mes de 
mayo se celebraron una serie 
de actos que comenzaron con 
el rosario de la aurora a partir 
de las 6'30 horas de la madru
gada. Este desfile con el · rew 
del rosario en honor de la Vir
gen partió todos los días de 
extramuros, concretamente de 
la plaza de los Doctrinos para 
llegar a la ermita de la Virgen 
del Val. 

Ya por la tarde en la Magis
tral-Catedral, donde está la 
imagen de la patrona de Alca
lá, se celebró todos los sába
dos la sabatina con el rezo del 
rosario y la santa misa en 
honor de la Virgen Maria. 

El primer sábado la felici
tación se realizó en la advoca
ción de Nuestra Señora de la 
Cabeza con la participación de 
su hermandad , de la casa de 
Andalucía y del Centro Galle
go. 

El segundo sábado del mes 
de mayo la felicitación a la Vir
gen Maria se realizó a cargo de 
la Asociación de la Medalla 
Milagrosa en las advocaciones 
de Guadalupe por parte del 
Centro Extremeño y de Cova
donga por parte de la casa de 
Asturias. El tercer sábado del 
mes la sabatina en honor a la 
Virgen se hizo en la advoca
ción del Rocío e intervino su 
hermandad y el centro de Cas
tilla-La Mancha. 
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La legión de Maria fue la 
encargada de felicitar a Nues
tra Señora el cuarto sábado 
del mes de mayo, y lo hizo 
acompañada por el centro cas
tellano-leonés y por la casa de 
Aragón en la advocación del 
Pilar. 

La brillante clausura 
del sábado 29 de mayo 

El quinto y último sábado 
del mes de mayo, el día 29, 
tuvo un carácter muy especial 
al celebrarse la felicitación a la 
Virgen del Val, la patrona de 

Alcalá, a cargo de la ilustre 
cofradía de Nuestra Señora y 
de la Asociación Cultural de 
Hijos y Amigos de Alcalá. En 
esta sabatina realizaron una 
ofrenda floral a la Virgen del 
Val las siguientes entidades: 
Cofradía de la Virgen de la 
Cabeza, Hermandad de la Vir
gen del Rocío, Centro Gallego, 
Centro Extremeño, Casa de 
Asturias, Centro Castellano
leonés, Casa de Aragón, Casa 
de Andalucía, Legión de 
Maria, Asociación de la Meda
lla Milagrosa, Casa de Casti
lla-La Mancha y la Asociación 
Cultural de Hijos y Amigos de 
Alcalá. 

La misa fue cantada por la 
Coral Virgen del Val, dirigida 
por Carmen Cerezo. A lacere
monia asistieron vestidos con 
trajes típicos de alcalaínos y 
alcalaínas varios niños y 
niñas. 

Las lecturas de la ceremonia 
religiosa fueron realizadas por 
miembros de la junta de 
gobierno de la cofradía, con
cretamente el vocal de la 
cofradía, Luis de Bias y la 
secretaria de la misma, Micae
la Altés. Las plegarias fueron 
pronunciadas por los vocales, 
Gonzalo Canales y Juana 
González, así como por un 
representante de la Asociación 
Cultural de Hijos y Amigos de 
Alcalá. Por último, en las 
ofrendas del pan y el vino 
intervinieron la hermana 
mayor Encarna Revilla y el 
vocal Gregorio Chicharro. 
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lo hubo interferencias entre los actos electonles v la celebnciín religiosa 

Alta participación v orden en 
la Procesión del Corpus Christi 
El Corpus Christi despertó mucho mayor interés que los actos políticos celebrados el 
domingo 6 de junio en AlcalA. La participación en la misa y en la procesión fue muy 
superior a la de los actos electorales celebrados ese día. Lo importante es que no hubo 
inteñerencias entre la propaganda electoral y la procesión del Corpus y eso que el des
file pasó por la calle Ramón y Cajal para incorporarse a la calle Mayor. cuando a escasos 
50 metros. en la plaza de Cervantes. se celebraba el mitin del PSOE. Finalmente la cele
bración del Corpus se saldó con un importante éxito de participación y de organización. 

El abad deán de la de la custodia del siglo la trascendental impor
Magistral-Catedral, Isido- XVII en cuyo interior iba el tancia que tiene el Cuerpo 
ro Pérez Montero, presidió Santísimo Sacramento. La de Cristo hecho sagrada 
la celebración eucaristica custodia viajaba en carro- forma. 
y a continuación la proce- za metafóricamente bajo Como principal autori
sión. La máxima autori- palio, ya que fisicamente dad civil desfüó en la pro
dad religiosa en esos el palio iba junto a ella cesión el alcalde, Bartolo
momentos desfiló detrás para dar el significado de mé González, acompaftado 
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recorrido 

por varios miembros de la 
corporación municipal 
complutense, concreta
mente compafteros suyos 
del Partido Popular. El 
desfile procesional fue 
encabezado por varios 
centenares de niños que 
han hecho este afto su Pri
mera Comunión. Desta
cando mayor participación 
de niftas; todos vistieron 
los vestidos y trajes que 
lucieron ese día tan fun
damental para la Iglesia 
Católica. Varias catequis
tas se encargaron de orga
nizar la participación de 
los pequeños para que el 
desfile discurriera con 
total orden. 

Otra presencia destaca
da en la fiesta del Corpus 
Christi fue la de las cofra
días penitenciales, así 
como de varias organiza
ciones de seglares. De for
ma muy especial los capa
taces de las cofradías 
intervinieron para que la 
procesión tuviera la per
fecta organización que 
finalmente tuvo. 

Cerraba la proces1on 
una nutrida representa
ción de la Brigada Paracai
dista cuyos integrantes 
desfilaron al finalizar el 
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recorrtdo ante la custodia 
ofreciendo los honores 
militares al Santísimo 
Sacramento colocado jun
to a la lonja de la Magis
tral-Catedral. 

La procesión partió des-

PUERTA de Madrid 

pués de la misa de la 
Magistral Catedral, salió 
por la plaza de los Santos 
Niños a la calle Escrito
rios. A continuación tomó 
la calle Carmen Calzado y 
de allí llegó por las calles 

Cerrajeros y Ramón y 
Cajal a la calle Mayor para 
afrontar el regreso a la 
plaza de los Santos Niños 
y a la Magistral Catedral. 
Cientos de personas desfi
laron en la procesión y 

muchas más contempla
ron el desfile desde los 
laterales de las calles por 
donde pasó esta. Muchos 
balcones permanecieron 
engalanados con la ense
ña nacional. 
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El 13 de iunio, elecciones municipales, autonómicas v europeas 

133.015 alcalaínos podrán elegir 
tres entre &B 1a1eletas 
En la tornada elactonl estarán ablanos 16colaglosv169 D1asas electorales 
Ya está todo listo para la jornada electoral del domingo 13 de junio, con elecciones por parti
da triple, ya que los alcalaínos encontrarán en sus mesas electorales tres urnas: una blanca 
para las municipales, una naranja o sepia para las autonómicas y una azul para las europeas. 
Nunca ha habido en la historia de España unas elecciones con tantas urnas o, mejor dicho, 
nunca ha habido tanto donde elegir, porque los alcalaínos tendrán ante sí ni más ni menos que 
68 papeletas, de las cuales podrán escoger tres. Pero además nunca ha habido tantos complu
tenses para votar. Si en las elecciones municipales y autonómicas de 1995 tuvieron derecho 
a voto 125.345 personas en Alcalá, ahora, en 1999, podrán votar 133.015. Así pues, son casi 
8.000 personas las que podrán ejercer por primera vez su derecho a voto en estas elecciones. 

Hoy, viernes 11 de junio, con
cluirá la campaña electoral y 
mañana sábado será la jornada 
de reflexión, durante la que los 
partidos políticos no podrán 
pedir el voto mediante propa
ganda. 

A las nueve de la mañana del 
domingo 13 de junio se abrirán 
los 16 colegios de Alcalá, que 
son concretamente el Cardenal 
Cisneros (distrito Centro), el 
Santos Niños y el Manuel Azaña 
(distrito II, el Juncal), el Beatriz 
Galindo e Infanta Catalina (dis
trito lll) , el Henares y el !placea 
(distrito IV) , el Miguel de Cer
vantes y el Nuestra Señora del 
Val (distrito V el Val). el Juan de 
Austria, el Doctora de Alcalá y el 
Dulcinea (distrito VI) , el Don 
Juan 1, y el Daoíz y Velarde (dis
trito VII) y el Antonio Nebrija y el 
Pablo Neruda (distrito VIII). Son 
exactamente los mismos 16 
colegios que en las elecciones 
generales de marzo de 1996, 
pero hay una diferencia respec
to a las elecciones municipales 
de junio de 1995, puesto que 
entonces se utilizó el colegio 
Historiador Portilla, que en la 
actualidad ya no está en uso a 
fines electorales. Sus votantes lo 
harán en el colegio !placea. 

Lo que varia es el número de 
mesas electorales, que aumen
tan para estas elecciones. Serán 
exactamente 169 mesas. El 
aumento de mesas se nota espe
cialmente en el colegio Antonio 
Nebrija, que recibe a los votan
tes de las nuevas wnas residen
ciales del distrito VIII, como son 
El Ensanche y Espartales Sur. 
También aumenta el número de 
mesas en el colegio Infanta 
Catalina, donde podrán votar 
los vecinos de la nueva zona 
residencial de La Rinconada. 

1.521 alcalaínos 
actuarán por sorteo 
como titulares o 
suplentes en las mesas 
Una hora antes de la apertura 

de los colegios tendrán que 
estar en los mismos las 1.521 
personas que por sorteo han 
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Pedro Escribano, concejal de Participación Ciudadana, 
junto a la máquina que expende información 

sido elegidas para formar las 
mesas, bien como titulares, bien 
como suplentes. En cada una de 
las mesas estarán tres perso
nas, una como presidente y 
otras dos como vocales. Cada 
mesa tiene adscritos seis 
suplentes para cubrir las posi
bles bajas que pueda haber. 

Casi 16,5 millones 
de unidades 
entre sobres y papeletas 
Cuando se incorporen a las 

mesas las personas a quienes 
ha correspondido actuar como 
vocales y presidentes ya estarán 
colocadas las urnas, cabinas 
para el voto en secreto y. sobre 
todo, las papeletas y los sobres. 
Un laborioso trabajo realizado 
por el departamento de estadís
tica del ayuntamiento complu
tense ha permitido que en cada 
mesa estén colocados los mazos 
con las 68 candidaturas entre 
las que podrán elegir los alca
laínos. 

Diez formaciones se presen
tan a las elecciones municipales 
en Alcalá: Partido Popular, 
Izquierda Unida, Los Verdes, 
Partido Regional Independiente 
Madrileño, Partido Humanista, 
Partido Demócrata Español, 

Democracia Nacional, Partido 
Socialista Obrero Español, 
Falange y Unión Centrista CDS. 

Para las autonómicas se 
podrá elegir entre Izquierda Uni
da, Orden y Buenas Costum
bres, Unión Comunidad de 
Madrid, Tierra Comunera, Parti
do Regional Independiente 
Madrileño, Partido Popular, Par
tido Unidad Ciudadana, Los 
Verdes Grupo Verde, Partido 
Demócrata Español, Unión Cen
trista CDS, Partido Humanista, 
Partido Rojiverde, Unidad Regio
nal Independiente, La Falange, 
Coalición PSOE-Progresistas, 
Falange Española Independien
te, Los Verdes, Partido de la Ley 
Natural, Partido de El Bierw, 
Partido Comunista de los Pue
blos de España y Progresistas 
Federales. 

Para las elecciones al Parla
mento Europeo serán muchas 
más las fuerzas políticas que se 
presentan. En total, serán 37, 
algunas ciertamente pintores
cas y con muy escasas posibili
dades de conseguir un voto en 
Alcalá. Concretamente se podrá 
elegir entre Falange Española 
Independiente, Izquierda Unida, 
Coalición Nacionalista+Europa 
de los Pueblos, el Partit per la 
Independencia, Confederación 

de Organizaciones Feministas, 
Bloque Nacionalista Galego, 
Coalición PSOE-Progresistas, 
Coalición Unión de Regiones, 
Extremadura Unida, Unidad 
Regionalista Castilla-León, Par
tiu Asturianista, Socialistas 
Independientes de Extremadu
ra, Coalición Europea, Unión 
Renovadora Asturiana, Unión 
Centrista CDS, Partido Popular, 
Andecha Astur, Euskal Herrita
rrok, Coalición Electoral Los 
Verdes Izquierda de los Pueblos, 
Unión del Pueblo Leonés, Asam
blea de Andalucía, Partido de la 
Ley Natural, Convergencia i 
Unió, La Falange, Tierra Comu
nera, Alianza Unidad Nacional, 
Coalición Extremeña, Los Ver
des Grupo Verde, Partido 
Humanista, Alternativa Comu
nidad Valenciá, Coalición para 
la Derogación del Tratado de 
Maastricht, Democracia 
Nacional, Partido Autonómico 
Español-Agrupación Indepen
diente de España, Partido Car
lista, Salamanca-Zamora-León
Prepal, Partido Demócrata 
Español y Partido Comunista de 
los Pueblos de España. 

En total serán casi 16,5 millo
nes de papeletas y sobres 
impresos. El ayuntamiento de 
Alcalá ha sido el encargado de la 
impresión de las papeletas 
correspondientes a las eleccio
nes municipales. Concretamen
te se han impreso 185.000 
papeletas por cada uno de los 
partidos políticos que se presen
tan con el fin de que siempre 
·sobren y no falten. La delega
ción del gobierno en Madrid ha 
sido la encargada de la impre
sión de papeletas para las elec
ciones autonómicas y europeas 
y los sobres de los tres comicios. 
En este caso el número de 
papeletas por partido ha sido 
menor, pero sí se puede estable
cer una media de 135.000 por 
partido, lo cual es intepretado 
por muchas personas como un 
derroche, puesto que habrá par
tidos que no reciban en Alcalá 
ni un solo voto. 

Las elecciones 
cuestan mucho dinero 
Ejercer el derecho al voto no 

es barato. Los gobiernos del 
Estado, de la Comunidad de 
Madrid y del Ayuntamiento de 
Alcalá destinan mucho dinero 
para la organización y buen fun
cionamiento durante la jornada 
electoral. Baste decir que el 
ayuntamiento ha tenido duran
te varios días las papeletas y los 
sobres guardados y custodiados 
en el parque municipal de servi
cios y que desde su llegada a los 
colegios electorales éstos han 
estado vigilados por la Policía 
Local con una presencia perma
nente de al menos una pareja en 
cada colegio. 

El trabajo más arduo ha sido 
el de las seis personas del 
departamento municipal de 
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Estadística, que se ve reforzado 
por una séptima persona 
durante las elecciones. A ellos 
les ha correspondido todo lo que 
se refiere al censo electoral, sol
ventar dudas y arreglar posibles 
problemas durante el plazo 
establecido para ello. El perso
nal del ayuntamiento ha sido el 
encargado de recepcionar pape
letas y sobres para dístribuirlas 
a los colegios electorales y a las 
correspondientes mesas. Final
mente, durante el día 13 de 
junio el personal estará al com
pleto en el ayuntamiento para 
atender cualquier duda respecto 
al colegio y mesa donde cual
quier alcalaíno puede votar. Allí 
se le proporcionarán por escrito 
los datos solicitados presentan
do su documento nacional de 
identidad. 

La máquina que informa 
Pero si alguien prefiere las 

nuevas tecnologías, en el ayun
tamiento complutense se ha 
instalado un sistema informáti
co, una máquina que presio
nando sobre la pantalla el 
número del carnet de identidad, 
informa de la mesa y el colegio 
donde se puede ejercer el dere
cho al voto. La máquina es una 
iniciativa de la concejalía de 
Participación Ciudadana, cuyo 
titular, Pedro Escribano, fue el 
primero en introducir sus datos. 

A las ocho de la noche se 
cerrarán los colegios electorales 
y comenzará el trabajo de 
recuento. Se calcula que esa 
labor se prolongará durante casi 
tres horas. Los interventores de 
los grupos políticos llevarán los 
resultados a sus respectivas 
sedes y una vez sumados, mesa 
por mesa, colegio por colegio, 
llegará la hora de las alegrías o 
las decepciones. 
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las alcalaínos podrán obtener licencias de obras, cenilicados 
administrativos o empadronamientos en sus propios barrios 

Bartolomé González propone crear 5 Juntas 
de Distrito con plena capacidad de gestión 
El candidato a la alcaldía por el PP, Bartolomé González, en un encuentro con los medios de 
comunicación, ha esbozado las lineas generales en el área de Participación Ciudadana que con
tiene el programa electoral con el que se presenta a las elecciones municipales del 13J. 

El líder popular ha destacado 
que una de las proposiciones 
más significativas que hace al 
electorado es la transformación 
de las actuales Delegaciones 
de Distrito (actualmente 8) en 
Juntas Municipales, lo que 
supondrá según González "crear 
5 'mini-ayuntamientos' que ten
drán plena autonomía y verda
dera capacidad. de gestión en 

asuntos de su competencia". 
Con esta propuesta, el dirigente 
popular pretende "adquirir un 
compromiso con los vecinos que 
se materialice en una mejora de 
su calidad de vi.da, lo que quiere 
decir que los alcalaínos a partir 
de ahora, cada vez que deseen 
obtener una licencia para obras 
menores o de apertura de indus
trias no calificad.as, empadro-

narse u obtener un certificado de 
empadronamiento, registrar do
cumentos o certificaciones admi
nistrativas, no tendrán que tras
ladarse hasta el Ayuntamiento 
sino que podrán hacerlo en su 
propia Junta de Distrito". Según 
González, estas Juntas servirán 
para el mantenimiento de los 
espacios y vías públicas así co
mo del control de los servicios. 

ANTE. UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los titu
lados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representación 
y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, 
nóminas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impuestos, 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, .Asesoría de Empresas. e/ Libreros. 9 - 2° - nr.: 91 889 19 55 
~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco .Asesores. e/ Cervantes, 2 - l ºB - Tif.: 91 878 78 86 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local -Tif.: 91 889 72 29 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - lº J -Tif.: 91 888 33 94 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 

~ Aspa Asesores. Camino del Jnnral. 6 - nr., 91 880 54 64 

.. Mutual Cyclops coIABoRA EN IA PREVENc10N DE RIESGos IABoRALES 

Mutua de Accidentes de Trabajo 
y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social n:·126 

Y GESTION DE ACCIDENI'ES DE TRABAJO 
CON WS GRADUADOS SOCIALES DE ALCAI.A DE HENARES 
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Pilar Hernández Herrador presentó el mitin de IU en la plaza de Cervantes, el domingo a las 8'30 de la tarde. 

la Falange no pudo celebrar su mitin en el salón de actos 
del María Zambrano porque había un baile de la tercera edad 

El PSOE e IU ganaron la batalla 
de espectadores en sus mítines 
La batalla de los mítines fue ganada por W y por el PSOE, quienes consiguieron el 
mayor número de espectadores en sus citas. Incluso, apurando un poco más, los ven
cedores morales de esta simbólica batalla fueron los de W, que en hora punta, la del 
atardecer dominical del día 6 de junio, a una semana de los comicios, consiguió 
tener en la plaza de Cervantes más de seiscientos espectadores con baile incluido. 
A mediodía el PSOE no llegó a los 500, pero también tuvo uno de los mítines con 
mayor presencia de público. Para eso contó con su candidata a la presidencia de la 
CAM, Cristina Almeida. El PP renunció en esta última semana de campaña a realizar 
mítines para centrarse en una campaña más directa de contacto con el ciudadano. 

Izquierda Unida eligió el tación corrió a cargo de la humanidad y el enterramien
mejor sitio y la mejor hora candidata a concejal Pilar to de las vías". Suárez Macho
para dar su mitin más impor- Fernández Herrador. ta advirtió lo que va a ocurrir 
tante de campaña. A las ocho El candidato de IU volvió a con la lista del PP: "Gustavo 
y media de la tarde del manifestar sus críticas hacia Severién va a seguir trabajan
domingo saltaron a la arena el PP y hacia el PSOE. De los do para la comunidad de 
mitinera el candidato a la populares dijo que represen- Madrid, por lo que va a ocu
alcaldía de Alcalá, Luis Suá- tan "a la derecha reaccionaria rrir lo mismo que está ocu
rez Machota; el candidato a que pone en peligro los servi- rriendo ahora, que en lugar 
diputado a la Asamblea de cios sociales". Del PP dijo de ejercer como concejal de 
Madrid, Franco González, y también que "está endeudan- Alcalá está trabajando para la 
se sumó la sorpresa de la do al ayuntamiento", y que comunidad de Madrid". 
diputada nacional, Nines "sus proyectos estrellas en la IU se esmeró en su mitin 
Maestro, que acudió de legislatura que acaba son central a pesar de no contar 
espectadora y acabó sumán- propuestas iniciadas por IU, con el candidato a la presi
dose a los intervinientes para como pueden ser la declara- dencia del gobierno de la 
pedir el voto a IU. La presen- ción de patrimonio de la CAM, Angel Pérez. Puso sillas 

El Partido 
Humanista y 
Democracia 

Nacional 
celebraron 

también 
sus actos 
centrales 

para que algunos espectado
res pudieran sentarse y orga
n izó hasta un baile con 
orquesta y con sangría. 

Los llaveritos 
del PSOE 

Los llaveritos calculadora 
del PSOE han sido el regalo 
electoral más original de esta 
campaña. Los socialistas han 
debido de pensar que lo de 
los pins y los encendedores 
de propaganda ya está en 
baja, y por eso han regalado 
unos curiosos llaveros que 
son calculadoras que trans-

El PSOE celebró su mitin en la plaza de Cervantes y en él intervino la candidata a la presidencia de la CAM Cristina Almeida. 
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La Falange tuvo que celebrar su mitin en la sala de juegos del Club de Pensionistas María Zambrano. 

forma valores del euro en 
cualquier otra moneda. 

Su mitin del domingo 6 de 
junio a las doce y media del 
mediodía fue de los que contó 
con mayor asistencia de 
espectadores. También consi
derada hora punta mitinera, 
los socialistas reunieron a 
cerca de 500 espectadores, 
muchos de ellos estratégica
mente colocados entre los 
árboles para evitar el sol del 
mediodía primaveral, casi 
veraniego. En ese sentido, 
quienes verdaderamente se 
equivocaron con la hora y el 
lugar de su mitin central fue
ron los del PP; lo progra
maron en la plaza de Cervan
tes, a la altura del quiosco de 
la música el primer domingo 
de campaña y quizá demasia
do pronto para la asistencia 
de paseantes. Tuvieron ape
nas 300 espectadores. De 
todos modos, el PP insiste en 
que no ha programado su 
campaña electoral pensando 
en mitines, ni mucho menos. 

La estrella del mitin del 
PSOE fue Cristina Almeida, 
que repartió besos a diestro y 
siniestro y pronunció el dis
curso más largo de esta cam
paña electoral. Eso sí, en la 
cita del PSOE-progresistas y 

a pesar de estar la figura más 
representantiva del PDNI, la 
candidata a la presidencia de 
la CAM, no se vio en el acto 
mucha militancia de la Nueva 
Izquierda. Especialmente allí 
estaban los militantes socia
listas de toda la vida. 

Además de Almeida, que 
cerró el acto, estuvieron el 
secretario general del PSOE 
en Alcalá, Miguel Buenesta
do; el diputado nacional Juan 
Antonio Barrio de Penagos y 
el candidato a la alcaldía de 
Alcalá, Manuel Peinado. Este 
dirigió parte de su discurso a 
hablar de la necesidad de 
afrontar los próximos años 
con un gobierno de izquier
das en Alcalá, un gobierno 
del que formen parte el PSOE 
e IU. De hecho, Peinado 
recordó los años de gobierno 
conjunto en Alcalá entre el 
PSOE y el PCE. Además Pei
nado habló de medio ambien
te diciendo que es necesario, 
"no tanto conocimientos 
como una especial sensibili
dad que el candidato del PP 
no tiene". 

Los problemas 
de La Falange 
La Falange decidió progra

mar su mitin central de cam-

paña en el centro cívico María 
Zambrano. Su candidata, 
Mariola Grunwald, reconoció 
que ellos prefieron un lugar 
como el distrito 11 a la plaza 
de Cervantes: "Allí nos senti
mos queridos", dijo la candi
data falangista. 

Sin embargo, su mitin del 
sábado 5 de junio fue una 
sucesión de problemas. 
Cuando llegaron al lugar se 
encontraron que estaba pro
gramado allí mismo un baile 
del club de jubilados y pen
sionistas 'María Zambrano' . 
La ley establece que los actos 
electorales tienen preferencia 
sobre cualquier otro tipo de 
actos en espacios públicos 
durante la campaña. De 
hecho, ése era el criterio que 
tuvo en cuenta la Policía 
Local cuando llegó a intentar 
dar una solución al proble
ma. Sin embargo, La Falange 
no quiso que la falta de previ
sión municipal perjudicara al 
colectivo de la tercera edad, 
que no tenia culpa del proble-._ 
ma. Así que los falangistas 
decidieron trasladarse a la 
sala de juegos del club de 
jubilados y pensionistas 
'Maria Zambrano', un lugar 
más reducido y con pocas 
condiciones, pero que al final 

les permitió dar su mitin. 
En el acto intervino Maria 

Salud Ponce, candidata de La 
Falange en las elecciones al 
parlamento europeo en una 
candidatura integrada sólo 
por mujeres. María Salud 
Ponce abordó las líneas 
maestras de la política euro
pea de La Falange. Juan Car
los Jiménez, que forma parte 
de la candidatura para la 
CAM, afrontó la problemática 
del paro juvenil como joven 
que es. Finalizó el acto Mario
la Grunwald dando una expli
cación a lo ocurrido con el 
cambio de escenario y 
hablando de las propuestas 
de Falange en las elecciones 
municipales. 

Los humanistas 
en la plaza 
de Cervantes 

Con el quiosco de la plaza 
de Cervantes cubierto de tela 
naranja, el color del Partido 
Humanista, el candidato de 
esta fuerza política a la alcal
día de Alcalá, Jesús Angel 
Tutor, acompañado por 
varios candidatos locales y 
regionales, ofreció un mitin el 
sábado 5 de junio en el que 

Democracia Nacional hizo su mitin en el Centro Municipal de Salud, en el intervino su dirigente nacional Francisco José Pérez, 
a la izquierda de la foto, junto al candidato por Alcalá Rafael Ripoll. 
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El Partido Humanista expuso sus ideas, el sábado 5 de junio, en el quiosco de la plaza de Cervantes 

explicó las líneas maestras de 
su partido. Tutor se centró en 
la defensa del medio ambien
te y, sobre todo, en la defensa 
del ser humano por encima 
de todo, aludiendo a que la 
política tradicional no tiene 
en cuenta a las personas de 
la calle. 

Los humanistas mostraron 
que tienen poca experiencia 
en el arte de la oratoria, pero 
lo justificaron diciendo que 
"al fin y al cabo somos gente 
del pueblo". El mitin de los 
humanistas tuvo cánticos y 
en él se corearon algunos de 
los eslóganes del partido. 

Democracia Nacional 
contó con 
la presencia 
de su líder nacional 
"Ni de derechas, ni de 

izquierdas, somos españoles 
y defendemos lo español", 
aseguraron los candidatos de 
Democracia Nacional al par
lamento europeo y a la alcal
día de Alcalá, Francisco José 
Pérez Corrales y Rafael Ripoll, 
respectivamente. 

Ambos ofrecieron un mitin 
en el salón de actos del centro 
municipal de salud en el que 
destacaron que el gran éxito 
de Democracia Nacional ha 
sido poder presentarse a 
estas elecciones. Tenemos 
mucha ilusión por parte de 
los dirigentes y por parte de 
los militantes. 'Tenemos la 
esperanza de que ese enorme 
trabajo y ese esfuerzo se vea 
refrendado el día 13 de 
junio". 

Los candidatos de Demo
cracia Nacional manifestaron 
durante su mitin su oposi
ción a las empresas de traba
jo temporal y su preocupa
ción por el problema del 
desempleo y del trabajo en 
precario. 

Rafael Ripoll habló de las 
propuestas de su partido a 
nivel local y manifestó que 
para ellos estas elecciones 
son un excelente rodaje de 
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cara a futuras elecciones. 
Añadió Ripoll: "Es patético 
que el candidato del PSOE 

e 

diga que el del PP hace poco 
deporte y está gordo, cuando 
su lista para la comunidad de 

Madrid está encabezada por 
una señora como Cristina 
Almeida". 

........ 
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la estrategia de ID hizo imposible en 1995 su acuerdo con el PSOE 

Recuerdo de unas elecciones 
que llevaran al 11der al Partida P11u1ar 
Hace cuatro años hubo una candidatura más en Alcalá para las elecciones municipales que este año. 
Entonces fueron once y hoy son diez. Las elecciones del mes de mayo de 1995 trajeron una situación 
política <.JUe parecía impensable en Alcalá sólo cuatro años antes, aunque era ya algo previsto desde 
las elecciones europeas de 1994, cuando el PP superó en 10.000 votos a los socialistas: el PSOE se 
derrumbó estrepitosamente en 1995 y el Partido Popular venció por primera vez en unas elecciones 
municipales en el viejo solar complutense. Izquierda Unida consiguió una votación muy alta y se con
virtió en juez de la pelea "derecha contra izquierda" por el gobierno en el Convento de Agonizantes. 

Las relaciones de IU con el 
PSOE eran entonces muy 
malas como consecuencia de 
la estrategia anterior de IU 
tendente a ocupar el mayor 
espacio posible del feudo 
socialista tradicional, por lo 
que prefirió querdarse en la 
oposición con el PSOE, cada 
uno por su lado, a intentar 
formar gobierno con él, 
siquiera imponiendo sus pro
pias condiciones muy exigen
tes. 

Como ya hemos comentado 
otras veces, el plan de los 
estrategas de IU se basaba en 
dos supuestos. El primero, 
que los socialistas iban cues
ta abajo arrastrados por su 
inercia perdedora; el segun
do, que los concejales del 
Partido Popular eran incom
petentes por definición y se 
estrellarían en el gobierno. 
Fue un ejemplo claro de 
cómo los dioses ciegan a 
quienes quieren perder. 

Ya en mayo del 95 se apre
ció que el .PSOE se había 
recuperado con claridad 
desde su batacazo en las elec
ciones europeas. Por tanto, 
era una aberración empeñarse 
en ver la evolución del PSOE 
como una caída continuada. 
La caída socialista ya se 
había interrumpido. En cuan
to a la estupidez intrínseca de 
la derecha para administrar 
eficazmente la ciudad, sobre 
todo en comparación con los 
muy decepcionantes ejer
cicios anteriores, era un 
deseo de los mentores de IU, 
sin base racional para tomar
lo como prospección cientí
fica. Como era de esperar, el 
tiempo ha venido a demostrar 
que el PP podía mejorar con 
muy poco esfuerzo la gestión 
y sobre todo el estilo que habí
an estado vigentes en el 
gobierno municipal complu
tense durante los años que 
precedieron inmediatamente 
a su llegada al poder. La con
secuencia es que el PP tam
bién ha mejorado su penetra
ción electoral en Alcalá y 
ahora su inquietud no viene 
de si ganará o no las eleccio-
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Ola candldaMm ....... 
Esto es 
lo que ha 
125.34& alcallÍllOS 
tienen deredlo a 

Éstas fueron las 11 opciones municipales para Alcalá en 1995. 
Bajo estas lineas, los resultados de aquellas elecciones. 

CANDIDATURAS Votos º/o 

Partido Popular 31.786 38'33 

Partido Socialista Obrero Español 24.806 29'91 

Izquierda Unida 20.036 24'16 

Cooperación Verde 1.398 

Centro Democrático y Social 1.254 

Acción Local 496 

Plataforma Independientes de España 304 

Extremadura Unida 219 

Alternativa Independiente Complutense 125 

Asociación Política C+C 109 

PRIM 82 

nes, sino de si las ganará o no 
por mayoría absoluta. 

No hay que cargar toda la 
responsabilidad de aquella 
decisión de IU sobre sus 
mentores complutenses. Aun
que éstos sostuvieron el crite
rio con entusiasmo y con fu
meza que rayó en la cabezo
nería, debe ser recordado que 
tal decisión fue la tónica 
general en España. 

El resultado de aquella 
estrategia no pudo ser menos 
satisfactorio para la izquierda 
española en general y para IU 
en particular. La toma del 
poder por el PP le facilitó 
preparar la toma del poder 
nacional, con lo que Aznar 
llegó a la Moncloa . .. y pare
ce tener cuerda para rato 
como presidente del gobier
no. Recuérdese que, incluso 
en el 96, Azoar estuvo a 
punto de sucumbir frente a 
González. Es dudoso que el 
PP hubiera logrado el triunfo, 
ni siquiera con esas apreturas, 
si un año antes no lo hubiera 
preparado con una conquista 
de los gobiernos locales que 
en parte no despreciable le 
fue facilitada por IU. Por otra 
parte, desde entonces esta 
coalición no ha dejado de 
tender a la baja en las expec
tativas electorales y de desca
labrarse de hecho en las 
urnas, aunque hay que pun
tualizar que sus descalabros 
han tenido lugar en plazas 
donde no es fuerte. En Alcalá 
sí lo es, o al menos lo ha sido, 
particularmente en el ámbito 
municipal, como acreditan 
esos veinte mil votos que 
obtuvo en 1995. La duda a 
despejar ahora es cuánto des
ciende porcentualmente IU 
en Alcalá, si es que desciende 
algo. En su contra estaría, 
según los comentaristas polí
ticamente ortodoxos, la 
memoria de quienes se sintie
ran frustrados hace cuatro 
años por la alfombra que IU 
puso al PP para su llegada al 
poder; a su favor jugaría, 
según la misma ortodoxia, la 
pregonada disposición actual 
de IU para desalojar al PP del 
poder en cuanto esté en su 
mano. En resumen, una vez 
más, habrá que esperar a ver 
cómo ruedan los dados; es 
posible que IU no se libre en 
Alcalá de la tendencia a la 
baja que sufre en toda 
España, incluida la región 
madrileña, pero nadie puede 
esperar que una fuerza que 
obtuvo el 24 por ciento de los 
votos en 1995 vaya a dejar de 
ser una fuerza muy respetable 
y muy probablemente decisi
va en el ayuntamiento de 
Alcalá a partir de la próxima 
semana. 
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Ángel Pérez Luis Suárez 

' 

'l'u decisión, 
nuestro compromiso 



270 personas quieren ocupar 
uno de los 27 escaños municipales 

De estas diez papeletas 
saldrá el gobierno 

municipal de Alcalá 
Cuando los 133.015 

alcalaínos con derecho a 
voto acudan a su colegio 
electoral el día 13 de 
junio, podrán elegir entre 
diez papeletas de color 
blanco que representan 
las diez opciones políticas 
para estas elecciones 
municipales. Las papele
tas de color anaranjado 
son las correspondientes 
a las elecciones autonó
micas, y las papeletas de 
color azul se refieren a las 
elecciones al parlamento 
europeo. PUERTA DE 
MADRID reproduce esas 
diez papeletas sobre las 
que se podrá elegir. De 
esa ·forma los lectores 
podrán reflexionar su voto 
con las papeletas a la vis
ta y no esperar a llegar a 

su colegio electoral el día 
13 de junio para estudiar
lo a la vista de las candi
daturas. 

Son diez posibilidades 
de voto sólo para las 
municipales. En cada 
papeleta se incluyen los 
nombres de 27 personas, 
que es el número de con
cejales que tiene el ayun
tamiento de Alcalá. Cada 
partido político incluye el 
nombre de tres suplentes. 
Total, que sin contar a 
estos tres en cada lista, 
son exactamente 270 per
sonas las que aspiran a 
los 27 sillones de concejal 
que hay en el ayunta
miento de Alcalá. 

En realidad en estas 
elecciones no se elige 
alcalde aunque está claro 

que son los números 
unos de cada lista los 
aspirantes a la alcaldía. 
El ciudadano elige un 
partido; una vez consti
tuida la nueva corpora
ción municipal, se supone 
que el día 3 de julio, serán 
los 27 concejales electos 
quienes elijan al alcalde. 
Y ahí es donde entrará el 
juego de las mayorías. 
Pero evidentemente la 
elección del máximo regi
dor será realizada por los 
27 concejales de la nueva 
corporación municipal 
que, ellos sí, han sido ele
gidos en las elecciones del 
13 de junio. 

Pues bien, esto es lo que 
hay y que Dios reparta 
suerte, que dirían los 
toreros. 

ELECCIONES LOCALES.1999 ELECCIONES LOCALES 1999 

CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALA DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

IZQUIERDA UNIDA DE LA COMUNIDAD 
_ DE MADRID (IU-CM) 

D. LUIS SUÁREZ MACHOTA. 
D. FRANCISCO CALLES ROPERO. 
D. SALVADOR GUARDIA VIDAL 
D.º MARÍA DEL PILAR FERNÁNDEZ HERRADOR. 
D.• MARÍA TERESA GALEOTE DALAMA. 
D.º FB.JCIANA CAMPOS MUÑOZ. 
D. JÚAN NEtSON VALDÉS BARRERA. 
D. FRANCISCO JOSÉ PÉREZ ESTEBAN. 
D. FRANCISCO JAVIER BEJARANO RUIZ. 
D.º MARÍA TERESA ARIAS DEL POZO. 
D.º MARÍA CONCEPCIÓN ALBERTOS CONSTÁN. 
D. RAUL GONZÁLEZ SANZ. 
D. MANUEL REYES HORMIGO. 
D.º MARÍA CONCEPCIÓN SANZ PÉREz. 
D.º AIDA DANTAS FUENTES. 
D. GUlli..ERMO BAEZA GARCÍA. 
D.• ADORACIÓN CORRAL MARTINEz. 
D. JUAN BONACHE ÍEJERO. 
D.º MARIA ESPERANZA VÁZQUEZ ACEVEDO. 
D. FERNANDO LÓPEZ LUBIÁN. 
D. LUIS CALVO CABB.l.OS. 
D. MIGUEL FS!NÁNDEZ PILO. 
o.• MANUELA ABAD RIVAS. 
D. MIGUEL CANO ALONSO. 
D.º VANESA JIMÉNEZ CEPEDA. 
D. FÉLIX NÚÑEZ GARCÍA. 
D. JOSÉ MIGUEL POLO LORENZO. 

D. JOAQUIN ARIAS ABENGOZAR. 
D.• FEUSA GARCÍA GARCÍA. 
D. SANTIAGO VILAR ROMERO. 

t t de junio de t999 

CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALA DE HENARES 

Doy mi voto ·a la candidatura presentada por: 

LA FALANGE (FE) . 

D.• MARÍA DE LA O GRUNWALD CEREZO. 
D. JOSÉ ENRIQUE MOLINA IBERNÓN. 
D. FELIPE LARA BELTRÁN. 
D. RAÚL FRANCISCO GRUNWALD CEREZO. 
D. CARLOS MÁROUEZ DÉVORA. 
D.º ANTONIA DOMÍNGUEZ ALLOIA 
D. JOSÉ ANTONIO NOGUÉS GARRIDO. 
D. JOSÉ ANTONIO YÁÑEZ-SEDEÑO OZÓN. 
D. JOSÉ ANTONIO DOÑORO CALLEJA. 
D. FRANCISCO JAVIER SUÁREZ MORENO. 
D.º MARÍA DOLORES BALLESTEROS MORENO. 
D. ROBERTO CADRECHA GARCÍA. 
D. CLAUDIO MORENO CORRALIZA. 
D. JOSÉ MOLINA GARCÍA. 
D.• LAURA LÁZARO BLAS. 
D. IGNACIO BATRES CASADO. 
D. FEDERICO SIMÓN LÓPEl. 
D. JAIME RIVERA BLANCO. 
D.• DOLORES MARTIN ANDÚJAR. 
D. ÁNGEL PÁRRAGA FERNÁNDEl. 
D. JUAN MORENO LÓPEZ. 
D. LUIS MEDIALDÚA LÓPEl. 
D. MANUEL IGLESIAS GARCÍA. 
D. EMILJA CEREZO DEL CAMPO. 
D. LUIS PÉREZ DE ANDRÉS. 
D.º DOLORES CAZAÑA YAGÜE. 
D. JOAQUÍN FELIPE ROCA.FOUZ. 

Suplentes 

D. CARLOS SERRANO PINAR. 
D. FRANCISCO RODRIGUEZ GARCÍA. 
D. ISIDRO HUERTAS GARCÍA. 

ELECCIONES LOCALES 1999 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALA DE HENARES 

Doy mi voto a·1a candidatura pcesentada por: 

DEMOCRACIA NACIONAL (D.N.) 

D. RAFAEL JOSÉ RIPOLL CANDEIA 
D. JESÚS DOMINGUEZ MIELGO. 
D. ALBERTO RUIZ VELASCO. 

·D. vfCTOR DAVID HERNÁNDEZ GUTIÉRREl. 
D.º SUSANA FERNÁNDEZ LEITÓN. 
D. JUAN ANTONIO BUENO ARRIAZA. 
D. IVÁN FLORES FERNÁNDEl. 
D. JOSÉ LUIS ENCABO RUANO. . 
D. GERARDO GARCÍA DE LAS HERAS. 
D.• RAQUEL CEREZO JIMÉNEZ. 
D. DAVID CABELLO VÁZQUEl. 
D. FRANCISCO JAVIER GóMEZ CAMACHO. 
D . • JUAN MANUEL GONZÁLEZ CUEVAS: 
D. LUCAS PEÑALVER FERNÁNDEl. 
D. RODRIGO FERNANDO ARRARTE CASTELLANOS. 
D. JOSÉ MANUEL BUENO ARRIAZA. 
D. SALVADOR DE JESÚS ÁLVAREz. 
D. MANUEL MARTINEZ NIETO. 
o.• MARÍA ELENA ACEDO SÁNCHEz. 
D. RAÚL ALCALDE PÉREZ. 
D. CARLOS RODRIGUEZ PRADA. 
D. JORGE RUIZ Vlli..ENA. 
D. MARCO ANTONIO PÉREZ PÉREZ. 
D. JORGE JUAN CANO LOSA. 
D. JOSÉ JAVIER LÓPEZ NAVARRO. 
D. FRANCISCO JAVIER GóMEZ GARCÍA. 
D. ÁLVARO PEÑAS LÓPEz. 

Suplentes 

D. MIGUEL ÁNGEL BAÑUE~OS GóMEZ. 
D. JORGE CABALLERO BOSADA. 
D.• VERÓNICA PÉREZ GARCÍA. 

ELECCIONES LOCALES 1999 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALA DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

LOS VERDES (L. V.) 

D. JULIO CÉSAR SANTISO SANTfN. 
D. FRANCISCO SOLER RIOS. 

· D.º MARINA SALGADO GONZÁLEZ. 
D.º MARIA PILAR BERMÚDEZ ODRIOZóLA. . 
D. ANTONIO SANTfN CANFRANC. 
D. ENRIQUE GUILLÉN SÁNCHEZ. 
D. RAFAEL BORO OfAz. 
D. HUGO MARÍA CONTRERAS NAVARRO. 
D. ALFREDO GARCÍA OJEDA. 
D.• MARÍA JEsús LORO GARCÍA. 
D. JUAN MANUEL LÓPEZ REOUENA. 
D.º INMACULADA CONCEPCIÓN MORALES LORENZO. 
D.º MARÍA ISABEL BENITO DE LA IGLESIA. 
D. JOSÉ JAVIER DEL PALACIO ROJAS. 
D. ANDRÉS AGUILAR MORENO. 
D. JESÚS FRANCISCO TÉLLEZ PARRILLA. 
o.• MARIA DEL CARMEN MORENO ALCÁZAR. 
D. RAMóN GARCÍA DE LOS ÁNGELES SÁNCHEz. 
D.º LOURDES AYINGONO EBE MBASOGO. 
D.º MARÍA PILAR PIZARRO ORTEGA. 
D. FERNANDO NARANJO MARTINEZ-SEPTIÉN. 
D. AlBERTO SIERRA SAUCA. 
D.º MARÍA ISABEL GARCÍA ORTEGA. 
D. ANTONIO JUAN JIMÉNEZ VELASCO. 
D. JOSÉ LUIS JIMÉNEZ VELASCO. 
D.º PILAR MOLINA ALMANSA. 
D. FRANCISCO JOSÉ GIL CRISTÓBAL 

Suplentes 

D. JUAN PÉREZ DE LA OSSA BASCARÁN. 
D.• MARÍA DE LOS ÁNGELES ORTEGA MARQUÉS. 
D. L.EOCADIO lEÓN CRESPO. 
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ELECCIONES LOCALES 1999 

CONCEJALES lf 'il Municipio de ,.. 

ALCALA DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

PARTIDO DEMÓCRATA ESPAÑOL 
(P.A.D.E.) 

D.ª MARÍA SOLEDAD RIPALDA LÓPEZ. 
D. JULIO CÉSAR SEMPER ESCRICHE. 
D. JOSÉ SANTIAGO RUANO BERIGÜETE. 
D. ANTONIO CUADRADO COBARRO. 
D. JORGE ROJO RUIZ. 
D.ª ANA ROSA MARTINEZ NAVALÓN. 
D. ALBERTO MERCADER DE BENITO. 
D. JOSÉ JAVIEF.1 SANTOS BLÁZQUEZ. 
D. EMILIO SANGUINO RAMAJO. 
D. JOSÉ MARÍA CABIECES LÁZARO. 
D. ÁNGEL LUIS MADARIAGA DORREGO. 
D.ª MARÍA DEL PILAR DE VICENTE MORENO. 
D. DAVID MERCADER LLORENTE. 
D.ª MARÍA ESTI-IER CASTELLANOS ANDRÉS. 
D. JOSÉ LUIS CEREZO MUÑOZ 
D.ª PURIFICACIÓN LUCENA CANALES. 
D. RAMÓN ARRIBAS CASTILLO. 
D.ª MARÍA SOLEDAD GARCÍA ISABEL 
D. JUUÁN LÓPEZ MORENO. . 
D.ª MARÍA VICTORIA ROMERO NEVADO. 
D. MIGUEL ÁNGEL CÁCERES BLANCO. 

. D.ª LUISA PARRA VALLEJO 
D. FRANCISCO RAMÓN MARTINEZ NAVALÓN. 
D.ª TRINIDAD ELIPE ALONSO. 
D. FAUSTO IGLESIAS GUILI.ÉN. 
D. JUAN CARLOS PARRA RAMOS. 
D. JOSÉ RICA BALLANO. 

Suplentes 

D. JUAN VICENTE SÁNCHEZ RÍOS. 
D. ALFONSO RUANO BERIGÜETE. 
D. MIGUEL CASADO ROCA. 

-ELECCIONES LOCALES 1999 

CONCEJALES 
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Municipio de 
ALCALA DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

PARTIDO REGIONAL INDEPENDIENTE 
MADRILEÑO (P.R.l.M.) 

D. ANTONIO GÁLVEZ JIMÉNEZ. 
D.ª MARÍA ÁNGELES GARCÍA-BERNAL T MÁRMOL 
D.ª MARGARITA BRAVO SÁNCHEZ. 
D . . FRANCISCO GARCÍA MESA. 
D. ÁNGEL GÓMEZ HERNANDO. 
D. JOSÉ ANTONIO LUDEÑA GARCÍA. 
D. AGUSTIN PASCUA SAN MIGUEL 
D. FERNANDO GONZALO CUEVAS. 
D: ÓSCAR PÉREZ MENÉNDEZ. 
D. CECILIO RAMÍREZ RINCÓN. 
D. ALFONSO MOLINA RODRÍGUEZ. 
D. JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ SORIANO. 
D. JESÚS GARCÍA ARIAS. 
D. FRANCISCO·RUBÉN PUGA BENÍTEZ. 
D. JUAN ANTONIO GÓMEZ SANTIAGO. 
D.ª GEMA GÁLVEZ BRAVO. 
D. JAVIER GUTIÉRREZ VALVERDE. 
D. PEDRO SÁNCHEZ MORENO. 
D.ª MARÍA DOLORES GIL GARCÍA. 
D. MIGUEL ÁNGEL CANTERO RODRÍGUEZ. 
D.ª MARÍA ESPERANZA LÓPEZ GIL 
D. ÁNGB.. IGLESIA ÁLVAREZ. 
D.ª ALMUDENA OCAÑA GIL 
D. JESÚS PRADES PADILLA. 
D. ANTONIO MANUEL CASTILLO MORILLO. 
D. ENRIQUE MESA PERAL 
D.ª 'ANA ISABEL HERVIAS VERDUGO. 

Suplentes · 

D. DANIEL DEL OLMO ALONSO. 
D. ENRIQUE MESA GALLARDO. 
D. FRANCISCO GMNADOS BLANCO. 
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ELECCIONES LOCALES 1999 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALA DE HENAR~S 

Doy mi voto_ a la candidatura presentada por: 

PARTIDO HUMANISTA (P.H.) 

D. JESÚS ÁNGEL TUTOR DB.. HOYO. 
D.ª MARÍA JOSÉ GARCÍA GRACIA. 
D.ª MANUELA GONZÁLEZ RUIZ. 
D.ª HIPóUTA DEL HOYO VALLEJO. 
D. JOSÉ MARÍA VALIENTE CARMONA. 
D. AGUSTIN ARIAS MONZÓN. 
D. ÓSCAR NAVA DÍEZ. 
D.ª MARÍA SOLEDAD ANTÓN ROMERO. 
D. CARMELO MARTIN MARTIN. 
D. JUAN CRUZ TUTOR DEL HOYO. 
D.ª ROCIO INMACULADA GARCÍA GÓMEZ. 
D.ª FLORINDA SAN MILLÁN ALONSO. 

·D. DOMINGO FERNÁNDEZ POMEDA. 
D. NICANOR TUTOR DEL HOYO. 
D. FERNANDO ZURILLA VERGAz. 
D.ª ÁNGELES ESPÍ CAMPOS. 
D. JOSÉ MARÍA TUTOR DEL HOYO. 
D. NICANOR TUTOR HERNÁNDEZ. 
D.ª RAFAELA BASTIDA SANTIAGO. 
D. ANTONIO JESÚS NAVAJOS MANZANO. 
D. ÁNGEL DAVID GARCÍA SÁNCHEZ. 
D. FRANCISCO JAVIER TUTOR DEL HOYO. 
D.ª ENCARNACIÓN LAFUENTE MORENO. 
D.ª VICTORIA GONZÁLEZ ORDÓÑEZ. 
D.ª ANTONIA MORÓN BRIHUEGA. 
D. ÁNGEL ROLDAN GARCÍA. 
D. ÁNGEL RUBIO GARCÍA. 

Suplentes 

D. HERNÁN FRANCISCO REYES MATUS. 
D. RAFAEL MARÍA PRIETO GIL 
D.• MARÍA PAZ RODRÍGUEZ MUÑOZ. 

ELECCIONES LOCALES 1999 

CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALA DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO 
ESPAÑOL (P.S.O.E.) 

D. MANUEL GREGORIO PEINADO LORCA. 
D. .JUUÁN OONZÁLEZ DB.. CERRO. 
D.ª MAGDALENA MORENO MARTINEZ. 
D. FERNANDO MARIN MEDINA. 
D. PABLO GONZÁL.EZ GARCÍA. 
D.ª MARTA DEL CARMEN LUNA CANTARERO. 
D.ª MARÍA TERESA BACHS RIVERO. 
D. JOSÉ JAVIER OCAÑA RODRÍGUEZ. 
D.ª BEATRIZ DE MIGUEL GARCÍA. 
D. JOSÉ LUIS GARCÍA PEZUELA. 
D. FRANCISCO COLLADO ARESTE. 
D. EDUARDO CALDERóN LETÓN. 

-D. AGUSTIN BAEZA DÍAZ-MORENO. 
D. JUAN LUIS AGUIRRE MARTINEZ. 
D.ª MARÍA LUISA MACÍAS MUÑOZ DE RIVERA. 
D. MIGUEL BUENESTADO EXPÓSITO. 
D.ª MARÍA GEMA DE LA PAZ NÚÑEZ. 
D. ANTONIO FERNÁNDEZ CASTAÑEDA. 
D. CARLOS GARCÍA RODRÍGUEZ. 
D. PEDRO FUENTES BENET. 
D.ª RAQUEL TOMÁS SAN NICOLÁS. 
D.ª MARÍA ISABEL MORALES CORRAL 
D. DAVID FERNÁNDEZ GARCÍA. 
D. LUIS SALAS VIECO. 
D.ª MARÍA DEL VAL GARCÍA ROMA. 
D.ª MARÍA ÁNGELES BUENESTADO AGUILERA. 
D.ª REGINA PALOMA LÓPEZ DURAN. 

· Suplentes 

D. VÍCTOR RAFAEL DE ANDRÉS JALVO. 
D. LUIS ÁLVAREZ DE CRUZ. 
D. JAIME DEL MONTE CARMELO FERNÁNDEZ MACÍAS. 

ELECCIONES LOCALES 1999 

CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALA DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

PARTIDO POPULAR (P.P.) 

D. BARTOLOMÉ GONZÁL.EZ JIMÉNEZ. 
D. GUSTAVO SEVERIÉN TIGERAS. 
D.ª MARTA VIÑUELAS PRADO. 
D. EVARISTO LUIS VARGAS MÉNDEZ. 
D.ª AMPARO MORICHE HERMOSO. . . 
O. FRANCISCO JAVIER FERNÁNDEZ ABAD. 
D. JUAN JESÚS DOMÍNGUEZ PICAZO. 
D.ª ELISA MARÍA DE FRANCISCO RAMÍREZ. 
D. FRANCISCO BERNÁLDEZ GARCÍA. 
D. JUAN CARLOS HERNÁNDEZ ÁLVAREZ. 
D. GONZALO GARRIDO DE ORO. 
D.ª MARÍA AURORA GIRÁLDEZ MARTINEZ. 
D. TOMÁS MARCELO ISOLDI BARBEITO. 
D. FERNANDO SANCHO UZCANO. 
D. JOSÉ MANUEL COSTERO DE LA MUELA. 
D.ª MARÍA DEL CARMEN SACRISTÁN CASAS. 
D. CARLOS CIVERA SÁNCHEZ. 
D. JOSÉ MANUEL ELICES MARTINEZ. 
D.ª SIRA RODRÍGUEZ IGLESIAS. 
D.ª NURIA ROSA GARCÍA GÓMEZ. 
D. JOSÉ ANTONIO NAVARRO BERLINCHES. 
D.ª OLGA BÁRBARA SÁNCHEZ LÓPEZ . 
D. JESÚS FERNÁNDEZ PASCUAL 
c:i.• SARA GUTIÉRREZ OLAVARRIETA. 
D. FRANCISCO BENÍTEZ GARCÍA. 
D. MARCO SOLAESA DÍAZ. 
D. JOSÉ MELECIO DEL POZO GONZÁLEZ. 

Suplentes 

D.ª MARÍA CRISTINA REQUEJO PÉREZ. -
D.ª ANA BELÉN GALLEGO LÓPEZ. 
D.ª GEMA CORRALIZA GÁMEZ. 

ELECCIONES LOCALES 1999 

CONCEJALES 

Municipio de 
ALC_ALA DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

- UNIÓN CENTRISTA-CENTRO 
DEMOCRÁTICO Y SOCIAL (UC-CDS) 

D. LOIC COLODRÓN SESEMANN. 
D.ª LAURA GIL CANTERO. 
D. MANUEL MARTIN VALERO. 
D. JOSÉ MANUELÁLVAREZ UTRERA. 
D. IGNACIO SAN PEDRO ÁLVAREZ. 
D. DAVID OLMEDA GÓMEZ. 
D. FELIPE MORALES RAMOS. 
D. ROBERTO CALDERÓN MACHUCA. 
D. FRANCISCO GONZÁLEZ MORENO. 
D.ª ANA MARÍA MOLINA HITA. 
D. MARIA BELÉN NAVARRO RUIZ. 
D. CARLOS FERNANDO ARÉVALO ESCARPA. 
D.ª SONIA SEBASTIANA GEANINI SEVILLA. 

. D.ª MARÍA JUNCAL ENJUTO OLAVEORA. 
D. JOSÉ MANUEL NOGALES FRANCO. 
D.ª LAURA JURADO BARANDA. 
D. ISMAEL CAMPOS VICENTE. 
D. JULIO CABEZÓN GUTIÉRREZ. 
D.ª MARÍA LUISA ESPINAR CASSE. 
D. JOSÉ MANUEL NOVO SECO. 
D.ª ANA MARÍA HUESO MONTES. 
D. MIGUEL ÁNGEL PORRAS GUTIÉRREZ. 
D.ª MARIA FILOMENA HERNÁNDEZ GARCÍA. 
D. MARIA VICTORIA MORGADO CALERO. 
D. JUAN SOSA DEL CERRO. 
D.ª ANA ISABEL DÍEZ ESCUDERO. 
D. EMILIO GIL BARRERO. 

Suplentes 

D.ª MARÍA PILAR LLAMAS MILLÁN. 
D. JESÚS MANUEL MONJAS SIERRA. 
D.ª MARÍA DEL CARMEN MOLLESA SAMITIER 
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Julio César Santiso Santín (Los Verdes) 

t t de Junio de t999 

10 .. números 1" para 11 

Y 3 variantes para el tutoro gobi1 
Tres variantes para el gobierno 

municipal de Alcalá se abrirán a 
partir del domingo próximo como 
resultado de las elecciones: gobier
no con mayoría absoluta del 
Partido Popular, gobierno sin 
mayoría absoluta y gobierno de 
coalición PSOE-IU. Tal y como 
están las cosas, lo último parece lo 
más probable atendiendo a las difi
cultades que el PP tiene para pasar 
el listón de los 13 concejales y las 
indisimuladas ganas de gobernar 
-no tienen por qué disimularlas
de Peinado y de Suárez. Pero ¿real
mente es imposible para el PP 
alcanzar la mayoría absoluta en 
Alcalá cuando se dice que barrerá 
en la región de Madrid? 

Algunos cálculos poco profun- ~ 
dos pueden ayudar a contestar a 
esa pregunta. Si se parte de la hipó-
tesis muy razonable de que en 
Alcalá sólo PP, PSOE e IU obten-
drán concejales porque ninguna de 
las otras formaciones llegará al 
mínimo necesario del 5% de los 
votos elegidos, un reparto de votos 
favorable al PP -dentro de lo 
estrictamente no fantástico, aun- 1 

que poco probable- que le daría 14 
concejales es aproximadamente 
éste: PP, 45%; PSOE, 29%; IU, 
19%. Habrá quienes se sientan ten-
tados a dejarse arrastrar por las 
encuestas que divulgan una y ·otra 
vez una cotización a la baja de IU, 
pero obsérvese que ese reparto 

Jesús Ángel Tutor del Hoyo (Partido Humanista) 

PUERTA de Madrid 



1ara 10 candidaturas_ 

1obier10 111icina1 comn111e1se 
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artificial mínimo que hemos hecho 
supondría un varapalo tan excesivo 
para IU (5 puntos porcentuales 
menos que en 1995) que parece 
simplemente imposible; y todavía 
más difícil es creer en una combi
nación que añada a esa muy poco 
probable catástrofe de IU el grave 
tropiezo que para el PSOE sería 
quedarse en el 29 por ciento (un 
punto menos que en 1995). 

El PP obtuvo hace cuatro años 
un 38,3% de los votos; así que para 
tener alguna probabilidad de alcan
zar la mayoría absoluta debería 
subir al menos 7 puntos, lo que 
implica una mejora de su penetra
ción electoral del 20% sobre sus 
resultados del 95. El relevo gene-

racional juega todavía a favor del 
PP, pero ni siquiera apuntándose 
todos los votos nuevos -que serán 
unos 5.000, procedentes de 8.000 
electores más- cubriría su apuesta. 
Esto significa que para alcanzar la 
mayoría absoluta ha de capturar 
votos, muchos votos, que en otro 
tiempo fueron del PSOE y hasta de 
IU. Tal como parecen estar las 
cosas, eso o a la oposición. 

Ya falta poco para que salgamos 
de dudas. Por si ayuda al lector a 
tomar sus decisiones, por aquello 
de que la cara es el espejo del 
alma, he aquí las caras de los diez 
números uno de las diez candidatu
ras que se ofrecen para gobernar el 
municipio complutense. 

.Antonio Gálvez Jiménez (Partido Regional Independiente Madrileño) 

PUERTA de Madrid 

Rafael Ripoll Candela (Democracia Nacional) 
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Luis Suárez Machota, candidato de IU: 

"El gobierno del PP 
ha estado tumbado 
a la bartola'' 
"El vota al PP es entregar la c1111a11 a las espec1ladares" 
El abogado Luis Suárez Machota, de 49 años de edad, es 
el candidato de IU. Suárez está casado y es padre de dos 
hijos. Su formaci6n universitaria ha sido en las universi
dades Complutense de Madrid, en La Sorbona de París, en 
la de Estrasburgo, en la de Pescara (Italia) y en la univer
sidad de Alcalá, concretamente en su centro de estudios 
europeos. Suárez Machota fue concejal del ayuntamiento 
de Alcalá entre 1979 y 1983 y uno de los fundadores de 
IU en Alcalá. Suárez Machota consigui6 ser candidato al 
vencer en las elecciones primarias de la organizaci6n. Luis Suárez Machota, candidato por l.U. 

El candidato de IU afirmó aspecto del empleo de los 
que "IU pretende acceder al jóvenes y del empleo de la 
gobierno municipal así como mujer". Suárez Machota dijo 
conquistar la alcaldia con el que "vamos a plantear el desa
apoyo de los ciudadanos. rrollo de los proyectos de polí
Queremos formar parte del gonos industriales, el parque 
gobierno municipal ~i existen científico-tecnológico de la 
otras fuerzas progresistas que universidad el centro munici
están dispuestas _a. firmar un pal de empr~sas de alta tecno
pacto progr::imatico para logia y vamos a sacar adelan
s~car a esta cmda~ de la ato- te una política de rehabilita
rua ~n que ~a ~~ dejado Barto- ción de polígonos industriales. 
lom_e _ González · _ . _ Queremos centrarnos en la 

Suarez Machota anadio que . - . 
"el problema de Alcalá es que educacion profesional de los 
el gobierno municipal ha esta-
do tumbado a la bartola tres 
de los cuatro años que dura la 
legislatura. Y lo digo sin áni
mo de ofender porque esta es 
una expresión muy castella
na". EL CASAR 

RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

jóvenes y en la promoción pro
fesional de la mujer". 

Ayuda a los ancianos, inte
gración de los minusválidos 
con el tres por ciento que 
establece para ellos de reserva 
de empleo público son otros 
aspectos de la política social 
que propone IU: "Queremos 
insistir mucho en la implica
ción del ayuntamiento en 
materia educativa, en el fraca
so escolar, en las actividades 
extraescolares, en la educa-

IU quiere que Alcalá crezca 
moderadamente: "No quere
mos invadir los espacios natu
rales que hay alrededor, ni la 
zona del río ni el parque de los 
Cerros, pero al mismo tiempo 
queremos que haya una zona 
rústica, que siga sembrándose 
cereal como se ha sembrado 
toda la vida, cereales que nos 
separen del resto de los pue
blos. Yo no creo que esas 
zonas que llevan más de 600 
años como cereal haya que 
sembrarlas de arbolitos". 

• Habitaciones individuales y compartidas 
• Servicio Médico 

El candidato de IU afirmó 
que "queremos una ciudad en 
la que las vías del tren estén 
enterradas y que se estructu
re en la superficie una gran 
avenida, paseo o bulevar para 
la ciudad complutense. Tam
bién queremos hacer especial 
hincapié en atender la política 
social del ayuntamiento en el 

SE ALOUILA 

PISO 
3 dormitorios. 

Zona La Rinconada 
Tlfs.: 91 772 77 24 

609 00 11 70 
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• Servicio de Rehabilitación 
• Terapia Ocupacional 
•Podólogo 
• Asistencia religiosa - Capilla 
• Estancias temporales 

A menos de 30 minutos de Madrid 
AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS 

IMás de 10.000 m2. con vistas a la Sierra de Guadarramal 

• Tooejón del Rey 

Camarma 

Guadalajara . . . . 
MADRID Coslada San Femando Torrejón Alcalá 

Ctra. de Mesones, sin. El Casar de Talamanca 
(Guadalajara) m.: 19491336611/12 

ción de adultos y en política 
de vivienda social. Vamos a 
proponer la creación de un 
parque municipal de vivien
das de alquiler". 

Suárez Machota añadió que 
"todo el mundo sabe que IU se 
identifica con las necesidades 
de los vecinos en los barrios. 
Nosotros somos la garantía de 
que el próximo ayuntamiento 
hará política de izquierdas". 

El candidato de IU dijo que 
"el voto al PP es entregar la 
ciudad a los especuladores, a 
aquellos promotores que 
saben que el PP lleva la recali
ficación de la práctica totali
dad de la ciudad. No somos _ 
partidarios de hacer nuevos 
barrios. Con los nuevos 
barrios tenemos más que sufi
ciente para los próximos diez 
años. El PP representa a la 
gente que está detrás de la 
compra y de la manipulación 
de los terrenos, y que ya ha 
tomado posiciones comprando 
grandes extensiones de terre
no en Alcalá". 

Suárez Machota afirmó tam
bién que "desde el punto de 
vista cultural el PP representa 
a unas fuerzas que han sido 
superadas por la historia. 
Nosotros representamos un 
dinamismo cultural y su des
centralización en los barrios. 
El PP representa una cultura 
de brillantina y de caspa". 

LIPOESCULTURA 
ULTRASONICA 

¡OFERTA! mes de junio 
T"d" rrwlllldn lq11m>1.11111. 
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300.000 Ptas_ 
CPOSIBILIDAD DE PAGO APLAZADOJ 
CONSULTA CIRUGIA ESTETICA 

Paseo de la Estación. 1 
Escalera Derecha 29 E 

ALCALA - Teléf.: 91 883 44 55 

PUERTA de Madrid 



l 

l 

l 

) 

l 

l 

) -

Marlala Grun•ld 
es cabeza de llsta de ll Falange en Alcalá 

"Se va a notar más la 
1reseacia de La Falaage, 
coasigamos re1reseatacióa 
muaici1a1 o ao" 
Marlota Grunwald Cerezo es la candidata de La Falange al 
Ayuntamiento complutense. Nacida hace 37 años en Alcalá, 
de madre alcalaína y padre alemán, llegado a nuestra ciudad 
con los primeros paracaidistas, Marlota pertenece desde los 
quince años a La Falange, partido que en nuestra ciudad ha 
participado en todas las elecciones democráticas excepto en 
las de 1995, por encontrarse en esos momentos inmerso en 
un proceso interno de unidad. Marlota ha formado parte de 
la candidatura en otras ocasiones, pero ésta es la primera 
vez que es cabeza de lista y por tanto opta a la alcaldía del 
municipio. Marlota ha estudiado Ciencias Empresariales y 
actualmente está en paro. Si consiguiera un puesto en el 
ayuntamiento no seria la primera de la familia, ya que un tío 
de su madre fue teniente de alcalde durante la 11 República. 

La Falange no se dirige a un 
espectro de votantes en con
creto, sino que se dirige a 
todos los ciudadanos de Alca
lá, convencida de que hace 
falta un cambio en la estruc
tura política actual. Durante 

los últimos años, el partido 
ha vivido un proceso de uni
dad que le ha mantenido algo 
apartado de la actividad polí
tica normal, pero ahora 
comienza de nuevo a recupe
rar el ritmo de trabajo. En 

Volvo Maquinaria de Construcción España SA 

Solicita: 

MECANICO OFICIAL 1 ª . 

Buscamos: 
• Experiencia demostrada en reparaciones, en campo o 

en taller, de maquinaria de obras públicas . 
• Conocimientos de mecánica, motores, hidráulica y 

electrónica. 
• Dispuesto a viajar con frecuencia por Zona Centro. 

Madrid y provincias. 

Ofrecemos: 
• Formación técnica en los productos Volvo. 
• Sueldo, primas e incentivos según valfa y experiencia 

(no se desestimará ninguna propuesta). 
• Lugar de trabajo Azuqueca de Henares (Guadalajara) 
• Incorporación a una gran empresa en pleno periodo 

de expansión. 

Los interesados deberán enviar urgentemente su C. V. 
detallado, indicando la REFERENCIA "Mecánico" 

a 
Volvo Maquinaria de Construccion España S.A. 

Avda. Lyon 1. Poligono Ródano. 
19200 AZUQUECA DE HENARES (Guadalajara). _ , 

Sólo se contestarán aquellas candidaturas que cumplan 
los requisitos exigidos. 

PUERTA de Madrid 

Mariola Grunwald, candidata de La Falange 

concreto en nuestra ciudad y 
tras las elecciones locales, las 
más importantes para este 
partido que considera que "el 
municipio es la base adminis
trativa fundamental del Esta
do", Mariola Grunwald asegu
ra que "se va a notar más la 
presencia de La Falange en 
Alcalá porque, saquemos o no 
representación municipal, se 
van a hacer propuestas al 
Ayuntamiento. Hay un pro
grama electoral que intenta
remos que se cumpla lo más 
posible. Si no lo podemos 
hacer desde dentro lo hare
mos desde fuera a través de 
la participación ciudadana". 

Quizás no todavía, pero sí 
en un futuro, La Falange 
podría tener expectativas de 
gobierno según Grunwald: 
"Indudablemente esperamos 
en algunas elecciones dar un 
salto hacia concejalías y par
lamentos. Sabemos que ese 
día llegará. Si va a ser en 
estos comicios no lo sé, las 
urnas pueden dar una sor
presa, o puede que sea en los 
siguientes. Pero estamos con
vencidos de que algún día lo 
conseguiremos". 

La Falange defiende una 
actitud dialogante en los 
representantes políticos de 
los ciudadanos, cuya única 
misión debe ser defender los 
derechos de los ciudadanos: 
"Una vez que uno consigue 
un cargo debe olvidarse del 
partido al que pertenece, 
excepto para cumplir sus 
compromisos electorales, y 
dedicarse exclusivamente al 
beneficio de la ciudad. No 
debe apoyar todo lo que pro
ponga su partido y rechazar 
lo que proponga el contrario, 
sino apoyar lo justo y recha
zar enérgicamente lo que no 
lo sea. Todos los concejales 
falangistas que hemos tenido 
y que tendremos actúan de 
esa forma". 

Mariola Grunwald exige del 

alcalde de Alcalá que "piense 
en los beneficios de la ciudad 
y no en los de su partido, que 
escuche a la oposición y si 
tiene razón se la de". Esta 
premisa seria la que ella 
seguirla si llegase a ocupar el 
puesto de alcaldesa. Además, 
acometería su nueva respon
sabilidad poniéndose al 
corriente de todos los proyec
tos que están en marcha en el 
Ayuntamiento, priorizando 
los que deberían terminarse 
primero, al mismo tiempo que 
desarrollaría su programa 
electoral, que incluye entre 
otras cuestiones: la modifica
ción de la ordenanza de parti
cipación ciudadana para 
facilitar los cauces parti
cipativos de los vecinos, la 
creación de una agencia 
municipal de empleo eficaz, 
la vivienda de alquiler con 
opción a compra, la puesta 
en marcha de un autobús cir
cular que conecte todos los 
barrios de la ciudad con el 
hospital, la peatonalización 
del casco histórico, la elimi
nación de barreras arquitec
tónicas para minusválidos, la 
revisión de los contratos de 
concesiones de servicios 
públicos, el arreglo de las 
zonas verdes existentes antes 
de construir nuevos parques 
o la construcción de residen
cias de ancianos. 
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Julia Cesar Santisa deftende la 
candidatura ecalagista de las Verdes en Alcalá 

''Podría ser el momento 
de los Verdes" 
Julio Cesar Santiso Santín -nacido en La Coruña hace 42 años, 
soltero, licenciado en Historia del Arte y funcionario, y vecino 
de Nuevo Baztán desde hace algún tiempo- es el candidato a la 
alcaldía complutense por Los Verdes, formación surgida de la 
unificación de los más importantes partidos ecologistas que 
hasta ahora e:dstían en España. El principal objetivo de Los Ver
des en Alcali, según ezplicó su cabeza de lista, es darse a cono
cer y mostrar a los alcalaínos que e:dste otra opción diferente, 
preocupada por la defensa del medio ambiente y de los anima
les. Si consiguen un concejal, mejor que mejor. 

"Los resultados electorales 
están por ver. Tenemos espe
ranzas de conseguir un conce
jal. pero si no es así, al menos 
la semilla está plantada. El 
año que viene son las eleccio
nes generales y vamos a seguir 
trabajando en este camino. 
Nuestra fuerza es la juventud 
y en un futuro seguro que 
mejoraremos los resultados" 
declaró Santiso. 

La primera propuesta con
creta para nuestra ciudad es 
recuperar las degradadas ribe
ras · del Henares, convirtiéndo
las en zonas verdes, con espa-

cios deportivos y carril-bici. 
Además, Los Verdes proponen 
realizar un control de empre
sas contaminantes, con obli
gación de un canon ecológico 
para proteger la wna; supre
sión de todo tipo de espectácu
los en los que se maltrate ani
males; la puesta en marcha de 
un plan urgente regulador del 
ruido y la calidad del aire que 
incluya el enterramiento de 
las vías férreas; el aumento de 
zonas peatonales; o el trans
porte colectivo gratuito para 
jóvenes y mayores. 

Aunque no reside en Alcalá, 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 124 de 

fecha 27 de mayo de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- SUBASTA PARA ADJUDICAR, MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO, SITUADOS EN LA VÍA PÚBLICA PARA 
INSTALACIÓN DE PUESTOS DE MELONES Y SANDÍAS 
EN ESTA CIUDAD, TEMPORADA 1999. 

Precio mínimo de licitación por puesto: 30.000.- ptas. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 13 horas del día 22 de junio de 1999 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 23 de junio de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 31 de mayo de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

u de junio de t999 

bcma. Anntamienta 
lle Alcalá de Henares 

Julio César Santiso, candidato a la alcaldía por Los Verdes de Alcalá 

Julio Cesar Santiso asegura 
que conoce sus problemas 
perfectamente puesto que no 
son específicos de esta ciudad 
sino que son los mismos que 
se víven en cualquier otro 
sitio, a excepción de particula
ridades tales como el río Hena
res. 

Además de su preocupación 
medioambiental, Los Verdes 
también quieren destacar por 
su trabajo en un área que 
denominan social, desde la 
que pretenden promocionar 
una política cultural y educa
tiva basada en el respeto a la 
naturaleza, el pleno empleo 
con especial atención para 
jóvenes y mujeres, o una rela
ción más ágil y sencilla de los 
ciudadanos con la administra
ción. 

Julio Cesar considera que 
las expectativas son buenas: 
"Podría ser el momento de Los 
Verdes, aunque desde luego lo 
tienen que decir los votantes. 
La gente está harta de parti
dos tradicionales, entonces 
hay que aprovechar la ocasión 
y mostrarles que existen otros 
partidos y que en vez de abste
nerse voten por otra opción. 
Simplemente pretendemos 
que la gente de Alcalá sepa 
que existe otra opción diferen
te, la de los Verdes, y que nos 
presentamos a las elecciones. 
Con eso nos conformamos. 
Luego ya es una labor a largo 
plazo, de futuro. En unos años 
se va a notar mucho el creci
miento de Los Verdes y de 
todos los partidos ecologistas". 

En otros países europeos, 
Los Verdes llevan trabajando 
más de 50 años. En nuestro 
país las iniciativas ecologistas 
son mucho más jóvenes y qui
zás por eso necesiten algo más 
de tiempo para llegar al electo
rado. Tan joven como el parti
do son sus votantes, según 
Santiso: "Nuestro electorado 
se compone sobre todo de gen
te joven. La gente adulta, qui
zás porque estén menos pre
parados o menos informados, 

casi no sabe quienes son Los 
Verdes. Los jóvenes están muy 
enterados de los problemas 
ecológicos, no les tienes que 
explicar las cosas porque ya 
las conocen". 

GAMAMAZDA 
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Dos 1unkis agredieron a Maña Ri1alda 
en la calle Gran Canal 

la candidata del Plll teie una 
butanda de lana a Banolomé González 
"SI 111111l'lllllrCUllH11111111111.1111111 .. re 11 lllSllHI" 

•l ..... tell SI 1111111111 IMn la dÍIS 11'1111111 CISI CllSlstlñal 
Que no falte el buen humor aunque las circunstancias no 
sean las mú favorables. Y si no que se lo pregunten a la 
candidata del PADE, Maria Ripalda, quien sufrió una agre
sión el viernes 4 de junio cuando de madrugada pegaba 
carteles electorales en la calle Gran Canal. Según explicó 
Ripalda, ella y varios militantes del PADE fueron aborda
dos por dos jóvenes "de aspecto punki que al vernos los 
carteles comenzaron a insultarnos". De los insultos pasa
ron a los hechos y empezaron a tirarles piedras ya que los 
afiliados del PADE no entraron en la provocación. Final
mente Maria Ripalda sufrió un golpe en el cogote. 

Pero la candidata del PADE no para el PADE. 
ha perdido el buen humor y el Lo curioso es que María Ripal
optimismo. María Ripalda está da está tejiendo una bufanda de 
basando parte de su campaña color rojo que le ha prometido a 
electoral en hacer punto frente al Bartolomé González, "con quien 
ayuntamiento de Alcalá vestida me une una buena amistad". 
con una camiseta en la que apa- Según le explicó al candidato del 
rece su fotografia y pide el voto PP. le regalará la bufanda cuan-

El candidato a la alcaldía de Alcalá 
1or el Partido Humanista es Jesús Angel Tutor 

"Queremos que todo el 
mundo viva dignamente" 
Jesús Angel Tutor del Hoyo es el candidato del Partido 
Humanista en Alcalá de Henares, partido que pide el voto 
con el slogan ''Vota a la buena gente, no te traicionarán". 
Teniendo como prioridad al ser humano y defendiendo la 
diversidad en todas sus facetas, el Partido Humanista con
sidera que "los votantes han perdido la confianza en los 
partidos de izquierdas" y que ellos pueden satisfacer las 
expectativas de esos ciudadanos desencantados que ahora 
no saben a quién votar. "Queremos que todo el mundo viva 
dignamente" es el principal objetivo de Jesús Angel Tutor. 

Jesús Angel, es soltero, tiene políticos deben rendir ante los 
39 años y es natural de un pue- ciudadanos cuentas periódicas 
blo de Soria, aunque reside en del trabajo en sus cargos. Y si un 
Alcalá desde que era un adoles- concejal incumple sus promesas 
cente. Entre sus ocupaciones se o se ve envuelto en casos de 
cuentan la de camarero y diseña- corrupción o muestra conductas 
dor gráfico. Es militante del Par- reprobables debe existir la posi
tido Humanista desde su funda- bilidad de poderle destituir o 
ción en 1984 y ya representó a someterle a jllicio político" expli
este partido en las elecciones ca Tutor. El Partido Humanista 
municipales de 1987, en las que también propone otorgar la 
obtuvo unos dos centenares de máxima importancia a la consul
votos. El partido no concurrió a ta popular y directa sobre cual
las elecciones del 91 ni a las del quier asunto relacionado con el 
95, intentándolo de nuevo ahora barrio, el distrito o el municipio, 
con renovados bríos. siendo obligatorio que el Ayunta-

El programa de los humanistas miento realice consultas sobre 
para Alcalá se resume en diez proyectos e iniciativas que desee 
propuestas. La primera de ellas llevar a cabo. Los sueldos de los 
es elaborar una ley de responsa- concejales deberán correr a cargo 
bilidad política, que obligue a los de sus partidos, teniendo en 
concejales a cumplir con lo que cuenta que las motivaciones que 
prometieron a los ciudadanos en en principio mueven a los mili
sus programas electorales. "Los tantes no son económicas sino de 

PUERTA de Madrid 

María Soledad Ripalda López, candidata del P.A.D.E. 

do tenga que abandonar el des
pacho de alcalde puesto que será 
ella, según dice, la que lo ocupe. 
"Por lo menos que se vaya con 
un buen recuerdo, con un rega
lo". Es más, María Ripalda ya ha 
comenzado a sondear la posibili
dad de contar en su gobierno 
con el Partido Popular: "Evi
dentemente estamos más cerca 
del PP que del PSOE y de IU". 

María Ripalda, que se mostró 
encantada con la acogida que ha 
tenido su partido y su candida
tura a la alcaldía, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "los 
carteles que pegamos no nos 
duran nada; llegan con los carte
les del de la barba y los del bigo
te (refiriéndose a Suárez Macho
ta y a Manuel Peinado) y nos los 
tapan''. 

Jesús Angel Tutor, candidato por el Partido Humanista 

querer contribuir a la transfor
mación social. De esa forma, la 
política es una actividad que úni
camente la debieran ejercer per
sonas voluntarias que aspiran a 
través de sus ideas a mejorar la 
sociedad. 

Además, el Partido Humanista 
propone el impago de la deuda 
municipal y de los intereses que 
genere "hasta que no se sepa cla
ramente como se constituyó la 
deuda"; la creación de una banca 
municipal exenta del cobro de 
intereses y que sirva para finan
ciar proyectos de beneficio social; 
la municipalización de los servi
cios públicos; disponer los recur
sos necesarios para facilitar 
vivienda a todos los que la nece
siten; el apoyo decidido a las 
empresas de economía social; 
fuertes penalizaciones para los 

delitos ecológicos; y la no conver
sión del hospital Príncipe de 
Asturias en fundación. 

El Partido Humanista asegura 
que "por más utópico que pueda 
parecer este programa, tendrá 
que llevarse a cabo si queremos 
que Alcalá se desarrolle de ver
dad. Lo único utópico hoy es 
suponer que podremos vivir 
mejor si todo continúa como va". 

Jesús Angel Tutor manifestó 
que los que como él forman par
te del Partido Humanista "no son 
políticos ni viven de la política. 
Somos gente de buen corazón 
que creemos que no se puede 
pasar de la política, que hoy por 
hoy está en las peores manos. 
Tiene que haber gente sana que 
de una señal clara de cómo hay 
que hacer política, gente que no 
se venda, y yo no me vendo". 

11 de junio de 1999 



Banolomé González Jiménez, candidato del PP: 

"Frente a la inestabilidad· 
de la izquierda, 
nosotros ofrecemos 
un gobierno estable" 
Bartolomé González Jiménez parte en estas elecciones 
como alcalde saliente y attpirante a la alcaldía para los pr6-
ldm.os cuatro años. El fue, con 27 años. uno de los alcaldes 
más jóvenes de España y desde luego el más joven de 
municipios grandes. Presidente del PP en Alcalá tiene 
actualmente 31 años. De profesión empresario, Bartolomé 
González fue elegido concejal en el ayuntamiento de Alca
lá hace ocho años. cuando tenía 23 años. Está casado con 
Yolanda Martos y es padre de un hijo, Diego. La noticia 
más importante en la campaña electoral se la dio su mujer: 
Está embarazada y dará a luz en febrero a su segundo hijo. 

Bartolomé González entró en 
el Partido Popular en 1989; lo 
hizo en Nuevas Generaciones, 
organización a la cual llegó a 
la presidencia regional en un 
meteórico ascenso político. 

Después de la experiencia de 
cuatro años en la oposición y 
cuatro en el gobierno como 
alcal,de, el objetivo de Bartolo
mé González y del PP es, 
según él mismo manifestó, 
que "queremos seguir apor
tando trabajo en el ayunta
miento y generando ilusión en 
los ciudadanos. Alcalá era una 
ciudad abandonada, una ciu
dad perdida y totalmente 
escondida. Era una ciudad a 
la que le faltaba recuperar la 
ilusión. Queremos seguir ese 
espíritu, esa ilusión colectiva 
de un pueblo, esas ganas de 
trabajar, esa esperanza y esa 
ilusión de ser una ciudad pun-
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tera que se vaya abriendo hue
co en el panorama de la comu
nidad de Madrid y en el pano
rama nacional". 

Resumió González diciendo 
que "ofrecemos muchas ganas 
de trabajar y mucha ilusión 
con los vecinos de Alcalá". Lo 
que la ciudad necesita, según 
el candidato del PP "es estabi
lidad para proyectarse hacia el 
futuro. Hoy en día, esa estabi
lidad la da una mayoría abso
luta, una mayoría suficiente. 
Un gobierno con dos fuerzas 
políticas, como podría ser el 
del PSOE e IU, que tradicio
nalmente en Alcalá han tenido 
muchos problemas, que han 
tenido más desacuerdos que 
acuerdos, creo que no sería 
buen gobierno por no garanti
Za.r la estabilidad que necesita 
Alcalá para seguirse proyec
tando y abriendo hueco. Por 

Bartolomé González Jiménez, candidato del P.P., repartiendo los 
folletos del programa electoral de su partido 

eso creo que esta ciudad nece
sita un gobierno estable, como 
el que podemos ofrecer el PP 
frente a la inestabilidad que 
pueden traer el PSOE e IU". 

Ante acusaciones sobre su 
falta de estudios y cultura, 
vertidas especialmente por el 
candidato del PSOE, Bartolo
mé González argumentó que 
"no voy a entrar en descalifica
ciones personales. Creo que 
esta ciudad no se merece que 
sus candidatos hablen de 
temas personales sino que 
necesita que hablen de pro
yectos. Para trabajar por Alca
lá hay que sentirla, hay que 
vivirla y hay que quererla. No 
hay, todavía, ninguna carrera 
universitaria que dé esto". 

Bartolomé González ofrece 
proyectos claves para los pró
ximos cuatro años: "La Garena 
es ya una realidad cuyo desa
rrollo nosotros hemos puesto 
en marcha y que próximamen
te va a estar en pleno funcio-

namiento residencial e indus
trial. Pensamos también en 
proyectos como el enterra
miento de las vias, algo que el 
PP va a hacer que deje de ser 
un proyecto, en una idea leja
na, para ser una realidad 
constatable. También segui
mos pensando en la recupera
ción de las márgenes del río 
Henares porque en contra de 
lo que dice el candidato del 
PSOE, estamos muy sensibili
zados con el medio ambiente". 

Por último, Bartolomé Gon
zález apuesta decididamente 
por el turismo: "Hemos 
demostrado que el turismo 
puede ser una baza para el 
desarrollo de la ciudad y con -
la consecución de la declara
ción de patrimonio de la 
humanidad, algo conseguido 
estando el PP en el gobierno y 
con una participación funda
mental desde el gobierno 
municipal, queremos poten
ciar esta cuestión". 
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1nt11i1 Gálvez, candidat1 del PRIM: 

"Mi objetivo es 
participar en política 
no sólo como votante'' 
Antonio Gálvez Jiménez, de 56 años de edad, sigue siendo 
incombustible a la hora de presentarse a las elecciones. 
Sabe que lo tiene dificil, que las posibilidades de obtener 
representación municipal son muy escasas. Pero con su 
participación cubre el objetivo de estar presente en unas 
elecciones no sólo como votante. La trayectoria de Antonio 
Gálvez es muy amplia ya que comenzó en 1973 cuando se 
presentó a las elecciones municipales franquistas por el 
tercio familiar. No consiguió ser elegido pero comenzó su 
tenacidad en los comicios. En 1979 se presentó en la lista 
de UCD y por primera y única vez en su vida consiguió ser 
elegido y la correspondiente acta de concejal. Desde enton
ces no ha habido unas elecciones municipales en las que no 
haya participado Gálvez, y todas ellas con idéntico resulta
do, apenas medio millar de votos y a veces menos. 

Antonio Gálvez Jiménez, candidato del PRIM 

Antonio Gálvez Jiménez es a coincidir mejor los turnos en 
mecánico en Iberia. Está mi trabajo para poder dedicar
separado y es padre de tres me más a la campaña, pero no 
hijos. En esta ocasión, corno ha podido ser. Pero de todos 
ya hiciera en 1991 , se presen- modos me presentó con la 
ta por el Partido Regional misma ilusión que siempre, 
Independiente de Madrid aunque no salga elegido". 
(PRlM), la fuerza que le ha Gálvez afirmó que "no he 
permitido participar en las tenido muchos contactos con 
elecciones al facilitarle todos el PRlM en la campaña porque 
los aspectos burocráticos que ellos van a lo suyo, corno es 
él por sí mismo tendría muy lógico, y yo voy a lo mio. Ellos 
dificil conseguir. mantienen su posición y yo 

Gálvez reconoció que esta mantengo la mia". 
campaña para él está siendo Por eso el objetivo de Anto
muy tranquila; "En estas elec- nio Gálvez es claro: "Mi objeti
ciones hay menos 'currutaca' vo es participar en la política, 
(el megáfono que ya forma no participar solo como votan
parte de la historia política te sino como candidato. La ley 
municipal en manos de Gál- lo permite y además me 
vez). Pero la verdad es que encanta". 
estoy 'currando' mucho el Así, Gálvez asegura que "mi 
boca a boca. Estoy trabajando pretensión si llegara al ayun
mucho entre los compañeros tarniento es estimular la parti
de Iberia. Yo creí que me iban cipación de los alcalainos en 

la política, en la gestión muni
cipal. No seria lógico que yo 
que quiero siempre participar, 
no entendiera que los alcalaí
nos participaran en la ges
tión". 

El candidato del PRIM tiene 
un modelo ideal de ayunta
miento: "Hay que reconocer 
que Alcalá va muy bien, que 
este chaval (Bartolomé Gonzá
lez) o este gobierno municipal, 
lo ha hecho bien a pesar de 
que yo les he criticado 
muchas veces. Yo creo que en 
Alcalá hay que solucionar el 
problema de la falta de traba
jo pero que más que grandes 
proyectos, lo que hay que aco
meter son actuaciones que 
mejoren la calidad de vida en 
la ciudad. En Alcalá hay que 
hacer mucha política de man
tenimiento en los barrios, 
mejorar los problemas del día 
a día, algo en lo que los políti
cos no parecen pensar". 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Salta Daminga de Siles 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

Los grandes proyectos 

Según Gálvez, el problema 
de los grandes proyectos es 
que "nunca se hacen, y si 
fmalrnente logran realizarse, 
se hacen tarde y mal. Ahí está 
el caso de los pasos subterrá
neos. Yo quiero escuchar a la 
gente, que me cuenten sus 
problemas para intentar dar
les una solución inmediata. Yo 
soy mecánico en Iberia y mi 
trabajo es el de mantenimien
to de los aviones. Pues bien, 
yo soy de los que piensan que 
en Alcalá hace falta algo pare
cido, es decir, mucho manteni
miento". 

Antonio Gálvez reconoce que 
la política le encanta, eso sí, 
"aquí, como en todo, manda el 
dinero, la potencia económica. 
Si me presento es porque en 
realidad, en el único político 
en el que confio es en mi mis
mo". 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 873 51 84 · 873 55 24 MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.G.S. 
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Manuel Peinado, candidato del PSOE: 

"Al avuntamiento se le 
tienen que abrir las puenas 
v ventanas para que 
penetre el aire frescon 
Manuel Peinado Lorca es el candidato del PSOE. Tiene 46 
años y está casado. Es padre de un hijo. Catedrático de 
biología vegetal en la universidad de Alcalá dirige la cáte
dra de Medio Ambiente. Su experiencia en política es de 
apenas un año y se ha visto enriquecida con la intensidad 
de la precampaña y la campaña electoral. Militante del 
PSOE desde hace tres años, aspira a alcanzar la alcaldía de 
Alcalá para presidir una corporación municipal a la que lle
va un mensaje de renovación. Manuel Peinado se convirtió 
en candidato después de ganar las primarias del PSOE 
local al imponerse a Francisco Muñoz y a Pilar Lledó. 

Peinado afirmó que "si me "el PSOE quiere transmitir 
presento a estas elecciones en estas elecciones un men
es porque mi partido creyó saje ya antiguo en nuestro 
que profesionales que había- partido, el de la integridad 
mos quedado al margen de la política. Queremos traer 
ciudad podrían decir mucho aires nuevos, renovados, 
en Alcalá. Cuando yo hablé queremos un ayuntamiento 
con los representantes del al que se le abran las puertas 
comité local y les planteé un y las ventanas y penetre el 
proy.,ecto medioambiental, un aire fresco". El candidato 
proyecto cultural y un pro- socialista dijo que "para 
yecto de empleo. En todo ello 
estábamos de acuerdo y yo 
encabecé este proyecto por
que es algo en lo que creo". 

Manuel Peinado Lorca, candidato del P.S.O.E. 

empezar, el aire fresco tiene 
que empezar por la irrespon
sabilidad y la incompatibili
dad de los concejales. Quere
mos concejales con plena 
dedicación a la ciudad por
que la ciudad lo necesita. El 
fondo de nuestro partido, 
que siempre vamos a tenerlo 
y que es el de la solidaridad, 
igualdad y justicia social, 
queremos pintarlo en verde y 
azul. Queremos hacer una 
ciudad medioambientalmen-

te recuperada y una ciudad 
lanzada hacia el siglo XXI lle
vada por maquinistas del 
siglo XXI". 

Manuel Peinado no quiso 
que se le acusara de elitista 
por sus manifestaciones 
sobre la cultura de su gran 
rival, Bartolomé González: 

De todos modos el candida
to socialista no se considera 
inexperto en lo que se refiere 
a la gestión: 'Yo fui secreta
rio general de la universidad 
de Alcalá cuando se cambió 
el modelo que es lo que hay 
que hacer ahora en la ciu
dad. Teníamos una universi
dad muy centralizada y la 
desagregamos, y distribui
mos por los campus las com
petencias. Eso es lo que hay 
que hacer ahora en el ayun
tamiento". Además Peinado 
explicó que "también fui vice
rrector de investigación cien
tífica y he sido director del 
departamento de Biología 
Vegetal durante mucho tiem
po. Yo creo que tengo mucha 
experiencia en la gestión". 

Manuel Peinado afirmó que 
Cristina Almeida y Manuel Peinado entre el público asistente al 

mitin celebrado por el PSOE el pasado domingo. 

"Corcuera fue ministro sien
do electricista. Pablo Iglesias 
fue diputado siendo obrero 
tipógrafo, Miguel Hernández 
empezó siendo pastor pero 
tenía sensibilidad cultural y 
fue capacidad de escribir 
poemas". Eso le llevó a decir 
al candidato socialista que 
"cultura no es igual a conoci
mientos. Se pueden tener -
muchos conocimientos, ser 
un erudito, y carecer comple
tamente de sensibilidad cul
tural". Peinado añadió que 
"cuando yo hablo de cultura 
me refiero a sensibilidad cul
tural; no le pido a Bartolomé 
González que se sepa los 
nombres de todas y cada una 
de las plantas que hay en la 
plaza de Cervantes. Lo que sí 
quiero es que tenga sensibili
dad hacia las árboles y hacia 
las plantas, para que cuando 
se hagan 4.000 metros de 
aceras se ponga algún árbol. 
No pido que Bartolomé Gon
zález sea medioambien
talmente culto, pero sí 
medioambientalmente sensi
ble. Esa es la diferencia". 

11mmnP 
•Investigaciones Comerciales, Laborales 
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Lolc Colodrón es 11 candidata 
del CDS a la alcaldía de Alcalá 

"Nuestras posibilidades 
son escasas pero 
defender nuestras 
ideas merece la pena" 
"I pesar de 1u1 s1•n pe1u1in, auestn presencia es 
••lesta 1111111nn1u11as esteras" 
Uni6n Centrista CDS (Centro Democrático y Social) concurre 
una vez más a las elecciones municipales en Alcalá. En esta 
ocasión su cabeza de lista es Lote Colodrón Sesemann, alcalaí
no de 34 años, soltero e ingeniero de profesión, que en los 
comicios locales de 1995 ocupara el puesto cuarto en la candi
datura del CDS. Según su testimonio, es consciente de que las 
posibilidades de su partido son escasas pero el seguir creyendo 
en las ideas que propugna el CDS ha hecho que lejos de tirar la 
toalla se haya embarcado en una nueva campaña electoral. 

"El CDS es un partido que manifestó a PUERTA DE 
ha venido a menos. Queda- MADRID Loic Colodrón. 
mos muy poca gente, pero El no tener demasiadas 
todos con mucha ilusión y un expectativas de conseguir 
espíritu altruista, de firmes representación municipal tie
planteamientos ideológicos ne también su lado positivo, 
más que otra cosa porque las según Colodrón: "Podemos 
posibilidades que tenemos presumir que nuestro partido 
son escasas, de eso soy com- está muy limpio porque los 
pletamente consciente. No que están militando con 
obstante, como creo en las nosotros no lo hacen por ver 
ideas que siempre ha defendi- qué pueden sacar, porque 
do el CDS y me encuentro a realmente tenemos pocas 
gusto dentro de esta forma- opciones. Reconozco que qui
ción, no voy a tirar la toalla y zás nuestro esfuerzo sea bal
me ha gustado encabezar la dio, pero la ilusión que pone
lista para al menos hacer una mos en defender unas ideas 
campaña presencial, que se en las que siempre hemos 
vea que seguimos existiendo" creído merece la pena". 

El CDS, partido que ocupó 
el gobierno de la nación en 
los primeros años de demo

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

R.M. 

cracia, quiere seguir traba
jando porque, quién sabe, 
quizás pueda llegar su segun
da oportunidad. "Por ello 
estamos luchando. Lo que 
pasa es que es una labor muy 
lenta y dificil porque nuestro 

DECORACION Y 
PROTECCIÓN SOLAR 

PUERTA de Madrid 

Su distribµidor: 

I! WINDOWI HERMIK 
PUERTA DEL VADO, 6 
Telf.: 91 882 59 77 
Telf. y Fax: 91 883 67 59 
ALCALA DE HENAR.ES 

VE LUX 

Loic Colodrón, candidato del CDS 

equipo se ha quedado muy 
menguado y ha habido que 
reestrllcturar todo el partido. 
El esfuerzo que se está 
haciendo para presentarnos 
en muchos municipios es 
grande y en algunos tenemos 
buenas posibilidades. Segui
mos teniendo al menos pre
sencia social y con el tiempo 
esperamos ir mejorando" . 

Los contrincantes políticos 
del CDS, sin embargo, no 
están tan seguros de que sus 
posibilidades estén merma
das puesto que, según Loic 
Colodrón, "se hace todo lo 
posible por ocultarnos. A 
pesar de que somos peque
ños, nuestra presencia es 
molesta en determinadas 
esferas". 

Aventurando el resultado 
que arrojen las urnas alcalaí
nas tras los comicios del 13 
de junio, Colodrón cree que la 
mayoria de los votos se van a 
centrar en los tres grandes 
partidos. En torno a las elec
ciones siempre surgen peque
ños partidos pero que segura
mente no ocuparán ningún 
puesto en el ayuntamiento. 
Nosotros intentaremos hacer
lo lo mejor que podamos, 

superar los votos consegui
dos en las últimas votaciones 
y si pudiera ser conseguir un 
concejal para que se oiga 
nuestra voz, intervenir en los 
plenos, dar nuestra opinión y 
que se nos considere". 

Si los votos de los alcalaí
nos concedieran ese edil al 
CDS, Loic Colodrón intenta
rla resolver en primer lugar el 
problema de comunicaciones 
que en su opinión sufre Alca
lá. "Cuando hablamos de que 
se quieren desarrollar proyec
tos industriales como el de La 
Garena, que desde luego 
catapultarian a la ciudad, 
pueden fracasar si no se 
resuelven las comunicaciones 
de las que disponemos, 
haciéndolas más ágiles. La N-
11 es lamentable y la estación 
de ferrocarril, aunque tiene 
bastante tránsito de trenes 
no dispone de sitio para apar
car. La situación estratégica 
de Alcalá es muy buena si 
esto se solucionara". El medio 
ambiente o el abandono de 
algunos barrios de la ciudad 
son otras preocupaciones del 
candidato del CDS. 

lífMf!1 ¡l!l •l ll{•Hti ~ ¡l'/;13 [•HI 
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Rafael Ripall, candidata de Dem1cracia lacianal, 
asegura que na quieren reiVindicar vieias banderas sino 
atrecer anernalins serias a los problemas de la ciudad 

"Aspirar a ser la 4ª 
tuerza política de 
Alcalá no es ningún 
sueño irrealizable'' 
Rafael Ripoll Candela, un joven de 28 años nacido en La 
Coruña pero vecino de Alcalá desde hace mucho tiempo, es 
candidato a la alcaldía complutense por el partido Demo
cracia Nacional, que se identifica principalmente por su 
defensa de la identidad nacional española. Rafael, soltero, 
con estudios de protésico dental y actualmente comer
ciante, se 'estrena' en política con Democracia Nacional, 
partido al que augura muchas posibilidades en Alcalá. 

Rafael Ripoll Candela, candidato de Democracia Nacional 

Rafael Ripoll conoció Demo
cracia Nacional, partido fun
dado en 1995, hace dos años y 
medio. En ese momento y jun
to a un grupo de amigos, 
empezó a trabajar en el partido 
al sentirse identificado con los 
principios que propugnaba: la 
defensa de la identidad 
nacional y ~ultural, la defensa 
de los derechos sociales, la 
defensa del orden y los valores 
éticos y la lucha contra la 
corrupción. Para Rafael Ripoll, 
"lo triste es que el hecho de 
nombrar o defender a España 
es caer en el riesgo de ser acu
sado de lo que no somos", pero 
a pesar de ello Democracia 
Nacional reclama su "derecho 
a defender no ya a España sino 
a todos los españoles", inyitan
do a todos los ciudadanos que 
lo deseen a conocerles e intere
sarse por sus propuestas. 

Al defender la identidad 
nacional se enfrentan a los 
nacionalismos que existen en 
diferentes regionales españo
las, pero no quieren entrar en 
la "dialéctica del centralis
mo/ separatismo. Para salir de 
esa dinámica que nada más 
lleva a odios, es necesario que 
todas las lenguas y tradiciones 
hispánicas sean consideradas 
como propias de todos los 
españoles, que también deben 
reconocer al castellano como 
lengua común de la nación 
española. El bilingüismo que 
enriquece nuestra cultura no 
debe suponer motivo de discri
minación para los hablantes 
del castellano. Y toda actua
ción por parte de las autorida
des territoriales contra la uni
dad nacional deberá ser san
cionada fuertemente" explicó 
Ripoll, añadiendo sin embargo 
que el mayor peligro para la 
identidad nacional no eran los 
nacionalismos interiores sino 
las "cesiones de soberania a 
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instituciones politicas y econó
micas supranacionales" como 
la Unión Europea o la ITTAN. 
Democracia Nacional aboga 
porque España deje de perte
necer a estos organismos para 
que "los destinos de la nación 
no se decidan desde fuera de 
nuestras fronteras . Será un 
proceso largo, pero que hay 
que afrontar si queremos recu
perar nuestra soberania. Si no, 
sigamos siendo lacayos de los 
financieros y de los caprichos 
de la economía mundial". 

Más centrados en Alcalá y en 
materia de politica local, el 
candidato por Democracia 
Nacional a la alcaldía complu
tense explicó a PUERTA DE 
MADRID sus proyectos de 
futuro para la ciudad en la que 
aspira a ser primer edil. 

¿Cuál será la aportación 
personal de Rafael Ripoll a 
Democracia Nacional? 

Un impulso de militancia en 
actividades que traten de aglu
tinar el pensamiento y voto 
joven de Alcalá alrededor del 
partido, que es también joven, 

con ideas nuevas y con verda
deras alternativas a los proble
mas que hoy existen. 

¿Quiénes le acompañan e~ 
la candidatura? 

Fundamentalmente jóvenes 
universitarios. Como yo, nin
guno ha militado antes en otro 
partido, sí hay algún sindica
lista pero la mayoria son uni
versitarios: economistas, ges
tores medioambientales, abo
gados, etc. 

¿Cómo van a compensar la 
falta de experiencia? 

Con la lucha diaria en la 
calle y el trabajo constante y 
sincero. Cierta experiencia ya 
tenemos puesto que ya lleva
mos desarrollando de dos años 
a esta parte campañas a favor 
del pequeño comercio, en con
tra de las grandes superficies 
comerciales o · en contra de la 
explotación de las E1Ts. Expe
riencia administrativa y buro
crática en los ayuntamientos 
no tenemos, pero para eso 
están los técnicos. 

¿Cuáles son las expectati
vas electorales de Democra
cia Nacional en Alcalá? 

Aspirar a ser la cuarta fuerza 
politica de Alcalá de Henares 
no es ningún sueño irrealiza
ble. Pretendemos ser la voz de 
la mujer discriminada, de 

LU fi3 I ~ t;ti 
SOLUCION PARA AGRIETAMIENTOS Y PERDIDAS DE AGUA 

REVESTIMIENTO EN POLIESTER 
REFORZADO CON FIBRA DE VIDRIO 

• PISCINAS •JARDINERAS • CUBIERTAS • DEPOSITOS 
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nuestros mayores olvidados y 
de la juventud rebelde en los 
plenos del Ayuntamiento. Hay 
que estar recordando conti
nuamente que hay mucha 
gente desfavorecida en nuestra 
ciudad, y en nuestro país. 

No queremos reivindicar vie
jas banderas ni luchar por 
causas perdidas. Queremos 
enfrentarnos a los problemas 
que tiene nuestra ciudad, ofre
ciendo alternativas serias y 
viables. 

Si lograran su propósito y 
consiguieran algún concejal 
para la próxima legislatura, 
¿qué seria lo primero que 
harían al llegar al Ayunta
miento? 

Crear una agencia municipal _ 
de empleo eficaz, que sustitu
yera a las empresas de trabajo 
temporal, sin ningún coste 
para el trabajador ni para el 
empresario, lo que facilitaría la 
creación de empleo y la elimi
nación de la explotación labo
ral en Alcalá. 

Otro de los problemas que 
queremos acometer es el apoyo 
y defensa del pequeño comer
cio, no sólo el de la zona centro 
sino el de toda la ciudad, fren
te a las monstruosas superfi
cies comerciales tan favoreci
das por nuestros gobernantes. 

Y, en materia de medio 
ambiente, también acometerí
amos la recuperación efectiva 
y sería de las riberas del Hena
res, además de las del Torote y 
el Camarmilla, la repoblación 
con árboles y arbustos autóc
tonos, información y creación 
de más puntos limpios .. . 

¿Cómo se ha desarrollado 
la campaña electoral? 

Con una actividad intensa. 
Hemos hecho grandes 'cartela
das', hemos instalado mesas 
informativas y constantes 
campañas a pie de calle pre
sentando nuestro programa, 
explicando a la gente nuestra 
labor, nuestras ilusiones y 
cual es la alternativa real y 
joven que hay para Alcalá. 
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Fernando Sancho Uzcano, 
número 14-de la lista del PP al awntamiento 

"Represento la mavoría 
absoluta en el próximo 
gobierno municipal" 
Fernando Sancho Lizcano. de 44 años de edad. es el núme
ro 14 de la lista del Partido Popular en las elecciones muni
cipales del 13 de junio. Un puesto que no es casual ya que. 
según él mismo reconoce. "represento la mayoría absoluta 
en el pr6ximo gobierno municipal. Fernando Sancho Lizca
no está casado y es padre de cuatro hijos. Trabaja en la ofi
cina del INEM del paseo de la Estación y su presencia en la 
lista del PP trata de apelar al voto más alcalaíno pues no en 
vano se trata del hijo del que fuera alcalde y decano del 
colegio de abogados. Fernando Sancho Thomé. 

Fernando Sancho afirmó a la candidatura, da garantía de 
PUERTA DE MADRID que que vamos a luchar por nues
"estamos muy ilusionados y tra ciudad, que vamos a vivir 
creernos que vamos a canse- toda nuestra vida en Alcalá y 
guir la rnayoria absoluta en querernos lo mejor para ella". 
estas elecciones. Soy alcalaíno Sancho manifestó que "ya no 
y trato de apelar el voto más solo se me conoce por mi ape
cornplutense. Nuestra candida- llido en Alcalá sino por la tradi
tura está formada por persa- ción familiar. He estudiado 
nas de toda clase y condición, aquí y he trabajado de cara al 
pero sobre todo el ser alcalaí- público toda mi vida. Todo eso 
no, corno también lo es Barto~ me hace conocido para muchos 
lomé González y otros más en alcalaínos". 

Fernando Sancho Lizcano, número 14 de la lista del PP 

El número 14 de la lista del 
PP aseguró que "me ha traído a 
la candidatura del PP mi afán 
de trabajar por Alcalá desde 
cualquier área de gestión. Todo 
lo que sea que esta ciudad siga 
yendo hacia adelante me inte
resa, y creo que con el PP en el 
gobierno municipal va a seguir 
avanzando". 

Fernando Sancho dijo admi
rar a su padre: "Me siento muy 
orgulloso de él puesto que den
tro de su medida hizo lo que 
pudo por Alcalá. Esta ciudad 

Eq.uipamiento según versfones: 
ABS, doble airbag, pack eléctrico ... 
Nunca tan poco dio para tanto. 

entonces era más pequeña y se 
podía gobernar mejor. Ahora es 
una gran ciudad que debemos 
cuidar todos y cuyos proble
mas son completamente dife
rentes. Pero mi padre, si por 
algo destaca es por el amor que 
tiene por Alcalá y que nos ha 
inculcado a todos nosotros. El 
ha sido todo lo que se ha podi
do ser en esta ciudad pero yo 
no aspiro a tanto. Solo quiero 
que Alcalá sea una ciudad 
habitable, bonita, segura, y por 
eso vamos a luchar". 

~TOYOTA 
Calidad 

• PVP recomendado en Península y Baleares. Transporte, IVA, Imp. Matriculación y Plan Prever induidos. Uantas de aleación no induidas. 1 eur0= 166,386 ptas. 
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Nora García y Carmen García en Villabilla Ana Isabel Sánchez y Rosa González en el Robledal 

Carmen García Uñas, candidata popular a la alcaldía, 
está convencida de que van a conseguir la mavoría absoluta 

"El PP n a 1ober1ar para todos en Villalbilla" 
El PP de Villalbllla está convencido de que va a conseguir la mayoría absoluta en las 
próximas elecciones municipales. Con el respaldo mayoritario de los vecinos podrá 
desarrollar cómodamente su programa electoral, un programa integrador que pretende 
satisfacer las demandas del casco histórico y las de las urbanizaciones, haciendo de 
Villalbilla, a pesar de la particularidad de tener los núcleos de población dispersos 
entre sí, un pueblo unido y al mismo tiempo abierto al resto de la comarca. 

Carmen García Urías encabe
za la candidatura del PP en 
Villalbilla, totalmente renovada 
después de las elecciones 
municipales de 1995. Un talan
te abierto, dialogante, joven y 
dinámico, y muchas ganas de 
trabajar por el pueblo son las 
características destacadas del 
equipo que forman Carmen y el 
resto de los componentes de la 
lista electoral, todos ellos "per
sonas de compromiso", según 
aseguró la candidata a alcalde
sa, que abandonará temporal
mente su profesión de matrona 
para dedicar todo su tiempo a 
Villalbilla. 'Vamos a conseguir 

María José Guerrero y 
Félix Siguero en Los Hueros. 
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la mayoría absoluta, porque la 
del PP no es una papeleta más. 
Se trata de un voto nuevo, ilu
sionante, joven, e invitamos a 
los vecinos a unirse a nosotros. 
Me comprometo personalmente 
a escuchar a todo el mundo, a 
escuchar críticas constructi
vas, a hablar con personas del 
signo que sean para llegar a 
conclusiones positivas para 
nuestro pueblo". 

Entre los muchos proyectos 
que el PP lleva en su programa 
electoral para todo el munici
pio cabe citar: la mejora del 
transporte público; la amplia
ción del horario en todos los 
servicios médicos e implanta
ción del servicio de pediatría; la 
mejora de la asistencia a la 3ª 
edad; la creación de una casa 
de niños y de un centro de 
enseñanza secundaría y forma
ción profesional; la construc
ción de infraestructuras que 
abastezcan a las futuras cons
trucciones; el estudio sobre el 
impacto ambiental del AVE (se 
intentará que el tren de alta 
velocidad no divida en dos el 
municipio), la M-60 y en su 
caso el aeropuerto de Campo 
Real; la instalación de cabinas 
telefónicas en todas las zonas 
del municipio; el enterramiento 
de las lineas de alta tensión; la 
conservación del patrimonio; la 
descentralización de las fiestas 
y la potenciación de las peñas 
en todos los barrios ... 

Para cada barrio también se 
han elaborado propuestas con
cretas. Para el casco histórico, 
por ejemplo, el arreglo de sus 

calles y parques o la recupera
ción de sus tradiciones; para el 
Gurugú, la construcción de la 
red de alcantaríllado; para Los 
Hueros, la habilitación del 
'camino de los Hueros' para 
reducir la distancia que separa 
a este barrio del casco; para 
Peñas Albas y Zulema, que su 
carretera sea incluida en la red 
de carreteras de la CAM o el 
ministerio de Fomento o cons
trucción de una barrera de pro
tección acústica que proteja del 
ruido que se deriva de la M-
300; y para el Robledal y Valde
láguila, la mejora del asfaltado 
o la creación de un carril bici, 
entre otras muchas iniciativas. 

Carmen García Urías aseguró 
que el PP ''va a gobernar para 
todos" en Villalbilla, tanto 
niños como mayores, jóvenes o 
mujeres, vecinos del casco o de 
las urbanizaciones. 

Ignacio Girón, número dos de 
la candidatura popular para 
Villalbilla, redundó en esta 
cuestión manifestando que 
"siempre ha habido recelos 
entre el casco y las urbaniza
ciones. El casco piensa que se 
va a quedar solo y que los ser
vicios van a ir más centrados a 
las urbanizaciones, mientras 
que éstas creen que no se les 
atiende. No va a ser así y para 
ello el PP ha elaborado una 
candidatura integradora. Antes 
no había gentes interesadas en 
llevar los servicios que hacían 
falta a los barrios, pero ahora 
está aquí el PP para captar esas 
necesidades y hacer de Villalbi
lla un gran municipio". 

Carmen García e Ignacio 
Girón, números uno y dos del 

PP en Villalbilla. 

Girón invitó a los habitantes 
de Villalbilla a hacer de su voto 
un voto útil, teniendo en cuen
ta que se mantiene el mismo 
número de concejales para el 
pueblo a pesar de que las per
sonas censadas han aumenta
do en los últimos años hasta 
3.800. "Conseguir representa
ción municipal ahora va a cos
tar más votos y las agrupacio
nes independientes, sobre todo 
las que están en los núcleos 
con menos habitantes, posible
mente no lleguen a conseguir 
ni un concejal, por lo que votar
les seria tirar el voto. Además 
no vivimos aislados sino dentro 
de una comunidad, por lo que 
es mejor apoyar a un gran par
tido que te respalde y el PP, que 
quiere mirar por el futuro de 
Villalbilla, puede hacerlo". 
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El PP da Villalbilla quiera 11aiorar 
mucho sus resonados dal 95 

Bartolomé González es coor
dinador de diversos pueblos de 
esta zona a efectos de la cam
paña electoral del PP. Metidos 
ya en la recta final hacia las 
elecciones municipales, estuvo 
en Villalbilla con sus compa
ñeros de partido, y en la foto
grafia lo vemos junto a Car
men García e Ignacio Girón, 
números 1 y 2 respectivamen
te de la candidatura popular al 
ayuntamiento de Villalbilla. 

Allí hablaron de su programa 
y una vez más insistieron en la 
necesidad imperiosa de aunar 
el espiritu de todos los núcleos 
urbanos que forman el muni
cipio. Los populares obtuvie
ron el 70 por ciento de los 
votos en las generales del 96, 
pero en las municipales del 95 
se habían quedado "a años 
luz" de ese porcentaje. Eso es 
lo que tratan de corregir en las 
municipales de 1999. 

María Ripalda IPIDEJ, 
agredida mientras pagaba canales 

Maria Ripalda jamás pen
só que ser candidata a la 
alcaldia de Alcalá llevarla 
riesgo para su persona, 
pero así ha sido. En la 
madrugada del sábado 5 de 
junio, se encontraba con 
otros dos miembros de su 
partido pegando carteles en 
la Ronda Fiscal cuando dos 
jóvenes ataviados con indu
mentaria punkie se dirigie
ron hacia ellos preguntán
doles qué hacían. Maria 
contestó que trabajando, y 
continuó pegando unos car
teles electorales en los que 
se podía leer: "Por tu nueva 
derecha democrática". El 
mensaje no debió de gustar 
mucho a los jóvenes, que 
empezaron a insultar a los 
miembros del PADE. Como 
éstos no les hicieran caso, 
los punkies decidieron 
pasar a la acción tirándoles 
piedras que Maria y sus 
acompañantes esquivaron 
como pudieron. No acabó 
ahi la cosa. Cuando creían 
que los agresores ya se mar
chaban, éstos se dirigieron 
al joven que llevaba el cepi
llo de extender la cola, se lo 
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quitaron y la emprendieron 
a palos. Maria Ripalda se fue 
hacia la carretera para pedir 
auxilio, pero en ese momen
to no pasaba ningún vehicu
lo por la zona. Finalmente, 
los jóvenes decidieron mar
charse no sin antes pegar un 
fuerte golpe en la espalda a 
Maria, que sufre de cervica
les. Inmediatamente des
pués, estos miembros del 
PADE se dirigieron a la 
comisaria para cursar la 
correspondiente denuncia. 

Maria Ripalda comentó: 
"Francamente, creía que se 
habían superado estas 
cosas. Se supone que la 
democracia lo es para 
todos, para que podamos 
expresarnos libremente. Se 
entenderla algo más en per
sonas mayores, por las dife
rencias políticas y las renci
llas que existieron en su 
tiempo, pero en chicos jóve
nes pensé que esto ya no se 
daba. Me da pena que toda
via haya juventud así, por
que no me parece lógico 
que, terminando el siglo XX, 
no puedas pegar un cartel 
de la ideología que sea". 

~ J,lostería bel Qf stubíante 
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SUPREMA DE ROSADA CON SALSA DE CAMARONES 

••• 
CONFIT DE PATO CON POCHAS 

••• 
TARTA DE YEMA TOSTADA 
SORBEIE DE ARANDANOS 

••• 
MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 

• •• 
COPA DE MOSCA1EL 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

~Cámara Oficial de Comercio 
~e Industria de Madrid 

• Del 28 de Junio al 8 de Julio 
• De 19:00 a 22:00 horas 

EMPROUETROO PARA RE6Rl0 
• Del 28 de Junio al 1 de Julio 
• De 19:00 a 21 :00 horas 

• lllSlmlTO DE --DeleC:....Oftclll .. .-. -·-

INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-Al.CALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 'ST 75 
E-mail: gte2@camaramadrld.es 
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El alcalde y su esposa asistieron al desfile. Un momento de la espectacular exhibición. 

En la primera pane se presentaron los trabaios de los alumnos 
v en la segunda, la colección del grupo de diseñadores 

la escuela de diseño Mavmer 
celebró su 1 destile de moda 
La escuela de diseño Maymer celebró el sábado 5 de junio su décimo desfile de moda 
en el salón de actos del instituto de enseñanza secundarla 'Antonio Machado', la 
antigua universidad laboral. El desfile de Maymer, escuela dirigida por Mercedes 
Herrero, consistió en la presentación de los trabajos realizados por los alumnos a lo 
largo del curso en la primera parte, para luego presentarse la colección del grupo de 
diseñadores Maymer, colección ésta que cumplió su quinta edición. Al acto asistie
ron el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, y su esposa, Yolanda Martos. 

El desfile del grupo de dise- alumnas de corte y confec- Todos los trabajos del grupo 
ñadores Maymer estuvo basa- ción, que no son modelos pro- de diseñadores Maymer, mos
do en unas tendencias y en fesionales , desfilaron con la tractos en la segunda parte del 
colores, según explicó la ropa que ellas mismas han desfile, han sido diseñados, 
directora de la escuela. En realizado. Ahí estaban repre- patronados, confeccionados y 
cuanto a los trabajos presen- sentadas todas las tallas, cosidos por este grupo vincu
tados durante la primera par- todas las edades y todos los lado a Maymer. Los modelos 
te por los alumnos consistía gustos, un poco en la linea de tampoco fueron profesionales 
en ropa que se han confeccio- que si una persona se siente a sino personas vinculadas 
nado ellos mismos para su gusto con su fisico y lleva una igualmente a la escuela. 
uso personal: "Ellos mismos ropa adecuada, puede lucirla Mercedes Herrero explicó a 
las ceden para el desfile como como cualquier otra persona". PUERTA DE MADRID que 
una muestra del trabajo reali- En total fueron ocho o diez las "seguimos con nuestro objeti
zado. Como curiosidad se alumnas que desfilaron vo de demostrar que de una 
puede destacar que algunas luciendo su propia ropa. escuela de diseño sale gente 

PUERTA de Madrid 

Mercedes Herrero, 
directora de MAYMER 

preparada perfectamente, 
profesionales capacitados 
para trabajar en el mundo de 
la moda. Nosotros seguimos 
teniendo llamadas y ofertas 
de empleo para los alumnos. 
Además, esta ropa con la que 
se ha desfilado no sólo se ha 
hecho para este desfile sino 
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que parte de ellos participa
rán en la próxima edición de 
la feria internacional de la 
moda, que se celebrará en 
septiembre, y otra parte parti
cipará en la edición del mes 
de febrero de esta feria". May
mer lleva doce ediciones par
ticipando en esta feria inter
nacional de la moda, "lo cual 

PUERTA de Madrid 

sirve de contacto para que los 
fabricantes y empresarios 
vengan a solicitarnos alum
nos para ofrecerles trabajo". 

Mercedes Herrero añadió 
que "hay moda de Alcalá, hay 
patronistas de Alcalá que 
están trabajando en empre
sas y adaptándose a las líne
as generales que quiere cada 

empresa. Son gente de Alcalá 
que están abriendo camino y 
están demostrando que una 
alumna de una escuela puede 
competir si se ha preparado 
bien". 

La directora de Maymer 
afirmó que "la moda está de 
moda, valga la redundancia, 
pero sobre todo, la moda bien 

hecha". Afirmó Mercedes 
Herrero que "al final hemos 
conseguido algo por lo que 
tanto hemos luchado. Hay 
alumnos que siguen vincula
dos a la escuela porque es la 
manera de poder demostrar 
con mayor libertad su creati
vidad y de poder realizar en el 
desfile sus ilusiones". 
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los ladrones huveron en un Audl a toda velocldad 

Robo de tabaco valorado en más de 2 millones 
•e pesetas en la calle •el lnta••o 
''Esta vez ha sido la variante chapucera de la banda del BMW'', aseguraron fuentes policiales a 
PUERTA DE MADRID a raíz del importante robo cometido en la madrugada del miércoles 9 de 
junio en UD estanco de la calle Infantado. Variante chapucera porque los ladrones estuvieron a 
punto de ser atrapados por la policía y porque no se duda en medios policiales que con los erro
res cometidos sean sorprendidos cuando den un nuevo .. golpe" y por tanto puedan ser atrapados. 
No tienen nada que ver con la banda original, de la cual se cree -sin aclarar por qué se cree- que 
esa misma madrugada intentó robar en uno o dos estancos de Alcalá y decidió finalmente no 
actuar al no verlo demasiado claro. El caso es que .. la banda chapucera" consiguió su propósito 
en el estanco de la calle Infantado y UD magro botín en tabaco cuyo valor puede superar los 2 
millones de pesetas ya que se llevaron entre doce y catorce cajones de tabaco. 

Una de las conclusiones fun
damentales a la que ha llegado 
la policía es que son dos las 
bandas que se dedican a 
actuar de similar manera, es 
decir, "reventando" estancos 
en momentos es que saben 
que tienen una importante 
carga de tabaco almacenado, y 
huyendo a toda velocidad en 
coches muy potentes. Siempre 
suelen ser cuatro o cinco indi
viduos y suelen actuar muy 
coordinados. 

El robo del miércoles 9 de 
junio se cometió poco después 
de las dos de la madrugada e 
inteIVinieron al menos cinco 
individuos. Su actuación fue 
mucho más burda que las que 
realiza la banda inicial. De 
hecho, fueron varios los veci
nos que tuvieron ocasión de 
oír el ruido que hacían. Alguno 
de ellos comentó a PUERTA 
DE MADRID que incluso_ se les 
oyó comunicarse en un inu
sual tono de voz si lo que se 
pretende es precisamente 
pasar desapercibido. 

Estado en que quedó la puerta del estanco robado. 

Lo que sí hicieron bien fue 
actuar con mucha celeridad. 
Primero reventaron el cierre 
del establecimiento con un 
gato para tener acceso al inte
rior del estanco. Allí dentro se 
apoderaron de entre doce y 
catorce cajones de tabaco, 
según explicaron fuentes poli
ciales a través también del tes
timonio de vecinos que pudie
ron verlos perfectamente. Las 

mismas fuentes policiales 
aclararon: "Entre que los veci
nos oyen el ruido, se asoman a 
ver qué ocurre, se dan cuenta 
de que están robando, se diri
gen al teléfono para llamarnos 
y llegan los primeros efectivos 
policiales, han pasado unos 
minutos preciosos. Todo 
depende de la pericia de los 
ladrones. Éstos en esta oca
sión han sido muy rápidos, 
pero hemos podido comprobar 
que se los puede atrapar por 
los fallos que han cometido". 

Efectivos de la Policía Local, 
aseguraron a PUERTA DE 
MADRID que algunos aspectos 
de este robo los lleva a sentir-

OCASION ESTREUA 
S61o llercede9 le da la Guantla Mercedes 

(Mercedes C-2501D Elegance 98) (Mercedes E 300 
:;;:;:;:;====;::::;;::;::;;::;::;::::====;;:;::: 

(Volkswagen Goíf GTI 2.0 95) (Ssangyong Musso 1Dl 

91) 

98) 
::;:::::;:==~=::::;;:::;;;:;:======;;:;:: 
( Subaru Legacy S. Wagon 92) (Subaru Impreza Turbo 98) 

(Rover 825 SD 98) (Ford Explorer 4.0 Automático 93) 

. AUTOCASMAR ~/@ 
Alda.Qnllrim 140TIRJ(ICll:Alrol!llDQ'M.:91fm3185 Mercedes-Benz 
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se esperanzados en que los 
ladrones puedan ser atrapa
dos cuando intenten dar otro 
golpe en Alcalá. 

Eso sí, mayor preocupación 
produce la otra banda, la ori
ginal. Sus actuaciones van 
sobre seguro, es decir, si no lo 
ven claro no actúan y cuando 
lo hacen el golpe es certero, 
sin fallos aparentes. Además 
saben los agentes que éstos 
van armados y que su conduc
ción con vehiculos de gran 
potencia es muy experta, 
superando incluso los 220 
kilómetros por hora. 

En la misma madrugada del 
miércoles 9 de junio hubo dos 

intentos de robo en estancos 
de la ciudad. Se cree que 
pudieron ser los de la banda 
original que no lo vieron claro 
y se dieron a la fuga. Uno de 
estos intentos de robo fue en 
el estanco de la avenida Lope 
de Figueroa. Y es que también 
los estancos están cada vez 
más protegidos. 

El robo en el estanco 
de la calle Infantado 

Fuentes policiales calcula
ron en más de dos millones de 
pesetas el valor del tabaco 
sustraído. Los ladrones salie
ron por la calle de Torrelaguna 
a toda velocidad en el Audi y -
desde allí se dirigieron hacia el 
norte de la ciudad para tomar 
una de las salidas a la autovía 
nacional 11 en dirección a 
Madrid. 

No es la primera vez que este 
establecimiento es asaltado. 
El día 4 de noviembre se 
cometió allí un atraco por un 
individuo muy violento que, 
armado con un machete de 
grandes dimensiones, amena
zó a las dos estanqueras y a 
un cliente. El atracador consi
guió apoderarse de 200.000 
pesetas y tabaco. Una de las 
estanqueras, una anciana, 
hubo de ser atendida por la 
UVI móvil del servicio de 
urgencias del INSALUD al 
sufrir una aguda crisis nervio
sa, ya que padece del corazón. 

Vía Complutense, n 
28805 Alcalá de Henares 
Teléfono 91 88 20 189 
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u casos 
Al parecer, el hombre tenía mermadas 
sus tacullades mentales v caminaba por las vías 

Un tren arrolló a un hombre de 66 años 
a la altura de la compañía Roca 
Ramón S.A., de 66 años de edad, falleció en Alcalá de Henares al ser arrollado el viernes día 4 de 
junio por un tren Intercity procedente de Zaragoza y con destino a Madrid Chamartín. El acci
dente ocurrió poco después de las diez y media cerca de la factoría de Roca Radiadores, uno de 
cuyos vigilantes avisó de lo ocurrido a la Policía Nacional además de la propia RENFE. 

Un portavoz de la compañía 
de ferrocarriles explicó que el 
lntercity arrolló a Ramón S.A. 
cuando caminaba por la vía 
segunda a la altura del punto 
kilométrico 32'200. El tren, 
que no tenía parada en Alcalá, 
circulaba en esos momentos a 
aproximadamente 140 kilóme
tros por hora. El maquinísta 
fue consciente de que había 
atropellado a una persona y 
detuvo el tren en cuanto pudo 
hacerlo para avisar del hecho. 
Finalmente llegó a su destino 
con 45 minutos de retraso. La 
linea quedó cerrada momentá
neamente y eso afectó a un 
tren de mercancías que llegó a 
Madrid con un retraso de 18 

¡1~de1~1 

CEfv'TRO DE TASACfON 
CKATllITO , 

minutos. Al darse la señal de 
alarma por parte del maqui
nista y de un vigilante de la 
compañía Roca Radiadores, 
llegaron al lugar del atropello 
efectivos de la comisaria de 
Policía Nacional y de Cruz 
Roja. Los sanitarios no pudie
ron hacer nada ya que Ramón 
S.A. había fallecido en el acto. 
Su cuerpo apareció completa
mente mutilado y seccionado. 
Entre las ropas del fallecido se 

___ ...... ..... 
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encontró un documento que 
establecía su identidad; la pri
mera información llevó a pen
sar que residía en la calle San 
Fructuoso, sin embargo diver
sas fuentes policiales aclara
ron que se trataba de una per
sona que ese mismo día había 
abandonado su domicilio en 
un pequeño pueblo de 
Asturias, del cual nunca había 
salido. Esas mismas fuentes 
explicaron que se desconocen 
las razones por las que había 
aparecido en Alcalá caminan
do por las vías a esas horas de 
la noche ni cómo llegó a la ciu
dad complutense. Sí se infor
mó que el fallecido estaba sol
tero y sufría trastornos men
tales. El martes 8 de junio fue 
enterrado en el cementerio 
municipal de Alcalá con asis
tencia de un único familiar, un 
sobrino, que se desplazó desde 
Asturias. La insolvencia eco
nómica de esa familia hizo que 
el fallecido no pudiera ser 
trasladado a su lugar de ori
gen y recibiera sepultura en 
una unidad de caridad. En la 
fotografia, el lugar donde se 
produjo el accidente mortal. 

Reventaron la cala tuene empotrada, cenaron la línea 
telefónica v la alanna. forzaron dos puenas blindadas 
e hicieron un aguiero en una pared de la nava 

TASACfON "DE SLI COCHE 
PODEHOS PAC,AQLE 1--tAS 

AUTOMOCIÓN ALCALÁ S.L. 
VÍA COMPLUTENSE 113 ALCALÁ DE HENARES 

TLF.: 91880 10 U (PREGUNTAR POR SRTA. RAMOS) 

*COMPRAMOS VEHÍCULOS SIN CAMBIO. PAGO AL CONTADO 
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lmponante robo en una empresa de Camarma 
En la madrugada del miérco

les día 2 de junio se cometió un 
robo con fuerza por el procedi
miento del butrón en la empre
sa dedicada a la venta de mue
bles y decoración denominada 
Mambla Decor, situada en el 
polígono industrial Alcamar, en 
el término municipal de 
Camarma de Esteruelas. 

Para entrar, los ladrones 
causaron daños en un lateral 
de la nave donde practicaron 
un butrón -un agujero en la 
pared-. forzaron dos puertas 
blindadas y reventaron la caja 
fuerte que estaba empotrada, 
cortaron la linea de teléfono, 
rompieron los cajetines de la 

alarma de seguridad y causa
ron daños en diversos mue
bles. Lograron apoderarse de 
un talón bancario de tres 
millones de pesetas. tres cua
dros valorados en 320.000 
pesetas y dinero por un total 
de 3.145.000 pesetas. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.M.J. 
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suceso 

Dos bomberos accedieron al piso del que salían los gusanos por La presencia de los bomberos y de la policía despertó la curiosi-
una ventana que estaba abierta. dad de los vecinos del barrio. 

la llesapañciín llel llueño llel piso, llel aue tollavía se llesconoce su parallero, 
v los gusanos salienllo por llebaio lle la puerta hacían temer lo peor 

susto en Miguel de Moneada 
Los vecinos del bloque número 4 de la calle Miguel de Moneada dieron la voz de alarma 
el pasado lunes 7 de junio: Un invidente que vive en el piso tercero había desaparecido 
desde hacía días y por debajo de la puerta de su domicilio salían gusanos. Se contactó 
con la policía que a su vez dio aviso a los bomberos y a la UVI Móvil del Servicio de 
Urgencias 061 del INSALUD para que también se personaran en la citada dirección. 

Una vez allí, dos bomberos rior para comprobar que los no mental, dejó de ser visto 
subieron con el coche escala gusanos procedían de una con asiduidad en su barrio 
hasta una de las ventanas de bolsa de basura que estaba en hace unos 8 días. Su ausencia 
la vivienda, que estaba abier- la cocina. Todos respiraron se ha notado bastante puesto 
ta. Por ella accedieron al inte- tranquilos y el personal sani- que tenía costumbres que le 

~ JU.IJlllZAS 
VACAR~ TURCAS 

ORO ~ 

t:i~ºªtJV-
Cervantes 

Joyeiia - Relojería 
Pla7.a de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

tario del 061 abandonó el hacían no pasar desapercibi
lugar sin haber tenido que do, por ejemplo salir de casa a 
intervenir. altas horas de la madrugada y 

El suceso quedó en el susto, tumbarse en un banco o po
al menos de momento ya que ner la televisión por la noche a 
al cierre de esta edición toda- un volumen exagerado. Según 
vía se desconocía el paradero ha podido saber PUERTA DE 
del invidente, llamado Luis MADRID, el joven no tiene 
Carlos, rubio y de ojos azules, ningún familiar que se pueda 
muy conocido en la ciudad y hacer cargo de él. 
vendedor de cupones de la La preocupación de la 
ONCE hasta hace algún tiem- comunidad ante la ausencia 
po. de Luis Carlos aumentó cuan-

Luis Carlos, que al parecer do el víemes día 4 se observó 
podria padecer algún trastor- que empezaban a salir gusa-

Descubra y pruebe el New Beetle en: 

nos por debajo de la puerta de 
su piso. Los vecinos que com
parten rellano con el invidente 
llamaron a la casa muchas 
veces sin recibir respuesta. 
Protegieron con cinta adhesi
va la parte inferior de la puer
ta para evitar que los desagra
dables 'animalitos' invadieran 
la escalera y dejaron pasar 
unos días para ver como se 
desarrollaban los aconteci
mientos. El lunes 7 y en vista 
de que no sabían nada de su 
vecino y que los gusanos 
seguían multiplicándose deci
dieron poner el asunto en 
manos de la policía. 

AGENTE OFICIAL 
Pla7.a de Cervantes, 36. Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

NewBeetle ® 

•**I Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 
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sucesos 

Un obrera, intoxicado 
al limpiar un depósito 

Se descubrió que el hombre mantenía 
relaciones sentimentales simultáneas con las tres muieres 

Un obrero resultó intoxicado 
gravemente cuando limpiaba 
un depósito vacío que había 
contenido un líquido muy 
inflamable y tóxico, tricloroeti
leno. El trabajador se recupe
ra en el hospital Principe de 
Asturias, al que fue trasladado 
por una UVI móvil del SER
CAM. Otros cuatro compañe
ros suyos sufrieron intoxica
ciones de menor importancia 
teniendo que ser dos de ellos 
trasladados por la UVI móvil 
del 061 y por la Cruz Roja al 
hospital Principe de Asturias. 

Reverta en un club de alterne entre 
tres súbditas colombianas v un camarero 
Sobre las 11 '30 horas del día 1 de junio se produjo una reyerta con armas blancas en el interior 
de un club de alterne que está situado en el polígono industrial de Arganda del Rey. La pelea tuvo 
como protagonistas a tres súbditas colombianas empleadas en el local y un camarero del mismo. 
Una de las mujeres resultó herida con diversos cortes en la mano izquierda, contusiones múlti
ples por todo el cuerpo y traumatismo craneoencefállco; fue ingresada en el hospital Gregorio 
Marañón de Madrid, donde se recupera de sus lesiones, calificadas con pronóstico leve. 

El accidente ocurrió en 
Ajalvir, en una fábrica de mue
bles metálicos. Según los 
bomberos de la comunidad de 
Madrid, los empleados entra
ron en el depósito sin la debi
da protección. El hecho de 
haber contenido tricloroetile
no, dado su alto nivel de toxi
cidad, hizo que los empleados 
quedaran intoxicados. El obre
ro trasladado por la UVI móvil 
del SERCAM tuvo que ser 
incluso entubado debido a la 
gravedad de su intoxicación. 

A raíz de estas lesiones, de 
las investigaciones realizadas 
por el equipo de policía judi
cial de la Guardia Civil de 
Arganda del Rey, se ha podido 
averiguar que la reyerta tuvo 
su origen en que, al parecer, el 
camarero mantenía relaciones 
sentimentales simultáneas 
con las tres mujeres colombia
nas. Al parecer, cuando des
cubrió esta circunstancia, la 
víctima, que resultó ser María 
PG, de 30 años, le recriminó 
este hecho, momento en que el 
camarero comenzó a golpearla 
y le causó las lesiones. 

FLIPPERS INTERNACIONAL 
COMPAÑIA DE MUDANZAS 

SELECCIONA 

CONDUCTORES CAMllN 
Y EMBAlADORES 

CON CARIO DE CONDUCIR 
* Para delegación en Coslada (Madrid) 
* Se ofrece contrato laboral 

Llamar por teléfono para entrevista 
TLF.: 607 559 309 

* Se requiere domicilio en 
el Corredor del Henares o zona próxima. 
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El camarero, Juan Manuel 
RZ, de 26 años de edad, fue 
detenido. La víctima exhibió 
en su defensa una cuchilla de 
cortar de grandes dimensiones 
que, según ella, le fue arreba
tada por el antes citado y con 
la cual le produjo los cortes en 
la mano izquierda. El motivo 

de la presencia de los implica
dos en el local de alterne a 
esas horas de la mañana, 
11 '30, era que al cerrar el club 
ellos permanecieron en el inte
rior celebrando una fiesta pri
vada, durante la cual se pudo 
consumir gran cantidad de 
alcohol y algo de cocaina. 

Acababa de sacar el dinero de la cartilla de abonos 

Hirieron en el vientre a una muier 
para robarle 63.000 pesetas 

Sobre las 12'40 horas del 
lunes día 7 de junio se come
tió un robo con intimidación 
cuya víctima fue Isabel FM, de 
34 años de edad, quien resul
tó herida en el abdomen con 
un objeto punzante. Fue asis
tida en el centro de salud de la 
localidad donde ocurrieron los 
hechos: Mejorada del Campo. 

La mujer fue asaltada por 
dos hombres jóvenes en la 
calle Marqués de Hinojares, de 
Mejorada del Campo, cuando 
acaba de salir de una sucursal 
de Cajamadrid. 

Los dos individuos se la 
acercaron y preguntaron a la 
víctima por una calle de la 
localidad. Uno de ellos le puso 
un objeto punzante en el 
abdomen y sin mediar palabra 
le introdujo la mano en el bol
sillo del pantalón y le sacó el 
monedero, que contenía una 
cartilla de Caja de Madrid con 
63.000 pesetas en billetes. 

Con el objeto punzante, res
pecto al que no se ha podido 
determinar de qué arma se 
trataba, le produjo heridas 
leves en el víentre. 

Se llevó el dinero de una de las caias 

Atracó en un supermercado con una ieringuilla 
Un indivíduo joven que ves

tía camiseta azul y granate y 
pantalón oscuro, y trataba de 
disimular su rostro con gafas 
de sol y una gorra, cometió un 
robo con intimidación en el 
supermercado Día de la calle 
Nardo. Poco antes de las doce 
del mediodía del martes 8 de 
junio, el indivíduo entró en el 
supermercado y con una jerin
guilla amenazó a la cajera. De 
esta forma consiguió apode
rarse del dinero que en esos 
momentos había en la caja, y 
que superaba las 25.000 pese
tas. El indivíduo amenazó a la 
cajera con pincharla con la 
jeringuilla diciéndole que 
padece una enfermedad infec
tocontagiosa. De esa forma la 

mujer se sintió intimidada y 
no tuvo más remedio que darle 
el dinero. Recogido éste, el 
indivíduo se dio a la fuga. 

sraítl:r11111 -ru11cac111 PllPll 
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Por un trabaJo sobre 11101111110 en población i111i1rante 

11 departamento de licrobialogía •el hlPilal de leal ha ida 
premiado en el C1ngre1 Naci111 de Téc1icos de lab1ra11ñ1 
Los profesionales del departamento de Microbiología del Hospital "Príncipe de Asturias" de 
Alcalá consiguieron el 1 Premio en el XII Congreso Nacional de la Asociación Española de Téc
nicos de Laboratorio con un interesante trabajo sobre paludismo en población inmigrante. 

El congreso, bajo el titulo 
general "Avances tecnológicos 
en el laboratorio". tuvo lugar en 
Las Palmas de Gran Canaria, 
en la última semana del mes de 
mayo. Al mismo asistieron 600 
técnicos de laboratorio de toda 
España que presentaron dos
cientos trabajos, entre los que 
se cuentan dos presentados 
por el equipo de Alcalá, resul
tando el dedicado al paludismo 
merecedor del primer premio 
del congreso, dotado con 
150.000 pesetas. 

98% de estos pacientes infecta
dos por paludismo procedian 
de Guinea Ecuatorial, 1 de la 
república de Ghana y el último 
era un español que hacía fre
cuentes viajes a zonas tropica
les endémicas de paludismo. 
De estos datos se desprende, a 
modo de conclusión, que el 

paludismo es una enfermedad 
que procede de países tropica
les y que no se origina en Espa
ña. Esto no significa que no 
tengamos que controlarla pues
to que en nuestro país sí existe 
el mosquito que la transmite. 

La catedrática responsable 
del departamento de Microbio-

logia del hospital universitario, 
Maria Beltrán, se mostró "muy 
satisfecha y orgullosa" no sólo 
por el premio conseguido sino 
especialmente por el trabajo 
diario que realiza su equipo: 
"Se debe conocer el empeño, la 
dedicación y en muchas ocasio
nes el sacrificio que realizan 
estas personas en pro de la 
salud y del buen funcionamien
to de este laboratorio y de toda 
la asistencia sanitaria del área 
en general. Dedican muchas 
horas, siempre están inquietos 
por aprender nuevas técnicas y 
sobre todo tienen una gran 
conciencia de que detrás de 
cada muestra hay un paciente 
que está esperando el resultado 
de sus análisis". 

"Parasitemias por Plasmo
dium en Población Inmigrante" 
es el nombre técnico del traba
jo galardonado, cuya exposi
ción oral correspondió realizar 
a Concepción Domingo. "El 
paludismo es una enfermedad 
endémica de algunos países 
tropicales y nos llamó la aten
ción que hiciéramos aquí unas 
cinco técnicas al mes de 
pacientes inmigrantes para 
determinar si la padecían. Era 
algo raro siendo España un 
país que no es tropical y que 
desde 1950 tiene erradicado el 
paludismo". Desde noviembre 
de 1997 hasta diciembre de 
1998 se estudiaron los casos 
en los que se había solicitado 
un estudio de paludismo que 
fueron 77 en concreto, resul
tando 14 de ellos positivos. El 
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Nada mejor que una comida en el campo para clausurar la Semana de Puertas Abiertas 
compartida por alumnos, profesores, voluntarios y salesianos. 

Esta iniciauva de los salesianos de Nueva Alcalá persigue 
la inserción laboral de los ióvenes 

los talleres socionrotesionales las Naves 
celebraron su 'Semana de Puertas Abiertas' 
Los talleres socioprofesionales del Centro Juvenil Las Naves, promovido por la congre
gación salesiana del barrio de Nueva Alcalá, celebraron del 17 al 21 de mayo su 'Sema
na de Puertas Abiertas", con una serie de actividades con las que se intenta difundir el 
proyecto formativo y de inserción de los talleres, en los que participan jóvenes de entre 
16 y 18 años, desempleados y que no están estudiando. 

Además de dar a conocer 
esta iniciativa de Las Naves, 
la 'Semana de Puertas Abier
tas' pretende satisfacer otros 
objetivos, como por ejemplo 
favorecer el intercambio 
metodológico entre institu
ciones y entidades educacio
nales, presentar distintos 
cauces de inserción laboral a 
los sectores profesionales, 
poner en relación al mundo 
de la empresa con el de la 
formación para favorecer la 
inserción socio-laboral y 
fomentar la implicación de 
las familias en el desarrollo 
formativo de los jóvenes. De 

. . . . . . '.· , '· .... ·~~1" ~-~"""-·",·· .-· ··r~"-.:.~: • 
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Diego Rodríguez, responsable 
del centro juvenil Las Naves 

ahí que las jornadas estén 
dirigidas no sólo a los alum
nos y potenciales alumnos 
de los talleres, sino también 
a los profesionales del ámbi
to educativo, a los agentes e 
instituciones sociales públi
cas y privadas, a las empre
sas y a la sociedad en gene
ral, especialmente a las fami
lias de los chavales que se 
intenta insertar laboralmen
te. 

Este fin se persigue desde 
varios flancos: Impartiendo 
una formación básica y una 
formación técnica -Las 
Naves ofertan un taller de 
soldadura, otro de serigrafia, 
otro de electricidad y otro de 
diseño y moda-, con tutorías 
y enseñanza de habilidades 
sociales, con cursos de 
orientación y búsqueda de 
empleo, con actividades de 
tiempo libre y con el progra
ma de inserción de mujeres 
en el sector de diseño y con
fección textil (Iniciativa Now), 
se pretende capacitar a los 
jóvenes alumnos de los talle
res para favorecer su inser
ción laboral. 

Durante toda la semana, y 
entre otras muchas activida
des, el centro juvenil Las Na
ves acogió una exposición de 
los trabajos realizados en los 
diferentes talleres. Para clau
surar las jornadas, alumnos, 
profesores, voluntarios y sa
lesianos compartieron en un 
agradable ambiente una sa
brosa parrillada en la ribera 
del Henares. 

Compre su FORD 
con 

¿-Has \listo 
lo que 

está ~ pasando! CONCESIONARIO OFICIAL 
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Rosana, El Consorcio, Candeal v Molotov acompañarán a Serrat, 
un ballet clásico, la Oreia de Van Gogh v la zanuela como esuellas 

Azúcar Moreno abrirá las ferias en la plaza de Cervantes 
Una de las principales atracciones artísticas de las próximas ferias será el dúo Azúcar Moreno que 
según la concejal de Festejos, Elisa de Francisco, será el encargado de abrir el programa con una actua
ción gratuita en la plaza de Cervantes el viernes 20 de agosto. Encarna y Toñi, las atractivas cantantes 
de raza gitana que tantos éxitos han popularizado en su ya dilatada carrera iniciarán el programa artís
tico de las ferias con una actuación que ya se intentó programar en años anteriores y finalmente se ha 
conseguido para estas ferias. Azúcar Moreno regresa a Alcalá después del éxito que tuvo hace ocho años 
en el campo de La Paloma. Elisa de Francisco tiene prácticamente cerrado el programa artístico, al 
menos en cuanto a contactos y reserva de fechas, a la espera de que la próxima corporación municipal 
tome posesión y complete, si así lo desea, las gestiones para la contratación definitiva de los festejos. 

La intención del actual pasada semana, con el can- de Alcalá contactó con Rosa
equipo de gobierno en funcio- tautor catalán Joan Manuel na para que viniera a actuar a 
nes ha sido dejar completado Serrat y con el grupo joven las ferias complutenses. Fue 
en gran medida el programa 'La oreja de Van Gogh', que en hace un par de años y la can
de festejos para las ferias que cuanto a música pop españo- tautora rechazó la oferta alea
se iniciarán el día 20 de agos- la es el que mayor éxito tiene laína porque actuaba en un 
to y concluirán el 29 de ese esta temporada. También se macroconcierto en la plaza de 
mismo mes. Bartolomé Gon- cuenta con un ballet clásico y toros de las Ventas y no que
zález y Elisa de Francisco la clásica zarzuela. ría perder posibles espectado
desean que la nueva corpora- Las novedades que está res para ese concierto madri
ción elegida el domingo 13 de semana ha adelantado Elisa leño. Ahora, con su segundo 
junio tenga ya diseñada una de Francisco son los contac- disco, Rosana sí acepta venir 
parte sustancial de lo que tos muy avanzados con la a la ciudad complutense. 
será el programa de ferias cantautora canaria Rosana En cuanto a grupos jóve
para evitar que en apenas un Arbelo. Ella será fija en las nes, se ha asegurado la posi
mes tengan que hacerlo ferias complutenses si la pró- ble actuación del grupo Molo
empezando de cero. xima corporación municipal tov, que acompañaría a 'La 

Así, además de Azúcar decide confirmar su contrata- oreja de Van Gogh' en ese 
Moreno, se cuenta para este ción. Se da la circunstancia programa de música destina
.año, tal y como anticipó de que, nada más editar su da a los jóvenes. 
PUERTA DE MADRID la primer disco, el ayuntamiento Por otra parte, la fórmula 

Ellsa 
de Francisco 

tiene 
pftlctlcamente 

completada 
el programa 

artístico 

del año pasado de tres espec
táculos gratuitos en la plaza 
de Cervantes se mantiene. 
Además de Azúcar Moreno, 
vendrá 'El Consorcio', es 
decir, la base fundamental de 
lo que fue 'Mocedades' y con 
Sergio y Estfüaliz. Y además 
se cuenta también con uno de 
los mejores grupos de música 
folk castellana, el grupo valli
soletano Candeal, que ya tuvo 
oportunidad de triunfar en la 
plaza de Cervantes hace nue
ve años. Se trata de un grupo 
que, según muchos críticos, 
está a un nivel muy similar al 
del mejor grupo de estas 
características, los segovia
nos del Nuevo Mester de 
Juglaría. 

NO DERROCHES El AGlJA 
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IMPIDA QUE LOS GRIFOS GOTEEN 
Un grifo que gotea puede significar la 
pérdida de varios litros de agua cada 
día. Ciérrelos bien y repárelos si 
están deteriorados. 

LAS CISTERNAS 
No use el W.C. como papelera. 
Si coloca dos botellas llenas de agua 
en su interior se ahorra dos litros 
cada vez. 

LAVADORA Y LAVAVAJILLAS A 
PLENA CARGA 
Ahorrará detergente, electricidad, 
mecánica ... 
y mucha agua 

LAS PISCINAS CON DEPURADORA 
Las depuradoras ev~ el cambio de 
agua en las piscinas, con ello nos 
ahorramos miles de litros. 

DUCHA MEJOR QUE BAÑO 
La ducha es más higiénica que el 
baño, según los dermatólogos. Y se 
pueden ahorrar más de doscientos 
litros si cerramos el grifo mientras nos 
enjabonamos. 

RIGUE AL ATARDECER 
Las plantas se lo agradecerán, la eva· 
poración es menor y la humedad se 
conserva durante más horas. 

LAVE SU COCHE SOLO CUANDO 
SEA NECESARIO 
Si lo lava una vez al mes, 
será suficiente 

PUERTA de Madrid 
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la plaza de Cervantes acogió la cha anísdca 

Se celebró el IV Certamen de 
folklore de Castilla la Mancha 
El pasado sábado 5 de junio a las 12'00 horas de la mañana, se celebró en la pla
za de Cervantes el IV Certamen de folklore castellano manchego. En él actuaron 
cuatro grupos folklóricos, que antes del comienzo ofrecieron un pasacalles, por 
las calles Portilla, Empecinado, plaza de los Santos Niños y Mayor. 

El centro regional de Castilla "Caño gordo" y "Mazantini". el número, y así evitar que la 
la Mancha es el encargado de En ediciones anteriores, el gente se fuera antes de su 
realizar este certamen año número de grupos asistentes conclusión. La mañana calu
tras año. Con este certamen era mayor, pero debido al rosa que hizo el pasado 
quieren acercar, a los más de horario de comienzo, se alar- domingo obligó a los asis
treinta mil castellano manche- gaba mucho, por lo que este tentes a protegerse bajo los 
gos que residen en Alcalá, el año la directiva decidió acortar arboles de la plaza de Cervan
folklore de su tierra, y a la vez 
enseñar la ciudad compluten
se a los grupos que vienen a 
tocar a ella. De esta manera 
unen el cariño que tienen 
hacia sus raíces con el cariño 
a la ciudad de Alcalá de Hena
res. 

Con actos de este tipo, el 
centro regional consigue man
tener sus raíces fuera de su 
tierra natal, fomentar la cultu
ra de los diferentes pueblos 
manchegos y distribuir esa 
cultura por otros lugares que 
no la conocen. 

Los grupos que este año 
acudieron a la cita fueron 
"Aires del Júcar", "Serezade", 

SALONES BODAS 
PUi ETC. 

tes. En próximas ediciones, la 
directiva del centro. intentará 
realizarlo por la tarde, o que el 
ayuntamiento les ponga un 
toldo, para paliar en alguna 
medida el calor de estas 
fechas. 

Las actividades ·en el centro 
manchego continuarán du
rante el mes de junio. Este 
sábado, día 12, se irán de 
excursión a Valverde de los 
Arroyos, y para el próximo día 
26 tienen prevista una rome
ría, a la que han invitado a 
todos los castellano-manche
gos de las casas regionales de 
Madrid, para pasar la jornada 
en la Ermita de la Virgen del 
Val. Será el primer año que se 
realice, pero la directiva del 
centro está muy ilusionada en 
mantener estas tradiciones, 
que tanto han vivido en su tie
rra, y que ahora pueden traer 
a Alcalá de Henares. A la 
romería vendrán grupos fol
klóricos de las distintas casas 
regionales y se podrá degustar 
productos típicos que se reali
zan para estas romerías, como 
son rosquillas de santo, tortas 
de sartén, etc ... Todo alcalaíno 
que quiera probar los distintos 
productos y pasar un día 
agradable puede acudir a esta 
romería organizada por el 
Centro de Castilla La Mancha, 
de manera gratuita . 

• TRASLADDS COll COllDUCT8B 
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En la imagen de la izquierda, se puede ver en la plaza de Palacio al grupo que realizó la "ruta de las cigüeñas". 
A la derecha, un grupo de turistas que se unió a la ruta para contemplar las cigüeñas en el casco histórico 

las mas se hicieron en el Paraae de los Cems ven el casco históñco de Alcalá 

la Casa de OHcios Ambientales 11Par1ue de los 
Cerros" enseñó el medio ambiente alcalaíno 
Con motivo de la celebración del Día mundial del Medio Ambiente, la Casa de Oficios 
Ambientales .. Parque de los Cerros" organizó el pasado sábado 5 de junio una serie de 
actividades para dar a conocer a los alcalaínos su parque natural (Parque de los Cerros), 
y> uno de los animales más representativos de la ciudad complutense, la cigüeña. 

El objetivo de esta jornada 
fue dar a conocer a los ciu
dadanos alcalaínos el entorno 
natural que les rodea, y así 
poder mentalizarles de la 
importancia de un adecuado 
medio ambiente. 

La jornada, que comenzó a 
las 10'00 horas de la mañana 
del sábado 5 de junio, se dividió 
en dos itinerarios por el Parque 
de los Cerros (uno ecológico y 
otro faunístico), una ruta de 
cigüeñas y una plantación de 
especies autóctonas del par
que. Los asistentes a los itine
rarios se dieron cita en el Cír
culo de Contribuyentes, en la 
plaza de Ceivantes, desde don
de partieron al Parque de los 
Cerros. Los itinerarios en un 
principio se iban a realizar por 
separado, pero la poca afluen
cia de gente obligó a que los 
responsables del grupo decidie
ran realizar los dos a la vez. Ya, 
en el único itinerario, se mos
traron las instalaciones que la 
Casa de los Oficios tiene en el 
Parque de los Cerros, y los 

VESTUUIO llBORll 
@mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CUNICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domlcllio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 

t t de Junio de t999 

diversos hábitats más repre
sentativos que se dan a lo largo 
de todo este paraje natural 
poco conocido por la mayoría 
de alcalaínos. Existen cuatro 
hábitats: el pinar, el río, los 
montes y el fondo de barrancos. 
Además, a través del recorrido 
que se realizó por todo el Par
que de los Cerros, se pudo 
obseivar y posteriormente 
identificar a las diferentes espe
cies de animales más significa
tivas que viven en estos espa
cios naturales: conejos, graji
llas, milanos negros. También 
enseñaron la vegetación 
existente, entre la que está el 
esparto y el albardín. En total 
hay en el Parque de los Cerros 
unas 300 especies florales y 
unas 150 especies de aves, que 
son las que más abundan. 

La ruta de las cigüeñas, que 
también dio comienzo a las 
1 o·oo de la mañana, pero en los 
Cuatro Caños, tuvo como obje
tivo dar a conocer a los presen
tes el comportamiento de estas 
aves, que abundan en el casco 
histórico alcalaíno. Los monito
res, responsables de esta ruta, 
explicaron la vida de las cigüe
ñas, desde que hacen el nido, 
copulan y sus pollos aprenden 
a volar, hasta el momento en el 
que emigran a tierras más cáli
das, ya que las condiciones cli
máticas son muy importantes 
para su supervivencia. Además 
mostraron los diversos nidos, 
esparcidos por los monumen
tos más llamativos de la ciudad 
complutense, en los que los 

asistentes pudieron ver a las 
cigüeñas junto a sus crías. En 
Alcalá de Henares existen un 
total de ochenta nidos en el 
casco urbano, y uno en El 
Encín, con un diámetro total de 
dos metros y una tonelada de 
peso. Muchos de estos nidos 
son artificiales, es decír, son 
colocados por la Casa de Ofi
cios, en lugar de los naturales, 
que tienen que ser retirados 
por obras en los edificios. Des
de hace diez años se viene 
haciendo el anillado de esta 
especie, para así poder realizar 
el censo de miembros. Esta 
labor la llevan a cabo Juan 
Prieto y Javier Marchamalo, los 
cuales se suben a los nidos y 
ponen las anillas metálicas y de 
pvc en la pata de las crías. De 
esta manera, se tiene controla
das a las cigüeñas. Este ha sido 
el tercer peor año en nacimien
to de pollos desde que se reali
za el censo. La media ha sido de 
l '7 nacimientos por pareja. 

El Palacio Arzobispal es el 
sitio con mayor número de 
nidos, con un total de veinte, 
seguido de la plaza de Ceivan
tes con diecinueve. 

A las 18'00 horas se realizó la 
última actividad de la jornada, 
con una plantación de especies 
autóctonas del Parque de los 
Cerros en diferentes taludes 
degradados por la erosión. Con 
esto se consiguió hacer una 
repoblación, en las zonas de la 
Casa de Oficios del Parque de 
los Cerros, con especies como 
el albardín. 

La Casa de Oficios 
forma monitores 
de Medio Ambiente 
La Casa de Oficios Ambienta

les MParque de los Cerros", de la 
concejalía de Medio Ambiente 
del ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, y subvencionado eco
nómicamente por el INEM, ter
mina en este mes de junio la 
formación ambiental de un año 
de cincuenta jóvenes, los cua
les saldrán con un título. La 
Casa está dividida en tres 
módulos, MReforestación, vivero 
y botánica", MFauna" y MRecicla
je y educación ambiental". 
Cada módulo, que ha estado 
formado por veinte, quince y 
quince personas, respectiva
mente, dará una especialidad a 
cada grupo, aunque todos 
estén formados en educación 
ambiental general. La Casa de 
Oficios, en definitiva, ha men
talizado a cincuenta personas 
sobre el respeto del medio 
ambiente, con su fauna, vege
tación y zona urbana, además 
de darles una salida laboral en 
un futuro. 

La Casa de Oficios ya hizo 
estos cursos hace unos años, 
pero por falta de dinero llevaba 
dos sin realizarlos. Tras el éxito 
obtenido con este curso y la 
satisfacción mostrada tanto por 
el ayuntamiento como por el 
INEM, está proyectado para el 
próximo mes de septiembre un 
curso de dos años. Los nuevos 
jóvenes que entren a formar 
parte de este curso deberán 
seguir con la buena labor reali
zada este año por los cincuen
ta alumnos, en todo el medio 
ambiente alcalaíno. 

Además, los monitores que 
terminan su formación, ahora 
en junio, han mostrado y 
siguen mostrando hasta final 
de mes a los diferentes colegios 
alcalaínos, el Parque de los 
Cerros y sus instalaciones en 
él. 

José Ram6n GARCÍA LÓPEZ 
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ICblí diez días en el Teatro Camn1am1r de OViedo 

Paloma de Pedro tuvo 

En las fotografías podemos 
ver a Paloma de Pedro en 
diversos momentos de su 
estancia en Oviedo y Palma 
de Mallorca 

un mes intenso en actuaciones 

se representó la zarzuela y los 
diez días se agotaron las locali
dades obteniendo un gran éxito 
de público y crítica. Con este 
mismo espectáculo se traslada
ron al teatro Colón de La Coru
ña y posteriormente al teatro de 
León. Esta zarzuela será 
retransmitida el día 26 de junio 
por el Canal 2 de 1V. 

Desde el norte viajó hasta tie
rras extremeñas para incorpo
rarse como bailarina con la 
Antología de la Zarzuela; alli 
realizó representaciones en 
Guadalupe, Navalmoral y Corta. 
Para los próximos meses, aparte 
de las galas del Ballet de Maria 
Rosa, tiene distintas galas con 
la zarzuela en distintas localida
des así como Madrid Cultural. 

Durante el pasado mes de mayo y parte de junio la bailarina alcalaína Paloma de Pedro 
ha recorrido numerosos teatros de la geografia nacional, comenzando en Palma de 
Mallorca con la compañía "La Españoleta" (única compañía de danza histórica de Espa
ña). Allí participó en la producción del teatro principal "Acis y Galatea", como anterior
mente lo hicieran en el patio de carruajes del monasterio del Escorial en los actos cele
brados con motivo del cuarto centenario de la muerte de Felipe ll. 

Desde Palma se trasladó al 
teatro Campoamor de Oviedo, 
donde participó como bailarina 

solista en la zarzuela MMaria la Español de Asturias y produci-
0", obra incluida dentro del VI do por el teatro Campoamor y 
Festival de Teatro Histórico Elart Concert. Durante diez dias 
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!l{estauramos camas !J lámparas 
antiguas 

áe fatón, bronce, /íie,rro, etc. 

f abtúamos !J restauramos 
rótufos áe fatón 

!J acero ino~áablé 

'Iodo tipo áe trab~os en metal 
bronce, aceros ino~áablés, 

cobre, corten 

C•HI ll11t111 ¡,¡., 
Camino Real, nº 13 

Los Hueros - Villalbilla 
TELF.: 91 879 24 70 - FAX: 91 879 25 59 

PUERTA de Madrid 

IV CONCURSO 
DE PINTURA 

GUTEMBERG 
Podrán optar a los premios las personas 

comprendidas entre 9 y 99 años, 
divididas en tres categorías: 

• Categoría A: de 9 a 13 años 
• Categoría B: de 14 a 17 años 
• Categoría C: de 18 a 99 años 

iANIMATE 
y 

PARTICIPA! 

CONCURSO 
BASES5~~~0RMACION yMA MBERG 
ENGUTE 

Centro especializado Rembrandt 

___ GUTEMBERG 
BEUAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

el Cruz de Guadalajara, s/n. (4 Caños) 
Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 -Alcalá 
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Enlace Ruiz Garrido -Pedreño Pavón 
El sábado 5 de junio contrajeron matrimonio en la iglesia parro

quial de Santa Maria la Mayor, la pareja formada por Roberto Ruiz 
Garrido, funcionario de 24 años de edad, y Yolanda Pedreño Pavón, 
también de 24 años y empresaria de hosteleria. Tanto Roberto como 
Yolanda son alcalainos y van a seguir residiendo en Alcalá. Antes de 
contraer nupcias han mantenido un noviazgo de dos años. Actua
ron como padrinos la madre del novio, Esperanza Garrido Sánchez. 
así como el padre de la novia, Emiliano Pedreño Santos, hermano 
del fallecido Jesús Pedreño, más conocido como el guardia de la 
calle Mayor. Una vez terminada la ceremonia, la novia ofrendó su 
ramo al Cristo de la Columna en la iglesia del convento de las car
melitas de la calle Imagen. 

La pareja invitó a 120 familiares y amigos a un banquete nupcial 
qne tuvo lugar en el hotel Cuzco, de Madrid. La celebración termi
nó con un animado baile. La pareja ha viajado en su luna de miel a 
Tenerife y Lanzarote. 

Enlace Periañez Calzado· Rodñguez Suarez 
Montemayor Rodriguez Suarez y Constantino Periañez Calzado 

contrajeron matrimonio en la iglesia de San Juan de Avila, el sába
do 5 de junio. La novia llegó al altar del brazo de su padre y padri
no de la ceremonia, Antonio Rodríguez, y el novio fue acompañado 
por su hermana, Natalia Periañez, a la que la madre cedió el honor 
de ser la madrina. A la boda no faltó el bailarín alcalaíno Jorge 
Periañez, hermano del feliz novio. 

Tras las fotos para el recuerdo, los recién casados se trasladaron 
al hotel Cisneros para disfrutar del convite nupcial en compañía de 
sus 150 invitados, familiares y amigos de la pareja. 

Un romántico recorrido por la costa cantábrica española ha sido 
la elección de Montemayor y Constantino para pasar su luna de 
miel. El matrimonio, que antes de casarse han vivido un noviazgo 
de 9 años, vivirán en el barrio de Espartales. Los dos son nacidos 
en Andalucía, él en la provincia de Sevilla y ella en la de Huelva, 
pero viven en Alcalá desde hace mucho tiempo. 

Montemayor tiene 27 años y trabaja cuidando niños y Constanti
no, de 28, es oficial mecánico de 1 ª en la empresa Tompla. 

11 de Junio de t 999 

Enlace Pérez Jaime -Bonillo Taravillo 
El sábado 29 de mayo contrajeron matrimonio en la capilla uni

versitaria de San Ildefonso la pareja formada por Santiago Miguel 
Pérez Jaime y Maria Nieves Bonillo Taravillo. El novio, que fue 
acompañado hasta el altar por su madre, madrina en la ceremonia, 
esperó allí a la novia, que hizo su entrada en el templo del brazo de 
su padre y padrino en la boda. Santiago Miguel Pérez Jaime es elec
trónico mientras que Maria Nieves Bonillo Taravillo es farmacéuti
ca. La pareja contrajo nupcias después de un noviazgo de tres años. 

Ese día el novio lució un traje marrón oscuro y la novia un vesti
do de guipur de color marfil sin mangas. Llevó diadema y velo. Una 
vez celebrada la ceremonia religiosa, los novios invitaron a familia
res y amigos a un banquete que tuvo lugar en un restaurante de 
Arganda del Rey. Al ágape asistieron unos 240 invitados. 

La pareja partió en viaje de luna de miel a Egipto donde están dis
frutando de la belleza de una cultura milenaria. 

Enlace Castillo laiara · Pérez Urraca 
Mari Carmen Pérez Urraco y Manuel Castillo Lajara unieron sus 

vidas en matrimonio, el sábado 29 de mayo, en la parroquia de San
ta María. Carmen Lajara, madre del novio, y Manuel Pérez, padre de 
la novia, fueron los padrinos de la boda, a la que asistieron como 
invitados unos 150 allegados de la pareja. Tras la ceremonia reli
giosa se celebró el convite nupcial en el Hotel Cisneros. 

Los novios han decidido posponer su luna de miel hasta que el 
hermano de Mari Carmen termine de reponerse del grave accidente 
laboral que sufrió el pasado mes de abril, en Los Santos de la 
Humosa, cuando quedó atrapado entre la puerta de un camión por
tacontenedores y un muro. Aunque al principio los médicos presa
giaban lo peor, el herido evoluciona favorablemente . 

Mari Carmen y Manuel, que se conocieron e iniciaron su relación 
hace 8 años, cuando él vino a Alcalá a cumplir el servicio militar, 
establecerán su residencia en Azuqueca. Mari Carmen tiene 28 
años y es ama de casa. Manuel es albañil y tiene un año más que 
su esposa. 

PUERTA de Madrid 
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•CHAQUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - ~orrejón de Ardoz 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS• MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tlf.: 91 88215 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS .•. ª'' fi i 1 ~, t·f"I ill: t·XfV1 •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ARTICULOS DE REGALO - LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares -Tlf.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf. : 91 879 26 98 

FlOllSTEllA /JU"J ~1 
RAMOS DE NOVIA ~ 

DECORACION DE COCHES E IGLESIAS ·~ · 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

AllANZAS [Oro 18 Kts.J, ARRAS •.• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tif.: 91880 16 85 

REVELADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PAPElERIA-llBRERIA 1 

R REPORTAJES DE 

,_jÜ º6 ::::.so! ~~':~~·1~'!~55 
Ü~ e/ Mayor, 17 y 25 -Tifs.: 91 889 64 07 -91888 31 09 -ALCAU. 
C e/ Mayor, 43 -Tif.: (949) 21 47 28 -GUADAIAJARA 
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Danbiel del Río, ganador caballeros Montserrat Martín, ganadora damas 

Uno de los más prestigiosos torneos de la temporada 

102 jugadores disputaron 
en Valdeláguila el premio "Rolex" 
102 jugadores s e dieron cita e l pasado domingo para disput ar el premio "Rolez:", uno de 
los m ás destacados y pre stigiosos torneos de la temporada y a que tiene un valor mate
rial muy importante y es un auténtico lujo el que lo consigue ganar. Día caluroso, lógico 
en estas fechas, el que hizo durante la disputa del premio, que se jug6 baj o la modalidad 
Medal Play 18 hoyos con hándicap limitado a 18 en caballeros y a 24 en damas, con lo 
que los ansiados re lojes que donaba la casa "Rolez:" estaban al alcance de muy pocos. 

En esta ocasión la juventud se 
impuso a la veteranía ya que 
dos jugadores muy jóvenes se 
alzaron con el anhelado triunfo: 
Daniel del Río, con 14 años de 
edady Montserrat Martín Rodrí
guez, de 30 años de edad, dos 
jugadores que sin ninguna duda 
fueron los más efectivos y cons
tantes a lo largo del recorrido. 

José Molina, ganador Scracht 

Estos dos jugadores era la pri
mera vez que obtenian el precia
do reloj, y se mostraban eufóri
cos al final de la jornada. 

La casa "RolexM también pre
mia con una excelente copa de 
plata a la mejor tarjeta scratch, 
pero al ganarla el mismo juga
dor, como fue en este caso, pasó 
al segundo clasificado, honor 
que consiguió el sensacional 
José Molina Ontiveros, con 7 4 
golpes brutos. 

En definitiva, jornada muy 
disputada y magistral en juego. 

La semana próxima, doble jor
nada, con la disputa del premio 
"AbacoM, con la modalidad pare
jas indistintas. 

"Diccionario del Golf" 
Explicación de una tarjeta (II). 

Siguiendo como modelo la tarje
ta de Valdeláguila: MODALI
DAD. Stableford, Medal Play, 
Greensome, etc. HOYOS. Nº de 
hoyos del 1 al 18. PAR. Nº de 
golpes que se necesitan para 
conseguir el par del hoyo en 
cuestión (ver PUERTA DE 
MADRID 20 de febrero) . HANDI
CAP. Dificultad de los hoyos (del 
1 al 18). 

Femando PALACIOS 

Daniel fue, sin ninguna duda, 
el protagonista de caballeros, 
con un juego espectacular y 
magnífico, realizando la asom
brosa tarjeta de ¡¡67 golpes 
netos!! (4 bajo par) , y posee un 
handicap de 5 .0 , reduciéndolo 
en esta ocasión a la nada des
preciable cifra de;.- 4.6. Gran 
futuro el de este jugador, que 
con su corta edad se está con
virtiendo jornada a jornada en 
uno de los mejores jugadores 
del Club. 

los días 12v13 de iunio en el campo Felipe de tucas 
Por su parte. Montserrat, de 

manera algo apurada, se hizo 
con el valioso reloj , con toda la 
paciencia del mundo, ya que 
después de realizar una primera 
vuelta más que discreta (46 gol
pes) se permitió el "lujoM de rea
lizar en la segunda, 4 golpes 
más, obteniendo un total de 96 
(72 golpes netos) , demostrando 
el altísimo nivel que posee y 
afianzándose jornada a jornada 
(para el escaso tiempo que lleva 
jugando), en una de las jugado
ras con más clase de cuantas 
compiten. 
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11 Torneo de Fútbol A.O. Henares D.11 
Este fin de semana, dias 12 

y 13 de junio, la Agrupación 
Deportiva Henares Distrito IV, 
organiza su IV Torneo de Fút
bol que tendrá lugar en el 
caínpo municipal Felipe de 
Lucas, y en el que se disputa
rán los siguientes encuentros: 

Sábado día 12 
Infantil: C.D. Avace - AD. 

Henares (9 horas) . 
Alevin: Triangular. AD. 

Complutense - C.D. Mesón La 
Mancha - A.D. Henares. (hora: 
10'30 - 11'10 - 11 '50). 

Cadete: Las Naves - A.D. 
Henares D IV (17'30 h.) 

Juvenil: Juan de Austria -
A.D. Henares D. IV (17'30 h) y 
C.D. Meco - AD. Henares D. 
IV (17'15 h). 

Domingo día 13 
Cadete: C.D. Avance - AD. 

Henares D. IV (9 h.). 
Triangular para aficionados: 

AD. Complutense (1 ª regional 
aficionado) - Deportivo Alcalá 
(preferente) - A.D. Henares 
Distrito IV (1 ª Regional AF.) 
Estos encuentros se jugarán a 
las 10'30 h .• 11'30 h. y 12'30 
horas. 

PUERTA de Madrid 



A)edrez 

Troteo del distrito VIII-El Chorrillo yo. Se trata de un entusiasta 
grupo de amigos del ajedrez 
que se reúnen en torno al ta
blero para compartir afición y 
algo más importante, la amis
tad que no tiene color. No sin 
gran esfuerzo por parte de to
dos, se jugó el torneo por el 
sistema suizo, quedando la 
clasificación como sigue: 

Las fiestas populares del distrito Vlll-El Chorrillo han incluido en su programación el 7° 
Torneo de Ajedrez. que se ha disputado los días 3 y 4 de junio, por el sistema suizo y a 6 
rondas de 20 minutos finish. El marco ha sido inmejorable para la práctica de este depor
te. la sala de música y biblioteca del colegio público García Lorca, a cuya APA y conserje 
quisieron agradecer los organizadores -Club Ajedrez Alcalá- la colaboración prestada. 

El torneo, patrocinado por la 
delegación municipal del dis
trito VIII, se dividió en 4 cate
gorías: Hasta el año 91, del 
año 90 al 88,del año 87 al 85 
y absoluto (del año 84 en ade
lante). Los ganadores en cada 
categoría fueron: (1 ª Catego
ría) 1 ° Víctor Pastor, 2º Julio 
Cesar Muriel y 3º Alberto 
Collado; (2ª Categoría) 1 º 
David Rojo, 2º Adrián Rodri
guez y 3º Saray García; (3ª 
Categoría) 1 º Carlos Alonso, 2° 
Joan García y 3º David Gar
cía; (y 4ª Categoría) 1 º Jorge 
Rodríguez, 2º Bernardino Gar
cía y 3° Rubén Rodríguez. 

Los trofeos a los ganadores y 
los obsequios a todos los par
ticipantes fueron entregados 
por los padres de los ajedrecis
tas. 

Con este torneo termina la 
actividad ajedrecística en la 
ciudad complutense hasta 
después de los meses de vera
no, aunque el Club Ajedrez 
Alcalá seguirá abierto para 
todo aquel que quiera seguir 
practicando este bonito depor
te-cultural. La cita es en la 
Casa de la Juventud, los 
lunes, miércoles y viernes, de 
18 a 22 horas. 

Con respecto al proyecto de 
Torneo Internacional que el 
Club Ajedrez Alcalá presentó 
en la Fundación Colegio del 
Rey, todavia no ha sido trata
do por el consejo de adminis
tración, ni siquiera en el apar
tado de ruegos y preguntas, a 
pesar de que varios de sus 
miembros con voz y voto cono
cían el citado proyecto. Hemos 
de pensar que habría cosas 
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mucho más importantes que 
tratar que un Torneo Interna
cional de Ajedrez, pero espere
mos que en la próxima reu
nión del consejo el tema sea al 
menos mencionado por los 
que se comprometieron di
ciendo que saldría adelante y 
naturalmente por los que re-

presentan a las asociaciones 
culturales, a no ser que el aje
drez no lo consideren parte de 
la cultura. 

Para terminar nada más que 
citar el XV Trofeo Dama Negra 
que, como viene siendo habi
tual en los últimos 16 años, se 
disputó el pasado mes de ma-

Juanma, Mari Ví, Fernando, 
Ramón, Claudia, Roberto, 
Luismi, Miguel Angel, Julio y 
Rafa. Esperemos que cunda el 
ejemplo de este grupo. 

Jesús CABELLOS 

Representación alcalaína en 
diferentes campeonatos de liedrez 
Ajedrecistas del Club Ajedrez de Alcalá representarán a la ciudad complutense en dife
rentes campeonatos previstos para las próximas semanas. La primera de estas competi
ciones, el Torneo Autonómico Madrileño para la Tercera Edad, se disputará el 3 y el 4 
de junio. en Parla. y en ella participarán los alcalaínos Angel Piorno y Jesús Cabellos 
(Pichi). El torneo se jugará por el sistema suizo, a 8 rondas y a 60 minutos finish. 

Harman Caicedo, del equi
po de la prisión de Alcalá
Meco, participará en el Tor
neo Provincial de Penitencia
rias que se celebrará entre el 
8 y el 10 de junio en la pri
sión de Navalcarnero. El 
campeón de este torneo 
representará a la comunidad 
madrileña en el Torneo de 
España que tendrá lugar en 
Almeria del 20 al 24 de julio. 

Y por último, Javier Ruano 
ha sido seleccionado para 
jugar el Torneo de Cadetes de 
España por Equipos, en el 
que participarán 17 comuni
dades. La cita será en Sego
via, entre el 19 y el 25 de 
junio. El sistema de juego 
será el suizo, a 7 rondas y a 2 
horas para 40 movimientos, 
con puntuación olímpica. 
Junto a Javier, con 1895 EW 
nacional, han sido seleccio-

Javier Ruano, en primer término, 
participará en un torneo de cadetes de España por equipos 

nadas por la comunidad de 
Madrid, Alberto López, con 
1915 EW nacional, José Luis 
San Emeterio con 2020 EW 

Nacional, Pablo Almagro con 
2120 ELO internacional y 
Guillermo Horcajada con 
2184 EW internacional. 

PUERTA de Madrid 
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Realizaron uno de los mejores partidos de la temporada 

2·0 El De1onivo se salva en el íhimo 1anido 
RESULTADO: Deportivo Alcalá, 1 (Iván y Guti); Unión Collado Villalba, O. 
DEPORTIVO: Oli, Manrmares, Cortes, Padilla, Raúl, Sergio, Tunu, Guti, Joaquín, Sedano, Iván. 
VILLALBA: Genano, Alberto, Villacieros, Quique, Lara, Toñin, Jorge, Nacho, Carrillo, Setién, Rafa. 
ARBITRO: Rodríguez Medina. 
INCIDENCIAS: Unos cien espectadores en el campo municipal del Val. 

El Deportivo salvó finalmen
te la categoría en el último 
partido de la liga, con una vic
toria trabajada frente al Colla
do Villalba. La mañana del 
domingo, día en que se dispu
tó el partido se presentaba 
emocionante, ya que el equipo 
alcalaíno necesitaba como 
mínimo el empate para evitar 
totalmente el descenso. El 
Deportivo salió con mucha 
seriedad al partido, aunque en 
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los primeros minutos estuvie
ron con un nerviosismo habi
tual, debido a la enorme 
importancia del partido. Tras 
estos primeros minutos de 
tensión, el equipo se fue asen
tando poco a poco en el cam
po, lo que les llevó a realizar 
uno de los mejores partidos de 
la temporada, con el reconoci
miento fmal por parte del 
escaso público asistente y de 
la directiva al buen juego des-

Ganó 0-1 en el campo del Padremala 

la 1.0. Nava asciende a 1ª regional 
El pasado domingo 6 de junio la A.D. Naya consiguió el ascen
so a l ª regional, tras tres años intentando subir de categoría. 
En el partido final y definitivo, el Naya venció con autoridad y 
goleando por 0-7 al Pedrezuela. De esta manera han logrado el 
objetivo por el que habían luchado durante toda la temporada. 

La A.O. Naya ha visto cumpli- últimos noventa minutos de la 
da la meta planteada para esta temporada. 

plegado por los jugadores. Los 
goles que resolvieron el parti
do fueron obra de lván y de 
Guti (penalti). 

En el encuentro más decisi
vo de todo el año, el equipo 
respondió a las expectativas 
que se habían puesto en él, 
con la participación de siete 
juveniles del Alcalá, que próxi
mo año pueden estar dentro 
de la plantilla. 

La temporada no ha sido 

buena, pero finalmente se han 
conseguido los objetivos ini
ciales, mantener la categoría, 
aunque se haya estado en vilo 
hasta el último momento, y 
subir jugadores al primer 
equipo. En total han subido 
seis. 

Paco Gutiérrez, declaró a 
este semanario, "me he quita
do un peso de encima con la 
salvación, y estoy muy satisfe
cho por mis jugadores y por la 
entidad. El Alcalá no se mere
cía esto pero ha habido 
muchas circunstancias extra
ñas que han hecho que el 
equipo estuviera roto". 

La directiva tiene planteado 
desmantelar totalmente este 
equipo, y confeccionar uno 
nuevo que en la próxima cam
paña, no tenga tantos proble
mas, y pueda seguir dando 
jugadores al primer equipo. .... 1ona1 

temporada, el ascenso de cate- El enfrentamiento transcurrió 
goría. El partido resultó más con una enorme tranquilidad 
sencillo de lo que en un princi- para el Naya que, con un juego 
pio podía parecer, ya que el brillante conseguía aumentar el 
Pedrezuela se encontraba en los marcador paulatinamente, has
primeros puestos de la tabla. El ta llegar al definitivo 0-7. La ale
Pedrezuela, sin ninguna posibi- gria estalló con el pitido final, 
lidad de ascender, se presentó momento en el que el equipo 
al encuentro con sólo doce pudo disfrutar de la goleada y, 
jugadores, que sumado a la cómo no, del merecido ascenso. 
expulsión de uno de sus titula- Las celebraciones se traslada
res durante el partido, fueron ron al campo de Forjas y más 
incapaces de frenar a los moti- tarde continuaron en un cono
vados jugadores del Naya, que cido mesón alcalaíno. 

A.O. Naya, de Alcalá de Henares 

sabían lo que se jugaban en los Todo el esfuerzo realizado 
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durante el año, manteniéndose 
siempre en los primeros pues
tos de la clasificación, se ha vis
to recompensado finalmente 
con este gran triunfo para los 
jugadores y para uno de los clu
bes más antiguos de Alcalá de 
Henares, que se merecía volver 

a estar en 1 ª regional. Espere
mos que la próxima sea otra 
gran temporada para el Naya y, 
quién sabe, a lo mejor el año 
que viene, en estas fechas, los 
jugadores tienen un nuevo 
motivo de celebración, el subir a 
regional preferente. 

PUERTA de Madrid 



co11a comunidad 

El Alcalá sigue goleando en la Capa Comunidad 

4-1 el Alcalá golea al San· Fernando 
RESUL'f.ADO: RSD. Alcalá, 4 ( 3 de Calleja y 1 de Mora); San Fernando, 1 (Moya). 
ALCALA: Iván, J. Diaz, dado, Fran, García, Martín, Paulet (Rosco, min. 76), Obregón, Mora 
(Mozos, min. 72), Moreno, Calleja (Loto, min. 76). 
SAN FERNANDO: Mario, Curro, Vaqueriza, Salazar, Cano, Osear, Paco, Moya, Aragonés, 
Peque (Edu min. 46), De Loma. 
ARBITRO: Rojo Sanz. Expulso al jugador alcalaíno, Fran, por doble amarilla en el min. 80. 
INCIDENCIAS: Menos de doscientos espectadores en el campo municipal del Val 

El Alcalá volvió a golear el pasa
do sábado día 5, en su estadio, a 
un flojo San Femando, que sólo 
plantó cara en la primera mitad. 
El San Femando ha sido uno de 
los cuatro equipos descendidos 
esta temporada a regional pre
ferente. 

La Deportiva sigue contando, 
sus partidos en la Copa Comuni
dad por victorias, y todas ellas por 
un tanteo abultado. Si en el ante
rior partido frente al Rayo B, fue
ron cinco los goles conseguidos, 
en esta ocasión fueron cuatro, y 
alguno de muy bella factura , 
como el materializado por Calleja 
desde el círculo central en la 
segunda mitad. 

Los complutenses vieron como 
el San Femando se adelantaba en 
el marcador, en el primer cuarto 
de hora del partido. La transfor-
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mación del gol, llego mediante el 
lanzamiento de una pena máxi
ma, ante la que el portero local, 
Iván, no pudo hacer nada por evi
tarlo. A partir de este momento, el 
partido volvió a los aires de abu
rrimiento, con los que había 
comenzado. Los jugadores locales 
intentaban buscar la porteria 
contraria con empeño, pero sin 
crear ninguna ocasión de peligro, 
por la falta de disparos a puerta, 
ya que querían introducirse con el 
balón hasta la línea de gol. Fue en 
los últimos minutos de la primera 
parte, cuando. empezaron a pro
ducirse las jugadas de gol. El pri
mer acercamiento claro, fue un 
tiro alcalaíno desde la banda 
izquierda, que el travesaño repe
lió. Las ocasiones se siguieron 
continuando, hasta que en el 
minuto 44, Calleja se adentró en 

el área y batió al portero en su 
salida, subiendo así el empate al 
marcador, con el que concluyó la 
primera mitad. 

La RSD. Alcalá, comenzó el 
segundo periodo, con las mismas 
ganas y empeño puestas antes del 
descanso. Esto dio pronto su fru
to, en el minuto 48 Mora cogió un 
balón ,centrado desde la banda, 
en el área, y puso el esférico den
tro de la red visitante. Los ata
ques alcalaínos continuaron, y en 
el minuto 52, Calleja hace su 
segundo gol y el 3-1 para su equi
po, con un tiro preciso desde el 
círculo central, que cogió adelan
tado al portero del San Femando. 
El definitivo 4-1 , llegó tras varios 
rechaces dentro del área visitante 
en el minuto 63. Calleja nueva
mente, enganchó un buen balón, 
que fue directo a la portería. Con 

el marcador ya resuelto, el Alcalá 
se limitó a controlar el balón, con 
esporádicos ataques que no se 
materializaron. El San Femando, 
tuvo la oportunidad de recortar el 
marcador en el minuto 83, con 
otro lanzamiento de penalti, que 
Iván detuvo con gran maestría. 

Al finalizar el partido, se realizó 
una tanda de penaltis, por si se 
da el caso de empate entre 
ambos, al finai de esta ronda. El 
Alcalá marcó tres de los cinco lan
zamientos efectuados, por sólo 
uno de los visitantes. 

Calleja, el mejor jugador del 
partido (con tres goles) , y uno de 
los que han realizado una buena 
temporada, comentó a PUERTA 
DE MADRID, "me siento muy con
tento con el partido realizado, y 
muy satisfecho por los tres goles, 
que no conseguía meter desde 
categoría cadete". Este jugador, 
aunque ha recibido una oferta del 
Alcalá para continuar la próxima 
temporada, se marchará hasta 
Villarreal, para jugar con el equi
po filial, con el que ya ha entrena
do algún día. El pasado sábado 
quiso quedarse la camiseta, para 
guardarla como un grato recuer
do del la Deportiva y del gran par
tido jugado. 
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la directiva del 
Alcalá 

sigue sin dar 
nombres de 

fichaies 
Los responsables de 

fichajes del equipo alca
laino, tras la conclusión 
del partido contra el San 
Fernando, no quisieron 
dar ningún nombre de 
posibles fichajes para la 
próxima temporada. 
Según la directiva, la 
mayoría de los jugadores 
que se están tanteando 
en la actualidad militan 
en equipos de segunda 
B, que todavía están 
jugando, por lo que no 
pueden decirlos todavía. 

De los jugadores que 
actualmente están en la 
plantilla, "continuarán 
todos los hijos de Alca
lá", dijo Luis Iglesias, 
secretario técnico del 
equipo. Entre éstos se 
encuentran Fran, Gar
cía, Ballesteros y el capi
tán Moreno. Del resto, 
no originarios de Alcalá, 
se está hablando sola
mente con tres o cuatro 
jugadores, Rilti y Mora 
entre ellos. A Calleja, 
uno de los mejores juga
dores alcalaínos, tam
bién se le hizo una bue
na oferta, pero éste va a 
fichar en próximas 
fechas por el filial del 
Villarreal, con lo que 
subirá de categoría y 
puede empezar a tener 
un gran futuro en ese 
equipo. Respecto a este 
tema la directiva se 
encontraba muy satisfe
cha por el jugador, el 
cual tiene una gran 
oportunidad de triunfar 
dentro del fútbol ya que 
el Villarreal está forman
do una escuadra con vis
tas al primer equipo. Por 
otro lado se mostraban 
apenados por la marcha 
de un gran jugador de la 
RSD. Alcalá. 

llútllol 

Para Fen11nd1 Gallanl1 presidente de la delegaciín ba sid1 un buen añ1 de lútb11 

la delegación de fútbol de Alcalá 
deiará de organizar el campeonato local 
La delegación de fútbol de Alcalá es la encargada de dirigir el fútbol alcalaíno. Esta delegación lle
va funcionando 22 años, con el presidente Femando Gallardo al frente. Además, no sólo llevan el 
fútbol de Alcalá sino también todo el del corredor del Henares. Ellos directamente organizan el 
campeonato local de los equipos alevines, infantiles y cadetes, actuando como comité de compe
tición, sin la intervención de la federación madrileña que es la encargada de las ligas regionales. 
Para la próxima temporada estos equipos pasaran a las competiciones oficiales de la federación. 

El campeonato local, for
mado por equipos alevines, 
infantiles y cadetes, que año 
tras año tiene una gran 
abundancia de equipos, ha 
tenido su última edición 
totalmente organizada por la 
delegación de fútbol de Alca
lá de Henares, pasando a 
manos de la federación 
madrileña la temporada que 
viene. El cambio es debido a 
la falta de subvenciones por 
parte de la federación a los 
equipos de Alcalá, ya que 
éstos no tienen que realizar 
excesivos desplazamientos 
(los más lejanos a los pue
blos de alrededor). y no están 
dentro de sus categorías ofi
ciales. Varios equipos no 
estaban de acuerdo con esto 
y. tras una reunión, se deci
dió que se pasaran los equi
pos a la federación madrile
ña, desapareciendo el cam
peonato local. Así podrán 
recibir subvenciones pero, 
claro está, ateniéndose a sus 
normas. De esta manera la 
delegación dejará de organi
zarlo pero los equipos debe
rán realizar ya desplaza
mientos más lejanos, según 
los grupos que se confeccio
nen. Hasta ahora, además, 
cada club podia contar con 
más de un equipo por com
petición, existiendo una cla
sificación fija, sin ascensos 
ni descensos, como regla
mentariamente obligan los 
estatutos de fútbol, en el art. 
32 del Libro VI. Con la finali
zación del campeonato local 
todos los clubes interesados 
deberán pasar a las competi
ciones oficiales reconocidas y 
reguladas por la Federación 
de Fútbol de Madrid, que
dando los equipos de tales 
clubes adscritos a la última 

de las categorías oficiales de 
su clase. El campeonato 
local ha contado este año 
con treinta equipos en cate
goría de cadetes, treintaídós 
en la de infantiles y veintiséis 
en alevines. 

equipos alcalaínos. Bueno, 
regular y no tan bueno, aun
que en general el nivel de 
juego ha sido excelente". 

11 Uga Fútbol 1 senior 

Para el domingo día 20 de 
junio la delegación ha 9rga
nizado por último año la 
habitual entrega de premios 
que se realiza en el campo 
municipal del Val, en la que 
se otorgan los trofeos a los 
diferentes equipos vencedo
res de las categorías alevi
nes, infantiles y cadetes del 
campeonato local de Alcalá 
de Henares. En este acto se 
jugará un partido entre los 
campeones alevines, Naya y 
Racing Veracruz. 

Los equipos de Alcalá, 
empezando por la propia 
RSD Alcalá y el Deportivo 
Alcalá, no han tenido una 
buena temporada, pero ha 
habido casos como el del 
Naya de segunda regional 
que ha conseguido el ascen
so. La mayoría ha salvado la 
categoría sin problemas, en 
una buena situación en la 
tabla, aunque algunos como 
el Cisneros han descendido, 
de la primera regional, que 
les ha quedado un poco 
grande para ellos. También 
equipos juveniles como el 
Naya o el Avance han subido 
a juvenil preferente. Durante el mes de junio puede realizarse la preinscripción de 

equipos para la próxima temporada 1999-2000 en la Casa del 
Deporte, Avda. virgen del Val, 4, de lunes a viernes y de 17'00 
a 20'00 horas. 

La competición comenzará en el mes de Octubre, siendo los 
grupos de sábados o domingos. 
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Alcalá ha tenido 
un buen año de fútbol 

Para Fernando Gallardo, 
"este ha sido un año en que 
ha habido de todo en los 

La delegación está conten
ta con el año realizado, en el 
que han tramitado 4.500 
fichas. Además han pasado 
1.200 reconocimientos médi
cos gratuitamente. 
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Taelrwondo 

Equipo al completo del Miguel de Cervantes, junto a su maestro Víctor Herrera 

Campeonato autonómico de técnica adulto e infantil 

Memorable actuación del gimnasio 
Miguel de Cenantes 
19 medallas de oro, 9 de plata y 17 de bronce y 6 trofeos por equipos fue el impresio
nante balance del equipo alcalaíno que presentará la Comunidad de Madrid en el cam
peonato de España que se celebrará el próximo 3 de julio en Nav arra. 

El pasado domingo día 29 de 
mayo se celebró en la localidad 
madrileña de Coslada el Cam
peonato de Madrid de Técnica y 
Exhibición adulto e infantil cla
sificatorio para el campeonato 
de España que se disputará en 
Navarra el próximo mes de julio. 

En el campeonato de técnica 
infantil existen cuatro catego
rias según edades. En la catego
ria "A" (niños menores de 8 
años) el gimnasio Miguel de Cer
vantes obtuvo la medalla de oro 
(Borja, Freire, Fátima, Gabrah y 
Daniel González) superando a 
todos los equipos con gran con
tundencia en el marcador. En 
esta misma categoria, el equipo 
"B" del Miguel de Cervantes 
(Manuel Rojas, Alicia Arturo y 
Ana Murciego) consiguió tam
bién la medalla de bronce que
dándose a tan sólo una décima 
de conseguir la de plata con la 
que el equipo cervantino hubie
se hecho doblete. 

En la categoria "B" (niños de 9 
y 10 años) el equipo del Miguel 
de Cervantes sólo pudo conse
guir la quinta plaza en una cate
goria en la que cabe destacar el 
altísimo nivel del resto de parti
cipantes. Javier Ortego, Andrés 
López y Enma Camino no tuvie
ron su dia pero estamos seguros 
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que el próximo campeonato 
darán de sí todo lo que llevan 
dentro. 

En la categoria "C" el Miguel 
de Cervantes obtuvo un merito
rio tercer puesto dado que el 
equipo "A" no pudo participar 
debido a las lesiones de Lorena 
Tesedo y sobre todo de Cristina 
Jiménez que se fracturó el pie el 
mes pasado cuando tan bri
llantemente obtuvo el titulo de 
subcampeona de España juvenil 
en combate. Daniel Aguilar, 
Eduardo Castillo y Alejandro 
García_ suplieron muy digna
mente la falta del primer equipo 
y lograron al final subir al podio. 

En la categoria "D" (niños de 
13 y 14 años) , el dominio del 
Miguel de Cervantes fue arrolla
dor pues el equipo formado por 
Cristo Ornar Romano, Vanessa 
Saez y Ainhoa Mantecón hizo 
notar su experiencia y no dejó 
ninguna opción al resto de los 
participantes alzándose con el 
primer puesto. 

Pero si buena fue la actuación 
del Miguel de Cervantes en téc
nica, sobre todo teniendo en 
cuenta las mencionadas bajas 
por lesión, de espectacular e 
histórico cabe calificar los resul
tados del equipo alcalaíno en la 
modalidad de Exhibición, donde 

los tres equipos que presentaba 
el Miguel de Cervantes coparon 
las tres plazas del podio consi
guiendo 9 medallas oro, 8 
medallas de plata y 9 medallas 
de bronce. 

Primero fue el Miguel de Cer
vantes "A" compuesto por Cristo 
Ornar, Raquel Victorio, Patricia 
Camino, Noelia García, Leandro 
Ordóñez, Roduan Gabrah y 
Tamara García. 

En segundo lugar quedó el 
Miguel de Cervantes "B" com
puesto por Iván Casares, Elisa 
Casares, Juan José Cabezas, 
Ángel Cabezas, Daniel Aguilar, 
Eduardo Castillo, Alejandro 
García y Alicia Recio. 

Y el tercer puesto fue para el 
otro equipo cervantino, el 
Miguel de Cervantes uno, com
puesto por Carlos González, 
Javier Ortego, Laura de Luis, 
Rubén Martín, Sergio Lardín, 
Javier de Navas, Santiago Moli
na, Cecilia Cuesta y Enrique 
Sánchez. 

En adulto femenino, 
el delirio 
Pero si espectacular fueron los 

resultados en categoria infantil 
(como ya nos tienen acostum
brados) más meritoria si cabe 
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fue la actuación en la categoria 
de adulto del equipo femenino 
del Miguel de Cervantes. 

En la categoría "A" (15 a 18 
años) el gimnasio Miguel de Cer
vantes logró copar los tres pri
meros puestos del podio. Fue 
encomiable ver a las tres alca
laínas jugándose el primer 
puesto clasificatorio para el 
Campeonato de España y, con 
las puntuaciones en un pañue
lo, animándose las unas a las 
otras con una deportividad sólo 
entendible en una disciplina de 
las caracteristicas del taekwon
do. 

Al final, Teresa Camino se alzó 
con el triunfo, seguida muy de 
cerca por Maria Teresa Portela 
(segunda) y Elena Victorio (ter
cera) que hasta ese momento 
era la campeona. 

En la categoria "C" (de 30 a 40 
años), Teresa Ortego obtuvo un 
meritorio tercer puesto, dado 
que competía entre otros con la 
actual campeona de España, 
Yolanda Ubero. 

Pero el delirio llegó en catego
ria por equipos sincronizados 
donde el gimnasio Miguel de 
Cervantes se impuso contra 
todo pronóstico, dado que en 
esta modalidad pueden partici
par mujeres de todas las catego
rias (independientemente de la 
edad). Con sus 15 añitos Teresa 
Camino, Elena Victorio y Maria 
Teresa Portela dieron una exhi
bición de potencia, técnica, con
centración y sincronización, 
alzándose con el primer puesto 
de manera indiscutible. 

Cabe destacar que este año el 
campeonato de Europa se dis
puta en Dinamarca el próximo 
mes de octubre y acudirán los 
que queden campeones de 
España. Esperemos que con el 
trabajo y la ilusión de estos 
jóvenes taekwondistas y la expe
riencia de Víctor Herrera se pue
dan conseguir resultados ópti
mos en el próximo campeonato 
nacional. 

Resumiendo, extraordinarios 
resultados para el gimnasio 
Miguel de Cervantes que sigue 
con su progresión y sus éxitos. 
Víctor Herrera, así como todos 
sus equipos, desean dedicar 
este excelente campeonato a sus 
dos alumnas lesionadas, Cristi
na Jiménez y Lorena Tesedo, 
deseándolas una rápida recupe
ración para que nos ayuden a 
conseguir un nuevo campeona
to de España para la ciudad de 
Alcalá. 
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Cafetería Marsa 
repite título de liga 
RESULTADO: Cafetería Marsa. 6 - P. Barcelonista U.E., 4 
CAFETERÍA MARSA: Tello, Miguelin, Rubén, Juan Diego y Pedro 
(cinco inicial); Roberto, Israel, Miguel y Abel. 
P. BARCELONISTA U.E.: Felipe, Osear, Talo, Jesús y Julio (cin
co inicial); Lampaceo, Juanito y Josito. 
GOLES: 1-0 (min. 2) Juan Diego. 2-0 (min. 13) Juan Diego. 2-1 
(min. 16) Jesús. 2-2 (min. 18) Juanito. 3-2 (min. 22) Pedro. 3-3 
(min. 30) Juanito. 4-3 (min. 44) Rubén. 4-4 (min. 45) Juanito. 
5-4 (min. 46) Juan Diego. 6-4 (min. 48) Abel. 
ÁRBITROS: Señores Bulnes y García. 

Por segundo año consecu
tivo la Cafetería Marsa se 
proclamó Campeón de la 
Liga Olimpus, después de 
unas eliminatorias de semifi
nales muy competidas, en 
las que el nuevo campeón 
dejó en la cuneta al Impursa 
U .A.H., y la Peña Barcelonis
ta U.E. al O. Delgado/Sol. 
Esta final que año tras año 
se viene repitiendo, es un fiel 
reflejo de que estos dos equi
pos son sin lugar a duda dos 
de los mejores equipos de la 
comunidad de Madrid de los 
últimos años. La salida ful
gurante de los hombres de 
Josefo sorprendió a los bar
celonistas desde el primer 
instante y a los trece minu
tos de juego ya llevaban dos 
goles de ventaja en el marca
dor, aún así la Peña Barcelo
nista no le perdió la cara al 
encuentro y por medio de su 
jugador Jesús redujeron 
diferencias, llegando al des
canso con el apretado mar
cador de 3-2. La segunda 
parte, debido a las continuas 
alternativas en el marcador, 
se volvió mucho más emocio
nante pues los dos equipos 
buscaron el título de liga 
dando un auténtico recital 
de juego colectivo e indivi
dual. Juan Diego por parte 
de la Cafet ería Marsa y Jua
nito por la Peña Barcelonista 
fueron los auténticos prota-

camino de Slntia10 
El Servicio de Deportes 

de la Universidad de Alca
lá, informa que la última 
reunión informativa para 
todas aquellas personas 
interesadas en realizar 
este verano en Camino de 
Santiago andando o en 
bicicleta con el grupo de 
Senderismo o de B1T de la 
UA. será el próximo miér
coles 14 de julio a las 
18'00 horas. 
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gonistas del partido, el pri
mero porque con sus tres 
goles dio prácticamente el 
titulo de liga a su equipo y el 
segundo demostrando el por
qué de su titulo de máximo 
realizador del campeonato. 

Una vez finalizado el 
encuentro y ante los aplau
sos del público asistente, se 
hizo entrega a los equipos de 
los diferentes trofeos con
quistados, así como también 
los trofeos al equipo más 
deportivo cuyo titulo recayó 
en el "N.S.P.", y el título de 
máximo realizador el cual 
como ya hemos mencionado 
fue a parar a manos de Jua
nito, jugador de la Peña Bar
celonista U.E. 

Trofeo de Copa 
El próximo día 19 de junio 

se celebrarán las semifinales 
del Trofeo de Copa "Olimpus" 
entre los equipos P. Barcelo
nista U.E. contra la O.Delga
do/Sol y Cafetería Marsa 
contra el Bar Nieto. Los 
horarios serán a las 17 horas 
el primer encuentro y a las 
18 horas el segundo. La final 
entre los dos equipos vence
dores se celebrará el domin
go día 20 a las 11 '30 horas. A 
continuación se entregarán 
los trofeos a los equipos fina
listas. 

Inscripciones 
Recordamos a todos los 

equipos interesados en parti
cipar en la próxima edición 
del Campeonato "Olimpus", 
que pueden formalizar su 
inscripción a partir de la 
fecha en el teléfono 91 889 
78 21 (José Antonio} o diri
girse al Pabellón Municipal 
de Camarma, teléfonos 91 
885 71 12 y 91 885 71 44 
(señorita Carmen}. 

Luis DOMARCO 

Se 1uso una vez más 11 canel de ... , hav 111111111" 

la corrida de Aguirre, lo 
más complicado de la Feria 
Hoy mi~rcoles día 9 de junio y cuando escribimos esta cr6-
nica taurina queda por lidiar la última del ciclo de San Isi
dro. la corrida de Victorlno Martín. La ganadora Dolores 
Aguirre reconocía despuH de la corrida la mansedumbre de 
sus toros. Esto, unido a que en ningún momento se emplea
ron en los engaños de los toreros. corriendo por toda la pla
za sin fijación y acusando solamente de bueno la movilidad. 
pero si ésta no va unida a la bravura no sirve para nada. 

Ficha de la Corrida 
Se puso una vez más el 

cartel de no hay billetes y se 
lidiaron seis toros de Dolores 
Aguirre que apretaron en el 
caballo y desarrollaron peli
gro. El menos malo, el se
gundo de Miguel Rodríguez. 

El Fundi: Mató a su prime
ro de bajonazo (pitos}; en el 
cuarto de media estocada 
atravesada. Silencio. 

Miguel Rodríguez: Mató 
de estocada entera, petición 
y vuelta al ruedo. En el quin
to mató de media estocada 
seguido de dos descabellos, 
silencio. 

Luis Miguel Encabo: Mató 
a su primero de dos pincha
zos y estocada, silencio. En 
el sexto mató de pinchazo 
hondo arriba (algunas pal
mas}. 

Los tres toreros salieron 
dispuestos a poderles a los 
toros de Dolores Aguirre, 
inclusive a agradar al perso
nal de las Ventas. En el 
segundo tercio hubiera luci
do la labor de los toreros 
más, pero ya sabemos que 
las condiciones de los toros 
restaron brillantez al espec
táculo. No obstante, un par 
de Miguel Rodríguez y otro 
de Encabo, éstos por los 
adentros, les salieron muy 
bien y El Fundí, el más vete
rano, fue el más flojo en su 
quehacer en conjunto. Mi
guel Rodríguez puso todo 
pero sin poder rematar y 

Luis Miguel Encabo, de 
haber tenido material, la 
hubiera armado; expuso lo 
indecible al primer toro de su 
lote, se le picó poco y esto 
dificultó mucho su labor 
muleteril. Al sexto lo toreó 
magníficamente a la verónica 
con remate de revolera y 
trasteándole extraordinaria
mente y dominando a su 
enemigo; después de este 
trasteo el toro ya no tragaba 
los muletazos por ningún 
pitón a pesar del torero 
intentarlo. 

El torero de Alcalá también 
nos ofreció un vistoso quite 
por farolas invertido que 
gustó mucho a la afición. 

Si Luis Miguel Encabo 
hubiera seguido la tónica del 
trasteo y el dominio que le 
realizó a su segundo toro y 
con otro público distinto al 
de ahora y al de esta "Feria", 
estoy seguro que se le hubie
ra reconocido su labor, pero 
en estos momentos por los 
que pasa la Fiesta ¡no! El 
público sólo quiere derecha
zos y naturales al precio que 
sea, pero hay faenas que los 
toros no las permiten. 

Los tres toreros han 
demostrado que han toreado 
una de las corridas más 
complicadas de la Feria de 
San Isidro. ¡Vale! 

Los figuritas esto no lo 
torean ni lo lidian. 

EL CHARRO 

Fútbol alevín: 

Encuentro amistoso en 
el estadio municipal .. El Val" 

El próximo domingo día 20 de junio, a las 11 '00 horas, 
se celebrará en el campo de hierba del estadio municipal 
"El Val", un encuentro de fútbol amistoso de la categoría 
alevín, entre el campeón del grupo A, contra el campeón 
del grupo B de la liga local. Una vez concluido dicho 
encuentro, se procederá a hacer entrega de los trofeos 
correspondientes a la temporada 98/99. 
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Ángel María Rey Adrián Yubero 

Vicente Rev v Javier Plata vencedores en pra11esas 

Infantiles, alevines v promesas 
de la Escuela Municipal 
del C.C. lplacea, en Pinto 
Los corredores de la escuela municipal del e.e. Iplacea tuvieron 
otra reunión de escuelas de la F.M.e. En esta ocasión se des
plazaron a la localidad de Pinto, donde los corredores alcalaínos 
hicieron una gran carrera en la que vencieron, en la categoría 
de promesas A y B, Vicente Rey y Javier Plata, haciendo los 
demás corredores de la escuela puestos entre los mejores. 

La primera prueba de la 
mañana fue para los promesas 
"B", donde tomaron parte 18 
corredores que dieron media 
vuelta al circuito. Venció Vicen
te Rey, con Angel Maria Rey 6º y 
Adrián Yubero 8°, del C.C. !pla
cea. 

En promesas "A", los 16 corre
dores dieron una vuelta al cir
cuito, tras la cual resultó vence
dor Javier Plata, del C.C. !pla
cea, después de realizar una 
inteligente carrera. 

En alevines de 1 º tomaron 
parte 14 corredores que dieron 
tres vueltas al circuito. Rubén 
Piñar, del e.e. Fuenlabrada, fue 
el vencedor de la prueba. Diego 
Lacasta, del e .e . !placea ocupó 
la 6ª posición. 

En alevines de 2°, los 17 
corredores dieron 5 vueltas. 
venciendo Sergio García, de la 
u.e. Fuenlabrada, haciendo 10º 
José Luis Gutiérrez, del C.C. 
Iplacea. 

En infantiles de 1 º tomaron 
parte 16 corredores que dieron 
15 vueltas al circuito. En esta 
prueba, venció Iván Camano de 
P.C.E. Cedena, y los !placeas 
Aitor Marchena y David Medina 
ocuparon la 7ª y 9 ª posición, 
respectivamente. 

En la categoría estrella, infan
tiles de 2°, los 23 corredores 
participantes dieron 20 vueltas 
al circuito. Venció Sergio More
no, de la P.E.C. Cedena. Daniel 
Mujica, del C.C. Iplacea, ocupó 
un meritorio 1 Oº lugar. 

El equipo Sub-23 Macario-lplacea 
en la clásica Vuelta a los Carabancheles 

El equipo Sub-23 Macario
lplacea, disputó la clásica prue
ba de carácter nacional en el 
barrio madrileño de Caraban
chel, prueba de dos sectores. La 
primera, una contrarreloj por 
equipos de 5 kilómetros y medio 
por la calle General Ricardos y 
el segundo sector la prueba en 
línea de 100 kilómetros. 

Los corredores alcalaínos 
hicieron una importante contra-
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rreloj por equipos en la que ocu
paron la quinta posición y en la 
que el vencedor fue el Alcosto de 
Fuenlabrada. 

En la prueba en linea, en los 
últimos kilómetros, el Alcosto 
David Fernández consiguió lle
gar en solitario a la linea de 
meta, haciendo los alcalaínos 7º 
en exaequo: Sergio Robles, 
Angel Castillo, Gonzalo Pato y 
Andrés Flor. 

Alvaro lartínez Díaz, 4' 

, , 

Los iínior de Hercesa-lplacea 
en el campeonato de Madrid 

Los corredores júnior del equi
po alcalaíno Herces a-Iplacea 
disputaron en la localidad de 
Fuenlabrada el campeonato de 
Madrid de fondo júnior de 2 º, 
prueba de 76 kilómetros en un 
circuito urbano al que se dieron 
40 vueltas y en la que tomaron 
parte 90 corredores de la comu
nidad de Madrid, de los que sólo 
terminaron 11. La primera posi
ción fue para el corredor del 
R V.e. Portillo Iván Alberdi. El 
alcalaíno del C.C. Iplacea Alvaro 
Martinez Díaz hizo un meritorio 
4° puesto. 

La carrera fue de continuos 
ataques de los corredores de 
San Sebastián de los Reyes y de 
los del Hercesa-Iplacea, acusan
do los alcalaínos Prieto, Artiaga, 
Benito, Alfonso, Ismael y Xabier 
el gran trabajo realizado. 

Jorge García Serrano, 4' 
Álvaro Martínez 

los cadetes de Pihasa-lplacea 
en el Gran Premio de lóstoles 

Los corredores cadetes de 
Pihasa-Iplacea disputaron el 
Gran Premio de Móstoles. clási
ca prueba de 65 kilómetros que 
transcurrieron por Móstoles, 
Villaviciosa de Odón, Brunete, 
Boadilla del Monte y Móstoles. 

Participaron 150 corredores 
de los equipos madrileños y de 
Castilla-La Mancha, además de 
la selección portuguesa de cade
tes como invitados, a los cuales 

su preparación les valió llevarse 
el triunfo en la general con 
David Coebo. La montaña fue 
para Augusto Oliveira. 

La prueba se desarrolló a un 
altísimo promedio impuesto por 
los portugueses. El equipo Piha
sa-Iplacea quedó en tercera 
posición, haciendo un meritorio 
cuarto puesto Jorge García 
Serrano, 10º Javier Encinar, y 
Alberto Vicente 14°. 

las días 19 v 20 de iunio en la Hípica Militar 

Concurso de doma clásica 
El próximo fin de semana, 

días 19 y 20 de junio de 1999, 
se celebrará en las pistas de 
la Hípica Militar de Alcalá de 
Henares (carretera de Meco, 
kilómetro 1'500) , un concurso 
de doma clásica, en sesiones 
de mañana y tarde. 

Para acudir a estas instala
ciones, los interesados pue
den usar las lineas de auto
bús 2 y 3. 

Se trata de un nuevo con
curso que forma parte de la 
temporada hípica de esta 
sociedad militar que tanta 

tradición tiene en la ciudad 
complutense. 

Desde hace unos años la 
sociedad Hípica Militar ha 
incrementado notablemente 
el número de concursos, tan
to de saltos de obstáculos 
como de doma clásica y de 
doma vaquera. En esta oca
sión los dias 19 y 20 de junio 
las fenomenales instalaciones 
de la Hípica Militar acogerán 
un concurso de doma clásica 
en el que el caballo y el jinete 
serán los grandes protago
nistas. 
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Gimnasia Ritn1 ca 

Tamara Sáchez, campeona de España Absoluta Natalia Berrón, campeona de España de Pelota 

Jamara Sánchez se proclamó Campeona de España Absoluta 
v Natalia Berrín Campeona de España de Pelota 

las gimnastas del Complutense Alkalá 
ponen el broche de oro a la temporada 
La temporada no podía acabar mejor para el Club de Gimnasia Rítmica Complutense Alka
lá. después de que dos de sus gimnastas consiguieran alzarse con el titulo de campeonas en 
el XXV Campeonato de España Individual. que se celebró en el pabellón Europa de Leganés. 
del 3 al 6 de junio. Tamara Saínchez se proclamó Campeona de España Absoluta 1999. en 
categoría Infantil. y en categoría Alevín, Natalia Berrón logró ser Campeona de España de 
Pelota y medalla de bronce en el campeonato absoluto de su categoría. 

La tercera de las participan
tes en esta competición del 
Complutense Alkalá, Zaida 
Sánchez, también conseguía 
un meritorio cuarto puesto en 
la clasificación general de la 
categoria Infantil, en la que 
participaban 35 gimnastas de 
toda España. 

El primer día de la competi
ción, tras la primera rotación 
(Manos Libres) y la segunda 
rotación (Cuerda), Tamara 
conseguía ya colocarse en la 
primera posición. El segundo 
día de la competición, con la 
tercera rotación (Aro}, confir
maba su titulo de Campeona 
de España Absoluta. 

En la categoria Alevín parti
ciparon 30 gimnastas de toda 
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Zaida, Natalia y Tamara con M1 Sol Jiménez y Cristina Barrera 

España. El viernes 4, con un 
ejercicio de Pelota, Natalia 
Berrón se colocaba directa
mente en una segunda posi
ción. Tras la segunda rotación 
(Manos Libres), Natalia conse
guía la medalla de bronce. 

El domingo 6 de junio se dis
putaron las finales de apara
tos, en las que sólo participan 
las ocho primeras clasificadas. 
La 'infantil' Tamara se procla
maba Subcampeona de Espa
ña de Cuerda, Campeona de 
España de Aro y Campeona de 
España Absoluta. Y la 'alevín' 
Natalia Berrón se proclamaba 
Campeona de España de Pelo
ta. 

El equipo técnico compuesto 
por Marisol Jiménez y Cristina 
Barrera se mostró, como no 
podía ser menos, muy satisfe
cho del trabajo realizado, ya 
que por tercer año consecutivo 
consiguen subir a sus gimnas
tas al podio en los Campeona
tos de España Individuales. 

La directiva del club, por su 
parte, no quiere dejar de mos
trar su agradecimiento a las 
entidades que con su colabo
ración están ayudando al 
triunfo de estas gimnastas: las 
delegaciones municipales de 
los distritos VI y VIII , Epelsa, 
AVON y el IES Antonio Quija
no. 
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lnauguracién 
de 
El Capricho 
en la plaza 
de Cervantes 

Con un selecto y abundan
. te ágape fueron obsequiados 
por Diego y Esperanza, pro
pietarios de El Capricho, los 
numerosos invitados que 
acudieron a la inauguración 
que tuvo lugar el pasado 
viernes día 4 de junio. 

En El Capricho, un bonito 
establecimiento situado en el 
número 24 de la plaza de 
Cervantes, se puede degus
tar una selecta pasteleria, 
también dispone de cafete
ria, salón de te y restauran
te. 

En la planta superior el 
salón tiene una balconada 
desde la que se puede con
templar una bonita perspec
tiva de la plaza de Cervantes, 

Diego Mendoza y Esperanza Yebra, propietarios de El Capricho 

disponiendo también de un 
kiosco-terraza en la misma 
Plaza. 

El Capricho tiene dos esta
blecimientos en Alcalá la 
conocida pasteleria reposte
ria de la avenida de Reyes 

Católicos número 3, y el 
lujoso local recién inaugura
do ubicado en el número 24 
de la plaza de Cervantes. 

Es una empresa familiar 
fundada el 16 de agosto de 
1986 por Diego Mendoza 

residente en Alcalá de Hena
res desde el · año 1967 y su 
esposa Esperanza Y~bra 
natural de Alcalá de Hena
res. Ambos trabajan en· el 
negocio así como sus ·cuatro 
hijos. 

Los delegados comerciales de Renault-Autocarpe, Angel Torrero y Francisco lllana estuvieron presentes en el acto de presentación. 

Coche nuevos para la policía municipal 
Desde el pasado miércoles, 9 

de junio, la policía municipal 
cuenta, en su parque móvil, 
con tres nuevos vehículos 
patrulla así como seis motos 
scooter y otras dos motos de 
carretera. 

De los tres nuevos vehículos 
patrulla, uno de ellos tiene 
mampara de seguridad y los 
tres tienen luces de emergencia 
y sirenas. Se trata de Renault 
Megane RXE 1.9 DTI de cinco 
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puertas con un potente motor 
y un bajo consumo, cuentan 
con un alto nivel de seguridad, 
incorporando 4 airbag, frenos 
ABS, habitáculo indeformable, 
barras de protección laterales y 
largueros de deformación pro
gramada para caso de colisión, 
los vehículos han sido sumi
nistrados como los anteriores 
por Autocarpe, concesionario 
Renault en Alcalá. Al acto asis
tieron sus delegados comercia-

les Angel Torrero y Francisco 
liana. 

Las seis motos scooter, desti
nadas a patrullar distritos, tie
nen una cilindrada de 125 ce y 
están dotadas de equipo poli
cial de emergencia y sirenas al 
igual que las otras dos motos 
destinadas a tráfico y carrete
ras. 

La inversión realizada en la 
renovación de la flota de la 
policía municipal es algo más 

ta 1111rslí1 rea1111a 
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de 14 millones de pesetas, de 
los cuales 6 millones hari sido 
destinados para ·motos y en 
vehículos más de 8 millones de 
pesetas. 
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Los helenistas complutenses, en la imagen en Zaragoza.
organizan jornadas de hermandad con otros helenistas de toda España. 

la Asociación Complutense 
de Helenistas visitó Zaragoza 

La Asociación Complutense 
de Belenistas realizó el pasa
do 22 de mayo una nueva 
visita de hermandad a los 
"Amigos del Belén" de Zara
goza, con los que compartie
ron en tierras mañas una 
alegre y gratificante jornada. 
Una primera parada en El 
Pilar imprimió ánimo a estos 
helenistas, ante la belleza del 
marco que ofrece la impresio
nante basílica. 

Seguidamente fueron reci
bidos en el colegio de los 
Escolapios, donde tuvieron 
oportunidad de ver lo que 
será, puesto que aún no está 
inaugurada, una de las mejo
res colecciones de Maquetas 
de Lugares Bíblicos, iniciada 
hace cincuenta años por los 
alumnos seminaristas del 
centro. Algunas piezas son 
de nueva realización pero 
otras han sido restauradas 
por un equipo encabezado 

PSICÓLOGOS 

aco 
111 '' ll& 1• a-11 ar : ..... 
ne 11,.a••oa111•• 

e/ Madre de Dios, 1, 18 
Teléf.: 91 889 76 76 

(petición de hora) 
28801 Alcalá de Henares 

11de)Unlode1999 

por el padre Jesús Ramo, 
escolapio, excelente maestro 
helenista y amigo de los afi
cionados al nacimiento com
plutenses. El conjunto de 
obras permite realizar un 
recorrido por los lugares 
bíblicos más significativos en 
la vida de Jesucristo en tie
rras de Palestina. Algunas de 
estas obras tienen excelentes 
efectos lumínicos que, 
mediante programadores 
electrónicos, muestran los 
pasos seguidos por Jesús y 
sus captores durante el Pren
dimiento, interrogatorios de 
Pilatos y Herodes o el camino 
final al Calvario. 

Una tipica comida baturra 
proporcionó el punto de relax 
a la jornada y durante la mis
ma, como ya es tradicional 
en las salidas de los helenis
tas alcalaínos, se hizo entre
ga al anfitrión, en este caso el 
presidente de los "Amigos del 
Belén". de un obsequio, un 
Cervantes, en recuerdo de 
tan grata visita. 

Después de la sobremesa 
hubo tiempo para visitar la 
catedral de San Salvador, 
recientemente restaurada, 
que es una de las joyas de 
obligada parada para todo el 
que pase por la ciudad del 
Ebro y de obligada recomen
dación para todos los que 
puedan acercarse a Zaragoza. 

El colofón lo pusieron las 
obras helenistas de la sede de 
los "Amigos del Belén", reali
zadas por los excelentes 
artistas maños, que dejaron 
entre los alcalaínos un inme
jorable sabor de boca al mos-

trar tanta belleza, arte y cul
tura. 

Con ilusión renovada regre
saron a casa los belemstas 
complutenses, esperando dar 
cumplida réplica a · los hele
nistas zaragozanos, cuando 
les devuelvan la visita, en 
Alcalá, Ciudad Patrimonio de 
Humanidad. 

Otros viajes 
La Asociación de Belenistas 

Complutenses lleva un año 
muy viajero. En el mes de 
marzo se desplazaron a tie
rras alicantinas para partici
par en el XXXVII Congreso 
Nacional de Belenistas, 
durante el que se entregaron · 
los Trofeos de la Federación 
Española de Belenismo, que 
distinguen a petición de las 
distintas asociaciones a los 
que más se han distinguido 
por su colaboración y entu
siasmo por el helenismo. La 
distinción de la asociación de 
Alcalá recayó en Maria del 
Mar Causapie y Angel Pérez 
Bedmar, matrimonio que 
durante todo el año desarro
lla su afición por el nacimien
to, habiendo sido distingui
dos con numerosos premios 
por sus depuradas técnicas y 
excelentes realizaciones. 

A finales del mes de abril, 
los helenistas complutenses 
organizaron una excursión 
que les llevó hasta Cuenca, 
capital castellano manchega 
en la que celebraron una jor
nada de hermandad con los 
helenistas <;onquenses y que 
resultó igual de inolvidable 
que la vivida en Zaragoza. 

ca11nme•o de 
Verano del Gru10 
Scp111111a centauro 
v cambio de sede 

El Grupo Scout Alfa 
Centauro ofrece a todos 
los jóvenes de Alcalá la 
posibilidad de acudir al 
Campamento de Verano 
que se realizará en 
Lebrancón, Alto Tajo, del 
1 al 15 de julio de 1999. 
Habrá juegos de bases, 
sendas ecológicas y sobre 
todo la posibilidad de 
compartir y disfrutar de 

· unos días al aire libre 
bajo la .dirección de 
monitores especializados. 

Ñ!í mismo, el Grupo 
Scout Alfa Centauro 
desea comunicar que su 
sede· se ha trasladado al 
número 12 de la calle del 
Parque. Todos · ·aquellos 
que deseen ponerse en 
contac:to con el grupo 
pueden hacerlo. en 1os 
teléfonos 918/ 89-42-07 
(Carmen Requeijo) y 
918/ 80-98-02 (Juan 
Manuel Peña). 

Clausura del 
De1one 1n1anu1 
98/99 

El pabellón deportivo 
Virgen del Val acogerá un 
afio ·más la ceremonia de 
clausura del Deporte 
Infantil y Escuelas 
Deportivas Municipales 
del curso 98/99, que se 
celebrará hoy viernes 11 
de junio, a partir de las 
1 7'30 horas. Primera
mente se procederá a la 
entrega de medallas por 
el responsable de cada 
equipo campeón en 
Deporte Infantil, a conti
nuación se ofrecerá una 
exhibición deportiva, 
continuando con un des
file por deportes (campe
ones en Deporte Infantil 
y clubes con Escuelas 
Deportivas Municipales) 
y entrega de placas y tro
feos. 

Las actividades deporti
vas coordinadas desde la 
Ciudad Deportiva han 
implicado este curso a 
unos 15.000 alcalaínos: 
El Deporte Infantil ha 
contado con casi 10.000 
participantes y las 
Escuelas Municipales 
con más de 5.000 alum
nos. 
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• 
111viernes11 de iuni1 en el Recint1 Ferial se entregará inlormaciólt!- ~~ :·~la mavor 1ane de su obra 
v se realizarán densnometrías óseas está 1ns11rada en 

la 2ª Campana de Información 
sobre la Menopausia llega a Alcalá 
las 111111111111 •1111 1111111 v •1111 Gímez le•• 1111ctr1z c11m •ír11ez P111er, m11r1 .. 11e 11 ca••il ••e se llesarrelllrá ea llda Eslllia llasta el 15 lle lunle 
Se nll• ••e llÍs lle ••l•ce •11 •llem recllllrá1 lll1rmclín durante toda la cam11ia 
Las mujeres españolas desconocen los riesgos que a largo plazo puede provocar la menopausia en 
la salud y visitan muy poco a su médico. ÉStas son las premisas con las que se ha puesto en mar
cha la 2ª Campaña Nacional de Información sobre Menopausia que desde el pasado 4 de marzo se 
desarrolla por distintas ciudades españolas y que el día 11 de junio visita Alcalá de Henares. El 
objetivo de esta Campaña de Información, que se desarrolla entre los meses de marzo y junio, es 
el de informar a las mujeres de los cambios que pueden producirse durante la menopausia. "De 
esta forma, las mujeres que atraviesan el periodo del climaterio podrán adoptar medidas preven
tivas que preserven la calidad de vida en el futuro", según señala ana Calleja, directora del CIM. 

El día 11 de junio la carava
na se encontrará en el Recinto 
Ferial de Alcalá de Henares, 
entregando información y rea
lizando desintometrias óseas, 
porque "saber más de la meno
pausia significa poder vivirla 
mejor" , según la periodista 
Marta Robles. El horario de 
atención a las mujeres que 
acudan a solicitar información 
es de 10 a 14'30 y de 16'30 a 
19'00 horas. 

Hasta la fecha más de 
13.100 mujeres han solicitado 
información sobre la menopau
sia en el marco de la 2ª Cam
paña de Información sobre 
menopausia. Se han realizado 
14 conferencias en diferentes 
ciudades españolas, imparti
das por los mejores especialis
tas del país porque "saber más 
de la menopausia significa 
poder vivirla mejor", según 
Marta Robles. Se estima que 
para el cierre de campaña el 
próximo 15 de junio en Madrid, 
más de 15.000 mujeres espa
ñolas reciban información. 

La presentación de la 2 ª 
Campaña Nacional sobre 
Menopausia tuvo lugar en 
Madrid y contó con el apoyo de 
las periodistas Marta Robles y 
Mayra Gómez Kemp y la actriz 

Concha. Márquez Piquer. 
Esta campaña incide en que 

la calidad de vida se puede 
conseguir pidiendo consejo al • 
médico, como señala Concha 
Márquez Piquer: "Una mujer, 
llegada la edad de la menopau
sia, no tiene por· qué padecer 
ningún trastorno extraordina
rio, fisico ni ps1quico, puesto 
que tenemos a nuestro alcance 
la posibilidad de acceder al 
consejo de los médicos". 

La primera campaña, desa
rrollada el año pasado, llegó de 
forma directa a más de 2.000 
mujeres de nuestro país a tra
vés de materiales divulgativos 
consistentes en un vídeo y una 
guia titulados "Cómo mante
nerse sana dtirante la meno
pausia". Las previsiones del 
CIM para esta nueva edición 
apuntan que más de 15.000 
mujeres recibirán información 
ya que "al llegar a cierta edad 
se producen ciertos cambios en 
nuestro organismo, de ahí que 
tengamos que adoptar nuevas 
aptitudes y hábitos si quere
mos que estos cambios influ
yan lo menos posible en nues
tra calidad de vida", como 
señala Mayra Gómez Kemp, 
"informarse sobre las medidas 
a adoptar es la mejor manera 

de mantenerse sana durante 
toda la vida". 

CIM: Centro 
de Información 
de la Menopausia 
El Centro de Información de 

la Menopausia nació hace dos 
años con el fin de ayudar a 
especialistas en osteoporosis y 
menopausia, médicos de familia 
y profesionales de la salud en 
general a fomentar la educación 
sanitaria de las mujeres espa
ñolas sobre la menopausia. 

El objetivo del CIM es el de 
concienciar a las españolas 
sobre la necesidad de que 
adopten medidas preventivas 
que preserven su salud en el 
futuro y mantengan su calidad 
de vida en la etapa posmeno
paúsica, a través del consejo 
profesional de sus médicos. 

El CIM, que está formado por 
un grupo de profesionales de la 
comunicación, cuenta con un 
equipo médico asesor y una es
tructura organizativa de carác
ter radical, de forma que el gru
po de especialistas de la salud 
que colabora con el CIM varia 
para ajustarse a la naturaleza y 
a los objetivos de cada proyecto. 

mltlns com11utenses 

Ignacio Sánchez 
"Chezgat' 
euone en Madrid 

Del 11 al 30 de junio, el 
hotel Carlton de Madrid aco
gerá obras· de Ignacio Sán
chez García "Chezgar", artis
ta nacido en Madrid hace 43 
años y que comenzara a pin
tar prácticamente desde la 
cuna, heredando el entusias
mo por las artes plásticas de 
su progenitor del mismo 
nombre, premio nacional de 
dibujo, quien se encargó de 
dirigirle en sus comienzos 
con lápices y pinceles. 

con 16 años alterna el 
dibujo y la pintura con el 
humor gráfico, colaborando 
en diferentes publicaciones, 
entre ellas el desaparecido 
semanario Hermano Lobo. 
Desde 1979 reside en Alcalá 
de Henares. Diplomado en 
pintura por el Centro de 
Estudios de la Editorial Pla
neta, ha ejercido de profesor 
de artes plásticas. 

En el terreno del humor 
gráfico colaboró con la revis
ta Calle Mayor y en el sema
nario Alcalá Deportivo. 

Su actividad artistica es 
diversa y variada, dominan
do diferentes modalidades 
como el dibujo con plumilla y 
la pintura con óleos, acuare
las y acrilicos, así como el 
miniaturismo y maquetismo. 

Fue finalista del concurso 
de pintura Gutemberg de 
1998 sobre el tema Alcalá de 
Henares. 

En la muestra que ahora 
expone en el hotel Carlton de 
Madrid destacan los cinco 
cuadros con motivos del Qui
jote, realizados para conme
morar el 450 aniversario del 
nacimiento de Cervantes. 

Nace un Seat Toledo completamente nuevo. Nuevo diseño. 
Nuevo interior. Nuevas motorizaciones, incluídos el primer VS 
de 150 CV de Seat y el TDI de 110 CV. Nuevo equipamiento: aire 
acondicionado o climatlzador de serie, nuevos asientos, doble 
airbag de serle y disponibles alrbags laterales, cuatro frenos de 
disco con ABS, EBV y EDS. Nuevos sistemas de seguridad acti

~---.iíiil:ftl Hnos. Atienza 

PUERTA de Madrid 

va y pasiva. Nuevos estándares de 
calidad y acabados, doce años de 
garantía anticorrosión. De la mejor 
tecnología, nace un nuevo seductor. 
El nuevo Seat Toledo. 

~---;¡¡¡¡~· 
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El mañdo de la muier detenida por presuntos malos tratos 
a su hiia de 18 meses anrma que denunciará por "dilamación" 

~·tos húngaros nunca 
maltratamos a nuestros hHos" 
Milagros Marin Jiménez, mieml;>ro de la familia de húngaros de Forjas que recientemente ha 
sido realojada, fue detenida el pasado 6 de junio acusada de un presunto delito de lesiones con
tra su hija de 18 meses. La mujer, de 26 años de edad, que fue puesta en libertad sin fianza al 
día siguiente aunque tendrá que presentarse en el juzgado todos los primeros de mes hasta la 
celebración del juicio, asegura que su hija no ha sufrido malos tratos. Su marido cursari denun
cia por los perjuicios que les está ocasionando lo que calificó de "grave difamación". 

Los hechos que originaron la su hija, sin tan siquiera espe- de Milagros. Esta fue traslada
detención de Milagros se ini- rar a que le quitaran el catéter da a Comisaria, donde queda
ciaron días antes, cuando uno que llevaba puesto. "A la niña ba detenida acusada de pre
de sus hermanos quemó for- la tenían totalmente desaten- suntos malos. tratos contra su 
tuitamente a la niña con un elida. No nos informaron en hija. A la mañana siguiente 
cigarrillo. La joven llevó a su ningún momento de que la prestaba declaración ante el 
hija a la Casa de Socorro, don- niña estuviera grave o de que juez, que la ponía en libertad 
de se le hizo una pequeña tuviera alguna cosa mala, sin fianza, aunque hasta que 
cura. El personal aseguró a nada más nos dijeron que se se celebre el juicio Milagros 
Milagros que no se preocupa- tenia que quedar ingresada. tendrá que personarse en el 
ra, que la herida no era de Le empezaron a clavar agujas juzgado el día primero de cada 
importancia, pero la madre no por todos lados y la niña pasó mes. Mientras, la pequeña 
se quedó tranquila y volvió a toda la noche llorando, mi permanecerá bajo la custodia 
consultar al médico días des- esposa llamando al personal y de la abuela. 
pués, en esta ocasión en el allí nadie hacia caso de nada. 
centro de salud Luis Vives, Viendo así la cosa, y ya al día 
desde donde la remitieron al siguiente por la tarde, mi 
hospital con un volante. señora cogió a la niña y la reti-

Cuando llegaron al centro ró del hospital, con la inten
hospitalario, el sábado 5 por la ción de que la lleváramos a la 
tarde, la niña fue ingresada y Princesa o a La Paz, a un sitio 
Milagros permaneció junto a donde la atendieran mejor" 
ella. La pequeña pasó una explicó a este semanario el 
mala noche, llorando muy esposo de Milagros, Julio. 
inquieta. Su madre asegura Nada más percatarse de su 
que la pincharon en muchos ausencia, el personal del Prin
sitios y durante horas nadie se cipe de .Asturias solicitaba la 
dignó a decirle que le estaban intervención policial para 
haciendo a la niña y qué era lo encontrar a la pequeña y a su 
que le pasaba. Así que al día madre. Los agentes no consi
siguiente, en cuanto encontró guieron su objetivo hasta la 
la oportunidad, Milagros deci- madrugada del lunes 7, locali
dió marcharse del hospital con zándolas en casa de los padres 

'1 'I de Junio de '1999 

"Han aumentado 
e inventado más 
de la cuenta" 

PUERTA DE MADRID tuvo 
oportunidad de entrevistar a 
Milagros en casa de sus 
padres, adonde había ido para 
estar con su hija. Aunque la 
información policial decía que 
la niña había ingresado en el 
hospital con "quemaduras en 
el antebrazo, hematomas y 
otras señales de malos tratos", 
cuando PUERTA DE MADRID 
vio a la pequeña -el miércoles 
9 de junio, tres días después 

Milagro5 rodeada de 
su· familia·: su rnarido Julio, 

sus padres 
Pedro y Concepción 
y su hermano José. 

de haber salido del centro hós_. 
pitalario- ésta no presentaba . · 
marca alguna. La niña estaba · · 
tranquila en los brazos de su · . . 
madre o jugando con su her- . 
mano y sus primos, ajena por · 
completo a todo lo ocurrido en 
los últimos días. 

El abuelo, los padres, los 
hermanos y por supuesto el 
marido apoyan a Milagros. No 
pueden entender como alguien 
ha podido acusar a uno- de 
ellos de algo así. "Si conoc;ie
ran a los húngaros", nos 
dicen, "sabrían que nunca 
maltratamos o abandonamos 
a nuestros hijos". · 

Los vecinos de la comunidad 
en la que han sido realojados 
los padres de Milagros, en el 
barrio de Nueva Alcalá, fueron 
los primeros extrañados al 
enterarse de la noticia. Asegl:l
raron que en los meses que la 
familia lleva viviendo allí no 
habían dado problemas y que : 
a Milagros siempre se la veía 
llevando a su niña con ella, 
enganchada en su cintura. 

Esta joven madre argumenta 
que si maltratara a su hija no 
se habría preocupado de ·lle
varla primero a la Casa de 
Socorro, después a un centro 
de salud y por último al hospi- · 
tal: "Han aumentado e iilven
tado más de la cuenta, porque 
es mucha mentira lo que ba 
dicho el médico. Es una injus
ticia lo que han hecho". El 
marido, por su parte, se 
lamenta de los perjuicios que 
todo esto les está ocasionan
do: "Hace poco que estainos en 
el barrio, después de que nos 
concediera el piso la CAM. Un 
hombre de la comunidad tuvo 
que dar la cara P.Or nosotros, 
porque no éramos bien acep
tados. Esa persona nos dio un 
voto de confianza y dijo que 
éramos buena gente. Y lo que 
más me molesta de todo esto 
es que le han llamado la aten
ción por lo que ha pasado, 
mientras la gente nos empieZa. 
a mirar como unos criminales" 
comentó Julio, añadiendo que 
iba a presentar denuncia con
tra los que les habían causado 
tantos trastornos: "La televi
sión o los que les han infor.
mado, porque lo que han 
puesto es totalmente mentira, 
no hay una cosa que sea ver
dad. Esta gente ya nos ha juz
gado por televisión cuando 
todos somos inocentes hasta 
que se demuestre lo contrario. 
Ya que me han tratado como 
un delincuente quiero que me 
vuelvan a poner como inocen
te que soy, porque ni yo ni mi 
señora les hemos daño nunca 
a mis hijos". 

PUERTA de Madrid 
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El costo previsto para esta obra es 30 millonps de pesetas de ejemplaridad que deben 
seguirse de acuerdo con los 
valores de Casco Histórico 
declarado Patrimonio mundial, 
así como los compromisos deta
llados en el expediente de la 
UNESCO". 

;> 

Ampliación del Huerto de los leones 
Según muestran las fotografí

as de PUERTA DE MADRID, 
ya ha comenzado la demolición 
de los edificios situados en los 
números 12 y 14 de la calle de 
Santa Catalina, con motivo del 
propósito de ampliación del 
Huerto de los Leones. Estos edi
ficios eran municipales y habían 
sido construidos hacia los años 

50 ocupando con una altura de 
cuatro plantas los esracios his
tóricamente libres de huerto. 

El plan especial de protección 
del casco histórico de Alcalá 
realiza un inventario de edifica
ciones que se encuentran fuera 
de ordenación, cuya desapari
ción hay que promover, ya que 
el ayuntamiento ha decidido 

restituir en lo posible lo que 
considera "condiciones úrbanas 
originales". Consecuentemente 
con esa decisión, el ayuntamien
to de Alcalá ha gestionado el 
acomodo de los residentes gue 
todavía habitaban en los edifi
cios y ya ha comenzado su 
demolición en cumelimiento del 
plan especial y de 'los criterios 

Está previsto que el día 15 de 
junio haya concluido la demoli
ción de los edificios. Posterior
mente se acometerá la amplia
ción del Huerto de los Leones, 
así como un nuevo cerramiento. 

La inversión prevista para el 
equipamiento de esta obra ronda 
los 30 millones de pesetas. 

RESIDENCIA GERIATRICA ''LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Gertatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 'IV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: Ja atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros ~ayores. 

2DDa ~~-.· ~ 
\~ - ~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 

""' Tlfs.: 949./ 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid , , de junio de , 999 
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TEATRO 

Viernes, 11 - Sábado, 12 
y Domingo 13 

19'30 y 22'00 horas. 

Tanttaka Teatroa 
presenta 

"El Florido Pensil" 
Memoria de la Escuela 

nacionalcatólica 
de Andrés Sopeña 

Con: Enrique Díaz de Rada, 
Ramón lbarra, Zorian Eguileor, 

Mikel Gómez de Segura, 
Rafael Martín, Paco Sagarzazu, 
Jorge Carrero, José Ramón Soiz, 

Alfonso Torregosa 

El Florido Pensil cuenta sustancialmen
te las vicisitudes de una cuadrilla de 
muchachos sometidos a la absurda e 
ilógica brutalidad del sistema educativo 
que dominó la España de la postguerra. 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
Silla de palcos: 1.050 ptas. 

--~~~- ® --~~~-

Viernes, 18 - Sábado, 19 
y Domingo 20 - 21'00 h. 

Merberla Teatro 
presenta 

"Sueño de una 
noche de verano" 

de William Shakespeare 
Con: Femando Aguado, 

Marina Andina, Alvaro Aguado, 
Carol Garrigues, Carmen Godoy, 

Miguel Armayor, 
Pedro Olivera, Javier Botella. 

Adaptación y Dirección: 
Eva del Palacio 

En "El sueño de una noche de verano" 
el enredo argumental se complica con 
la intervención de elementos mágicos, 
la magia, los sueños y el teatro, conver
gen en la acción, borrando las fronteras 
entre lo real y lo ficticio. 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
Silla de palcos: 1.050 ptas. 

EXPOSICIONES 
llll IE Cllllll 
(C/ Libreros, 10-12) 

Hasta el 14 de Junio 

.. 1aua•n 11ram111s" 
Tller 11111111• ••• 

Ezponea: Beatrlz Barbas Bemao, Javier 
Barbas Bemao, Asunción Calvo, Carlos 
Caraballos, Rosa Mª Clemente, Bárbara 
García, Mª Luz Gomález, Según Hernán
dez, Sagrario Jiménez, Marta Madueño, 
Maria Martín, Conchita Miranda, Gui
llermo Mora, José A. Pajares, Laura 
Robles, Concepción Rodríguez, Eliana 
Rublo, Daia Sobrón, Olalla Tamayo, 
Osear Vá2.quez, Laura Viñas. 
Horario: De martes a sábados de 

12 a 13'30 y de 18 a 21 horas. 
Lunes de 18 a 21 horas. 

t t de Junio de t999 

ALCALA EN LA CALLE 

Sébado, 12 - 22'00 h. 
Parque Huerto de los Leones 

Trascamuña 
Concierto de Música Celta 

------- @) ------

Sábado, 19 - 22'00 h. 
Parque Huerto de los Leones 

ChemaSáiz 
Cuarteto de jazz 
Chema Sáiz (guitarra) 

Kenin Robb (saxo alto) 
Richie Ferrer (contrabajo) 
Carlos González (batería) 

------ @) -----. 

Domingo, 20 - 22'00 h. 
Parque Huerto de los Leones 

Teatro lnde1endlente 
llcalaíne 
presenta 

111Ave com11111mr 
de Carlos Mochales del Olmo 

Dirección: Luis Alonso 
Con: Juan Antonio Borrell, 

Francisco Plris, Javier Blasco, 
Josué Rodríguez, Javier Ríos, 
José Laso, José María de Pro, 
Ana García, Carolina López, 

Manuela Rodríguez, 
Angeles López, Miguel Angel 

Pérez y Maribel Rollón. 

------ @) -----

Teauo lA GAlERA 
(C/. Santo Tomás s/n.) 

Viernes, 11 y Sábado, 12 
20'00 horas. 

Grex Tallemaña Teatnl 
presenta 

11la Rosa v el Mar" 
Autor: Ángeles Carmona 
Dirección: Carlos Alcalde 

Intérpretes: Minerva, Leticia, Car
men, Raquel, Arancha, Patricia, 
Laura, Otilia, David, Nacho, Blai, ..• 

Equipo técnico: Carlos Alcalde 

------- @) ------

Viernes, 18 y Sábado, 19 
20'00 horas. 

11las 1nti1áUcas 
delse1undo"1 

11la cñada nueva" 
por Alumnas del Programa de Teatro 
preuniversitario del Aula de Estudios 
Escénicos y Medio Audiovisuales de 
la Universidad de Alcalá. 

Autores: 
Antonio J. Nieva, Rosa Cloirán 

Dirección: Carmen Jabonero 
Entrada; l..000 ptas. 

Descuentos: 50% a estudiantes, 
pensionistas y parados 

EXPOSICIONES 

CASA IE LA EITREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 20 de Junio 

Manuel 
Algar Bolívar 

Premio Ciudad de Alcalá 
de Pintura 1998 

··119 canas 
sin remner' 

D'tllll'IS 1 EsClbl'ISJ 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----®-----
CIPllU IEl llllR 
(I_>laza de Ceivantes) 

Hasta el 13 de Junio 

José Caballero 
..El tlelDDI de UI 1eeta" 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

---- @) ----..,......,...-....,---

lA GAl.ERIA 
(Escritorios, 3) 

Hasta el 23 de Junio 

lmar Fi1ueroa 
Tercios 

IPllllra ll••msllca 
1 ll1•1r ll'ÍftCI) 

~----@ -~~~;;;.... 

SALA MDlll REVllU 
Mutual Cem1lntense 

(C/ Nueva, 10) 

Exposiciones de Fin de 
Curso de sus Academias 

Hasta el 13 de Junio 

Eslllalle, 111111.11. ClrílRla 
Horario: Laborables de 19 a 21 h. 
Domingos y festivos de 12 a 14 h. 

---- @--~~~-

BmMBERG 
C/ Cruz de Guadalajara, s/n 

(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Hasta el 21 de Junio 

.. Fragmentos 
del pasado'" 

de 

LUis 111111 Prestell 

tE OM:! ¡líl:rn O:ta 1 ¡IRIJ ............. ,. 
(Vía Complutense, 19) 

Ciclo 
CONCIERTOS DE PRIMAVERA 
DE JUVENTUDES MUSICALES 

Domingo, 13 - 12'30 horas. 

C11c11no lle Sultana 
por 

Ricardo Pérez Senano 
----- @) --~~~-

Sáb ad, 19 - 20'00 h. 

El grupo alcalaíno 

DEYIBU 
presenta 

"Sólo para pareias" 
de Alonso Millán 

Precio de las entradas: 600 pese
tas general, 500 pesetas niños, 500 
pesetas tercera edad, estudiantes, 
parados, entidades culturales y ciu
dadanas y amigos de la Fundación. 
400 pesetas afiliados a CC.00. 

CINE-CLUB 
TEATRO SALON CERVANTES 

Miércoles, 16 y Jueves, 17 
18'30 y 21 '00 horas 

111bñl" 
Dirección y Guión: 

Nanni Moretti 
Dirección de fotografía: 

Giuseppe Lanci 
Música: Nicola Piovani 

Intérpretes: . 
Nanni Moretti, Silvio Orlando, 
Andrea Molaioli, Agata Apice
lla Moretti, Pietro Moretti, Sil
via Nono, Nuria Schoenberg 
Francia-Italia, 1998 - 78 min. 

V.O. en italiano 
con subtítulos en castellano 

PEÑA CULTURAL FLAMENCA 

"EL TRONÍO" 
C/ Carmen Calzado, 10 

(Mesón "El Charro") 

Todos los viernes - 23'30 h. 

1ctuac11n1s de 
grandes cantaares 

EXPOSICIONES 

Slll DE llTE 1-2-9-3 
Universidad Cisneriana 

(Plaza de San Diego) 

Hasta el 4 de Julio 

.. Cisneres 1 el 
Si111 de ara •e 11 

l1iversldld lle llalí" 

PUERTA de Madrid 



---- CUTEURA-CINES ----
Programación del 11. ~ 17 de junio de 1999 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "La Trampa". (13 
años) . Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión ~special: 00'40 

Sala 2: "Trabajo basura". 
(Tolérada). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: .00'40. 

Sala 3: ·"Forasteros en 
Nueva York". ffolerada). To
dos los días: 6'00. 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Corazón". (18 
años) . Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, . sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Solas". (13 años) 
Todos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Superchef". (13 
años). Todos los días: 6'00 y 
8'15. "Todo sobre mi ma
dre". (13 años). Todos los 
días: 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

~-------@) ~-------

MULTICINES LA DEHESA . 
Centro Comerclal IA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Buscando a Eva". 
Todos los días: 17'30 y 20'00. 
"Hi-Lo Country": 22'15. 

Sala 2: "La trampa". To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "¡Vaya un fugiti
vo!". Todos los días: 17'45, 
20'15 y 22'30. 

Sala 4: "EDTV". Todos los 
· días: 17'00, 19'45 y 22'15. 

Sala 5: "Uno de dos"~ · 
Todos los ·días: 17'15. "Ter
ina": ·20·00 y 22'30. 

Precios: Día ordinario: .100 pts .. 
Miércoles Día Espectador · 
(No festivos): 500 pesetas, 

---------@---------
MULTICINES CISNEROS 
. Plaza de los Santos Niños nº 5 

. Teléfono de informaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "La sombra del Fa
raón~; Todos los días: 17'45; 

. 20'00 y 22' 15. 

Sala 2: "I..8. vida es bella" . 
Todos los días: 17'45. ~Ex
quisitos. · y ·arriesgados": 
20'00 y 22'15~ 

Sala 3: "The Corruptor". 
Todo8 fosdías: 17'45 y 20'00. 
"Temerás a tu vecino": 22'15. 

Precios: 700 pesetas. 
Miércoles Día del espectador: 

· 500 pesetas. · · · 

PUl;RTA de .Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro. CC!meJclal Parque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

65682 70 

Sala 1: "La sombra del 
·Faraón". (13 años). Todos 
fos días: 5'30, 8 '00 y i0'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 2: "Flores de otro 
mundo". ffodos los públi
cos) . Todos los días: 6 '00, 
8'15 y 10'30. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'.45. · 

Sala 3: "EDtv". ffodos los 
públicos). Tocios los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábados, pase de madruga~ 
da: 1'00. 

Sala 4: "La vida es bella". 
(Todos los públicos) . Todos 
los días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de · madrugada: 
1'00. . 

Sala 5 : "Trabajo.basura". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. · 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sábado, 
pase de madrugada: 12'.30. 

Sala 6: "La trampa". (13 
años). Todos los días: 6 '00, 
8'15 y 10'30. Sábados y fes
tivos: . también a las 4 '00. 
Viernes y Sábados, pase de 

· madrugada: 12'45. 

Sala. 7: "Todo sobre mi 
madre". (18 años).. Todos 
los días: 6'00, 8 '15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 

·a las 4 '00. Viernes y Sába
dos, . pase de madrugada: 
l.2'45. 

Sala 8: "Vaya fujitivo". 
(Todos los . públicos). Todos 

· los d ías: 6 '00, 8 '00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
.12'30. 

Sala· 9; "Forasteros en 
Nueva York" . (Pendiente 
calificación) . Todos los días: 
6'15, 8 '15 y 10'15. Sábados 
y fe$tivos: también a las 
4 '15. Viernes y Sábados, 
pasé <le madrugada: 12'30. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb .. Fes.t . y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

600 ptas. 
. Carnet Joven, Universitario y 

Mayores.65 años, 600 pts. 

Euosición en el Centro cunural GHnos 

. "El agua. :un··· bien. escaso" 
. . 

El Centro CUitural Gilitos. situado en avenida Jesui
tas. s/n. acoge 4esde el pasado cUa 2 de junio y hasta 

· el 4 de julio la exposición "El agua. Un bien escaso". 
que podrá visitarse en el siguiente horario: Mañanas 
de 11'00 a 13'00 h. Tardes de 18' 00 a 21'00 h .• per
maneciendo los sábados y domingos cerrado. 

El agua es un bien ese.a
so y un recurso valioso.que 
no debemos malgastar. 
Con esta premisa la eXpo- . 
sición muestra como, sólo 
con una sencilla tecnolo
gía,· pequeños cambios en 
nuestros hábitos de consu
mo y una actitud respon
sable, es posible utilizar el 
agua de forma más eficien
te en nuestras casas, sin 
necesidad de renunciar a 
los múltiples servicios que 
nos proporciona. 

En la exposición se esta
blece un itinerario, a tra
vés de diferentes bloques 

temáticos y ambientacio
nes, en el que se ofrecen 
diferentes aspectos relacio
nados con el agua en nues
tra vida cotidiana, hacien
do especial . énfasis en el 
consumo y las medidas de 
ahorro que se pueden po
ner en práctica en nuestra 
vivienda y jardines. En el 
desarrollo de la exposición 
podremos observar dife
rentes elementos, juegos, 
paneles, reproducciones , 
sonidos, vídeos, am
bientaciones de espacios 
cotidianos. .. . relativos al 
tema. 

Exposiciones en la Casa de la Juventud 
El Centro de Formación, 

Recursos y Actividades 
(FRAC) de la Concejalía de 
Juventud, ha organizado 
las siguientes exposiciones 
en la que se muestran al 
público en la Casa de la 
Juventud (Paseo del Val, 
21). de Alcalá de Henares. 

• Hasta el 13 de junio: 
Exposición de Espeleolo
gía. 

• Del 22 al 30 de junio: 
Exposición Fin de Curso 
del Taller de Artes Plásti
cas de Alcalá. 

Igualmente esta institu
ción también ha organiza
do para los próximos días 
3 y 4 de julio las ".m Jor
nadas. Provinciales de 
Juegos de R.on. Simula
ción y . Estrategia". 

1.aliJPtllillll••: 
Jueves. 3 de junio: 3 - 27 - 29 ., 32 - 39 - 42 

:c-36 R-3 
Sábado. 5 de junio: 2 - 7 - 30 - 32 - 45 - 46 

c.:.48 R-8 

Domingo, 6 de junio: 8 - 9 - 18 - 21 - 29 - 32 
C-41 R- 1 

Bono(•] Loto ·. 
Lunes, 7 de junio: 13 - 16 - 25 - 40 - 42 - 43 

C- 10 R-3 
Martes, 8 de junio: 1 - 24 - 28 - 38 - 48 - 49 

C-44 R- 1 
Miércoles, 9 de junio: 12 ., 20 - 40 - 42 - 43 - 4 7 

C-39 R-8 
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• Pastelería 
• Cafetería 
• Salón de Te 
• Restaurante 

-ramllién 

KIOSCO TERRAZA ·. 
DE VERAllO 
en 1a Plaza 

de cervantes 

Avda. Reyes Católicos, 3 - Bis 
Tlf.: 91 880 04 89 ALCALA DE HENARES 

Plaza de Cervantes, 2~ 
Tlf.: 91 883 48 18 


